
o TEMPO - Pressão atmosférica média: 1006.6
milibares. Temperatura média do dia: 15.7o.C com

máxima na maior insolação de 32.0o.C e mínimo à
noite de 19.4o.C (no planalto a média mínima será'
de 12.80.C). Estado médio do céu: cumulus,
stratus, cumulunimbus, de meio claro a encoberto,
nevoeiro noturno no litoral, margens de rios e

serras. Estado médio-do Tempo: no planalto chuvas

esparsas e pequenas quedas de temperatura. No
litoral, quedas de temperatura à noite. Chuvas

esparsas e passageiras, passando a bom. Previsão: A.

Sei!'as Netto.
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LABRE EMPOSSA NOVA DIRETORIA _. A Liga
de Amadores Brasileiros de Rádio Emissão -

L�B�E, Seccional de Santa Catarina, empossará
hoje, as 10 horas, na Casa da Amizade, no Estreito,
a sua nova Diretoria eleita no último dia 21 de '

fevereiro, para o biênio 1976-1978, bem como o

novo Conselho Seccional. A nova Diretoria é
encabeçada pelo Diretor Seccional Vilson Mendes e

Vice-Diretor Itaelí, Pereira. Após a solenidade de
posse, uma peixada de confraternização reunirá
radioamadores e labreanos de todas as regiões de
Santa Catarina.

----�-------.--.�.----------------------------�--------------------�------------------------------------------------------��---------------------------------

Jovens não
ficam na

lavourada
GranFpolis

São cada vez mais ratos
OS pequeno-agricultores

da Grande Florianópolis, '

depois de um ininterrupto
êxodo, desde os primórdios
do século. A produção de

horti-granjeiros vem quase toda
de São Paulo e Paraná. (Pg. 16)

Bo'nifácio
diz que sua·

liderança é

indivisível
':,e renega
renovadores

o peso é frágil,
'o turismo farto.
,

E a Argentina.
Hoffmann: só os velhos ficam.

Página ti.

,

Chapecó
daa Celso
.Ramos.o
título de

. Cidadão..
honorário

Navios

atrasam"
mas se
não fica
sem

gasolina

Planall.admile-q�e O
• y

mínima não passade38%
o aumento percentual do salário-mínimo será iqual à desvalorização da moeda ocorrida entre maio de 75 e abril 76, acrescido do índice de produtividade. O aumento real não excederá os 38%: (Pg.5)

AVAl/FIGUEIRENSE

O Ministério dos Transportes já liberou recursos-de 3 milhões para eletrificação da rede ferroviária de Santa Catarina. (Pg.9)

Veneza: contrato renovado e futebol extraclasse na defesa.

Figueirense
testa novos

enfrentando o

Carlos Renaux
em Brusque

o Figueirense hoje à noite em

Brusque, contra
o Carlos Renaux, vai lançar os

novos Naninho e Ciro, este
último juvenil do

Grêmio. Ciro vai jogar 'ao lado
de Luis Antônio, destaque

da equipe nos últimos amistosos
realizados pelo Figueirense. (Pg. 8)

Avai mostra à

noite contra

o Colo-Colo
•

como Jogou
-

na excursao

Com Veneza e João Carlos, o AVal
volta a jogar diante de
sua torcida hoje, às 20h30m, no
Orlando Scarpelli. Os dois
jogadores já conversaram com

Salum e renovam contrato

segunda-feira. A delegação do'
Colo Colo chegou ontem
à tardinha em Florianópolis. (Pg.8)

Luis Antônio: entre os novos, o único Que já tem seu lugar.

Teatro'
reabre

hoje
depois de

um ano em

reformas
Depois de um ano - o do
seu centenário - fechado
para reformas, o Teatro

Álvaro de Carvalho
reabre ao público com

noite de música clássica
.

executada pela/Orquestra
da Câmara de Florianópolis,

com solo dos violonistas
.
Milewski e Cussy e Almeida.
Orquestra e Associação Coral

executarão em conjunto a

piéce de resistence da noite:
"Credo e Glória" dá Missa

em sol maior
de Schubert. (Pg.15)

CONVITE
o Governo do Estado de Santa Catarina tem a satisfação de convidar o

povo em gerai para assistir ao concerto que será levado a efeito' no dia

15, às 21 horas, no Teatro Alvaro de Carvalho, pela Orquestra de

Câmara de Florianópolis e Associação Coral de Florianópolis.
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Políticos exigem a
renúncia de Franjieh

Beirute - Dirigentes po
líticos cristãos e muçulma
nos do Líbano pediram ao

presidente Suleiman

Franjieh que renuncie, aca

tando o ultimato dos líderes
do movimento militar. Ele

pe rmanece entrincheirado
em seu palácio, cercado de

tanques e veículos blindados
das forças que lhe são leais,
decidido a continuar no po
der. Uma estação de rádio

clandestina, controlada por
seus seguidores, exortou

"todos os interessados em

salvaguardar a legalidade e a

constituição" a unir-se ao

presidente. A confusa situa

ção é resultado de 1 meses
de sangrenta guerra civil, lu
tas políticas e motins do
Exército que deixaram em

ruínas esse pequeno país
árabe.

Sessenta membros do

Parlamento, inclusive repre
sentantes 'de todos os grupos
importantes, confiaram ao

presidente da Assembléia
Kamal Assad a tarefa de

persuadir Franjieh a renun

ciar, sem necessidade de

uma votação parlamentar
formal. Assad regressou do

palácio e notificou os depu
tados que o presidente insis-

dências.

Os líderes dos grupos

parlamentares decidiram,'
em discussões secretas, pedir
a renúncia de Franjieh, de

pois que o Partido Falangis
ta Cristão; direitista, acatou
a ordem militar de destituí

-lo. Os falangistas, que esti

veram estreitamente ligados
ao presidente anteriormen

te, se uniram ao movimento

dirigido para dissuadir

Franjieh, para evitar novos

derramamentos de' sangue.
Os pistoleiros falangistas,
entretanto, ocuparam uma

base do Exército perto do

palácio para assegurar o con

trole de toda a zona onde

está localizado o palácio e o

histórico enclave cristão do

Monte Líbano, que consti

tui o centro de seu apoio.

Franfieh: acossado Ahdab: o novo dirigente

Chile quer facilidades

paraas multinacionais
Santiago do Chile - O Chi

le fará novos esforços junto ao

Pacto Andino para modificar a
"Decisão 24" sobre investi

mentos estrangeiros, segundo
anunciou o ministro da Econo

mia, Sergio de Castro. Na opi
nião do governo militar, de
vem ser eliminadas da contro

vertida "Decisão 24" dispos.
ções que dificultam a chegada
de capitais estrangeiros na re

gião. A decisão faz parte do
acordo de Cartagena, que une

em uma vasta complementa
ção de produção e mercados
da Bolívia, Chile, Colômbia,
Equador, Peru e Venezuela,

A 'regulamentação limita os

lucros que podem enviar a seus'
países de origem os investido
res estrangeiros e determina o

prazo máximo de 15 anos para

que seus investimentos sejam
nacionalizados. Castro fez a

comunicação sexta-feira' passa
da durante uma cerimônia des

tinada a reiniciar as operações
da Corporação Garantidora de

Inversões Privadas no Exterior

(OPIC), dos Estados Unidos.

A OPIC interrompeu suas

operações no Chile durante o

governo do falecido presidente
Salvador Allende. Gerald Mor
gan, conselheiro-geral do orga
nismo governamental norte-a

mericano, disse que O que se

deseja é apoiar principalmente
projetos agr ícolas e da agro-in
dústria. O ministro da Econo
mia chileno disse, ainda, que
os investimentos estrangeiros
"são o motor gerador da ativi
dade econômica e propulsora
do progresso e avanço tecnoló
gico", frisando que "a única
base sólida é o benefício de

ambas as partes".
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A última tentativa: uma
. reuniãomuüiportidária

Buénos Aires - As novas autoridades do Partido

Justicialista (peronista) aceitaram reunir-se com outros

setores políticos numa conferência multipartidária proposta
pela União Cívica Radicar, o principal partido .de oposição.
O radicalismo, liderado pelo veterano dirigente Ricardo

Balbin, de 72 anos, considera que ainda é possível reviver
uma idéia posta em prática pelo ex-presidente Juan Peron,
em seu retorno em 1972, depois de 18 anos de exílio, para
buscar o consenso político no país.

Peron, que não pôde ser candidato presidencial após seu

,

regresso, devido a uma cláusula: do estatuto eleitoral, reuniu
representantes dos partidos dispostos a discutir as bases de

uma ação conjunta, "fosse qual fosse, posteriormente, o
partido vencedor nas eleições". A eleição se realízou a 1 de

março de 1973 e o peronismo elegeu presidente Hector

Campora. Este renunciou aos 5Q dias, para permitir uma
nova eleição, na qual Peron saiu esmagadoramente vence

dor:
"DESGOVERNO'

Peron, conforme as pautas da reunião multipartidária,
manteve um clima político pacífico e construtivo. Mas,
depois de sua morte, a 10. de julho de 1974, e com a posse
da presidenta Isabel Peron, um pequeno grupo de altos

funcionários fez com que aquelas pautas fossem abandona

das. Com isso se consolidou a oposição política e dentro do

justicialismo começaram a aparecer brechas e a produzir-se
as divergências. Segundo os opositores, o abandono das

pautas de Peron provou um "desgoverno", caracterizado
pelo terrorismo e a violência, uma inflação galopante e uma

verdadeira paralisação do país. Várias saídas políticas foram
tentadas: considerou-se a possibilidade de afastar a presiden
ta, do governo, concitando-a a pedir uma prolongada licença
ou a renunciar. Mas ela se negou, êmbora antecipando que
não disputará e reeleição.

Como outra possível saída, tentou-se o complicado'
processo do julgamento político, que não teve apoio
suficiente no Parlamento, e depois a realização de uma

assembléia conjunta de ambas as Câmaras para declarar a

"incompetência'; presidencial, idéia que tampouco prospe
rou. Diante dessa situação, lançou-se mão do que chamaram

de última possibilidade: convocar uma nova "assembléia

multipartidária". O objetivo seria "debater os problemas
que afligem o país e procurar uma solução através do

mútuo entendimento". Entretanto, alguns acreditam que a,

iniciativa tampouco terá êxito. "Corremos o risco de

terminar numa série de declarações mais ou menos impor
tantes, mas sem força alguma", disse um legislador radical.
Acrescentou que a iniciativa só tetia bom resultado se junto
com ela fosse formada a comissão bicameral proposta pelos

radica,is.
A ÚLTIMA SAÍDA
Referida comissão, integrada por legisladores de todos os

partidos e ambas as Câmaras, teria mais força porque

poderia dar o apoio do Congresso a seus acordos. Uma das
razões invocadas pelos partidários da quebra institucional é
que a atividade parlamentar está ressentida pelas discussões
internas alheias ao trabalho legislativo. A comissão mista
não foi aprovada pelos justicialistas que só aceitam a:
reunião multipartidária. Dizem que, no melhor dos casos,:

, ambas se sobreporiam e poderiam anular-se reciprocamente.
'

, Por isso, afirmam, teria que ser estabelecido algum acordo':
multipartidário, 'e depois levá-lo à comissão parlamentar.

"

'

mista.

Apesar de que já na próxima semana essa possibilidade'
de acordos políticos possa ser aceita, permitindo manter a

ordem constitucional e chegar às eleições anunciadas para o

final deste ano, alguns pessimistas consideram 'que "o
remédio radical chega muito tarde" e será de impossível'
aplicação. os observadores políticos neutros não afastam a

possibilidade de que haja essa reunião, mas antecipam que
se fracassar estará afastada a última possibilidade de que o

'

consenso político possa continuar pesando sobre a quebra
, definitiva da ordem democrática.

Deputados estão tirando
suas coisas da Câmara

Buenos Aires - Vários jornais publicaram ontem que, :
em consequência da incerteza política que prevalece no

'

país, são vários os legisladores que já começaram a retirar'

objetos pessoais e documentos de seus gabinetes no

Congresso. Cronistas políticos; dizem os jornais, observararn ,
que a deputada Cristina Guzman, federalista, se retirou com:
alguma pressa, levando vários volumosos pacotes. Pergunta- :

da, em tom de brincadeira, se "já estava se mudando", a :
deputada respondeu simplesmente que "sempre há muito o

que fazer e faço parte o trabalho em casa". Francisco

Falabella, do setor conservador, resolveu seu próprio
problema de mudança, e retirou do bloco partidário 'urna :

geladeira de sua propriedade. Outros deputados e senadores, :

nos últimos dias, também retiraram 'das dependências do :

Congresso papéis pessoais e documentos de ordem geral, :
'como se considerassem a possibilidade de uma interrupção'
repentina de suas tarefas específicas. Nenhum jornal o, diz,'i
mas evidentemente considera-se a existência de uma relação
entre' a atitude' dos legisladores e os crescentes rumores

sobre a iminência de um golpe, cujo primeiro resultado seria,
o fechamento do Parlamento.

Portugal: mortes e choques nas

ruas. É a Uguerra dos c�ttaz;es"
Lisboa - � "guerra de cartazes" iniciada na capital

portuguesa, ,com vistas à campanha para as eleições,
provocou ontem suas primeiras vítimas, deixando um

morto e um ferido. Por outro fado, no Porto, cinco pessoas
ficaram feridas numa série de choques de caráter político
ocorridos no irücio- -de um fim de semana carregado' de

. atividades pré-elitorais.
Membros do Partido Comunista mataram a tiros Hilário

Alves, de 55 anos, depois que a vítima pisoteou um cartaz

que 08, comunistas iam colocar na capital, segundo disse o

jornal A Luta. Em outro incidente, um militante do

Movimento de Reorganização, do Partido do Proletariado

(MRPP), de tendência rnaoista, João Soares Monteiro, foi
ferido por disparos de elementos direitistas, num choque
ocorrido durante a madrugada entre'grupos de ambos os

partidos que colocavam cartazes.

Depois do incidente no qual Monteiro ficou ferido, a

\ polícia deteve vários membros do- MRPP com a finalidade

Vaticano' critica o
"

controle da
-

natalidade
Cidade do Vaticano - Um importante teólogo do

Vaticano criticou duramente toda tentativa estatal de impor
o controle da natalidade. Em um comentário sobre o

projeto do-governo indiano de reduzir o ritmo de cresci

mento demográfico mediante a esterilização, o padre Gino
Concetti disse: "Se há uma área em que o Estado deve
abster-se completamente de interferir, é a da procriação
familiar". O artigo é parte de uma recente campanha de

condenação do aborto, da pílula e de outros anticoncepcio
nais. O padre Concetti, teólogo e redator do jornal
L'Osservatore Romano, disse recentemente que a pílula
atenta contra a "moral católica", além de representar perigo
para a saúde. No mês passado, o jornal do Vaticano dirigiu
suas críticas mais fortes contra o aborto, ao qual qualificou
de "retorno à barbárie".

Observou que em Bengala Ocidental, o índice de

natalidade. implica em um nascimento a cada 19 segundos, e
que na India há um total superior a 20 milhões de
nascimentos por imo. Os funcionários públicos, disse, têm a

obrigação de se darem conta da necessidade de uma

"procriação responsável", mas têm que contar com meios

necesssários para alcançar esse objetivo. "O que o governo
da India não pode e' coibir 'a liberdade e a vontade dos
casais". A posição do Vaticano. sobre .o controle. da
natalidade, que foi reiterada na Encíclica do Papa Paulo VI
"Humanae Vitae" (vida humana), proíbe o uso de qualquer
tipo de anticoncepcional, exceto a abstinência nas relações
sexuais durante o período de ovulação da mulher.

'

Um documento do, Vaticano, de seis mil palavras sobre

questões sexuais, reafirmou em janeiro a posição da Igreja a

respeito. No tocante à esterilização, o padre Concetti
assinalou que o Papa Paulo VI já a declarou "ilícita e

imoral" em 1951 e que sua Encíclica confirmou a condena

ção. O padre Concetti destaca em seu artigo que a Igreja
não é alheia ao problema demográfico, mas não pode apoiat
que as autoridades civis recorram a "meios não naturais e

artificiais". Por outro lado, a Igreja apóia plenamente a

"procriação responsável", que não recorre a métodos
artificiais. O Papa Paulo VI tem se expressado frequente
mente, nos últimos meses, contra o aborto e o Vaticano
intensificou seus ataques a' respeito num esforço para
neutralizai as gestões encaminhadas a legalizá-lo na Itália. O
Parlamento debate atualmente um projeto de lei que
autorizaria os abortos e existe também a possibilidade de

que se convoque um referendo em torno da questão, caso, a
Assembléia não consiga aprovar uma lei a respeito.

de evitar novos incidentes de violência entre os'grupos, riras'
posteriormente os colocou em liberdade. Nos incidentes do

Porto, quatro membros do Partido Democrático Popular
(PPD), de tendência moderada, fora, hospitalizados depois
de um choque com um pequeno grupo que tentou

interromper, de tarde, uma manifestação de cercade 10 mil '

partidários do PPD, na principal praça do Porto. A várias

quadras de distância, um membro de um grupo que tentou

assaltar um automóvel que levava um estandarte do PI'D,

ficou ferido quando o, assustado motorista perdeu o '

controle do veículo. .Membros do PPD e do Partido

_
Socialista entraram em choque em vários locais da cidade,
mas não houve feridos. Ambos os partidos vêm trocando

fortes acusações em relação a uma reunião de cúpula
organizada pelos socialistas - prevista para iniciar-se esta,

noite - à qual comparecerão preeminentes políticos da

Europa Ocidental.

Ioannides:sedição

postolou têm sido acusados'
novamen te de haver partici
pado do frustrado golpe do
ano passado contra o gover
no do primeiro-ministro Ka
ramanlis.

Nigéria executa ministro
da Defesa e 31 militares

motorista, ajudante de or

dens e um governador pro
vincial. A inclusão de Bissala
entre os executados anteon
tem surpreendeu a mui tos
negerianos, pois se acredita
va que participara do golpe
de [ulho passado, que derru
bou o governo de Yakubu
Gowon. Sua posterior no

meação como ministro da
Defesa foi interpretada co

mo uma demonstração de
confiança de seus compa
nheiros militares.

o novo automóvel da GM:

impulsionado à água
de hidrogênio, se chama

N2H4, devido à composição
'de duas partes de nitrogênio
e quatro de água. Cole afir-

mou que o novo combustí
vel "é a energia sintética do
futuro"

A linha Dodge Dart/Charger 76
já está na nossa loja.

'

Venha ver como um carro
pode ser grande e racional

aomesmo tempo.
Se você está pensando em comprar um carro grande, não tenha dúvida nenhuma.

", Compre. '

'

,

Mas compre um carro grande bem dimensionado. Um carro grande rácional.
Venha até a nossa loja ..Nós teremos omaior prazer em mostrar a você a linha DartlCharger 76.

E demonstrar como elaé racional.
Você vai ficar sabendo muitas coisas que talvez você não saiba. 'por exemplo, que o Dodge Dart anda só com gasolina,

amarela. Que o seu motor trabalha com reserva de potência, \:l que lsso significa mais vida útil pra ele.
Que a linha Dart/Charger é a única com ignição eletrônica e Fuel PaeerSystem. E que o seu consumo de gasolina em

relação aos carros menores não étão sensível assim.

,

Você vai saber tudo isso com detalhes emultasouíras coisasmais.
Além das novidades do ano, como o novo interior totalmentemodifiçado, novos bancos mais confortáveis, luxuosos,

e aconchegantes. Novas combinàçôes de cores internas e externas e novo volante.
,

Apareça.

O presidente Suleiman Franjieh continua
entricheirado no palácio, cercado
de tanques e veículos blindados das

forças que lhe são leais

tiu em não admitir pressões
para abandonar o cargo e

disse que uma maioria de
dois terços do Parlamento
de 99 cadeiras deve pronun
ciar-se sobre sua destituição,
se é que seus membros dese

jam seguir os objetivos do
Exército. Assad convocou

os políticos para outra' reu
nião de emergência a fim de

decidir as próximas provi-

Ioannides
outra vez em

julgamento
Atenas - A Grécia ini

ciou ontem o julgamento do
ex-brigadeiro Dimitrios
Joannides e do coronel re

formado Dimitrios Papapos
talou, figuras importantes
na ditadura de Papadopou
los, acusados de sedição, de
lito punido com a prisão
perpetua. Ioannides iâ está

cumprindo pena de' prisão
perpétua pelo papel que de

sempenhou no golpe militar
de 6 7. Tan to ele como Papa-

Lagos - O governo ni

geriano confirmou qúe o'

ministro da Defesa, major
general I.Bissala, ,foi execu
tado publicamente, assim
como outros 31 membros
das Forças Armadas e um

civil'; por sua participação na

tentativa de golpe do mês
passado.
-

Nessa tentativa, o presi
dente da Nigéria, general
Murtala Muhammed, foi
morto, a tiros. junto com seu

Detroit - Edwar Cole,
ex-presidente da Genéral
Motors, disse que está" em
fase final a invenção de um

automóvel que' funciona
com combustível formado
com nitrogênio e água. O
novo combustível, derivado
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Lenoir:Não se deve temer as eleições, antes desejá-las f,

;
I

(i

I
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Lenoir instala,
diretórios distritais

, da Arena em Imaruí
O presidente do diretório A união da Arena de

" regional da Arena, senador Imaruí, disse o presidente
Le noi r Varg� Ferreit:a, do diretórío regional, é o

atendendo 'convite do presí- objetivo também da Arena

dente da Assembléia, depu- Gatarinense.· A instalação de

tado Epitácio Bittencourt, diretórios distritais e órgãos
esteve presente na solenída- de cooperação partidária co-

.

de de instalação de nove mo o Movimento Arenista

I diretórios distritais em Ima- Jovem, Aliança Trabalhista
ruí. e Feminina, fazem com que

Os políticos arenistas fo- o partido esteja aberto a

ram recepcionados no salão todos.
. paroquial Imaruí por cerca Mais adiante, o senador
de 100 pessoas' e embora Lenoir Vargas Ferreira afir
houvesse se registrado aí- mou que os arenistas não

guns problemas com a insta- devem temer eleições, "an
lação elétrica' do local de tes desejá-las para que se

concentração, os líderes par- colham os' resultada; víto-

-tídãríos ficaram satisfeitos riosos como o exemplo da

com o comparecimento. Arena de Imaruí".
O prefeito da cidade, - As conquistas têm sido

Portínho Bittencourt, ini- muitas e embora nossos ad

ciou a reuniã� dizendo que versáríos as minimizem, o

"A' Arena é o partido do .trabalho continua. A Arena
Govemo e o Governo é a é um vapor subindo o rio,
Arena". com os equipamentos do

Ele usou da palavra du- progresso.' Acocorados nas

rante cerca de 45 minutos e margens, nossos adversários

traçou um roteiro para os são insatisfeitos".

presentes da obra revolucio-
. Após os discursos, os pre

nária. sidentes das executivas rece-

Em seguida, ,o presidente beram o distintivo da Arena,
da Assembléia, deputado num trabalho de divulgação
Epitácio Bittencourt, falou que o diretório regional vem
que os contatos com as au- fazendo em todos os locais
toridades sobre o problema onde se processem concen-

da Lagoa de Imaruí haviam
. tfjl��s'. .

'. �'\
sido mantidos e' a' s61uçã6'
tomada atenderia os interes- Estiveram presentes os

ses da população. prefeitos de São Martinho,
O mais longo discurso da São Ludgero, Jaguaruna,

reunião foi o do presidente além de 1 íderes partidários,
regional da Arena. Ele enfa- vereadores da região e convi
tizou aos presentes a neces- dados especiais. Os diretó
sidade da Arena de lutar rios distritais promoverão, a

para manter suas posições partir de agora, reuniões

atuais e, urna vez assegura- mensais com seus membros,
das, conquistar as do adver- para a articulação da campa-
sário. nha municipal deste ano.

,
'

,

Concentração do MDB no

Sul conta com Pedro Ivo
o prefeito Pedro Ivo

Campos, de' Joínville, é" o
convidado especial do dire
tório do MDB de Criciúma

para a concentração que o

partido realizará no distrito
de Forquilhinha, domingo,
às 15 horas. Pedro Ivo será
inclusive o "principal ora

dor" da reunião, de acordo
com o comunicado distri
buído em Florianópolis pelo
representante da região na

Assembléia, Mutilo Canto.
Durante a concentração, se

rá oficialmente instalado o

subdiretório do MDB de

Forquilhinha, tradicional re
du to arenis ta.

Além do prefeito de Jo

inville, participarão do en

contro o prefeito de Brus

que, Cesar Moritz, o secretã-
'rio geral do partido, Saulo
Vieira, o suplente de sena

dor Stélio Boabaid, o depu
tado federal Walmor de Luc
ca e os depu tados estaduais
Walmir Wagner, Delfim Pei
xoto Filho, Miraci Deretti,
Silvio Silva: Sobrinho e Murí
lo Canto.

Foram convidados todos
os líderes e dirigentes parti
dários da região Sul, além

dos candidatos a prefeito,
vice-prefeito e vereadores da

região Sul
.....

• de 320 a 1.200 litros,
• móveis ou fixas, '

com motores elétricos,
a diesel ou gasolina

Chapecó homenageia
Celso, entregando-lhe o

título de cidadania
Chapecó (Sucursal) - Em solenidade

que contou com ii presença.de líderes

políticos e empresariais de toda a região
Oeste, aléo presidente do Diretório Regio
nal da Arena e dos secretários Paulo da
Costa Ramos e João Valvítté Paganella, o
ex-governador Celso Ramos recebeu na

tarde de ontem o título, de cidadão
honorário de Chapecó.

O' ato foi realizado no plenário da
Câmara Municipal; inteiramente, tomado

por autoridades e populares, tendo o

ex-governador, visivelmente emocionado,
relembrado as realizações de seu governo
na região, entre as quais se destaca a

criação e implantação da Secretaria do
�

Oeste.
o Sr. Celso Ramos, .depois de afirmar

que o Oeste catarinense deixou de ser

uma região marginalizada, integrando-se,
graças ao trabalho de sua gente e ao

esforço do poder público, no processo de
desenvolvimento do Estado, focalizou as

,suntos de naturezapolítica. Deu destaque
ao crescimento da Arena nos municípios
do Oeste.coclamando todos os arenistas a

se unirem, a fim de que o partido saia
vitorioso nas urnas de 15 de novembro.

O 'presidente do Diretório Regional da
Arena, senador Lenoir Vargas Ferreira,
que representou o governador Konder
Reis' na solenidade, também participou
dos atos de .inauguração das agências da
Caixa Econômica do Estado em Chapecó
e Joaçaba

-'

MONTEPIO DA JUSTICA DO BRASIL
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MONTEJUS
INFORMA AO SEU QUADRO ASSOCIATIVO, A REDE BANCARIA RESF;ONSAvEL .

PELOS RECEBIMENTOS DE SUAS MENSALIDADES, DOS PLANOS DO SSPP.
SISTEMA DE SEGURIDADE PREVIDENCIAL PRIVADO

AMERICA DO SUL S/A

BANCO BAMERINDUS DO BRASIL S/A
BOAVISTA S/A
COM. IND. DE SÃO PAULO S/A
CREDITO NACIONAL S/A
CREDITO REAL

..
DE MINAS GERAIS S/A

[lns tr uç ao n 104/75 de 27 06.· 751
{Comunicado n 163 de 17/03/751
[Ord. Servo n,,: 88 74 de 13 09 74)
ílNSP - 86 535 cfe 31/07 75)
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DO ESTADO DE MATO, GROSSO S/A Instr. CAp. VII/llem IV-Subitem VII)
DO ESTADO DE MINAS GERAIS S/A ,(GN-Ol1,75 de 13/02 75)
DO ESTADO DO PARA S/A .. (Convênio de 02/02,76)
DO ESTADO DO PARANA S.A, . (GDS-714/74 de 09/05/74)
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL S/A. (MR-39j32 de 22/05/75)
ESTADO DE SANTACATARINA S/A (DIRAD-03 75 de 19/02 75)
ESTADO DE SÃO PAULO S/A. (Man. Ser v. Vol. 12, Titulo IV-Cap.l-

Anexo I de 30/09/75)
(MI-DOM-04/V-II - FI. 07 de 21/08/751
[Ci r c, do Grupo VIII de 10/11 7!?)
(Convénio n" 262 da 27/08/74)

. (Circ. DERGE; - 75,102 de 16.09/75)
(Circ. Ref. SE-Olj02 - pag.35 Item 150

,

de 08 09/75).

FINANCIAL S/A '.
LAR BRASILEIRO S/A
NACIONAL S/A ".

NORDESTE DO BR�SIL S/A,..
UNIÃÓ DE BANCOS"BRASILEIROS S/A

Comunica tambêm, que está estudando promover empresas, representantes
e agentes, para expans àc do seu quadro social. ,

As empresas e re,presentantes deveráo comparecer 'ou .escrever para
Rua Mal. Deodo,'o, 500 - 3" ando : c o nj. 32.- Cunitib a,

Os agentes deverào comparecer nos seguintes endereços:

FLORIANÓPOLIS· Rua Ger o n irnc Coelho, I - B - sala l O

P. Alegre - R. Vol. da Pátria, 323 - 1" ando - sala 126
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MONTEPIO DA JUSTiÇA DO BRASIL
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Àdministraçao: Rua Mal. Deodoro, 500 . 3" and. ··tels. 23·8246 . 22-1074

Caixa Postal, 2919 . Curitlb a - Pr.

AUXILIAR
DE ESCRITORIO
(moças e rapazes)

Se você é jovem, já cursou até o nível secundário" bons

conhecimentos de serviço de escritório, em especial fatura

mento, caixa, cobrança, escrituração fiscal, boa datilografia
.

- '.

'\

e se acredita com potencial e interesse para trabalhar em

serviço administrativo, venha conversar conosco.

Você vai trabalhar em ambiente agradável, realizando diver
sas tarefasedmmistrativas, desenvolvendo todo o seu poten
cial.
Oferecemos salário de acordo com a sua capacidade, assis

tência médica ex tensiva a dependentes e segu ro de vida em

grupo.

Compareça segunda-feira, dia 15.03.76, na Av. Mauro Ra-

i
mos 108, das 8 às 12 horas e das 15 às 18 horas. :

���������������A����������
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Júlio Cesar vê conceito de

Geisel cada vez melhor em se

Em conversa informal \ com tou ele - sempre "com a ressalva te trabalho de coordenação ad
jornalistas, ,oirtem, o více-presí- de que CI governo ainda está em 'mínistrativa". Por isso mesmo -

dente region'aída Arena, dep,uta- início de gestão".. lembrou - e governador Konder
do Julio César, confesso�-se Até o próximo dia 23 os Reis falou em ',encurtar distân
"ímpressíonadíssímo" e "agrada- grupos de coordenação deverão! cias en tre o. governo e a bancada
velmente surpreso" com o pI'ps- entregar ao governo o relatório i do partido na Assembléia", quan
tíf'o popular do presiden'ie...Gei- dessas viagens que estão sendo do recebeu os deputados da Are
se - que, segundo afirmou, fi- feitas ao interior. Outro dado na na semana passada, que lhe
cou patenteado pelo grupo de antecipado pelo deputado Julio foram comunicar a escolha do'
trabalho que realiza pesquisas Cesar: no item que procura saber novo líder.
sobre a imagem do governo nas qual a obra prioritária que o - O governo, nesse primeiro
comunidades do interior. t:l� Va- governo deveria encarar, para ano, talvez nem S0 com a banca
le do Itajaí, onde participou fortalecer a sua unagem junto à da, mas em face dos grandes
dessa avaliação, ao lado de secre- ; opinião. pública, 80 por cento problemas administrativos que o

, tários do governo, prefeitos, ve- idos consultados responderam absorveram, ele não pôde manter
. readores e líderes comunitários, que seria a eletrificação rural. um diálogo mais intenso com os
o parlaméntar revelou que o· POL[TICA setores políticos. Porque esse foi

.

ptesidente Geisel obteve invaria- O vice-presidente da Arena um ano de trabalho de governo
velmente o conceito "bom" de atribui ao governador Konder sem precedentes na história de
todos os que responderam ao Reis os méritos principais pelo Santa Catarina. Já agora, o go
questionário, quer em relação à "processo de conscientização vemo sente que poderá manter
polftica e à administra�ão. As partidária", que se desenvolve um contato mais estreito com as

opxões eram três: "bom' ,"regu- desde a cúpu1a estadual até os lideranças e achojmesmo que
lar ,é "mau". . escalões municipais da agremia- hoje a Arena está a requerer um

� É realmente de impressio- ção governista. Esse processo - diálogo maior - disse.
nar: o presidente é um homem ressaltou - inclui a desvincula- O parlamentar entende que
fortíssimo no conceito popular ção política com esquemas e esse trabalho administrativo e
- acentuou o dirigente da Are- siglas �o passado, e ações concre- político do governo trará divi
na. ; tas para tomar a Arena um dendos eleitorais para a Arena

Para o governador Antônio partido "viável". ainda este ano, mas não quis
Carlos Konder Reis, segundo o Julio disse 'acreditar, inclusi- entrar no mérito do pleito de
deputado Julio Cesar, as respos- ve, que. a ação política do pró- novembro:
tas foram "bom" em relaçao à prio governo serã mais franca, a - O importante é que haja
política e "regular" quanto à partir de agora, por!-}ue "o gover- eleição, e que guem ganhar leve
administração. 'Mas - acrescen- nador estará liberado do esiafan- - comen tou Julio Cesar.

i,DE MILLUS S.A. INDÚSTRIA E COMÉRCIO

SELECIONA VENDEDO'RES

Para admissão imediata

EXIGE:
- Boa apresentação
- Fácil comunicabilidade
- IDinâmico .",.

- Curso mínimo - Ginasial completo
- Idade mlnima - 23 anos

- Condução própria
OFERECE:
- Treinamento de vendas remunerado
- Ordenado fixo
- Prêmios
- Reembolso de despesas de viagem
- Boas perspectivas de ganho e desenvolv!mento profissional
Apresentar-se munidos de seus documentos, para entrevista com Sr.

José Carlos, no Hotel Querência -em Florianópolis, dias 16 e 17 de

março, das 8h30 às 17,00 horas.

IANESTADO -S:A.Crédito Imobiliário
- AVISO AOS MUTUÁRIOS-

'Em julho, você. recebe de
voltá 12 % do total, pago
em 1975. Ano a ano o
sistema financeiro ".
habitacão benefiCia seus

mutuários,., cada vez mais.

I

I'

Este ano será, ainda melhor que o anterior para

aqueles que compraram casa própria pelo Sistema

Financeiro da Habitação.
Já em julho, você poderá receber a quantia

correspondente a 12% das prestações pagas em 1975.'
Dessa forma, do total das prestações da sua casa

própria pagas durante 1 �75, você terá' uma devolução de
.

12% em 1976, a partir do mês de julho,
Um detalhe importante: somente será beneficiado

o mutuário que estiver ;'em dia" com súas prestações..
Se, porém, você estiver em atraso com as suas,

o prazo para regularizar sua situação expira em 23/3/76.
O Certificado de Crédito estará à disposição do

mutuário a partir de 01/7/76, na Agência do
Banco do Estado do Páraná onde são efetuados
as pagamentos.

O Sistema Financeiro da Habitação coloca
o benefício.ao seu alcance. Não deixe

passar esta oportunidade.

••• MINIS�ERIO DO INTERIOII

:::BNH
BANCO NACIONAl:. DA HABlTAÇAo,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'Prosa

de

Domingo

Não se deve recusar apoio a

movimento assim generoso, que
logra romper com o imperioso
egoísmo dos dias presentes, a

fim de reacender no espírito
humano a chama da fé na unida
de essencial dos que habitamos
neste mundo turbulen to. E prin
cipalmente aos que propugna
mos .os princípios da civilização
cristã, com perspectivas abertas
para além da. própria existência
material; não deixará de ser gra
tíssimo recordar, em linhas e

expressivas parábolas e imagens
evangélicas, as lições fundamen
tais da fé, nos destinos da criatu
ra que se debate, em IV tas ti tâní
cas, con tra as asperezas da cami
nhada pelas áridas e agressivas
trilhas do mundo.

Lembro-me, por exemplo, da
impressão que me causou, já na

minha juven tude, o passo do
novo Testamen to que realça a

figurinha de Zaqueu, chefe dos

publicanos, muito rico, e que,
em Jericó, à passagem de Jesus, .

desejando ver o Messias, não o

con seguia por ser de baixo porte
físico e achar-se tolhido de visão
pela densa massa popular que se

lhe postava à frente. Nem assim
dessistiu de sua aspiração: subiu
a um sicômoro e, do cimo,
conseguiu divisar o Mestre' e
conhecê-lo, tanto que este, ob
servando-o, a ele se dirigiu,
assim: "Zaqueu, dá-te pressa em

descer, porquanto preciso que
me hospedes hoje em tua casa",

Houve, na multidão - 'diz o

evangelista -, murmúrios de
censura: por que haveria Jesus
de 'pernoitar na casa de "um
homem de má vida'!

_

Os ..,�Vq�ç\!l1<?�,; lembremos,
nao eram benquistos socialmen
te, por motivo de sua função de
cobradores de impostos, arren

datários das taxas. públicas, na

antiga Roma. Todavia, jubiloso,
ante a espontânea e inesperada
deferência de Jesus, Zaqueu ren

deu preito ao Messias, desfazen
do-se de metade de seus bens em
favor dos pobres e de grande
parcela com que indenizaria da
nos por ele causados a alguém.

"Esta casa" - afirmou, en

tão, Jesus - ','recebeu hoje a

salvação, porque também este é
filho de Abraão, visto que o

Filho do homem veio para pro
curar e salvar o que estava perdi
do".

Ressalta desse tópico o exato'
conceito de fraternidade preco
nizado pelo Cristianismo, que
não confina em discriminações
sociais ou raciais o direito do
homem à filiação divina, e, pois,
à comunidade humana

As reservas a que o precon
ceito judaico submetia os publi
eanos derivava da surda reação
generalizada cçntra a cobrança
de impostos. E claro que, entre
eles, havia muitos homens de
excelente procedimento, contra
os quais a abominação votada
pelas comunidades judaicas so- ,

mente se fundava na classifica
ção profissional que lhes cabia.

Aplica-se muito a jeito, essa

lição, portanto, ao que se prega
numa campanha de tanta pro
fundidade e largueza cristã, co

mo essa que ora nos conclarna à
prática mais intensa das relações
fraternais entre os homens de
todas as raças, classes sociais e

outros . característicos indivi
duais.

Na verdade, quase ao término
do segundo milênio de civiliza
ção cristã, a humanidade é ainda
aterrorizada por ameaças de tre
mendos choques, deflagrados
por ambições irreprimíveis que
as mais puras e elevadas concep
�es do direito comum à vida e

a felicidade penosamente não
con seguem refrear.

Os ideais de compreensão e

respeito, colimando a harmonia
entre povos e indivíduos, mere
cem a vigflia a que os exalça a

cruzada de confraternização lan
çada no País em prol da solida
riedade em bases universais de
consolidação dos princípios que
vêm, a través da história, orien
tando o .evolver das nações e das

.

_ instituições humanas.

Aos povos ocidentais não ha
verá mais edificantes e lumino
sas normas de efetiva convivên
cia pacífica e constru tiva do que
essas que os Evangelhos, isen tos
de desvios de suas finalidades de
congraçamento geral dos espfri
tos, traçam ao perfeito en tendi
mento en tre todos os filhos de
Deus, forrados a quaisquer in
transigências sectárias e só aten
tos ao sen tido uni tário da comu
nidade un iversal.

Gustavo N�ve8

. I

Transportes
perdido.

* * *

excessiva demanda do transporte
rodoviário para aqueles termi
nais.

A situação portuária, por ou
tro lado, tem sido um invencível
desafio a várias gerações de cata
rinenses. Os principais portos do
Estado - São Francisco do Sul e

Itaja í - marcam passo há muitos
anos, sem que tenham ocorrido,
num e noutro, estímulos visíveis
que viessem possibilitar sua ex

pansão e um maior movimento
de cargas.

É sabido que tanto em' São
Francisco como em ltejaf há
dificuldades a vencer. Parece-nos,
todavia, que as dificuldades não
constituem o maior problema.
Problema, sim, é a falta de uma

maior determinação em dotar

aqueles portos dos equipamentos
e das condições físicas necessá
rias à sua plena operação, sem

que seja preciso a produção cata
rinense ser escoada pelas partos
de Paranaguá e Rio Grande, exi
gindo elevação da-custos e uma

* * *

A agenda ministerial em Santa
Catarina, no entanto, prevê uma

amp"la abordagem de todos os

aspectos do setor de transportes
no Estado e, em razão disto,
aqúardarn-se soluções concretas

para os próximos dias.
O Ministro Dirceu Nogueira

visitará o Estado em viagem de

serviço e pretende imprimir cará
ter idêntico à 'sua permanência
em Santa Catarina. Pretende reu

nir-se com as autoridades esta

duais e discutir em nível final os
planos .e os projetos do setor.

Uma das medidas que serão a

nunciadas na oportunidade será a

inclusão do trecho Lages-Floria-
'

nópolis da BR-282 nas priorida
des do Ministério. Este fato, por
si só, representa uma conquista
excepcional. do Estado, depois de

aguardar há varios anos uma defi
nição para a rodovia até o litoral.
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A visita que o �inistro dos
Transportes empreenderá a Santa
Catarina na próxima semana ha
verá de produzir os resultados

Quando se empenham taritos esperados, já que de sua agenda
corações mais sensíveis numa. em nosso Estado constam todos
campanha de. tão n�bres objeti- 'OS principais ítens que figuramvos, como seja concitar homens .

.

de boa vontade a que se façam na pauta das expectativas esta
mais irmãos �e seus irmãos, faz- duais junto àquela Pasta.
se oportuno Ir buscar nas letras ..

sagradas os estímulos que des- Santa Catarina, afinal de con-

pertam. nas almas o ideal da tas, é provavelmente o Estado
fraternidade. . A

fque emprestou maior en ase ao

plano rodoviário, visando a supe
rar uma carência na qual se deba
te há longos anos, com prejuízos
consideráveis para o ritmo do seu

desenvolvimento econômico.
A construção das rodovias fe

deraisem Santa Catarina só come

çou a ser efetivamente realizada
com seriedade e 'objetividade nos

.

Governos revoluoionários, isto é,
com muitas décadas de atraso em

relação a outros Estados da Fede

ração. É preciso, portanto, que se

imprima velocidade acelerada a

essas obras, a fim de que possa
mos recuperar o largo terreno

----
.... \,--

�,
\

diz que a terra é redonda (faria
diferença se não o fosse? ), e por
isto .0 navio que' se afasta do

porto vai desaparecendo aos

poucos, ao filho cio colono do

mesmos dizeres sempre ditos e interior de Itapiranga (que nun

muito mais reditos. • ca viu mar, muito menos porto e

E daí, toda a realidade educa- navio, e que de tarde vai ter que
cional se resumir numa dizerada capinar o milho na planície da

que não tem mais tamanho. família logo ali ao lado do rio);
Nossa escola. é assim: o pro' diz que a latitude é isto e mais

fessor ele 10. grau diz o que já aquilo - tem até o meridiano
leu há muito tempo; o professor Green não sei das quantas - a

de 20. grau diz o que esteve meninos e meninas que. nunca

lendo na hora de preparar a' vão precisar da longítude e mui

aula; o senhor doutor professor to menos do Meridiano que pas-
.

universitário pede que os alunos \
sa p:_rto de _!.ondres.

lhes digam o que foram obriga
dos a ler.

E, enquanto os professores
dizem, os alunos fazem de conta

que estão ouvindo (alguns, gra
ças a Deus, nem isto!).

Pensa o técnico, pensa o pe
dagogoe pesa o senhor professor que
of'apel da escola é dizer.

.

E, então, ano vai, ano vem, a

escola vem e vai dizendo os'

Na escola de 10. grau, por

exemplo, diz-se o que se vem

dizendo há mais de quatrocen
tos anos. Diz-se que o Brasil foi
descoberto por acaso; que as

primeiras expedições foram as

de Gonçalo Coelho e - acabo de

perguntar ao sempre amigo prof.
Jaldyr :, a de Cristóvão Jacques;
que houve capitanias hereditá
'rias (engraçado, nunca ouvi a

palavra capitanias a não-ser den
tro da sala de aula); diz-se que
houve Tomé de Souza ( o bom),
que houve um Duarte da Costa

(tão mau que o filho dele brigou
com o bispo). e que houve, em

compensação o Mem .de Sá que
foi mais do que bom;. diz-se que
os afluentes da margem esquer
da do Rio Amazonas são (quais
são, mesmo, amável leítor'i );
diz-se que a, terra. é redonda

porque o navio se afasta jío
porto; que a latitude é a distân
cia em graus que vai do Equador
<11.0 Pólo (não o Petroquímico,
claro l) e que a célula tem não
sei o quê ectoplasmático.

Todas essa bobiças, sem fina
lidades e sem aplicação, são di;
tas, reditas, mil vezes ditas a

crianças de 10-12 anos. A escola

Pa,.a q�eP A escola!

Bem verdade que dizer, .até
que não faz tanto mal assim.

Afinal, tem a promoção automá
tica (graças a Deus) e o aluno vai
em frente - e vai bem - sem ter

que se entupir com essas sapien
tíssimas e utilíssimas informa

ções.
Agora, onde a escola peca

mais do-que fariseu caído no

Carnaval de Florianópolis, é pe
Jo que ela não diz.

A escola, dos sete aos quator
ze anos é obrigatória porque a

Comunidade Brasileria necessita

que todos os seus componentes
venham' a ser bons e úteis cida
dãos da Pátri a de todos.

.

E onde é que o menininho e

a menininha vãó "exercer suas

potencialidades para um cons

ciente exercício da cidadania" a

não ser na escola? ':.
E como tem .coísasá serem

aprendidas além do saber ler e

escrever+ Vamos a umou dois

pensamentos,. apenas.

por ela?
. - E você, comunidade, é dos

que pensam que a escola é coisa
de Governo e por isso. ele. o

Governo, tem que ir lá e trocar a

Jâmpada queimada ou abrir o

banheiro entupido?
- Pois, vocês duas, estão

equivocadas.
- Eu sei, comunidade, que

você tem alguma razão. Sua
escola vive mexendo e remexen

do em coisas (sempre as mes

mas!) que não têm a mínima

repercussão fora das quatro pa
redes dela! Mas, porque você'
não vai lá paracobrar-lhe as coi

sas? Diga a ela, à escola, que ela

tem que dar aos meninos e às
meninas que em você vivem,
condições para que aprendam a

ser filho, como amanhã terão

que ser pais e cidadãos úteis que
conheçam e executem os deve
res e as obrigações inerentes 'a
cada brasileiro,

- É claro, escola, que isto

tem que ser feito por você!
Escola não é só para ensinar a

ler, escrever, contar, ensinar as

quatro operações ou ensinar a

escrever o nome e pequenas
coisinhas mais.'

- Claro que não, mil vezes
não. O analfabeto também pre
cisa aprender a ser bom cidadão;
precisa ser umacriatura integrada'
no contexto em que estiver vi
vendo. Analfabeto também tem

que conviver, que produzir, que
pagar imposto, inclusive o im

posto de renda cujo prazo termi
na dia 23, etc.etc, Analfabeto
também precisa conhecer, res-

. -. Escola, você sabia que a i5 peitar e cumprir os Objetivos.
de novembr� vai" haver eleições Nacionais Permanentes.
'de r terrfvel importância para a - Com essas modernidades as'

corÍruhidade onde seus alunos crianças cada vez saem da escola
estão plantados? ", sabendo menos? Não vai nessa

E você, o que está fazendo não que é gelada. Claro, cornuni-
para que naquela data essas eleí- dade, as crianças de hoje podem
ções sejam, realmente, um espe- saber menos' das bobiças embo-
táculo de democracia e de envol-

vimento comunitário?
Por falar em comunidade, es

cola, o que você vem fazendo

biçadas que muita escola. insiste
em entupir. Mas elas, as crianças
sabem mais, muito mais do que'
as crianças de dez, vinte anos

passados.
Mas como elas sabem desor

denado,' confuso, equivocado,
misturado com televisão, publi
cidade, etc. é a escola quem tem

que arrumar isto.
- Para isto, você exi ste esco

la! Para isto você tem que se

adaptar. Você tem -que se mo'

dernizar. Você tem que ir para a

escola também. Engraçado, es

cola, você xive mandando os

outros para a escola. Porque
você não dá o exemplo indo

primeiro?
� Eu sei, comunidade, que a

escola é meio metida a boba e

bastante convencida, Dizem até

que ela, a escola, está querendo
reintroduzir o sistema da repto

vação. Bom! Grande e genial
remédio, comunidade! A dife

rença, então, vai ser a seguinte:
se hoje a criança se' recusa a

repetir as dizeradas que a escola
vive dizendo, amanhã, com a

reprovação, a escola tão somen

te vai saber quan tas crianças se

recusaram a isto? E, daí, a

criança aprendeu? A escolame
lhorou? Talvez até que ela me

lhore. Diante de 80 por cento de

crianças que' se. recusarem a ou

vir as dizerações a escola, talvez,
deixe de dizer tantas bobiças
inúteis.

Ah! Tem uma' historinha a

contecida nesta semana, aqui em
Florianópolis, contada pela pro
fessora (que é-minha aluna).

Numa paciência prestes a des

cabelar-se, ela, a professora:
- Mas, meu filho, você, na

terceira série e ainda não sabe
ler!?

- Prá que aprender, professo
ra? Prá vender minhas bananas

eu. não preciso saber esta coisa

rada que a senhora vive dizendo

a toda hora!

Informação geral

* * *

o respeito que um Deputado merece

rio exercício do seu mandato está na

razão direta da seriedade das suas atitu
des.

."'tr",�."'N,u�r
O presidente do Paraguai, Alfredo

Stroessner, terá um encontro hoje com

o governador Konder Reis, no. Hotel
Plaza, de Itapema. Ontem o chefe do
cerimonial do Governo do Estado esteve
em Guaratuba, no Paraná, dando as boas
vindas ao governante paraguaio e infor
mando-lhe do interesse do governador

na sua visita ao Estado.Eleiçiilul
A Arena realmente dispõe de condi

ções bem melhores que. em 1 '74 para a

disputa das eleições 'municipais deste
ano.

O Partido se encontra mais motivado;
não há crises em perspectiva, reina
harmonia na bancada estadual e Q Go
verno trabalha incansavelmente em bus
ca de um bom resultado politico em

novembro.

* * *

Os principais problemas continuam
residindo na própria área partidária dos
municípios, oride a falta de bons candi
datos é apenas um deles. Não .que a

Arena não possua em seus quadros
excelentes nomes, capazes de arrebatar
ao MDB importantes Prefeituras do inte
rior. Mas é que, na maioria dos municí
pios, esses nomes não querem concorrer.

* * *

O MDB vem procurando lançar em

cada município os nomes mais expressi
vos de que dispõe, pensando exclusiva
mente em ganhar o pleito. Afinal de
contas, quem entra numa eleição é
porque quer ganhar.

* * *

A Arena parece não pensar assim em

alguns dos principais municipios do
interior.
'Kt)".dl�r I� t;ei .."el
Dentro dos próximos dias o Governa

dor Antônio Carlos Konder Reis deverá
se avistar novamente, com o Presidente
Ernesto Geisel, em Brasília.

* * *

O Palácio do Governo ainda não
confirmou a data do encontro, o que
deverá ser feito na semana que vem. Já
se sabe, entretanto, que a Visita do
Sr.Konder Reis ao General Geisel está

.

na agenda presidencial do Palácio do
Planalto.
''"I''I .."NI' (?)

,

Um parlamentar arenista comentava
ontem na Assembléia sobre a improprie
dade com que algumas pessoas resolve
ram denominar de "impasse" a circuns
tância de terem surgido dois candidatos
à liderança da bancada - os Srs. Antônio
Pichetti e Nelson Pedrini - mesmo que a

questão tenha sido decidida da melhor
maneira possível, com o primeiro reti
rando a sua candidatura em favor do

segundo e em nome da unidade partidá-
ria.

.

* * *

No M,DB, disse o Deputado, o Dejan
dir e o Murilo quase se engalfinharam
bateu-se a votação, houve vitoriosos e

derrotados, armazenaram-Se ressenti
mentos que hoje aí estão com a negativa .

de cinco parlamentares oposicionistas
'

em não participar da direção das comis
sões técnicas. Pois bem: dizem que se

tratou .de uma "salutar disputa democrá
tica". Nós, da Arena, demos uma de

monstração de unidade, desprendimen
to, espírito público, ninguém perdeu,.
t040s ganharam. Dizem que houve um

impasse,
* * *

Boa fé e caldo de galinha não fazem
mal a ninguém.
li'alt" .."e,oieda,l,'
O Deputado Waldir Buzatto deveria

procurar melhor se assessorar juridica
mente, quando ousa aventurar-se por
um terreno que não é seu.

.

Há tempos, com a incosequência que
'lhe é peculiar, anunciou que iria entrar
com o pedido de impeachment do Go
vernador do Estado. A afirmação fez
corar os bacharéis da bancada, que
sabiam ser redondamente impraticável,
sob o aspecto jurídico, a idéia que,
afinal, como não poderia deixar de ser,
acabou dando em nada.

* * *

Agora, vem o mesmo Sr.Buzatto di
zer que pretende propor uma. ação
popular contra a Dicesc, sem saber que
só podem responder a esse tipo de

processo pessoas jurídicas de direito
público, e que não é o caso daquela
entidade - uma sociedade de economia
mista, portanto de direito privado.

* * *

Mas além da incosequência das suas

atitudes, que chegam, inclusive, a com

prometer o bom' uso da tribuna parla
mentar, o Sr.Buzatto não erra só na

parte jurídica. Peca profundamente na

análise contábil, onde desconhece as

mais elementares regras de contabilida
de, procurando, com isso, atingir a

honorabilidade de terceiros.

* * *

O interesse em visitar Santa Catarina
partiu do próprio Stroessner, que aqui já
esteve há dois anos, porém em' caráter,
particular, passando uns dias no Balneá
rio Camboriú.

OVt)l!J
Os ovos estão subindo de preço.
Os de galinha e os de chocolate.
'E.� tt,dl)s l'ólítieo!íI

'

E pena que o Instituto de Formação
Política da Arena só funciona em véspe-
ras de eleições.

.

A formação política é um processo
permanente, que deve ser aprimorado
mesmo quando não há eleições.

Inclusive para' que as haja.
. Telldl�"eN
Inúmeros telefones do Continente

estão em pane há vários dias. e assim
continuam.

.

Não que os seus usuários tenham
deixado de reclamar.

A Telesc é que não consertou.
('I)Ü. dOá",.a
Comentário feito ontem no centro da

cidade por um alto dirigente do Figuei
rense, sobre a dispensa do técnico Lauro
Búrigo:

- O homem não desconfiava. Encheu
demais..Estava insuportável.
lta';lJí
Apesar de relutar, o Deputado Del

fim Peixoto Filho. poderá aceitar candi
datar-se à Prefeitura de Itajaf.em última
instância; caso sua candidatura seja con

siderada pelo MDB como fundamentai
para a Oposição conquistar a Prefeitura
daquele município.

'

II

II

* * *

O parlamentar acha; contudo, que o

MDB tem outros bons nomes para dis
putar a Prefeitura, ficando ele na Assem
bléia Estadual.
,_"ova.." af/êlleia.fJ
O BESC inaugura até o fim deste mês

a sua agência de Curitiba, No mês que
vem a de Porto Alegre. Com isso, o

sistema' financeiro estadual fica inteira
mente coberto no Sul do País, do que
resultarão expressivas consequências pa
ra o seu fortalecimento.

* * *

A Caixa Econômica Estadual, por seu
turno, completa 'este fim de semana sua

maratona de inauguração de agências,
conseguindo instalar em tempo recorde
as 12 sucursais que lhe foram deferidas
pelo Banco Central em meados do ano

passado.
. Celeralll)s
Vale a pena. acompanhar até o fim o

inquérito sobre o acidente ocorrido
quinta-feira pela manhã com os dois
caminhões que jogavam corrida na Pon
te Colombo Salles, um deles atingindo
em cheio um Volkswagen que não tinha
nada com a história e que acabou saindo
totalmente danificado.

* * *

Para a criminosa irresponsabilidade a

cassação definitiva da carteira de moto
rista do causador ou causadores do
acidente certamente haverá de ser pou
co.

� :Ex/mrta(!u.o
A principal notícia trazida de Brasília

pelo senador Lenoir Vargas Fer
reira: a Arena catarinense já ·está expor
,tando "know-how" político para os

outros estados.
O "protocolo" das sublegendas (ver

na página 3) foi encampado pelo diretó
rio nacional do partido, e constará do
Plano de .Ação Partidária para o corrente

.

ano eleitoral, em todo o País.
Lazin./.o 1111 "elo '

.

...

O senador Evelásio Vieira, que conti
nua na Europa, depois de chefiar uma
missão parlamentar em Berlim, tem ape
nas uma queixa da sua tournée: o frio,
que anda de lascar, com a temperatura
oscilando em tomo dos 4 graus, quando
não dá uma decaída para o negativo.
Enquanto isso, os emedebistas catari

nenses continuam a programar "concen-
.

trações" regionais com a presença do
prefeito Pedro Ivo Campos - que, vela
damente, sustenta uma candidatura de
oposição ao senador, para a governança
do Estado em 78.
Na verdade, quando Lazinho desem

barcar por aqui em seu regresso da

Europa não terá nada que estranhar e�
questão de "temperatura".

.

III",.",.ràçào
Finalmente, o Teatro Álvaro de Car

valho' será reaberto ao público, depois
de ter 'permanecido durante o ano do
seu centenário entregue a um arrastado
e longo período de reformas.

* * *

Vale elogiar na programação de rea-

bertura a circunstância de ser feita com

a participação de grupos locais, como a

Orquestra da Câmara e a Associação
Coral de Florianópolis.

* * *

É de se esperar que, agora, as compa-
nhias teatrais em tournée pelo Sul do
País não passem por cima de Florianó
polis, como vinham fazendo há um ano.
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Quandt apresenta o balanço
das atividades da sua pasta

Brasília - o ministro das
Com unicações, Euclides
Quandt de Oliveira, fez um

balanço de sua admínstração,
que hoje completa dois anos,

previu que este ano haverá
incremento de 29 por cento
do número de telefones em

operação no país, que deverão
atingir ao final de 1976 4,4
milhões, e 70 por cento' de
aumento dos canais telefôni-
cos interurbanos. Quandt, dois anos de realizações.

Deverá ser constituído o

centro de estudos de teleco
municações, vinculado à Tele
brás, com a finalidade de coor
denar os esforços setoriais de

'

pesquisa e desenvolvimento e

de transferência de tecnologia,
assim como de propiciar con
dições favoráveis à -geração de

tecnologia própria, indispensá
vel ao pleno desenvolvimento
do setor, Sua atuação será
orientada no sentido de pro
mover equilibrada divisão de
atividades entre o próprio cen

tro e universidades e institui-
ções especializadas. bro, em Genebra, sob os aus-

Reputando-a de grande im- pícios da União Internacional
portância pára o desenvolvi- de Telecomunicações - VIT.
mento dos serviços de telepro- - Naquela oportunidade -

cessamento no país, disse o disse - teve o Brasil o ensejo
ministro que a transmissão de de apresentar os resultados po
dados deverá.ser.regulamenta- sitivos da política assumida
da, de modo a permitir o pelos governos revolucionários
crescimento harmônico e disci- nesse setor - o reconhecimen
plinado daqueles serviços. to da posiçãodas comunica-

Quandt de Oliveira conside- ções, a um tempo causa e

ra bem sucedidos até agora os efeito do desenvolvimento na

esforços de aprimoramento da cional; a fixação de objetivos
qualidade e da confiabilidade realistas, que permitissem ele
dos serviços oferecidos ao pú- var o pais; em curto espaço de
blico na área postal. Na reno- tempo, a um nível de serviços
vação desses esforços, será es- de, comunicações compatível
tendida a todo o país a aplica- com o seu grau de desenvolvi

ção do sistema de controle de mento econômico e social; e,

qualidade, além de se promo- finalmente, a perseguição de

ver sua automatização. ' terminada e constante dos ob-
Por outro lado, será consti- jetivos fixados.

tuída a Empresa Brasileira de - A atuação do governo no

Radiodifusão (Radiobrás), cu- setor das comunicações duran-
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Aumento do salário lIIínilllO não
vai ultrapassar a 38 por cento

Segundo os técnicos, o governo considera o salário minimo um direito do trabalhador e não urna bandeira para outros fins.

Diretor do INTAL

,.

Bonifácio que não haverá
nenhuma modificação im

portante no quadro político
e institucional até 1978,
muito menos reorganização
de partidos. No seu entendi
mento, o partido que ganhar
3& eleições municiapis - e ele
acredita que será a Arena -

vai lutar com todas as forças
paraimpedir qualquer modi
ficação.

- Vamos levar a oposi
ção para o canto da parede.
Elesjá estão começando a

verificar isso.

Brasília - O aumento percentual do
salário-mínimo será igual à desvalorização
da moeda ocorrida no período 'entre maio
de 75 e abril de 76, acrescido do índice
produtividade. Nenhuma componente polí
tica vai influir. na definição dos índices,
uma vez que o governo considera o salário
-mínimo um direito do trabalhador e não
uma bandeira governamental para outros
fins que não os de reposição do poder
aquisitivo do assalariado.

Na opinião dos porta-vozes do presiden
te Ernesto Geisel; o novo salário-mínimo
que deverá vigorar a partir de ínaio próxi
mo não vai ultrapassar a um aumento de 38
por cento. Os ministros da área. econômica
consideram também que o fortalecimento
do poder aquisitivo do trabalhador e, em

consequência, do mercado interno, não

pode ser feito apenas com base em reajus
tes generosos de salários.

As recentes notícias que davam' como
certo um aumento do salário-mínimo em

níveis nunca antes estipulados pelos gover
nos da Revolução foram desmentidas' de
forma categórica pelas autoridades respon- '

sáveis pela questão. Um dos argumentos
para não serem dados aumentos muito
altos é o de que uma decisão dessa natureza
acabaria provocando uma alta desenfreada
nos preços, elevando. ainda mais o- já
acelerado índice de inflação, além de um

desemprego acentuado nas pequenas e mé
dias indústrias.

Se, numa lhípótese, o governo aumen

tasse o salário-mínimo em 50 por cento,
assinala um informante- do Ministério do

Planejamento, ocorreria uma elevação nos

custos da mão-de-obra, onerando os custos
finais da pequena e mâia empresa, em

particular, cujo resultado mais presumível
seria a dispensa em massa de trabalhadores.

Bonifácio nega existência
do grupo renovador na

bancada da Arena na Câmara

putados, José Bonifácio, dis
se, a respeito da tentativa de

estrutruação do grupo reno

vador, em termos indepen
dentes, que a liderança "não
aceita e nem reconhece a

existência de quaisquer gru
pos dentro da bancada, pois
'eutrato com todos os 204

deputados que a integram".
"Todos estão obrigados a

seguir a linha de orientação
da bancada do partido, que
é Uno e indivisível", acres

centou o deputado José Bo

nifácio, reafirmando sua dis

posição de continuar defen
dendo a radicalização de po
sições" como a forma mais
democrática de contribnir

para levar entusiasmo às ba
ses do nosso partido em

todo o país".
José Bonifácio criticou

os oposicionistas e alguns
membros da Arena que pro-
curam minimizar a impor
tância das eleições munici

pais, alegando a sua limita

ção ao universo do municí

pio.
.

- Isso é uma tremenda

empulhação, Na verdade, as

eleições municipais sérão da
maior importância. Quem as

ganhar, ganhará as gerais de
78. E eutenho a convicção

MDB vai

propor nova

política
energética

o líder do governo
considera igual o

tratamento dispensado
aos 204 deputados que
integram a bancada e por
isso nega exlstência de

quaisquer grupos.'

de que a Arena vai ganhar
por larga margem de dife

rença - assinalou o líder da
maioria.

A tese da radicalização
era uma necessidade, pois as

bases partidárias poderiam
se irritar ante à hipótese de
um entendimento entre as

principais lideranças de am

bos os partidos. "Se eles
estão brigando lá embaixo,
não podem compreender
que estejamos 'aqui conver
sando animadamente", disse
o líder da maioria.

Sustenta o deputado'José

Montara: autor da idéia.

explica os problemas
da América Latina

Brasília ',-- Abandonado à sua evolução natural, o

relacionamento entre os países da América Latina ter-de a

produzir conflitos de ordem econômica e política, através Brasilia � O líder da
de choques de interesses 'que podem, em determinado

maioria da Câmara dos demomento, gerar lutas armadas.
Contra tal ameaça, os organismos do tipo da Alalc, do

Pacto Andino ou, já agora, o Sela podem desempenhar um
papel importante como "anticorpos" a essa enfermidade. É
necessário, para isso tudo, que o Brasil tenha uma participa
ção maior e seja mais atuante nos esforços pela integração
continental. Pelo Sf\U peso político, seu estágio de desenvol
vimento e dimensões geográficas, ele deve contribuir para
evitar a fragmentação do sistema latino-americano.

Essas advertências foram .trazidas a Brasília pelo novo

diretor do Instituto para a Integração da América Latina -

Intal - e transmitidas ao governo brasileiro nos contatos

que o .argentino Felix Pena manteve na presidência da

República, com o ministro Golbery do Couto e Silva, no
. Ministério da Fazenda, com Mario Henrique Simonsen, e

ainda nas comissões de relações exteriores da Câmara e do
Senado, ao longo da semana.

Em apoio à sua análise, Felix Pena indica exemplos dos
conflitos latentes que começam a despontar, a cada
momento, no quadro latino-americano: a Argentina e o

Brasil disputam avidamente o gás da Bolívia, ambicionam o

controle do minério de Mutum, irritam-se na discussão de
seus direitos sobre o aproveitamento energético dos rios
internacíonaís de curso sucessivo, como o Paraná. Ao
mesmo tempo, Chile e Peru divergem no processo da cessão,
de uma saída marítima à Bolívia, a Venezuela e mantêm um

estado latente seus reclamos territoriais sobre uma larga.
porção da Guiana. ')

São esses, invariavelmente, conflitos de origem histórica
que tendem a aflorar de forma crítica na medida em que se

aprofunda o estado de interdependência dos países latino
-americanos

- Nos próximos anos - assegura o diretor da lntal - não
será preciso fazer muito para que os distintos países do
continente intensifiquem as suas relações de comércio,
passem a trocar tecnologia, desenvolvam enfim, uma acirra
da competição de mercados, acentuando ainda mais essa

situação de interdependência, com todo o seu potencial
gerado de conflitos.

'

- É preciso que saibamos manejar tal situação para
minimizar a possibilidade dos conflitos, institucionalizando
as regras do jogo e dando a maior ênfase possível à idéia da

integração continental.
Pena vê a criação de interesses comuns como o mais

eficaz antídoto à tendência a que os estados latino-america
nos aprofundem as suas disputas.

- Trata-se de encontrar fórmulas para atenuar a dispari
.dade de poder que resulta da convivência, lado a lado, de
países muito grandes, como o Brasil, com outros muito

pequenos que existem nas suas fronteiras.
Nesse particular, o dirigente da Intal critica a fórmula da

criação de interesses' bilaterais para resolver os problemas d
convivência com os vizinhos. Ele prefere não citar exem

plos, porém dá indícios Claros de que se refere também ao

tipo' de acordos restritos como os que o Brasil vem

realizando com o Paraguai e a Bolívia, e que, no passado, os
Estados Unidos utilizaram amplamente nessa região.

À atitude, quase sempre intransigente da Argentina e do
Brasil na Alalc, Felix Pena atribui a criação de outros

organismos de âmbito regional com o Pacto Andino e, agora
a Sela.

Segundo ele, não há dúvida de que tais iniciativas

representaram uma reação daqueles países que se sestiram Brasília - O MDB vai propor a definição de uma política
prejudicados pela falta de interesse e pela atitude negativa nacional de energia, adequada as nossas condições naturais e
dos dois maiores parceiros do continente. •

integrada pela utilização nacional das diversas fontes de
Estendendo a sua análise ao papel dos Estados Unidos, energia, .como petróleo, hidroelétricas, álcool, energia nu-

�:�� :��;r���::Çi�edeO};�:���:!c:�n�fc�����n! clear, carvão mineral e vegetal, energia solar, os ventos e

América Latina em lugar de buscar parceiros racionais, que xisto.

possam agir com independência, em defesa de seus interes- "O líder do MDB no senado, Franco Montoro, ao adiantar

ses, porém de forma coerente e articulada. tal informação disse que ela se torna necessária para que o

\ O secretário de Estado Henry Kissinger - segundo Pena país ganhe condições a fim de enfrentar o problema de sua
- continua a ser um homem quase exclusivamente preocu- dependência em petróleo. Montoro solicitou ao Instituto de
pado com o problema nuclear, alarmado com a hipótese da Pesquisas e Assessoria do Congresso (IPEAC) um estudo
democratização da força nuclear entre uutros países do global de todo o problema, com a participação de cientistas
mundo.

e técnicos especializados.Isso, a seu ver, talvez explique as atenções agora O líder da maioria no senado já tomou a iniciativa de
dedicadas ao Brasil, um país que abre o seu próprio
caminho independentemente dos Estados Unidos, em busca convidar o professorJosé Goldemberg, Diretor do Instituto
do acesso a mais moderna tecnologia nuclear, atráves de um de Física da Universidade de São Paulo, para coordenar os

acordo com a Alemanha Ocidental. estudos que serão realizados .

•

INDAGAÇÃO

o deputado José Bonifá
cio espera terminar, até ter

ça-feíra próxima, às conver

sações para preenchimento
dos cargos dirigentes das co
missões técnicas, a fim de
cuidar das vice-lideranças.
Dos 15 vice-lfderes, preten
de substituir cinco, dentro
do critério de que "este ano

é um ano político e vamos

colocar deputados agressivos
para o debate".

ja criação foi autorizada pela
Lei no. 6.301, de 15 de de
zembro de 1975, encarregada
fundamentalmente de explorar
os serviços de radiodifusão a

cargo do governo federal.
Assinalou o ministro que o

extraordinário desenvolvimen
to das comunicações brasilei
ras verificado ao longo da últi
ma década foi alvo da atenção
internacional, por ocasião da
II Exposição Mundial de Tele
comunicações - Telecom 75
- Realizada no mês de outu-

te esses dois anos de governo
manteve-se fiel a essa filosofia,
procurando, entretanto, adap
tar-se às novas condições da
conjuntura internacional, a

fim de minimizar a sua in
fluência sobre o atingimento

. das metas perseguidas, e, si
multaneamente, preparando os

ins trumen tos institucionais
considerados indispensáveis ao

desenvolvimento futuro do se-

tor, dentro da nova ordem
estabelecida.

- Naturalmente, foi maior
a influência verificada sobre a

área das telecomunicações do
que sobre os seriços postais,
estes muito menos dependen
tes de fatores externos ao país,
ao passo que a acelerada ex

pansão dos sistemas de teleco
municações ainda depende de
recursos materiais e financei
ros irnportados.

Os resultados obtidos fo-
ram, entretanto; altamente sa

.

tisfatórios, a despeito das difi
culdades. encontradas, como se

pode concluir dos indicadores
mencionados a seguir.

Informou o ministro que o

número de telefones em opera
ção no país cresceu de 2,42
milhões em 1973 para 3,4
milhões em 1975,' com 'incre
mento de 38 por cento; os

circuitos interurbanos cresce

ram 42 por cento, o número
de telefones públicos, 50 por
cento, os circuitos internacio
nais, 326 por cento, e os ter
minais telex, 173 por cento.

- Também a qualidade e a
, confiabilidade dos serviços
prestados vem acusando sensí
veis 'e permanentes progressos,
em decorrência 'das medidas
implementadas, de acompa
nhamento do desempenho
operacional e do treinamento
intensivo da mão-de-obra espe
cializada.

BANCO REAL'

Paramostrar como a radi
calização é positiva lembrou
que a única comissão onde
houve .luta radical - a de

.

relações exteriores - foi a

que "mereceu a atenção do
país através do noticiário da

imprensa". Mas, não se con

sidera derrotado, pois não
fez pressões para dar a vitó
ria a Pedro Collin, derrotado
pelo renovador Joaquim
Coutinho.

- O sogro do Pedro Col
lin foi meu colega na câma
ra. Tinha, portanto, simpa
tia pessoal por seu nome. Só
isso.

Reafirmou sua negativa
constante em aceitar qual
quer facção dentro da ban
cada, dizendo:

- No meu dicionário po
lítico, não existe a palavra
renovador.

..,.

Se seu espfrito é o de uma pessoa ambiciosa (no bom sentido, é claro).
Se seu andar é o de uma pessoa que não tem tempo a perder.
Se .seu semblante demonstra pensamento positivo, decisão e dinamismo.
Se seu aspecto pessoal é o de uma pessoa distinta (e é assim que você se

considera).

Então, fique sabendo que estas são as caracterfsticas dos nossos colegas.
Eles são pessoas de sucesso, estão bem de vida e têm amplo futuro à sua

frente.

Se você quiser fazer parte desta maravilhosa fam (lia, agora também em Santa

Catarina, venha conversar conosco.

Estaremos no HOTEL QUERÊNCIA, segunda-feira, dia 15/3, das 9h30m às

12,00 e das 13h30m às 19,00 horas.

o Banco Real está inaugurando
sua agência de Porto União (SC),

à Rua Prudente de Morais, 225, onde coloca
à sua disposição todos os

serviços prestados pelo Grupo Real.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MEC anuncia medidas para por
J fim aos abusos dos supletivos

I R: quem não sabe declarar
pode procurar um escritório

assessoramento de candidatos emancipados, dando uma

propaganda enganosa, quando dizem através de anúncios
em jornais que em apenas num sábado e domingo terão os

certificados depois de inscnção, exames, resultados e

entrevistas. Utilizam até "slogans" de "fim de semana

turístico com possibilidades de êxito de 100 por cento'., o
que é um verdadeiro absurdo.

O departamento de ensmo supletivo do Ministério da

Educação e Cultura, tendo em vista repetidos anúncios na

Imprensa, que insinuam na população estudantil aparentes
facilidades e vantagens relativas a exames supletivos, contra
nando a verdadeira doutrina e legislação do ensino supleti
vo, com vislumbres de engodo de "mil vantagens", e, no

intuito de evitar prejuízo e desgastes na maténa, vem a

público esclarecer:
1. A atual legislação de ensino estabelece que somente

poderão conclUIr o ensino de 10. e Zo.graus, em exames

supletivos, os matares de �8 e 21 anos, respectivamente.
2. O ato de emancipação não confere a menores de 21

anos o direito de inscrever-se em exames supletivos e de
concluir 0 ensino de 20. grau.

3. Os pais e responsáveis não devem emancipar seus

filhos menores de 21 anos, VIsando exclusivamente a que
prestem esses exames.

4. Os casos de inscrição de menor emancipado em

exames supletivos, havidos por concessão de liminares em

mandato de segurança, encontram-se em julgamento nas

justiças estadual e federal.
5. Ressalte-se que casos de inscrição de menores de 21

anos emancipados em exames supletivos, por força de
mandato de segurança, já subidos a instâncias superiores,
foram julgados, com a seguinte sentença:
"A unanimidade, não se tornou conhecimento do pedi

do. No pedido de segurança fOI declarada a ilegitimidade
"ad causam" da impetrante" (MS. no. 74.214, DJ de
21.12.73 - Sr. Ministro Jarbas Nobre). "Deu-se provimento
ao recurso, para reformar a sentença e cassar a segurança -

decisão unânime - 2a. turma. Ementa - ensino supletivo.
Lei 5.692/71, (art.26) o Legislador fixou limite de Idade
próprio, desvinculado da capacidade c1V11 (AMS No. 72969
- EJ de 06 .. 11.74 - Sr. Mimstro Paulo Távora)".

6. Deve-se tomar bem claro que somente os órgãos
próprios das secretarias de educação dos estados, do
Distrito Federal e dos terntórios federais poderão expedir
certificados de conclusão de ensino supletivo.

/

7. Por último, reitera-se aos sistemas de ensino e aos

interessados a lembrança da impossibilidade legal de presta
rem exames supletivos, ao nível de conclusão do ensino de
20. grau, os candidatos que não haja completado 21 anos de
idade, bem como advertir aos que impetram mandado de

segurança, sobre os ônus advocatícios e processuais que lhes
cabem, ao lado de incertezas com relação ao recebimento
do certificado e ao aproveitamento do estudo que, por
acaso, venham a fazer em estabelecImento de ensmo

supenor onde se matriculem na condição de subjudice, além
de um longo processo de julgamento cujos resultados não
acrescentam vantagens com relação ao aguardo da Idade

própria para prestar exames.

As distorções geradas pelo atual sistema de prestação de
exames supletivos - antigo Madureza - que permite a

exploração do candidatos por agências de tunsmo e de
escntónos de advocacia "especializados

-.

em assessorar

candidatos emancipados, terão um fim imediato, garantiu
ontem, em entrevista coletiva, o ministro da Educação e

Cultura.
Escandalizado com os resultados de uma investigação

procedida pelo departamento de ensino supletivo do MEC,
o ministro Nei Braga mostrou-se constrangido ao verificar,
através de gnúncíos erm jornaís, uma publicidade feita pelos
cursos colocando à dISpOSIÇão dos candidatos "apenas num
sábado e domingo, os certificados de 10. e 20. graus, depois
de inscrição, exames, resultados e entrevistas", Como
título, um dos anúncios oferece ',fim e semana turística
com possibilidades de êxito de 100 por cento no suplenti
vo".

Uma das pnmeiras medidas a ser adotada pelo Ministério
da Educação e Cultura, para acabar com os abusos e as

distorções que vêm se venficando no ensino supletivo,
deverá ser a unificação dos exames em cada unidade
federativa, para evitar que os candidatos prestem exames

em vános estados e fiquem assim expostos à exploração de
indivíduos classificados pelo próprio nunistro NeI Braga
como "desonestos".

Explicou o ministro que entre os vários problemas
encontrados, notou-se que não estão sendo acompanhados
os processos de mandados d segurança até o final com a

sentença judicial, dando cassação ou ganho de causa ao

candidato ao exame supletivo por nenhum setor de diversas
secretanas estaduais de educação. Em alguns estados, como
por exemplo no Espírito Santo, os técnicos do DSU
constataram que esse e outros problemas se fazem mais
acentuados. Nesse Estado, quando existe uma atuação, ela é
feita sem fundamentação mâíma legal educacional, OCasIO
nando quase sempre uma forma de ganho de causa do
candidato.

Na última inscrição dosupletivo, elevou-se acentuada
mente o número de mandados de segurança impetrados
contra o diretor do DSU e os especialistas acreditam que se

não houver uma atuação salutar imediata, nos próximos
exames crescerão em, número os processos. Através de
estatística observou-se que a grande maiona de impetrantes
eram candidatos dos estados de São Paulo, Minas Gerais e

Rio de Janeiro.

Especiahnente no caso do Espírito Santo, os candidatos
do Rio de Janeiro e São Paulo são responsáveis pelo matar

número dos casos, uma vez-que em seus próprios estados
sabem que não conseguem mais abertura para inscrição. I

Alicerçados e fundamentados legalmente, Rio e São Paulo
obstruem de todas as maneiras as ins{;rições de emancipados
e quando estes conseguem, quase sempre são cassadas as

liminares - explica o mmistro NeI Braga.
- A técnica de correção das provas, bem moderna,

através de computador, acarreta uma facilidade de conheci
mento paI parte do candidato em apenas 24 horas após a

realização das provas. Tal facilidadeé utilizada por agências
de turismo e de escritórios de advocacIa dedicados ao

"No momento, a maior par
te da clientela é constituída de
contribuintes Isentos de paga
mento ou que têm direito a

restituição. Normalmente faze
mós uma declaração de ImPOS
to de renda, as mais complica
das, em 30 minutos no mâxí
mo, podendo o cliente sair

com o documento pronto".

Pelo preço médio de
Cr$ 5Q,00 qualquer contri
buinte da Receita Federal po
de transfenr aos escntónos de
contabilidade o preenchimen
to das declarações de Impos
tao de Renda. A totalidade
dos contabilistas que traba
lham nesses escntónos está fa
zendo as declarações, embora
o movimento só deva aumen

tar nos últimos dias que ante
cedem o prazo final de entre

ga
Segundo Valcir Wolff We

ber, responsável pelo Escritó
no de Contabilidade e Serviços
Gerais - Conseger - da rua

Felipe Schmidt, a maior pro
cura dos serviços é por aqueles
que têm Impostos a pagar ou a

restituir Explicou que esse ti

po de serviço é tipicamente de

contador, -"embora alguns ad

vogados também façam decla

rações, pOIS em alguns casos há

impíicações com a législação".
TRABALHO COMPLICADO

pessoa que não entenda do
assunto tenha condições de.
fazer o preenchimento SOZI

nha.

(Segundo o contador, o

maior problema não está no

fato do leigo não saber, "mas
sim no medo de errar"

- As marores dificuldades
apresentadas Pela maiona dos
contribuintes, se referem aos

rendimentos não tributáveis,
como a venda eventual de al

gum Imóvel. Alguns deixam de
declarar o imóvel, com receio

de pagar Imposto sobre o mes

mo

- O preenchimento do for
mulário do Imposto de Renda
para os leígos, sempre é um

trabalho complicado, embora
a cada ano a Receita Federal
venha Simplificando a coisa.

Acredito que dificilmente uma

Os escritórios em geral pre
vêem grande movimento para
os últimos dias, mas recomen

dam aos Interessados para que
providenciem a declaração
com antecedência, para evitar
acúmulo de serviço,

EUA, prevêem que exportações
bras i lei ras de soia aumentam

O Departamento de Agrí
cultura dos Estados Unidos,
que vê no Brasil um Importan
te competidor no mercado

mundial de soja, prevê que a

produção e a exportação brasi

leiras aumentarão considera

velmente este ano.

No ano passado, segundo
publica a revista "Foreign A

griculture" em sua última edi

ção, "as exportações brasilei
ras de carne e soja totalizaram

por volta de 5,8 milhões de

toneladas
J

métncas, quase OItO

vezes mais do que o volume

registrado em 1970".
Em comparação, as expor

tações norte-amencanas desse

unportante produto totaliza
ram 13,7 milhões de tonela-

que o Brasil completou a

maior parte de sua produção
de soja antes de setembro de
cada ano, quando os Estados
Unidos ainda colhiam sua úítí
ma plantação.

"Mas o Brasil, com maiores

plantações, está se tomando
um fornecedor de soja durante
todo o ano", disse a revista,

Lembrou que este ano, pela
pnmerra ver: a S0Ja poderá
ultrapassar o café c o açúcar,
assumindo a liderança como o

maior produto exportador bra
sileíro.

das, "ou seja, apenas quatro
por cento acima do volume de

1970".
Adernais, continuou o in

forme, as exportações do Bra

sil estão se fortalecendo e tor

nando-se ',tradiclonaJs adversá
nas" as exportações de soja

por parte dos Estados Unidos

aos mercados europeus e asíá
ticos.

de 16 por cento, comparando
-se com a do ano passado.

A produção norte-america

na deverá atingir 41,4 milhões
de toneladas métricas no pc
rído 1975/76, comparando-se
com 33,1 milhões, que fOI a

produção do biênio 1974/75.
Num segundo relatóno so

bre as exportações brasileiras,
a revista norte-americana diz

que o governo brasileiro tem

oferecido Isenção de Impostos,
créditos de exportação e ou

tros benefícios para encorajar
as exportações de produtos
como óleo de soja, apesa de

SOjas serem classificadas como

"matérias-primas', que não es

tão sujeitas a certos Impos
tos".

-'

"Os maiores resultados",
segundo o Departamento,
"têm sido conseguidos na co

murudade européia e em paí
ses do leste da Europ"

Antes dessa competição pa
ra exportação de soja ter atín

gido os níveis atuais, o Depar
tamento norte-americano disse

A produção brasileira de

soja este ano está prevista a

atingir 13,3 milhões de tonela
das métricas, um crescunento

Técnico norte-americano faz
crítica a posição unilateral

Os países produtores de

matéIlas-pritTla� não devem
pensar em imitar os SÓCIOS da

Opep, tomando posições unila
terais, para organizar embargos
ou aumentar preços. O Brasil.
por exemplo, não deve sonhar
com a elevação das cotações
de suas matérias-primas e glo
balmente estas nações devem
lembrar que todos são iguais
perante a lei, disse ontem o

professor Richard Gardner.

também assunto de Interesse
do especialista.

Um dos pontos debatidos

pelo especialista com professo
res e estudantes paulistas foi a
superação das resistências dos
sistemas políticos da maioria
dos países, para que seja possí
vel alcança "um acordo de
sobrevivência mundial nas rela
ções comerciais", contando in
clusive com a participação dos

países do bloco sovlétiC0.

Ex-assessor do governo nor

te-americano, para assuntos
econômicos internacionais, o

especialista pediu especialmen
te ao governo brasileiro uma

maior compreensão para as li
ffiltações constitucionais im
postas pelo Congresso ao presI-

dente do seu país, que poderia
dar melhores soluções para os

problemas comerciais entre os

dois países, especialmente no

caso dos artigos de couro e

vestuário.
O professor Richard Gard

ner que veio ao Brasil a convi
te de uníversítârios de Brasílta,
Rio e São Paulo, manterá ain
da contatos particulares com

os meios diplomáticos e em

presanaJs, tendo como pnnCl
pai objetivo a defesa de "uma
nova ordem econômica inter
nacional". A próx!nta fase da

polítIca externa dos EUA é

Para que duas pessoas se casem é
necessário adaptac:ão e entendimento.

I

Omotor de popaChrysler e o casco Carbras·Mar
foram feitos um para o outro.

Nmguél1} casa
zebra com gato ou

Jacaré com arara. Um

casam)1lto perfeIto deve
ser estuda�o detalhadamente.
Com carmho e mtelIgêncla. Plam
ficado, para que maIS tarde não traga
arrependImentos. É aSSIm que você deve
agtr antes de comprar sua lancha. Escolher
o motor de acordo com o modelo do barco.
Nem HP demaIs nem de menos. No ponto exato

para o seu conforto e segurança. É que os motores

popa Chrysler têm o menor peso por HP, maIor SI

lênclo no funCIonamento, faCIlidade de manutenção e o

mmor torque. Além de mmor velOCIdade e maIOr economIa

Mar vão desde a mais

simples lancha de 12 pés,
aos barcos maIS sofisttcados,

m cabine e todo o luxo e conforto
a que você está acostumado. No Meyer
Veículos você encontra toda a linha de

motores de popa Chrysler e os barcos Carbras
Mar. Tudo fmanclado em 36 meses e peles me
lhores preços do mercado, com garantIa e assis

têncIa técnIca permanente. Antes de comprar sua

lancha, enVIe o cupom abaIXO para Meyer Veículos
e-Jeceba malares detalhes desse casal que está

acostumado a fazer sucesso no mar

-------------------,
MEVER VEICULOS LTOA. I

I
I
I
I
I
I
I
I
I

RUA FULVIO ADUCCI 597 TEL 44-1169

PEÇO E�VIAR ME MAIORES DETALHES SOBRE OS MOTORES

DE POPA CHRYSLER E OS BARCOS CARBRA5-MAR distribuidor
Chrysler ,H

�#7h-AL marine _
NOME IDADE __

ENDEREÇO TEL _

CIDADE ESTADO _

PROFISSÃO _

TEM BARCO? QUAL? _

JÁ Teve BARCOl__ QUAL? _

�...............--.....--.....--.....----------------------------------------------------------------------------�------------.....------------------------------------------------------------------.....------------�--.....----. "
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Discipl ina foi O

destaque ca rodada

Juventus e Palmitos sao,
. ." I

,

os novos do campeonato
que não começa mais dia 21

JO$JOS de hoje
,

'Q� '2,8 jogos da segunda rodada' da Copa Arizona, foram
.", distnbu(dos pelos estádios da Base Aérea, 630.Batalhão
delhfantaria, Escola de Aprendizes Marinheiros, Biguaçu
Atlético Clube e Guarany F.C., com a seguinte progra
mação e arbitragens:

Estádio da Base Aérea
8 horas - (caro x Cefa

9h20m - Vasquinho x Xangai
10h4Om - São Pedro x Beira Mar
13h30m - Unidos x Cometa

14h50m - Bandeirante x Navegantes
16h1Om - Ajax x Estrela do Mar

A Arbitragem destes jogos estará a cargo do trio formado

por Flávio Zippel, Dirsey Estácio e Edson Vieira.
Estádio do 630.Batalhão de Infantaria
8 horas - Padre Roma x Tiro Alemão

9h20m - Fluminense x Santos
1 0h40m - PolíciaMilitar x Atlântico

13h30m � Águias do Figueirense x Palmeiras FC
14h5Om - Florianópolis x Cerâmica Silveira
,

-l ôh lOm - Nautilus x Gaivota
O trio de arbitragem será integrado por Rui Conceição,
Osmarino Nascimento e Claudionor Pereira.

,
'

Estádio da Escola de A.Marinheiros
I

10h3Om - Veneno x Metropol (Capoeiras),

13h3Om - América x Paula Ramos
14h50m - Bela Vista x Caerense

,
,

16h 1Om - Portuguesa x Triunfo
Para atuarem na arbitragem, foram escalados os juízes:
Adernar Koerich, João Manoel Florêncio e Luiz Carlos

,'}>oÍfela.
'

Estádio'do Big�açu,A.Clube
8 horas - BAC>"B" x Tijuquinhas

, 9h2Úri1· Palmeiras x São Paulo
10h40m - Barcelona x Abecelesc '

13h30m � Saldanha da Gama x Soberana
-

14h50m - Etefesc x Hospital Celso Ramos
16hl0m - :BAC o'A" x Náutico

Na arbitragem funcionarão os juízes: José Ferreira, Oscar
Jorge e Eurico Martins, ,',

'

,

,

,

.

Estâdio dó Guarany (PalHoça)
8 horas - .Ipíranga (São José) x Colônia Santana

9h2Qm - Praça XV x Assembléia
",lOh40m - Agronô:tnica x Catarinense

,

13h30m - Mangueira x Usati
14h50m - Juventude x Ponte Nova

, _,' .

' ,16h10m - Guarany x Cruzeiro
:,q ,tnó de arbitragem será formado por:. lolando Rodrí
giíes, Gerson Demaria e Pedro Paulo Souza.

,

,
' BYE

"
Em 'vistá das Chaves 3 e 4 estarem sendo disputadas

,

por Um número ímpar de times, ficarão "bye'" - isto é,
, não jogarão - o Itaguaçu e o Cejam, que jogarão na

',próxim,a fadada.
'

Caixa Econômica Federal,
loteria Esportiva
Oartões que não concorrem, de acordo com os re-.

latórios dos computadores (Art. n'? 9, Parágrafo 1 Q,
da Norma Geral dos Concursos 'de Prognóstic;os Es
portivos). Os apostadores.jculos números .dos cartões
constam da presente publicação e que não tenham
siso substituídos por outros. devem solicitar dos
'respectivos revendedores a devolução da irnportân
ela paga.

,

TESTE N9277
, "SANTA CATARiNA

317512
934767
513102
514086
514634
1)42534
590387
590394
590718
455408'
786486

20-00010
20-10004
20-10020

20-10048 396549
398333

20-10053 312694
20-10060 201029
20-10061 127385
20-10065 225993

A
225998

,20-10067 675600
20-10071 432570

434401
20-10076 301731

302497
302499

20-10021
20-10027

20-10030
, 20-10036
20-10037

20-1004(Y
20-100'13

20-10,046

Se você dorme mal, suspeite do seu colchão!
Ele não é o colchão certo para o seu repouso. Pode ser duro demais, ,

Ou muito mole. Talvez seja macio. Até demais. Ou de menos. Seu eorpo., ,

porém, exige o meio termo. Nem mais, nem menos. Investigue.
'

'Analise. Siga as pistas. O seu colchão é suspeito por você levantar

cansado, dolorido, sem ânimo, começando 'o dia mal humorado,
criando atritos ao invés de plantar amizades.
Os reflexos de uma noite mal dormida se fazem sentir na sua

saúde. No trato com os familiares. Com os amigos.
Com os clientes. PEDROSO permite que você escolha
o bom, o melhor colchão para você mesmo.

Pará-seus filhos. Um bom colchão para muitos
e,muitos anos de sono tranquilo, reparador.
Um colchão certo para usar na cidade,

'

na casa de campo ou de praia. Sim.
Porque na praia você dispende mais
energia. Cansa mais. Precisa
dormir mais e melhor.

Repousar completamente
Vá até o PEDROSO.
Ali você verá o

maior estoque
de colchões
do Brasil.
E das melhores
marcas

nacionais.
Como estes,
por exemplo.

Sete jogos foram disputa
dos na tarde de ontem, qua
tro no estádio da Escola de

Aprendizes Marinheiro e

três no Educandário 25 de

Novembro, com todas as

partidas transcorrendo den

tro .de um excelente clima

disciplinar, com poucos car

tões amarelos e somente um

vermelho (expulsão) por fal
ta .íntencíonal: Arnaldo S.
de Oliveira Filho, do Holan
daF.C.

'Os clubes aceitaram a

derrotá normalmente, mas o

fato curioso ficou com a

partida entre a Soberana e

Holanda, uma, das mais fra
cas partidas da rodada, Estes
dois times se apresentaram
em campo com camisas

amarelas, no sorteio o Ho
landa venceu, mas a A Sobe
rana tinh seu outro jogo de
camisas também de cor ama
rela e acabou jogando com

outro uniforme, emprestado

pelo próprio adversário. O
Holanda acabou sendo des

classificado, perdendo para
a A Soberana por 2x1.

Os times que dispu taram
esta rodada demonstraram
um índice técnico razoável,
'somen te o Paula Ramos e o

Navegantes conseguiram se

destacar. Os resultados fo
ram os seguintes: no estádio
da Escola de Aprendizes Ma
rinheiro - Navegantes 2xO

Metropol, Caerense 2xO

Avante, Paula Ramos IxO
AF CEF, A Soberana 2x 1
Holanda. Estádio Educandá
rio 25 de Novembro: Casa'
das Frutas Ix1 Náutico

(venceu o Náutico por pê.
nalti 3x2), Triunfo 6xO FIo

risa, Gaivota 1 xO Badesc
Árbitros da Rodada -

Rui Conceição, Claudionor
Pereira e Osmarino Nasci
mento (AEM); Gerson De

maria, Dirsey da Cunha Es
tácio e João Manoel Florên
cio (E25N).

de Chapecô, atenderão perfeitamente às necessi
dades de rádios e jornais.
° Juventus precisa melhorar seu gramado e

mexer também no vestiário de árbitros, que será
construído em outro local, porque atualmente
está também junto ao dos clubes.

'

° CAMPEONATO
A Federação agora não sabe mais quando

começa o campeonato estadual pois a entrada de.
Juventus e Palmitos obrigará li convocação de

Conselho Arbitral ou Assembléia GeraL A última

hipótese é a mais viável porque o Arbitral para
modificar precisa de unanimidade e, nesse caso,
certamente figueirense e Avaí seriam votos con

trários ao ingresso de novos clubes.
Além do mais, com a impossibilidade de

começar o campeonato a 21, como' ficou decidi
do na última Assembléia Geral, a Federação
deverá aprovar nova fórmula de disputa. conci
liando o, final do estadual com o início do

campeonato brasileiro. Chapecoense, Internacio
nal, Joinville e Palmeiras. apresentarão novas

proposições aos demais clubes, na próxima As
sembléia Geral, cuja data ainda não. foi marcada
por José Elias Giuliari. Nessa Assembléia. além de
tratar da homologação de Juventus e Palmitos
como novos participantes do campeonato, os

clubes deverão aprovar as contas da Federação, a

fim de. que possa ser retirado o alvará de
funcionamento junto ao Conselho Regional de

Desportos.
.

Para isso Giuliari prometeu estar em Florianó
polis amanhã, quando fará nova convocação aos

epresentantes de clubes e' ligas, confirmando
assim mais um retardamento no início do cam

peonato estadual de 1976, deixando Santa Catari
na corno único Estado sem ter iniciado seu

certame regional
.

A Comissão designada pela Feáeiação para
apontar os novos clubes do estadual de, 1976>,
aprontou ontem à tarde em Chapecó o seu

relatório, indicando Juventus de Jaraguá do Sul e
Palmitos.

.Os novos integrantes do campeonato estadual
foram escolhidos obedecendo ao critério das,
condições oferecidas por seus estádios, Assim,
o Juventus foi quem mais impressionou aos

'membros da 'Comissão e ficou em primeiro lugar.
0, Palmitos, que ficou em segundo, entre no

estadual ocupando a vaga deixada pelo Sadia de
Concórdia, que oficializou sua desistência à Fede
ração. Tabajara ficou em terceiro lugar, pois foi o
que menos condições apresentou e não tinha
mesmo interesse em' participar desse estadual.
Isso ficou evidenciado devido ao estado em que
se encontra o 'seu estádio, ainda com 'traves

quadradas, gramado sem' roçar, sem vestiários e

nenhuma acomodação para a crônica esportiva. °
Ipíranga de Rio- Negrinho, outro candidato, não
'tinhà a mínima condição de ser um dos novos
integranges do estadual de 1976.

'

João Alfredo Rebello, da Liga Blumenauense,
NilsonMoreira, da Liga Riosulense e o jornalista
Pedro Lopes, representando a crônica esportiva

,

-de Santa Catarina, foram os que' votaram pela
inclusão de Juventus e Palmitos. Nilson Fi uzza,
da Liga de Lages, fazia parte da Comissão mas

não votou, Giuliâri acompanhou as vistorias.
A Federação determinou que o Palmitos faça

algumas melhorias em seu estádio, a prinicipal,
delas no vestiário dos árbitros, que muda de

lugar, para ficar com acesso independente, bem
distante dos vestiários destinados aos clubes. Um
dos problemas era a comunicação de Palmitos
com o restante do Estado, mas a Comissão
entendeu q_ue as quatro linhas com DDP, através

DE FUTEBOL AMADOR

Classificados

de ontem

Colchão Pedroso Luxo,
,

O mais alto do Brasil.
16.cms de altura.
Bordado. Tecido exclusivo.
Para casalou solteiro."
Fabricado sob medida.

A Soberana 2x I Holanda

Paula Ramos lxO 'CEI"

Caerense 2xO Avante

Navegantes 2xO Metropol

Triunfo 6xO Florisa ,

Gaivota IxO Badesc

Casa das Frutas IxI Náutico

(venceu Náutico 3xI - pênalti)

Colchão ANATOM GRAN LUXO
Ortopédico. Anatômico.
Garantia de 15 anos.

Ideal para minorar os males
da coluna:
De,1.450,00 por 990 ..00 ,

E mais: descontos de 20%a 40% em toda a linha de colchões.
E mais: 24 meses para pagar. Entrega imediata em qualquer quantidade.
E ainda colchões para hotéis, hospitais, colégios, casas de praia ou campo.

Colchão ORTOPIRA LUXO
Espuma com altura ideal.
Bordado. Tecido especial.
De 550.,00 por350.00

UMA SUG,ESTÃO:- MINI-SOFÁ,PEDROSO.
O móvel mais versátil do mundo. Com um conjunto
de sofá e duas poltronas, você pode transformá-los
em duas camas de solteiro ou uma cama de casal.
Ocupa pouco espaço. Dá muito conforto e beleza.

Revestimento em veludo, nylon 01,1 courvin.
É o mais recomendado para hotéis, colégios,

hospitais, pequenos apartamentos, casas de praia, etc.

As cores você mesmo escolhe. E tem 24 -rneses

para pagar.
De 950,00 agora por apenas700,00

':PEDROSO,
MOVEIS E TAPETES

Dr. Murici esq. Pedro Ivo
Fones: - 23-6854 - 22-2075

CURITIBA·
R. Santos Saraiva, 49 -

Fones: . 44-1389 - 44-2517
Estreito - Florianópolis

Foi dada a .saída parCl
..... o prazer de fumar,;;

Arizona
-e grande

•

cigarro
"., QU�LlDADE SOUZA CRUZ

'.

','
',1

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Avai quer lIIoslrar hoje
porquefezboaexcursão

Com arbitragem de José Carlos Bezerra, c. Avai de

Danilo, Souza, Maneca, Veneza e Orivaldo; Balduino, Carlos
e Luiz Everton; Ademir, Lourival :e João Carlos jogará às
20h3Om no estádio Orlando Scarpelli contra o Colo Colo de
Nef, Santibanez, Vergaras, Salazar e Salinas; Ormeno e

Solis; Araneda, Crisosto, Silva e Orellana, O time chileno,
que receberá Cr$ SS mil livres, é o mesmo que empatou
com o Avai no dia 29 de fevereiro, com exceção apenas do

quarto zagueiro Salazar, que ganhou a posição de Spinosa.

o amistoso desta noite não chega a ser encarado como

uma revanche, mas é de muita importância, não só para o

Avaí como para o próprio treinador Áureo. E os motivos

são muito simples. Para o clube, a responsabilidade de

ratificar. a excelente campanha do exterior e o novo

esquema tático na base dó toque de bola, depois da saída de
Zenon e da contratação de Luiz Everton, Mas a responsabi
lidade maior talvez fique para o treinador. Isto porque seu

nome também está cotado para dirigir o selecionado do
Chile que se prepara para as eliminatórias da Copa do

Mundo, inclusive por sugestão do presidente do Colo Colo,
e o clube chileno respeita as variaões táticas empregadas por
Áureo na partida em Santiago no último dia 29, as quais
consideraram de "evoluções do futebol moderno".

Mas as responsabilidades de Áureo não ficamrestritas
somente ao comportamento técnico e tático da equipe
dentro de campo. Em Santiago, depois de vencer o Union

Spanhola, bi-campeão nacional, o Ava! empatou como Colo

.
Colo, numa partida em que teve duas fases distintas. O

empate chegou a ser considerado como justo e foi 'bem
aceito pelo Avaí, principalmente pelo fato de ter feito um

péssimo primeiro tempo, aceitando a correria e provocações
do adversário. Na fase final o time cresceu de produção e

'chegou inclusive ter um gol anulado (acertadamente) pelo
árbitro.

Hoje, a partida tira-teima: O Avaí, pelo que fez e pelos
fatores campo, torcida e clima, tem a responsabilidade de

.

fazer uma excelente apresentação, já que o Colo Colo·
chegou à capital na noite de ontem depois de urna cansativa

viagem de ônibus de Porto Alegre a Florianópolis e tem

contra si, todos os fatores que beneficiam o Avaí.

Áureo, que afirmou aos jornais de Santiago que "o
futebol praticado pelo Avaí é semelhante ao da Holanda na \

última Copa do Mundo", não estava tão tranquilo como

exige a importância e responsabilidade deste amistoso. Isto'
.

porque, embora tenha a equipe-base escalada desde aquarta
partida da excursão. (contra a seleção de El Salvador),
sexta-feira ainda não sabia se poderã contar com Veneza e

João Carlos, que considera "peças certas para os lugares
certos" .

Ele teve a promessa do Diretor de Futebol, Oswaldir
Schweitzer, que até a hora do jogo, a situação dos dois

estaria resolvida (o que aconteceu ontem). Áureo acreditou
em parte e prova disso é que no coletivo apronto de

sexta-feira no campo do BAC, não fez nenhuma alteração
nem testou novos jogadores para as posições, ou melhor,

I

nem tentou improvisar.
Mas Áureo sabe que o processo para renovação de

contrato tem 'muitas particularidades no Avaí. Agora ele

espera que o jogador Lico (pediu ontem rescisão ao

Marcflio Dias) tenha aceitado o convite feito por Luiz

Everton, com sua autorização, se apresente ao clube. Com

Lico, segundo o treinador, o problema da ponta esquerda
estará solucionado, embora o esquema tático sofra profun
das alterações.

Ontem a tarde, no .estádio Adolfo Konder, Áureo
comandou trabalhos leves desintoxicantes e a noite, concen
trou, além do time considerado titular, os jogadores Jaico,
Celso, Volnei, Moura, Ari Prudente e Rubens.

Marcílio contra o Saad,
,

Palmeiras com o Inter

o Saad de São Caetano do Sul, São Paulo, chegou a

Itajaz no final da tarde de ontem, iparajogarhãficontrao
Marcmo Dias, no estádio Hercz7io Luz. O jogo começa às
16 horas, com arbitragem de Alvir Rerízi e o Marcílio
Dias vai de Zé Carlos; Astrogildo, Nico, Regina/do e

Aleir; T{adinho, Luiz Carlos e Serginho; Britinho, Dir-
mael e Ipojucan. ,

Em Btumenau, o Palmeiras de Silvio Pirillo joga
contra o Internacional que na última quarta-feira jogou
em Brusque diante do Payssandu empatando de 2 a 2.

Com Naninho e Ciro, a volta de Caco eMarcos ao time'· ','

O. Figueirense joga às 20h30� de hoje em Brusque, no
estádio Augpsto Bauer, contra o Carlos Renaux. Iberê Rosa
vai colocar este time em campo: NilSon; Pinga, Dagoberto,
Naninho e Caco; Dito Cola, Zé Carlos e Ciro; Marcos, Luis
Antônio e Moacir.

Veneza
e João Carlos

renovam

amanhã
Veneza joga hoje à noite

e conversa com

Salum amanhãpara
a renovação de contrato.

Palavra dada,
cabeça cortada':

A principal preocupação
de João Salum nestes últi
mos dias tem sido o jogo
com o Colo-Colo hoje' à .\
noite, especialmente depois"
que ficou sabendo das taxas

que serão cobradas pelo Fi

gueirense pela cessão do Or- .

lando Scarpelli. Como não

podia voltar atrás, isto é,.
cancelar o amistoso, Salum
tratou de detalhes que pode
rão lhe garantir boa arreca

dação. E um destes detalhes
seria a renovação dos con

tratos de Veneza e João
Carlos, razão para o torce
dor do Avaí acreditar ainda
mais em sua equipe no jogo
internacional de hoje à noi
te.

Assim, João Salum on

tem decidiu encerrar o

assunto e conversa segunda
feira com Veneza para reno

var seu contrato. As bases,
segundo o presidente, serão
as propostas pelo Avaí para
um contrato de dois anos,
mas o jogador ganhará uma

casa. Quanto a João Carlos;
Salum disse que "é outra

conversa", mas que também
semana que vem estará tudo
resolvido.

O presidente do Avaí
acredita nisso porque ontem
um emissário do São Paulo
(o mesmo qU€ trouxe o go
leiro Roberto), esteve em

Florianópolis, oferecendo o

ponta de lança Marco Anto
nio e o ponteiro esquerdo

Vitor Hugo, ambos juvenis.
Depois de alguns testes Áu
reo vai decidir sobre a con

tratação dos dois. Como um

deles é para. a posição de
João Carlos, Salumacredita
que o problema de contrato
com o ponteiro será resolvi
do em seguida, nas bases
propostas pelo Avaí. Com
isso, Salum também acha
que garantiu a presença de
Veneza e João Carlos hoje à
noite contra o Colo Colo.

. Colo Colo chegou cansado
mas treinou na Beira Mar

o Colo Colo trouxe cinco jogadores da seleção chilena

Depois de seis horas e

meia de cansativa viagem de
ônibus de Porto Alegre a

Florianópolis, a delegação
do Colo Colo chegou ontem

às 19h35m à capital, após
ter pernoitado em Buenos
Aires. Apesar da longa via

gem, os jogadores da equipe
chilena afirmaram que valeu
a pena, "pois ela foi muito

alegre e a paisagem muito
bonita".

Armando Aravena (irmão
do técnico) determinou que
"faremos um' trabalho leve

pois amanhã (hoje) é o dia
de jogo e não teremos tem

po". Do Hotel Vale rim, a

delegação foi diretamente

para o vestiário do estádio
Adolfo Konder (Áureo não

gostou, achando que seria
uma vergonha) mudar d€

roupa e Orlando e Armando
Aravena comandaram 60
minutos de trabalhos físicos
e maratona.

Somente às 22h30m é

que os jogadorest foram jan
tar, iniciando em seguida o

regime de concentração que
se estenderá' até a hora do

jogo.
O treinador está confian

te num bom resultado esta

noite, e justificou o seu oti-
-mismo "é claro que temos

condições de ganhar. do

Avai, pois apesar de ser uma

. boa equipe, já perdemos
uma boa chance de derrotá
-la em Santiago. Vai ser um
jogo . bastante disputado,

rando a equipe reserva, Sér-.
gio treinou bem, sem sentir
o tornozelo mas ainda lhe
falta um pouco de ritmo._
Com os próximos coletivos
o jo�ador irá recuperar-se,
adqwrindo forma e entrosa
mento.

.,

Para o jogo de hoje, o

treinador manterá o mesmo

esquema. tático que vinha
sendo empregado nos últi
mos jogos. Talvez, a entrada
de Marcos, venha a mudar
um pouco, mas na tentativa

.

de acertar'o ataque e levan
'do-se em conta a qualidade
técnica do futebol que o

jogador sempre apresentou,
a mudança seja necessária.
A estréia de Ciro (joga

dor que pertence ao Gremio
de Porto Alegre) é outra
novidade na equipe, o joga
dor nos treinamentos da se
mana deu maior mobilidade
e movimentação. Pónta. de

mas acredito muito mais na

minha equipe".
Para Orlando Aravena, o

jogo desta noite é muito

importante "além de ser a

primeira partida da excursão
e precisamos vencer para'
elevar ainda mais o nome do
Calco Colo, estamos tam

bém nos preparando para o

campeonato nacional e .te
mos um compromisso muito
grande com nossa torcida".

Para tentar ganhar do

Avai, Orlando já tem a solu

ção e acha que será infalível
"vamos jogar ofensivamente
quando estivermos de posse
da bola e com muita-precau- .

ção quando ela estiver com
o adversário. Conheço bem
o Avai e vamos tomar bas
tante cuidado com o 7 e 9

(Ademir e Lourival). O bai

xjnho de barba (Balduino) é
muito bom e jogou bem
contra nós,' mas não me

preocupo com ele, ,pois ele
não joga na frente e não faz

gol".

lança que vorta ·pàra buscar
e armar jogadas, Ciro terá
sa chance de ser contrata
do amanhã.

Naninho, atleta juvenil,
será o quarto zagueiro, joga
dor seguro nas bolas altas e

com bastante habilidade.
Com Nelson e Hélio Pires

machucados, Mário José
(colocou gesso ontem) e

Àlemão hospitalizado, o

treinador terá que improvi
sar em algumas posIções.
Mesmo assim Iberê acredita
numa boa apresentação. "A
necessidade de acertar e o

bom relacionamento com os

jogadores, fará com que es

tes sintam a responsabilida
de e se empenhem para uma

vitória".
A delegação, será com

posta por dezesseis jogado
res, técnico, supervisor, mé
dico,massagista e sairá às 17
horas de hoje, devendo re

tomar após o jogo.

Figueirense lança Naninho e Ciro

O cansaço era visível em
todos os elementos da dele

gação, mas isto não foi mo
tivo suficiente para que '0
treinador Orlando Aravena
determinasse 60 minutos de
trabalhos físicos e maratona

na avenida Beira Mar. Os

jogadores, hospedados no

Hotel Valerim, coincidente
mente onde está concentra

do o Avai, foram aos seus

apartamentos apenas para
pegarem o material de trei
no. Em seguida, com o ôni
'bus à disposição em frente
ao hotel, o preparador físico

Ontem, o Figueirense
traoalhou na parte da
manhã, preparando-se para
o. jogo de hoie contra o
Canos Renaux. Dividindo os
trabalhos em duas partes,
Iberê .Rosa movimentou o

plantel dur�te lh30min.
PrOCurando fazer uma

avaliação. t�cnica dos joga
dores, o treinador exercitou
o plantel com ginástica, logo
ap6s iniciou o coletivo para
definir a' equipe que sairá
jogando em Brusque.

No coletivo, o retomo dé
Marcos" a ponta direita, de
pois de vários dias"inatívo,
foi a �ran�e novidade, crian
do inumeras jogadas, inclusi
ve marcando um gol, o joga
dor demonstrou que está
recuperado da contusão, fal
tndo somente voltar à for
ma. física ideal. Outra pre
sença no treinamento de on

tem, foi Sérgio Lopes, lide-

OUTROS JOGOS
Camoeonato Carioca Romeu. Milton Buzeto alegou que a

FLAMENGO x GOITACAZ equipe jogará ofensivamente, como tem
Local: Estádio Godofredo Cruz (Cam- feito até aqui, "a fim de, romper o

pos); juiz: Airton Vieira de Moraes - esquema defensivo do adversário". A Fer
horiúio.: 17 horas.

.
roviária joga com Sergio, Marinho, Mauro,

. Equ�pes: FL�ENGO -:- .. Cantarel- Sergio Miranda e Carlos; Wilson e Zé
li. Tomilho, Jaime, Rondinellí e Juruor; Rubens' Tatinho João Carlos Tite e

Me�ca, -Ge��do e L�is Paulo- Paulinho Ademir: O juiz se�á Oscar Scolfa�o.
(�ato), Luísinho e Zíco.. GOITACAZ - Sru:tos e Portuguesa de Desportos jo
MIguel, To.tonho, Marc�lmo, Paulo Mar- gam as 16 horas no Parque Antártica,
c� e J�li? Cesar;. Ricardo Batata e numa partida sem maior interesse, já que
WilsoniPíscina, Tug!lmha ....Chico e Naldo. o primeiro vem de uma derrota para o
VASCu x SAO CRlSTÓVAO .

São Bento na Vila, enquanto a Portugue-
Local: Estádi<? de São J3!luário; juiz: sa empatou com o XV de Novembro, em

José Roberto Wright - horário: 17 horas, Piracicaba. As duas equipes jogarão com

Equipes: V�CO - MazaroJ?I,. Tom- várias modificações. José Faville Neto
nho, Abel, Rene e. Marco Antônio; Zé será o jyiz. .

Mano, Zanata e LuW Ca los; Fqmanchu, As equipes: PORTUGUESA - Miguel,
Rob�rto, e I?é. SAO. CRl.�TÓVAO -:- Cardoso, Mendes, Isidoro e Sant�? Feito
Hennque, Julio, Gabnel, Tião e Rodri- sa e Dicá; Xaxâ, Eudes Enéas e wilsinho
gues; Badu e Flavio; Da Costa, Everaldo, (Jacinto João). SANTOS - William, Tu-
Flavio e Zequinha. . ca, Marçal, Bíanchi e Fernando; Clodoal-
BOTAFOGO x VOLTA REDONDA. do e Léo; Totonho.: Toinzinho, Claudio

Local: Estádio General Raulíno; juiz: Adão e Mazinho. .

Luis Carlos Félix - horário: 16h30m. Palmeiras e São Paulo, derrotados pela
Equipes: BOTAFOGO - Wendell, Chi- Ponte Preta e Coríntians, respectivamen

na, Chi'luinho, Geraldo e Marinho; Artur te, jogam em Bauru e Marilia. A equipe
e Aderrur; Cremilson, Manfrini, Antônio orientada pelo técnico Dino Sani enTren
Carlos e Tiguinho. VOLTA REDONDA - tará o Noroeste que, mesmo jogando em

Valdir, Aloísio, ·Fred, Gilberto e Zé Maria; seu campo, reúne poucas póssíbilídades
Paulo e Ademir; Cuíca, Acelino, Mauro e de êxito, já que está sem seus melhores.
Sergínho, jogadores, negociados no início do' ano.
FLUMINENSE x 1!.0��UCESSO . -nino deu -um treino ontem cedo no

Local: ��acana; juiz: José Aldo Perei- Parque Antártica e após o almoço a
ra - horário: 17 horas delegação embarcou para Bauru. O time

Equipes: '�UJ�NENSE - Renato, começa com Leão, Rosemíro, Samuel,
Rubens Galaxíe, Edinho, Fernando � Ro- Arouca e Donizeti; Didi e Ademir da
dI1:gues Neto; Carlos Albert� J!ntinh01 Guia; Edu, Jorge Mendonça, Toninha e

Env�lto (Cleber) e Paulo Cesar, Gil, I?OVaI Nei. NOROESTE - Luis Carlos, Marco
e

.

Dirceu
.. BONS�CESSO .- �ed':1nho, Antônio, Moacir, Araujo e Lelo; Loricott

NIlson: Nilo, Dano e Ma�o, SIlva e Nivaldo; Varley, Picolé, João Carlos e
Cabral, Naldo, Tuc�...

Cesar e WIlson. Daercio. O juiz será Dulcidio WanderleyAMÉRICA x OLA�A . Boschilia.
.

Local: M�racana; JUIZ: José Marçal Para enfren tar o Marilia, o São Paulo
FIlho � ho:áno: 15 horas

_ . _ não contará com Paranhos e Gilberto,
Equipes: AMÉRJCA - Zecao, FI�ehs, suspensos, sendo que o técnico José Poy

�ex, Gerald� e Alvaro; Ivo, Brauli? e escalou Tecão na zaga central e Bezerra
Gils�n Nunes, Neco, Aílton, Exped�to. na lateral esquerda, A equipe joga com

0:t-ARlA - Em3flI,. Baiano, Marqwto, Valdir Peres Nelson Tecão, Arlindo e
GIlberto e Carcara; Lula. e �ubens; .Ca- _ Bezerra; Ghi�ão e Rocha; Terto, Murici,bral, Aure e Fernando Pirolito (Clezio), Serginho e Zé Carlos. MARILIA·- Val
CAMPO ?RANJ?E X. AMERlCA�O.. _

. teck; Marcelo Antônio Carlos, Polaco e

Lo�al .. Estádio Italo p�l CIma, juiz: Valdemir; Roberto Oliveira e Nelson Lo-
WalquirPi�ntel- horãrio: 16 horas

pes; Roberto, Wilsinho, Caio e Alfre�-
.
EqUIpeS. CAMPO GRANDE - M?�- ilho. O juiz será Emidio Marques Mesquí

cu, Haroldo, Paulo._Cesar Evaldo e ,Pe.n- ta.
cles; A�lson e Tia?; Marco Antomo, Nos demais jogos programados para o

:tv1ar9a1 C��ro.e Cresio, AME�CANO -

interior, o mais importante é o queDonv;;I,. NeI DIas, Luísínho, LUIS Alberto reunirá Ponte Preta e São Bento, em

.e �apetmha; I.co,.I�.usso e Paulo Roberto; Sorocaba, já que o primeiro está em
LUIS Carlos, DlOn1SlO e Rangel. excelen te situação no campeonato. Em

Ontem Campinas, o Guarani joga contra.o'Xv de
MADUREIRA 2xI PORTUGUE�A Novembro; =:Santos, Po�ug�e2la Santis-
Campeonato Paulista ta x Comercial e em Ribeirão Preto,

Melhor equipe do campeonato paulís- Botafogo x Paulista
.

ta, líder do Grupo B, com seis pontos Annstoso -, 0!'ITEM - Atlético Parana-

ganhos, dez gols, contra apenas dois, o ense üxq Grerruo
. . .

Coríntians faz, hoje à tarde, na cidade de Taça Minas Ge!IDs - �UpI x Atlético;
Araraquara,

.

contra a Ferroviária, o jogo Guar�I x Arnénca; Nacional � Democra
mais importante da rodada, apesar do ta; VIla Nova x Esab; Guaxupé x Calden
clássico programado para o Parque Antár- se;.Arsen�l x l!.heraba; NacIOn� � 13 de

tica, reunindo Portuguesa de Desportos e Mato; União Tijucana x Uberlandia; Flu-
Santos. A renda da partida de Aràranqua- minense x Araguan. .

ra poderá passar dos Cr$ 300 mil. ONTEM - Esporte 1xO Sete de Setem-
A delegação viajou ontem após obro. _. .

almoço para São Carlos - distante cerca Campeonato Pernambucano - Santa Cruz
de cinquenta quilômetros de Araraquara x Náutico; Central x Sport Recife. ,

- somen te seguindo pará o local do jogo Outros resultados de ontem - Amistoso
momentos antes de seu início, às 16 em Chapecó, Chapecoense 2x1 Ipiranga
horas. de Erexim; campeonato gaúcho, Cruzeiro

O Coríntians está escalado com To- lxO Aimoré; paulista, Juventus OxO Amé
bias, Claudio, Moisés, Ademir e Vladimir, rica; paranaense, 9 de Julho 2xI Rio
Helio e Tião; Vaguínho, Adilson, Lance e Branco.

Luis Pereira foi operado dos meniscos

São Paulo - Luis Pereira foi operado por volta das 12h45m Luis Pereira foi
ontem dos meniscos externos do joelho para o apartamento 303, onde está em

esguerdo no Hospital Santa Catarina, pelo. completo repouso, somente podendo re

medico João Gilberto Rafaelli, que classi- ceber visitas a partir de hoje. Ele deverá
ficar no Hospital durante OItO dias, indo

ficou a intervenção cirurgica de "muito em seguida para a sua residência, onde
boa" e acha que o zagueiro não terá ficará sob observação médica. Muita gente
problemas de recuperação. Antes de ser esteve no Santa Catarina, na Avenida
operado, o jogador conversou com os Paulista, atraído pela movimentação dós
repórteres, demonstrando muita tranquíli- repórteres, procurando falar com o za

dade. gueiro, que fez questão de atender a
A operação foi iniciada às 9 horas e todos com bom humor.

lIBERTADORES-------------

Classificação e jogos da Libertadores

A Taça Libertadores de América pros- 3 pontos ganhos, mas com saldo de gols
segue hoje com jogos pelos Grupos II, Ill menor; 40. Galícia, sem ponto ganho.
e V. As disputas do Grupo II iniciam Grupo II - as disputas começam hoje
hoje, com os jogos entre Guabira e Grupo III - Cruzeiro 5 x 4 Intemacio-

Bolivar, na Bolívia, e no Equador, Liga nal; Olímpia 2 x 3 Luquefio. Classifica

Deportiva Universitária e Cuenca. ção: 10. Cruzeiro e-Luquefio, dois pontos
No Grupo m: o Internacional joga em ganhos; 20. Internacional e Olímpia, zero

Porto Alegre, c0!1tra o Olímpia, campeão ponto. Grupo IV - Santa Fé 1 x 1

paraguaio e em Assunção, o Deportivo Milionários; Alianza Lima O x O Alfonso
Luquefio recebe o Cruzeiro, líderes com Ugarte; San ta Fé 2 x 2 AlfQnso' Ugarte;'
dois pontos ganhos. Milionários 1 x 1 Alianza; Milionários 4 x

Pelo Grupo V, liderado pelo Union O Alfonso Ugarte; Santa Fé 2 x 3 Alianza.

Espanhola, campeão chileno, somente um Classificação: lo. Milionários, 5 pontos
jogo hoje, entre Palestino e Nacional. A ganhos; 20. Alianza Lima, 3 pontos· ga
classificação e jogos já realizados nos nhos; 30. Santa Fé, 2 pontos ganhos; 40.
cinco grupos: Alfonso' Ugarte, 2 pontos ganhos mas

Grupo I - River Plate 1 x O Estudian- com saldo de golmenor.
tes; Gal{cia 1 x 2 Portuguesa; Galícia O x Grupo V - Penharol 1 x 1 Nacional;
·1 Estudiantes e Portuguesa O x 2 River Union Espanhoa 1 x O Palestino. Classifi
Pia te. A classificação está assim: em lo. cação - lo. Union Espanhola, 2 pontos
River Plate, 6 pontos ganhos; 20. Estu- ganhos; 20. Penharol e Nacion,al, 1 pOf\to
diantes, 3 pontos ganhos; 30. Portuguesa, ganho; 40. Palestino, sem ponto ganho.
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Governo libera recursospara
eletrificar ferrovias em se

\
.

A eletrificaçãa acabará com a poluição
-provocada pelos trens.

Empresas desmentem a

falta de óleo em se
Itajaí (Sucursal) - Dirigentes dos terminais das compa

nhias petrolíferas em Itajaí desmentiram ontem os rumores

de que haveria falta de gasolina e óleo diesel esta semana em

Santa Catarina. Esclareceram que houve apenas' atraso na

chegada dos navios mas que não chegou a causar escassez

dos produtos.
Explicaram que se tornou normal o atraso na chegada

dos petroleiros e que por esse motivo as companhias têm
exercido maior controle na distribuição para que o proble
ma não culmine com a falta da gasolina e óleo diesel no
Estado. Este controle - segundo as mesmas fontes -

obrigou a companhia Ipíranga a transferir produtos estoca

dos nos depósitos de Lages e Paranaguá para Itajaí, a fim de
evitar escassez. As demais companhias que operam em Itajaí
não chegaram ·a recorrer aos outros depósitos, porque os

produtos estocados junto ao porto foram suficientes para
atender às necessidades do consumo em todo o Estado.

Ontem atracaram junto ao. porto de Itajaí os petroleiros
"Irati" e "Ipanema", ambos da Petrobrás, transportando 13
-rnilhões de litros de gasolina e 7.800.000 litros de óleo .

.

diesel para Santa Catarina. Estes navios deveriam chegar.

Schmidt foi reeleito

presidente da .Amunesc
Joinville (Sucursal) - Em ass�mbléia geral extraordinái'la. realiza

da no auditório da Associação Comercial e Industrial de Joinville,
foi reeleito para á presidência da Associação dos Municípios do
Norte do Estado de Santa Catarina - AMUNESC -, o prefeito de
São Francisco do Sul, José Schmidt, por 10 votos contra .um em

branco.
Dos prefeitos dos 13 municípios que compõem a Assocíação,

estiveram ausentes os prefeitos de Joinville (por motivo de viagem) e
Guaramirim, que não fez' a devida justificação. O prefeito de

Araquari, Aci de Oliveira foi eleito vice-presidente ficando como

segundo o prefeito de São Bento do Sul, Osvaldo Ziperer.
.

O Conselho Fiscal da Amunesc ficou constituído pelos prefeitos
Nivaldo Simões, de Rio Negrinho, Adernar dos Passos de Barra
Velha e Oldernar Duvoisin .. de Campa Alegre, como. membros
efetivos e Silvestre Mannes, de Guararnirim, .Eugenio Strebe de

Jaraguá do Sul e Zeferino Kuklinski, de Massaranduba como .

suplentes.

CURSOS SUPLETIVOS
e'

PRÉ-VESTIBULARES
Polígrafos paro I e II Graus

e Vestibulares.

Publicação com jmpressão de capa
próprio do (urso

CPS -EDITORA RIACHUELO

Riachuelo, 1590 - Fone 21:89·31 P. Alegre/RS

Previna a Desidratação
1) Sirva sempre água filtrada

PQZZANI. Pura e cristalina.

2 )Limpe periodicamente 0.
vela do seu filtro.

3)tROQUe
H\UH
oosen
ilLtRO
D'ÉlGllB

Trogue por VELAS POZZANI
Aprovadas pelo Serviço Sanitário
do Estado de S. Paulo
(Certificado de aprovação n. o 2916)

FILTROS E VELAS •

pozzanl
...

..JUNDIAI

Uma longa experiência
. de proteção' à saúde.

o plano do Ministério dos Transportes,
visando a eletrificação das

ferrovias, começa a ser executado

no Sul de Santa Catarina a partir.
desteano. Os recursos foram liberados.

.

movidos à energia do car

vão. Outra vantagem apon-,
tada pelo titular da Divisão
de Operação é a maior rapi
dez nos transportes do car

vão, além da economia ao

seu custo.

der às exigências do desen
volvimento da região Sul,
principalmente a partir do

próximo ano quando entra
rá em operação a Indústria

Carboquímica Catarinense.

( O surgimento de novas

minas e o aumento do con

sumo de carvão catarinense

já motivaram a Rede Fede

ral a elevar para 257 o nú

me.ro de'vagões de transpor-
.

tes do minério. Ainda neste

semestre, a Divisão de Ope
ração receberá 180 vagões
novos, enquanto que em Tu
barão já estão sendo fabrica
dos mais 77.

Tubarão (Sucursal) - O Mi

n stério dos Transportes já
liberou recursos para a exe-

das minas para o Lavador e

porto de Imbituba,
O projeto para o Sul ca

tannense já está em fase de

elaboração e sua execução;
temprazo previsto para qua
tro anos no máximo. Quan
to à ligação da malha ferre

viária da região ao tronco

federal, o engenheiro Helio
Mello disse que ainda não
recebeu informação oficial
de Brasília, mas que não

nega as notícías veiculadas
em jornais de São Paulo, de

que o Ministério dos Trans

portes já teria _autorizado
estudos neste sentido.

Direto Gerência Peças
(

Fili.al Florianópolis
Fil ial Chapecó

Os empresários vêem
com boa perspectiva esse

plano, adiantando que pode
rá favorecer, inclusive, à es

tabilização dos preços' do
carvão por um período mais

extenso.

ALTERAÇÃ
A Substituição do siste

ina a vapor pela rede elétrica
.

implicará numa mudança
substancial de toda a estru

tura da Estrada de Ferro
Dona Teresa Cristina. O en

genheiro Helio Mello expli
cou que os trens movidos a

vapor não poderão ser utili
zados no sistema de eletrici

dade, a menos que haja uma
técnica para sua adaptação.
Por isso, a rede.deverá rece

ber novas máquinas - em

número maior -:- ,para aten-

r:J
.

� FIG"-'ERAS S.A.
cução do plano de eletrifica

ção da rede ferroviária de

Santa Catarina, informou

ontem o engenheiro Helio

Mello, chefe da Divisão Ope- Comunfcamos OS nossos
.

.

novos telefonesracional da Rede Ferroviária
Federal em Tubarão. Os re- .

cursos para este ano não

deverão ultrapassar à Cr$ 3

milhões. Jilial .Blumenau·- PABX- 22-43-78
22-4588

- 22-3236

O programa de eletrifica
ção ferroviária, lançado no

ano passado pelo Ministério
dos Transportes, deverá ser

realizado primeiramente em

Santa Catarina, face a im

portância da rede na econo

mia da região, responsável
pelo transporte do carvão
.

. I

POLUIÇÃO

22-5036
- 22-0857

Com a: execução do pla
no de eletrificação, a região
Sul ficar� livre da poluição
do ar provocada pelos trens

-

florianópolis, 21a28/3/76

oorianó
cante conosco
a alegria de

• ••

viver aquI.

Florianópolis é uma cidade

onde vale a pena viver.
E é por isso que a Ceisa pede para

você participar das comemorações
dos 250 anos domunicfpio e lança
um apelo muito sério.

É preciso que cada um de nós

ame, trabalhe e se comprometa
com o presenté e o futuro de nossa

cidade.
Por que além de nós, também

nossos filhos têm direito a uma

cidade humana, bonita e alegre.

E nada glorifica mais uma geração,
nada mostra tanto um dever
cumprido, do que saber viver,
preservar e construir uma cidade para
o bem de todos.

CONSTRUçOES E
EMPREENDIMENTOS
IMOBIUÁRIOS S.A.

....
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.Ioinville tem recursos para
construir sua nova adutora
A Prefeitura Municipal de Joinville concluiu os entendi

mentos com o Banco,Nacional da Habitação - BNH - para a

obtenção de um financiamento da ordem de 120 milhões de
cruzeiros, visando a construção da nova 'adutora do Cuba
tão, uma estação de tratamento, outra de captação, além da
ampliação total da atual rede de distribuição.

O convênio, do qual participará a Companhia Catarinen
se de Saneamento - Casan - será assinado no próximo dia 29
de março, estando a liberaçãodos recursos financeiros
condicionadas automaticamente à assinatura do convênio.

A Prefeitura Municipal de Joinville deverá amortizar um
total de 30 milhões dos 120 milhões concedidos pelo BNH,
o que representa cerca de 25%.

O projeto do novo sistema de água, da cidade já está
concluído, e foi supervisionado técnicamente pela Prefeitu
ra e Casan. As obras da nova adutora devem inciar dentro
de 30 dias após a assinatura do convênio, e o restante tem
um prazo máximo de início de 180 dias.

A demanda joinvillense de água estará suprida até o ano

2.000, quando a cidade poderá ter, segundo previsões
otimistas, cerca de 600.000 habitantes. O novo sistema de
abastecimento e tratamento de água de Joinville, receberá o

maior financiamento dado até aqui pelo BNH a uma

Prefeitura de Santa Catarina. Os recursos dadõs a Joinville
só poderão vir a ser superados, em área de saneamento, pelo
sistema de novo esgoto da Capital, estimádo em 300
milhões de cruzeiros.

\

Celesc substitui Força e

Luz de Chapecó este ano

Cartório com problema para
qualificar novos eleitores

I

Sul terá mais de 30.0mil
habitantes dentro de 4 anos'

Chapecó (Sucursal) - Em substituição a

'antiga "Força e Luz de Chapecó S/A",
empresa com mais

o

de 20 anos de atuação
naquela região, a Celesc já iniciou a implan
tação de 5.300 novos postes de energia
elétrica, que também permitirã

â

instalação
de mais 600 telefones na cidade.

Após concluídos os estudos e projetos
da nova rede, a Celesc entregou o serviço

para algumas empreiteiras que prosseguem.
o trabalho, obedecendo a um sistema atua

lizado que evita o cruzamento de fios sobre

as ruas.

Blumenau (Sucursal) - Qua
lificando uma média diária
de 30 eleitores, o Cartório
Eleitoral vê-se apurado com

o acúmulo de serviços em

decorrência das eleições de
novembro e enfrenta parale
lamente a este excesso falta
de material humano pois
dispõe apenas de dois fim

cioná�'()s no local, para um

atendimento bastante dírer
si ficado.

Segundo informações do

escrivão eleitoral,
o

Ricardo
Althoff o número de eleito
res .para as eleições deste

ano atingem uma cifra de 60

mil, aproximadamente, com
um aumento de 5 mil eleito

res em relação ao ano de

1974. Apesar deste aumen

to, ainda não existe um pla-

Por ser uma obra mais complexa e que

depende do clima para a sua execução, a

data da conclusão dos serviços ainda não

foi fixada.
)

Senai abre agência e pensa
em formar mais mão-de-obra
Criciúma (Sucursal) - Visando a

formação de novos profissionais, foi inau
gurada nesta semana, mais uma Agência de
Treinamento do Serviço Nacional de

Aprendizagem Industrial, - Senai - cujo
programa para o próximo triênio, prevê a

formação de cerca de 50 mil novos profis
sionais. O órgão, já em funcionamento na

Avenida Getúlio Vargas, Edifício Lilian,
tem como diretor o professor Onildo Salles
de Oliveira.

Na solenidade de inauguração, entre

outras autoridades, esteve presente o presi-

dente da Federação das Indústrias de Santa

Catarina, Bernardo Wolfgang Werner afir
mando na ocasião que "Santa Catarina está

atenta aos problemas relacionados com a

falta de mão-de-obra especializada, citando
como exemplo o centro criado e Criciúma

destinado a ministrar aulas para o treina

mento de profissionais nas diversas áreas, a
fim de aprimorar seus conhecimentos".

Explicou ainda que nos últimos três anos,
Santa Catarina formou 41 mil novos profis
sionais, especializados nas diversas áreas de

atuação industrial.

,�BESC
.:\:I Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

DIPRONAL CAMPEÃ DE VENDAS

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO
A V I S O - SECOM i\iu. 006/76

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA SIA -BESC -, comunica que
farâ realizar a Tomada de Preços abaixo, cujo Edital assim se resume:

TOMADA DE PREÇOS No. 006/76
,OBJETO: Aquisição de Condicionadores de Ar.

DOCU�ENTAÇÃO E PROPOSTAS: Serão recebidas até as 17:00 horas d� dia

25.03.76, na Praça XV de Novembro, no. 11, Edifrcio Otilia Eliza - 20. andar
Sala 201 - Seção de Compras - Florianópolis, em envelopes fechados e/ou lacra-'

dos.
CÓPIA DO EDITAL E INFORMAÇÕES: POderão ser .obtidas no endereço acima,
diariamente das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas.

SUL BRASILEIRO DE CRÉDITO IMOBILIÁRIO

Florianópolis, 10 de março de 1976.

A Caderneta de Poupança Sul Brasileiro, assinalando a

ultrapassagem da meta fixada pela Direção da entidade

para 1975, de obter 50 mil contas novas, ofereceu um

jantar de confraternização aos Gerentes do Banco Sul

Brasileiro, das Agências localizadas, na regional IV,
compreendendo o Estado de Santa Catarina, Litoral do
Rio Grande do Sul e o Sudoeste do Paraná.

A recepção foi realizada na Última quinta-feira, no
salão do Clube Doze de Agosto, iniciado com um

coquetel, às 20 horas, seguido do jantar.
PRESENTES

Dentre os presentes, destacavam-se o dr. Arnaldo

Gueller, Diretor Superintendente da Sul Brasileiro de

Crédito Imobiliârio S.A.; dr. Salimen Júnior; dr. Al1ino

Domingos Sedrez, Sub-Diretor Regional do Banco Sul

Brasileiro S.A.; dr. José. Matusalém C.omelli, Conselheiro
da Sul Brasileiro de Crédito Imobiliâri.o S.A.; sr. João

Alberto Medici, Gerente Nacional de Captação da Sul

Brasileiro de Crédito Imobiliário; sr. Valdomiro Schüs

sler, que representava os demais Gerentes do Banco Sul

Brasileiro S.A., e homenageados com o jan tar, alusivo a

o superação dameta de produção do ano de 1975.
A CONQUISTA
A respeito do importante índice de produção conse

guido no ano anterior, falou o dr. Arnaldo Gueller,
Diretor Superintendente da Sul Brasileiro de Crédito

Imobiliârio S.A. que, ressaltou o trabalho desenvolvido

pela rede de agências do Banco Sul' Brasileiro e,

notadamente, de seus gerentes, fator principal para a

superação do objetivo fixado, que foi a de abrir mais 50

mil contas novas no exercício de 1975.
Na oportunidade, o sr. Arnaldo Gueller anunciou a,

meta da Sul Brasileiro de Crédito Imobilitirio S.A., para
o corrente ano, quando deverão ser abertas mais 100 mil

contas, através da Caderneta de Poupança Sul Brasilei!o.
Falaram, ainda, na ocasião, os srs, João Alberto

Médici e José Matusalém Comelli, respectivamente,
Gerente de Captação e Conselheiro da Sul Brasileiro de

Crédito Imobiliârio S.A. que, igualmente, enfatizaram a

abertura das 50 mil novas Cadernetas de poupança.Sul
Brasileiro.

Falou, ainda, o sr. Altino Domingos Sedrez, Sub-Dire
tor Regional do Banco Sul Brasileiro S.A.

Finalmente, em nome de todos os Gerentes da rede

de Agências do Banco-Sul Brasileiro, da Região IV, falou
o sr. Valdomiro Schüssler que, após agradecer a homena
gem prestada pela Direção da Sul Brasileiro de Crédito

Imobiliârio, garantindo a alta dedicação de todos e o

firme propósito de toda equipe do Sul Brasileiro, em '

mais uma vez, superar as metas desejadas, garantido,
'

assim, a abertura das novas 100 mil cadernetas de

poupança Sul Brasileiro.

no de descentralização dos

serviços-de feitura do título
eleitoral para o interior do

município. Mas após as elei

ções de 1974, mais 10 sec

ções 'foram criadas. Os títu
los eleitorais serão feitos até

,

6 de agosto deste ano, e os

maiores de 19 anos estão

isentos de milita por atraso
no registro prevista no arti

go 80. da lei 4737 de 15 de

julho de 1965. Esta isenção
da multa foi determinada de
acordo com a recen te lei no.
6319 de 2 de janeiro deste
ano.

As 10 novas secções cria
das após as últimas eleições,
vão do número 216 a 225
sucessivamen te. No grupo
escolar Santos Dumont,
bairro Garcia, a 216a. Sec-

Criciúma (Sucursal) - De
205.524 habitantes registra
dos em 1960, os 16 municí

pios que integram a Micro

-região da AMSESC - Asso
ciação dos Municípios do
Sul doEstado de Santa Cata
rina, passarão a sustentar em

1980, uma população de
337.880 habitantes, segun
do previsões do Departa
mento de Estudos e Projetos
da Fucri - Fundação Educa
cional de Criciúma - basea
dos nos dois últimos sensos.

Em 1970, os 16 municí

pios desta Micro-região pos
suiam uma população de
263.519 habitantes, passan
do em 1974 para 291.066
habitantes.
Crescimento
A maior tendência de:

cohcentração populacional
está em Criciúma, considera
da àrea polarízante da re

gião, aparecendo como o

quinto município mais po
puloso do Estado, com uma

densidade de 185,1 habitan-

ção; 217a. na Escola Básica
João Wiedemann, no bairro

'\
�oupava Norte, 2I8a. na\
Escola Reunida Municipai
Conselheiro Mafra, no bair
ro da Velha Grande, 219a.
na Escola São José, na rua'
da Glória, bairro Garcia;
220a. na Escola Professor
Heriberto José Muller, bair
ro Fortaleza, 221a. no Gru
po Escolar Emilio Baumgar.
tem no bairro Itoupava Cen

tral, 222a. no Grupo Escolar
l.othar Krieck na Vila Nova,

'

'·'223a. Escola Professora Ali-
o ce' Thiele na rua Araranguá,
224a. na Escora Reunida'
Lauro Muller no bairro Ba
denfurt e 225a. no Grupo
Escola Santos Dumont, na

rua Amazonas, bairro Gar-'

tes por quilômetro quadra
do, segundo fontes do Insti
tuto Brasileiro de Geografia
e Estatística - IBGE - e do
Departamento 'de Estudos e

Projetos da Fucri.
Em 1960, Criciúma tinha,

umapopulação de 49.251
habitantes, passando a

81.452 em 1970, acusando,
um crescimento de 5,15%.

Em 1974, a, população
atingiu 99.609 e para 1980
a previsão é de 134.707
habitantes.

Araranguá destaca-se co

mo sub-polo desta Mícro-re- :

gião, polarizando os,municí-':
pios de Maracajá, Turvo,'
Sombrio, Jacinto Machado e :
Praia Grande, enquanto Cri
ciúma polariza os municí

pios de Içara, Morro da Fu- ,

maça, Siderópolis, Nova Ve-.
neza, Urussanga ,e Lauro'
Muller. .

Na densidade populacio-,
nal, após Criciúma e Araran
guá aparecem Sombrio el

Içara em ordem decrescente. :

Dipronal, campeã de Vendas de Títulos do Consórcio Nacional Foro.
no mês de fevereiro de 1976, entre Paraná e Santa Catarina,

com prêmio os diretores da empresa ofereceram aos funcionários
do Departamento do Consórcio Ford Dipronal,
um jantar dia 12 do corrente, tendo como local

o Restaurante Guaciara. Na foto aparece o Sr. Oscar Cardoso Neto,
diretor admínístrativo da Dipronal..

-,

COMEMORA A ABERTURA DE 50 MIL
NOVAS CADERNETAS DE POUPANÇA
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o Opala bateu durante a madrugada contra o caminhão e ficou bastante danificado.

Desconhecidas as vítimas do
acidente- noMorro Cortado \

Itajaí (Sucursal) - Acidente com grandes
danos materiais, mas sem deixar vítimas fatais
'embora não se saiba do paradeiro dos ocupantes
de um dos automóveis, registrou-se na madrugada
de ontem, no Morro Cortado, na saída de Itajaf
para o Balenário de Camboriú, aproximadamente
às 5h45min.

A colisão envolveu o caminhão Mercedes
'Benz, de Joinville, placas JO-3024 e de proprie
dade de João Sell, não se informando porém na

Delegacia de Itajaí, se este era também seu

motorista, e um automóvel Opala de Curitiba,
placas AB-3163, cor cinza metálico e de duas

portas.
Segundo informações de um motorista que se

dirigiu até a Delegacia para informar do ocorrido;

o Opala que vinha transitava no sentido Cambo

ríú-ltajai, em zigue-zague pela pista e para evitar
uma colisão o motorista desviou seu caminhão
para o acostamento, quando 'o Opala então
abalroou a ti:aseira de seu veículo.

O Opala, informou ainda aquele motorista,
tinha em seu interior, dois homens que sentavam
na frente e três mulheres que viajavam atrás.
Após a colisão, em que o Opala ficou quase que
totalmente destruído, seus ocupantes saíram do
veículo e tiraram o motorista que estava impren
sado .por entre as ferragens. A seguir, saíram a pé,
em direção a zona do meretrício situada nas

redondezas. No veículo ficaram marcas. de sangue
e nenhum documento que pudesse fazera identifi�,
cação da propriedade ou de alguns dos viajantes.

,<,Ladrão de toca-fitas foi
preso em flagrante

Anteontem, antes do meio dia, Luiz
Carlos da Silva sentiu falta do toca-fita

(marca Treton) de seu Volks placa AA-

4533, que estava estacionado na rua Salda
nha Marinho. Mas no mesmo dia, às 15

horas, já tinha notícia do Treton: os

policiais da Delegacia Furtos, Roubos e

Defraudações, ·auxiliados por uma pessoa
que viu o roubo, prenderam em flagrante
Ivo Costa, 33 anos, natural. de Florianópo
lis onde vive há três anos, e que procede de
Curitiba onde viveu 12 anos.

O' azar de Ivo Costa foi a testemunha
ue viu todos os passos dele, e inclusive se

dirigiu a delegacia comunicando. Os poli
ciais não esperaram, deram uma volta pelo

_ Centro da cidade e apanharam 'Ivo em

flagrante.
Na delegacia, após insistentes interroga

tórios, Ivo confessou a autoria de vários

roubos, e mais: dedou 0S receptadores,

estes, todos residentes em São Bonifácio e

São Martinho. Os policiais não esperaram,
no mesmo dia correram para São Bonifácio
e São Martinho. I

E na madrugada do -outro dia, às duas

horas, já' tinham descoberto o receptador
direto, e apreendido vários materiais que
Ivo tinha furtado: toca-fitas, máquinas de

'escrever, rádios portátil, arma branca e de

fogo, facas, e Kodaks. Sendo que o recepta
dor direto de Ivo, ou seja, o homem que
comprava os materiais que Ivo roubava, e

vendia a outros que não sabiam que os

mesmos (materiais) eram roubados, foi
intimado ii. compJ1recer amanhãna delega
cia, e receberá a mesma pena de Ivo.

Ivo 'Costa: é condenado pela 4a. Vara
Criminal de Curitiba" .à pena de dois anos
de reclusão, e está 'foragido da' Colônia
Penal Agrícola Manoel Ribas, de Curitiba.

Centro de Relações Humanas NOSSO LAR, Instituto ,especializado na reabilitação
de TO_XICÔM1NOS. Único no Brasil. Clima de montanhà, rodeado de matas e

bosques naturais. Psicoterapia, terapia ocupacional, esportes, cavalos, sauna, Cursos
de Madureza, Ginasial e Coíegial, Inglês, etc. BR-116 - Km 35,5, ltapecerica da

Serra - SP. Informações em Florianópolis com Sr. Raimundo - Tel. 44-2656.

CERÂMICA (REFRATÁRIOS). víCIO DE TOXICO?,

f Caixa e Placas de cordierita, tijolos e mas-

sas refratários até. 91% de AL2AL2-"0"3,
blocos e bancos para vagonetas.
,REFRATÁRIOS BRASIL LTDA. Rua

Dartagnan, 57 - S.B.Campo - SP - Fone
,247.4033.

MINIST�RIO DAS COMUNICACOES .

TELESC - TEL.ECOMUNICAÇÕES DE,
SANTA CATAR.NA S.A.

SUBSIDIÁRIA DA TElEBRAs

EDITAL DE CONCORRÊNCIA PCA No. 02/76'
ALIENACÃO DE BENS IMÓVEIS

A TELESC, toma públicQ, para conh'ecimento dos interessados, que procederá a venda dOf seguintes imóve� de sua:p�opriedade:'
1 - LOCALIZAÇÃO E INDIVIDUALIZAÇÃO DOS IMÓVEIS
1.1. - NA REGIJ..O OPERÀCIONAL DE FLORIANÓPOLIS
'ENDERECO: Rua Victor Meirélles, 11 . Centro

IMÓVEIS A VENDA I

a) Teneno com 156,60 m2; sito à Rua Tenente Bessa, em Laguna
b) Terreno com 130,00 m2, e prédio com 04 !lidares, sito a Avenida Ge1Úlio Varflas� em Criciúma.

1.2. - NA REGIÃO OPERACIONAL DE BLVMENAU

ENDEREÇO. Rua Uruguai, sln
. IMÓVEIS A VENDA

a) Terreno com 234,OOm2 e casa com 18,OOm2, sito à Rua Lauro'Muller,'em I ndaial.

b) Terreno com 643,00 m2 e prédio com 492,00 ".2, sito no Largo 04 de AgostQ, 20, em I:!rusque.
1.3. - NA REGIÃO OPERACIONAL DE JqlNVILLE '"

.

ENDEREÇO: Rua Príneesa Isabel, 457 - Caixa Postal b�12
IMÓ VEIS A VENDA

,

"

a) Terreno com 1.766,70 m2, fazendo frente com as Ruas Eugenio Moreira e Anita Garibaldi, em Joinville.

1.4. - NA REGIÃO OPERACIONAL DE LAGES
'

ENDEREÇO: Rua Aristilian(l'Ramos, �O
IMÓVEIS A VENDA I

a) Terreno com 1.025,00 m2, sito à 'Rua Comélio de Haro Vareia em Curitibanos

b) Teneno com 260,00 m2 e prédio com 138,20 m2, sito a Avenida Rio Branco, em Caçador.
1.5. - NA REGIÃO OPERACIONAL DE CHAPECÓ
ENDEREÇO: Rua Marechal Bormann, sln - Ediffcio Talesc
IMÓVEISA VENDA

a) Terreno com 229,40 m2 e prédio com 58,30m2, sito a Avenida Progresso, em Xaxim

b) Terreno com 900,00 m2 e casa com 24,62 m2, sito no 60. Bloco da ColôniaConcórdia, em Concórdia.
2 - NORMAS DE ALIENAÇÃO

'

As normas de alienação que, farão parte integrante deste Edital, poderão ser obtidas nos endereç_05 acima ci1ados, onde serão feitas:'a) as

cauções, no importe de Cr$ 5.000,00 (cinço mil cruzeiros); b) a entregadas pr_9Postas.
-

2. 1. - A TELESC, a seu exclusivC? critério poder'fl rejeitar qUillquer proposta ou todas elas" não cabendo aos proponentes direito de recursos ou

qualquer outra medida em face da rejeição.
2.2. - PRAZO PARA ENTREGA DOS IMÓ VEIS

I
'

. "

O prazo de entrega dos imóveis será d.e até 30 (trinta) dias apbs a passagem d,a.escritura e pagamento do preço.
2.3. - Cóndições de Pagamento - À VISTA

3 - PRAZO PAR'A ENTREGA DAS PROPOSTAS E PAGAMENTO DA CAUÇÃO
3.1 - O prazo para e'!1trega e pagamento expira dia 12 de abril às 15:00 ho�as.

3.2 - A abertura das propostas serã realizada às 15:30 horas do dia 12 de abril 110 mesmo local de entrega.
4- OBSERVAÇÃO

Caso convenha ao proponente, a caução e entrega das propostes poderão ser efe1U_adas em Florianllpolis, no endereço acima citado. .

, \

4. 1 -' � vedado a participação de funcionârios da TE LEse.

Florianópolis, 11 de março de 1976.
A,D.iretoria

'Dêvocêmesmooprimeiropasso:
ajudealguém.

.

Quantos estão precisando de solidariedade e você ainda nem

" percebeu? Analise isto e dê o primeiro passo.
Mão fique esperando pelos outros, você pode dar o exemplo.
Comece por modificar-se, visando os que o cercam. Ouça o

que os outros têm a dizer e solidarize-se com eles.
Você verá como tudo vai mudar para melhor.

Dê o primeiro passo: ajudé alguém.
A solidariedade humana poderá fazê-lo mais ,

'

feliz e a todos os que o cercam. O BRDE está com você.

rIf5i
BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO

DO ,EXTREMO SUL

II

II

II

li

II

.I
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Capítàl teve
3 acidentes
com danos e

feridos leves,

berto da Silva, chocou-se contra
um poste da. Celesc, resultando
em ferimentos no motorista,
que foi medicado no Hospital de
Caridade com escoriações gene
ralizadas.

rista, Carlos Humberto da Silva,
não possuía a Carteira de Habili
tação. Por outro lado, a única
queixa registrada, 'partiu de
Francisco Florentino Perez Fi

lho, o qual reclamou que seus

dois filhos foram mordidos pelo
cão de sua vizinha Maria Joa

quim Coelha.
o Volks foi guinchado e leva

do para o pátio do Detran devi
do a localização do acidente e

pelo fato, de que o motorista
não portava a Carteira Nacional
de Habilitação.

. mann, quando o Volks placa
AB-5019, dirigido por Rosenir
Pereira, proprietária do veículo,
atropelou e socorreu levando ao

Hospital de Caridade, Inácio
Fuch, 19 anos, soldado do Exér-

cito, tendo sofrido ferimen to f
na perna, aparentemente leves.

rua Capitão Romualdo de Bar-
, ros, no Saco ,dos Limões, atrope
lou e socorreu o menor, levan
do-o ao Hospital de Caridade,
onde foi medicado, já que apa
rentava ferimentos leves. O me-

gurança Pessoal, onde registrou
que o cão pertencente a Maria

Joaquim Coelho, tambêm resi-

Dos três aciden tes registrados
ontem pela Delegacia de Segu
rança Pessoal (o Detran não
registrou nenhum), _houve ape
nas leves ferimentos e prejuízos
'materiais, sendo que num cho
que ocorrido em um poste da
Celesc na rua Felipe Schmidt, o
veículo teve que ser guinchado
até o Detran, porque seu moto-

CHOQUE

Quando trafegava ontem, às,
cinco horas, pela rua Felipe
Schmidt, defronte à agência"A
Coelho", o Volks AB-6785, dê
propriedade de João Manoel da
Silva, dirigido por Carlos Hum-

U outro acraente dl.;Ull[eceu

às l1h50m na rua Santos Sarai
va, defronte ao Hotel Brueg-

dente na mesma rua, onde é
proprietária de um armazém,

nor é filho 'de Pedro da Silva e'

Natália da Silva,' residentes na

mesma rua onde ocorreu o aci
dente.

mordeu seus dois filhos meno

.res,

Quedade
avião mata
piloto

Ao tentar uma aterrisagem forçada com pane nomotor,
o aviãode prefixo PPA-BTR, da Empresa "Atlanta" de

táxi-aéreo, espatifou-se na praia de Muta,próximo à cidade
baiana de Valença, morrendo no acidente o piloto Carlos
Abreu Guterry e ficando feridas mais cinco pessoas que
viajavam no aparelho, entre os quais o Padre Pedro

Esposatto,
'

.�
-

O acidente foi acompanhado por dezenas de pescadores
que acorreram ao local da queda, apagram um início de
incêndio no avião, retiraram os passageios feridos e provi
denciaram sua transferência para o Hospital da Santa Casa
de Misericórdia de Valença. "

Pescadores que presenciaram' o acidente contam que a

queda do avião ocorreu às 17 horas de anteontem e eles
tiveram sua atenção atraída diante de umnuvem de fumaça'
que começou a sair do motor.

O piloto teve morte imediata, com forte pancada na

cabeça. Os demais passageiros - Padre PedJo Esposatto,
Valter Santos Ribeiro, Fernando Silas Fanas Tavares e

Fernando de Carvalho - foram levados às pressas para o

Hospital da Santa Casa' de Valença, de onde foram
transferidos ontem para Salvador, com exceção do Padre.

O táxi-aéreo da "Atlanta" viajava de Salvador com

destino a Valença e, ontem o delegado daquela localidade
do Recôncavo Baiano foi ao local do acidente- fazer o

levantamento para o inquérito com a finalidade de apurar as'
causas do desastre, que será conduzido por peritos do

Departamento de Aeronáutica Civil.

Meni n� Que caiu de» 190.
andar passa bem no Sul

A falta de vidros nas janelas do 190. andar da Galeria Di Primio

Beck, na rua dos Andradas, em Porto Alegre, teria motivado a queda
do garoto Jefferson Mello, de 13 anos, que sobreviveu após cirurgia
no Hospital de Pronto Socorro, com fraturas disseminadas nas duas

pernas, enquanto Seu -,pai, o eletricista Geni de Meno, afirma que
processara a administração do prédio pelo desleixo responsável pelo
acidente•

Vestido com calções, uma camisa e tênis, o corpo do jovem
ultrapassou o telhado da casavizinha de dois pavimentos caindo no

meio da sala do andar superior. O' menino estava no edifício para
visitar o tio, o dentista Rubens Silva, com escritório no 190 andar,
cainda da janela sem vidros do hall daquele pavimento.

Com 28 quilos Jefferson é considerado um jovem gordo e bem

comportado. Seu pai responsabiliza a baixa altura das janelas a cerca

de 50 cm do chão, e a ausência de vidros protetores como causa do
acidente. -Corn a mesma idade, 13 anos, também inspira cuidados no

Hospital de Pronto Socorro o jovem Gilberto Costa, de São

Le3poldo, que ao brincar com dois amigos na área do 160. G.AC. do
Exército, em sua cidade, encontrou uma granada abandonada que
explodiu em suas mãos, anteontem.

Pense em materiais de construc:ão e .depois procureMüller. Filhos

JUíZO DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ.

EDITAL DE. PRAÇA E INTIMAÇÃO
COM o PRAZO DE DEZ DIAS

I EXTRATO
Venda em única praça dia 31 do mês de março dó ano em curso, às

10,00 horas, por valor superior ao do saldo devedor que é de Cr$ .

138.403,11.
LOCAL: Edifício Forum Dr. Mário Rocha, Praça da Bandeira s/n,
BENS: Uma casa mixta, com a área de 94,50 metros quadrados,

situada à Avenida Irineu Bornhausen, esquina com a Avenida Brigadeiro
Silva Paes, nesta Comarca, e seu respectivo terreno com a área de 287,50
metros quadrados, com as seguintes dimensões e confrontações: Frente
na extensão de 11,50 metros, com a Avenida Irineu Bornhausen; fundos
na extensão de 11,50 metros, com Nelson Di Bernardi, de um lado, na
extensão de 25,00 metros', com a Avenida Brigadeiro Silva Paes e do
outro lado na extensão de 25,00 metros com Nelson Di Bernardi é sua

mulher, registrado' no 'Registro de Imóveis desta Comarca, a fls. 80 do
Livro 3AH, sob o n? de ordem 32.293.

PROCESSO: de Execução nO 1.744/75, movido por Caixa Econô
mica Estadual de Santa Catarina contra Jorge Luiz Rosa.

Fica o Executado intimado da praça acima referida, por se encon-
trar em lugar incerto e não sabido. .

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Estado de

Santa Catarina, aos oito dias do mês de março do ano de mil novecentos
e setenta e seis.Eu, WilsonJensen, Escrivão Designado, o fiz datilografar
e o subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

Já o menor Danile Pedro da

Silva, 2 anos, foi acidentado'
qaando o Ford Corcel de Lagu-,

na, placa L(M)497, de proprie
dade de Arlino José Pacífico,
dirigido por José Carlos da Silva,

,

trafegava ontem às 17h30m 'na

QUEIXA

.

O pai dos menores afirmou
que não e a primeira vez que o
referido cão morde crianças na-

Pense em materiais de construção'.
Materiais bonitos, resistentes. duráveis
e com preços justos.

, Pense na entrega no I o-ca I da obra.
" E nas facilidades que você tem para comprá-los.
Depois de pensar, procure :v1ul.ler &Filhos.
Onde você sente que tudo que você pensou
sobre materiais de construção,
é uma realidade.
Onde os preços são os menores,
� qual idade superior
e as facilidades de compra, maiores.
Pense bem em materiais de construção.
Pense em Muller &Filhos.

E
MÜLLER & FILHOS
A BANDEIRANTE DA CASA PRÓPRIA IRua Fúlvio Aducci IFones: 44·2588-44·2178

Francisco Perez Filho, resi
dente à rua Antônio Carlos Fer
reira, no. 155, em Agronômica,
compareceu a Delegacia de Se-

'quela rua, sendo que seus filhas
foram atendidos no Hospital
Celso Ramos, com ferimentos.
leves.

Analista de Sistemas
SISTEMA IBMj370-115

EXIGIMOS:

• Experiência em desenvolvimento e

implantação de sistemas.
• Disposição para liderança de projetos.
• Conhecimentos de COBOL e DOSjVS.
• Curso superior completo ou em andamento.

• Disponibilidade para horário integral.
OFERECEMOS:

• Salário a estudar.
• Semana de 5 dias.
• Assistência médica e social extensiva

aos dependentes.
• Refeitório no local de trabalho.
• Otimo ambiente de trabalho.
• Outros benefícios de empresa de porte.

Os interessados deverão enviar currículo
e pretensões à Divisão do Pessoal, sita à
BR-116 Km 404, Caixa Postal929 - Curitiba-Pro

·1

Fi'scais
apreendem
maconha

.em Joinville

Joinville(Sucursal) -

Uma grande quantidade de

maconha, aproximadamen
te, 1 quilo e meio, no valor
superior a 15 mil cruzeiros,
foi apreendida ontem no in
terior de um automóvel
Volkswagen, placa de Curiti
ba, pelos agentes do Posto
de Fiscalização do Estado
de Santa Catarina localizado
em Garuva, na divisa do
Paraná. O veículo procedia
de Curitiba e os fiscais soli
citaram ao motorista que
estacionasse seu veículo, 0>

que foi atendido. .Os fisc�s
da Fazenda Estadual, des
confiados, passaram a revis
tar oautomóvel, oportunida
de em que encontraram a

maconha que estava sob o

banco traseiro.

Depois de retirada a ma-"
conha do veículo, o moto
rista aproveitou-se., e na saí
da dos fiscais, fugiu toman
do rumo de Curitiba O au

tomõvel ainda foi persegui
do, mas depois desapai:eceu.
não tendo sido localizado.

A maconha apreendida
pelos fiscais da Fazenda Es
tadual foi encaminhada ao

Delegado de Joinville, João
Pessoa Machado, que enca

minhará amanhã ao titular
da Delegacia de Repressão
aos Tóxicos e Entorpecentes
de Florianópolis.

RECEBEMOS PARA

PRONT,A ENTREGA

GAlAXIE 500

E LTD

MAVERICK SUPER

SUPER-lUX.O
E GT

F-7s - F-l00

E RURAL

CORCEL lUXO

E STANDARD

FLORISA
SANTOS SARAIVA, 550

0611
• 44- 0401

0201
.
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com do cquilfbrio té<.J1iW���
tico, do qual resulta ,um acaba
mento perfeito para as suas reu

li zaçõcs".
ORQUE�"TRA DE CÂMARA

DE FWRlANOPOUS será a

responsável pelo 'concerto de en

cerramento da Temporada no

dia 10 de novembro. O concerto

deverá incluir dois solistas espe
cialmen te convidados, segundo
nos assegurou a direção da or

questra. O conjunto que já vem

atuando há mais de 10 anos em

nosso Estado e até fora dele,
vem de tomar forma jurídica
recentemente, quando consti
tuiu seu estatu to próprio e ele

geu Diretoria.
Nota Opor tunamentc dare
mos míliore informações sobre a

:emp�rada 1976. Informamos
,as pessoas interessadas em se

inscreverem na Pró-Música de

Fpolis que poderão obter pro
postas na loja JANE MODAS à
rua Padre Miguelinho, em frente
ao cíne São José, no horário
comercial. A jóia é de crs
100,00 (cem cruzeiros) c a men

salidade de CrS 15,00 (quinze
cruzeiros). Também por inter
médio dos sócios os interessados
poderão também fazer sua ins-
crição.

"

I ENCONTRO NAOO
NAL DE FLAUTISTAS

Será na próxima semana

santa, de 11 a 18 'de abril, o I
Encontro Nacional de Flautis

tas, numa promoção da Pró-Arte
do Brasil, em sua sede na cidade
de Teresópolis, Estado do Rio
de Janeiro. O encontro estará
sob a direção de João Dias Car

rasqueira. Haverá cursos e con

certos em torno da flauta, um
dos mais importantes instrumen
tos musicais, que só agora come

ça a ganhar força em nosso' país.
A pro Arte terá condições de
receber estudan tes em sua pró
pria sede, para alojamento e ali

mentação. Informações pelo te
lefone 256-0513, em São Paulo.

UMIDAD-E DE CEREAIS
MEDIDOR "SECO - MINI"
SERVE TAMBEM P/ FARELO - CAFE

ALGODÃO - MADEIRA - FUMO - 110 V
I M P O R T A D O DA" O T" - F I N L A N D I A

Pré
Cr$ 1.895,00

+ 15% IPI

ALLINOX Ltda.
Rua Sergipe, 475 - Cj. 611

01243 SAo PAULO TEL. E!6-tl516
Música

PROCURAMOS REPRESENTANTES

Pró-Música de

Florianópolis divulga
temporada para 1976 (.'ORAL da Escola Superior de Música de Blumenau que abre a Temporada 1976 da Pró-Música de

Florianópolis, dia 24 de abril.
.

/'PARA FORRO E PISO
Mnior rapidez. Economia de 30{l·(\. Entrega
imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo o
estado com assistênc'ia técnica

Consu Item-nos

(0482) 22-6500

22-6290

22-4235

22-4002

tufdo de 6 violinos, 2 -violas, 2
ccllos, I "doublc bass" c uma

guitarra como solo e continuo.
Os membros da orquestra são
todos professores de música, to
dos muito Jovens" 8 moças e 4

moços.
CANARINHOS DE PETRO

POLIS são os meninos cantores

que ouviremos dia 14 de julho.
6 Coral é formado por 48 inte

grantes, se apresenta sob a re

gência do Frei José Luiz Prim e

Frei Leto. Em 1974 o Coral
exeursionou pela Europa, parti
cipando inclusive de um.encon
tro de meninos captores de todo
o mundo, opornrnidade em que
alcançou a classificação de o ter
ceiro melhor coral do encontro.

QUINTETO DE ZURlCH es

tará em Florianópolis para um

grandioso recital dia IOde agos
to. É formado pelo primeiro vio
lino HERBERT SCHERZ, se

gundo violino LlSBETH KAr
PEU, viola CONRAD ZWlCKY,
violoncelo REGULA FAESI, e

piano BERNHARD BILLETER
Com o patrocínio da Pró-Helve-

tia c a Municipalidade de Zurich
efetua em ,1976 sua' primeira
gira de concertos pela América
Latina e o Caribe o famoso
Quinteto de Zurich.
BALET PAUL TAYLO�

dos Estados Unidos da América
do Norte, dependendo ainda da
confirmação, será o espetáculo
escolhido para figurar na presen
te temporada. O conjunto foi
uma das maiores atrações que
'figuraram nas comemorações do
40. centenário do Rio de Janei
ro. Sua apresentação em Floria

nópolis está prevista para 25 de
setembro, tendo por local o Clu
be Doze de Agosto.

EUDOXlA DE BAR.ROS será
-a artista responsável pelo con

certo do dia 13 de outubro.
Trata-se de "uma ex traordináría
pianista brasileira, cuja atuação
na arte do teclado tem sido de
um brilho invulgar, inclusive no

Exterior, onde sua presença é
solicitada com frequência. Se
gundo o crftíco Caldeira Filho,
"Eudóxia de Barros é uma pia
nista privilegiada. Possui o raro

presente temporada teremos o

grato prazer de ouvi-lo nova

mente, mas muito mais numero

so é inclusive com acompanha
mento de um conjunto de cor

das,
.

QUARTETO GUAI RA será o

conjunto que ouviremos dia 12,

de maio. E formado pelos artis
tas JERZY M1LEWSKI, (violi
no), CUSSY DE ALMEIDA
(víotío o), PETER DAUELS
BERG (violoncelo) e ALEIDA
SCHWEITZER (piano). Forma
do não faz muito, o Quarteto
Guaira vem colhendo os melho
res aplausos ônde tem atuado.
São quatro músicos do inais alto

gabarito, todos premiados e com

grande' atuação nos cenários ar

tísticos nacional e internacional.
CAPPELLA ACCADEMICA

DE GRAZ é o conjunto que nos

vem de Viena, ÁUSTRIA, e com
uma recomendação muito espe
cial do governo austríaco. Sua

apresentação em nossa cidade
será dia 30 de junho. Formado
em 1960; sob a direção do pro
fessor Walter Kassinc, é consti-

Ta Temporada que vai de abril a

novembro do cotren!.t ano.
·A Pro-Música de Florianópo

lis, entidade fundada em 10. de
ou tubro de 1973, vem se esfor

çando e tudo fazendo para cum

prir a finalidade para a qual foi
instituída, a de promover cultu
ralmente a comunidade. Duas
temporadas j:í realizadas com

muito sucesso, mais não fazendo
só por causa de suas naturais

limitações, vem a público divul

gar a programação de sua Tercei-

REG. CREA, N:' 5.17�; . 10· Região
VENDAS: Rua Emílio Blum. 'n . Florianópolis _. se São os seguintes os espetácu

los selecionados:
Coral da Escola Superior de

Música da Sociedade Dramá tico
Musical Carlos Gomes, de Blu
rne nau , dia 24 de abril. O con

junto, cuja foto vemos .acima,
foi o que se apresentou durante
a i a. Temporada em 1974. Na

nELETRIFICACÃO RURAL DE

SANTA CATARINA S/A
�I >

Auto Viação São Cristóvão SIA.
FLORIANÓPOLIS - ESTAÇÃO RODOVIÁRIA

FONES: 22-5003 - 22-1468
ESTREITO - RUA �ANTOS SARAIVA,

300 - FONE: 44-1768
HORÁRIOS

P/LAGUNA - Às 5,15 - 7,00 - 19,00 - 21,00
prrUBARÃO - CRICIÚMA e ARARANGUÁ - Às'5,l5-
7,00 - 9,00 - 11,00 - 13,30 - 16,00 - 19,00 � 21,00
PORTO ALEGRE - 5,15 - 7,00 - 19,00 e 21,00 horas

PORTO ALEGRE.- 23,15 - DIRETO S/ESCALA
PORTO ALEGRE - 22.45 - CARRO LEITO

- ERUSC - ,

CGC/MF - 83.899.997/0001-90.

AVISO
II

Acham-se à disposição dos Senhores acionistas, na se

de s&ial, à Av. Rubens de Arruda Ramos, no.
-

464,
nesta cidade, os documentos a que se refere o art. 99,
do Decreto-Lei no. 2.627, de 26.09.1940, referente
ao exercrcio social encerrado em 31.12. 75.

Flori'imbpolis, 5 de março de 1976.

A DIRETORIA

"GOVERNAR É ENCURtAR DISTÂNCIAS"
MINISTÉRIO DA MARINHA

COMANDO DO 50. DISTRITO NAVAL
DIVISÃO DE INTENDÉNCIA

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS
L1CITAÇAO No. 003/76

De ordem do Exmo. Sr. Comandante do 50. Distri
to Naval, comunico aos Srs. interessedes que às 14:00
horas do dia 25 de março do corrente ano, na sede
deste Comando, serão recebidas e examinadas as pro
postas para aquisição de gêneros alimentícios para
fornecimento ao Comando do 50. Distrito Naval e

Hospital Naval de Fiorianbpvlis, durante os=meses de
'

abril e maio de 1976, de acordo com os termos do
_

Decreto-Lei no. 200, de 25/02/1967. Maiores deta
lhes poderão ser obtidos na Divisão de Intendência do
Comando do 50. Distrito Naval, no horãrio de 09:30
às 16:45 horas, diariamente, exceto aos sãbados e do
mingos.

Comando do '50. Distrito Naval, florianbpolis, SC,
em 10/03/1976. -'

ANTONIO FERREI RA LIMA
Capitão-de-Corveta (AA)

Chefe Geral dos Serviços, Interino
Presidente da Comissão Permanente

de Licitação

, Caixa Econômica Federal

leilão JÓiAS

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL -

. Filial de Santa Catarina, comunica aos interes
sados que efetuará, no dia 24 do corrente

mês, Leilão de Jóias, relativo aos contratos

vencidos nos meses de: Novembro, Dezembro/
,75 e Janeiro/76.

• HORARIO: 20,00 horas
Local: Praça XV de Nov,embro, 30
Exposição: Nos dias 23 e 24/03/76, no

horário das 09,30 às 16,30 horas.

Santa Catarina, quando vê chegar o dia 15 de Março
de 1976, tem um ano de Governo que assumiu para encurtar distâncias.
E tornar mais fácil e produtiva a 'lida de todos que aqui vivem •

O lema "Governar é encurtar distâncias", n§o é apenas uma frase
que caracteriza o atual período qoverncmentcl. E, muito mais

que isso, um objetivo, uma determinação que vem sendo cumprida desde
o início dos últimos doze meses. E: uni trabalho que está
sendo executado com vontade e consciência. Um trabalho que está
aproximando todos os catarinenses através da educação, da economia,
da sçúde e das estradas. Um trabalho que tem como objetivo fundamental
fazer do homem, o meio e o fim.

-

,
"

Governar é encurtar distâncias, através da implantação de
novas indústrias, novas escolas, novos 'postos de saúde e

.
Na povirnentoçêio

de rodovias e na edificação de novas pontes, aproximando assim

povos e regiões.
Hoje o desenvolvimento de Santa Catarina está galgado com

[irmezc de propósitos, favorecendo os pontos básicos do nosso progresso,
trozendo desta forma bem estar a todos os cctcr in en se s.

A CONSMAR, integrada à filosofia do Governo
Antônio Carlos Konder Reis, homenageid-o no seu primeiro ano

de trabalho.

.

COMPANHIA .LAMINADORA
CATARINENSE

Indústria e Comércio de Madeitas
CGC 83.873.034/0001-18
Assembléia Geral Ordinária CONSMAR
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São convidados os senhores acionistas a se reunirem em:

,assembléiá geral ordinária, 'no da 29 de março de 1976, às 15:
horas, na sede social" à rua Conselheiro Mafra, número 126, a

fim de detlberarern sobre a seguinte ,

ORDEM DO DIA
10. Leitura discussão e votação do relat6rio da direto

ria, balanço geral, conta de lucros e perdes e pare
cer do Conselho Fiscal, tudo relativo- ao exerçfclo
de 1975.

20. Eleição da Diretorla e membros efetivos e suplen-:
tes do Conselho Fiscal.

.

30. - Outros assuntos de interesse geral' da sociedade
AVISO

Acham-se à disposição dos senhores acionistas, na sede
social os documentos a que se refere o artigo 99 do decreto
lei no. 2627, de 26 de setembro de 1940.

Florianópolis, 04 de março de 1976.

CONSTRUTORA MARCONDES LTOA.

....

'LUlZ BATTISTOTTI
Diretor Presidente

,
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EMPASG
EMPRESA CAfARINENSE

DE PESQUISA AGROPECUÁRIA.S/A.Beto
Stodieck COLETA DE

PREÇOS N° 04/76
A EMPASC - EMPRESA CATARINENSE

DE PESQUISA. AGROPECUÁRIA SA, torna
.

público. para conhecimento dos interessados
que, receberá proposta, até às 18 horas do dia
26 de março de 1976, para pintura de forro,

. vigas, paredes e portas de uma sala, do prédio
da Secretaria da Agricultura, em ltacorubi,

O Edital encontra-se afixado na-sede da
EMPASC, em Itacorubi - Florianópolis (SC),
onde serão prestados os esclarecimentos ne

cessários e fornecida cópia do EG-i.!al.
Florianópolis, 11 de março de 1976

CONRADO ZIMMERMANN
\

.

Diretor Administrativo

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N� 1'3/76

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, sociedade de
economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC do Ministério

.

' da Fazenda! no. 82.50a433/001, com sede à Rua Tiradentes nó; 17, em Florianópolis· SC ..
comunica que se encontram à disposição dos interessados, no endereço acima mencionado, os.
elementos da TOMADA O E P REÇOS No. 13/76 destinada a selecionar propostas para aquisição
de MATERIAL DE LABORATÓ RIO para o Sistema de Abastecimento de Água das cidades de
ITAJA( - LAGES - CRICIOMA .; CHAPECÓ e FLORIANÓPOLIS - SC.

O EDITAL encontre-se' afixado no mural da recepção da CASAN - andar térreo, local onde,
deverão ser entregues as propostas até as 15:00, (quinze! horas do dia 02 (dois) de Abril de
1976.

Florianópolis, 11 de Março de 1976
A DIRETORIA

EMPASC
EMPRESA CATARINENSE

DE PESQUISA AGROPECUÁRIA S/A
, '

Celso Pamplona ainda
um rapazinho,. na flor
dos seus 16 anos quando
só pensava em entrar pa
ra o seminàno e se trans

formar num austero pa
dre, de batina e tudo.
Mas acontece que foi es
tudar no Rio e, adeus

vocação. Tirou o noraml,
não quis saber de fazer
filosofia apesar de ter si

do aprovado no vestibu

lar. E acabou de volta a

Florianópolis, e se trans

formou no inevitável: co
lunista social, como to

dos sabem

COLETA DE

PREÇOS N° 02/76 EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N� 14/76
A-EMPASC - EMPRESA CATARINENSE

DE PESQUISA AGROPECUÁRIA S.A., torna

público, para conhecimento dos interessados
que, receberá proposta, até às. 18 horas do dia
26 de março de 1976, para forração de uma

sala, do prédio da Secretaria da Agricultura,
em Itacorubi.

.

O Editai encontra-se afixado na sede da
EMPASC,

.

em ltacorubi - Florianópolis (SC),
onde serão prestados os esclarecimentos ne

cessários e fornecida cópia do Edital.

Florianópolis, 11 de março de 1976.
CONRADO ZIMMERMANN
Diretor: Administrativo

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN:", sociedade de
economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC do Ministério
da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis - SC,
comunica que se encontram à disposição dos interessados, no endereço acima mencionado, os
elementos da TpMADA DE PREÇOS No. 14/76 destinada a selecionar propostas para aquisição
de MATERIAL DE LABORATÓRIO para os Sistemas de Abastecimento de Água de DIVER
SAS ·CI DADES do Estado de Santa Catarina .,

O E DITAL encontra-se afixado no mu ral da recepção da CASAN - andar térreo, local onde
deverão ser entregues as propostas até as 16:00 (dezesseis) horas do dia 02 (dois) de Abril de

1976.

Florianópolis, 11 de Março de 1976
ADIRETORIAxxx

Detalhem para as orelhas
de abano...

Hercilia Catarina da

Luz, com apenas seis

anos de idade, já era uma

calma interna do Colégio
Coração de Jesus de Flo

rianópolis.
Convêm esclarecer

que a pequena' Hercílír
(Cilóca), naquela êpoca
lia e escrevia, diz ela, me
lhor que lê e escreve nos

dias que correm. Daí, de
éerto, a sua tendência em
ser escrivã, oumelhor, ta
beliã, - ou seria tsbe
leoa?

Dona Cílôca está co

lhendo, hoje, rnais urna

flor do seu maravilhoso

jardim, que é a sua exis

tência - toda ela voltada.
ao bem.

o telefone que você
.

.qaer�omprar. custa apena� 3�3
cr....zesrosmensais,mas so ate
o dia31/demarço. - Compre agora o seu telefone. A TELESC vai manter

o preço que vigorava em Julho de 1975 (313
cruzeiros mensais) somente até o dia 31 de

março. Aproveite.
Procure os escritórios da TELESC ou

as agências do BESC.

�

� Ministério dasComunicaçOes
TELESC/ telecomunicaçoes de santa catarina s/a

.

Subsidiária da TeIebrás II
.

Sem dúvidas, uma mesa
das mais concorridas - tan

. to ontem quanto hoje. Do
lado de cá, impossível
identificar já que, como

podem ver, todos estão de
costas e os penteados, com
o tempo mudam, as calvi
ces aumentam Do lado de
'lá, é fál;il: de preto, com
votas e mais voltas de au

tênticas pérola enfei -

ta ndo simples porém ele
gantíssimo costume, Nice
Farias, a eterna elegãnda
dos nossos salões. Ao seu

lado ainda uma debutante,
toda a beleza suave de He
loisa Helena Carvalho, rhoje
senhora Amilcar Cruz Li
ma e feliz proprietária da
rádio Santa Catarina. Mi-

,
.

(

riam Nobrega, ostentando para lá: Paulico já está ao
suntuoso coque-peruca (ar- ,

seu lado e, antes de presi-,
mado com bom-bril], o gri- dir a Caixa Ecônimica Es
to de então, ainda não era tadual, presidia a mesa em

Bauer, mas já caminhava questão.'

Cláudia Cerri se era ou não foliã, não sei.
O que sei, e isso me lembro como se fosse
hoje, é que não perdia carnaval: donaWanda
(pronuncia-se Uanda), sua zelosa mamãe,
fazia questão de esnfeitá-la ao máÍc'imo que
era para vencer todos os concursos de fanta
sia que a então menina ma enfrentar .pela
frente, E Cláudia tomou gosto, até se trans- .

formar na colorida e conhecida Pop de hoje..

Vejam que rechonenuda, que beleza de
nenê: prontinha para dançar o can-can em

cima de carnavalesca mesa lá 'pelos .idos
1960. E já' naquela época deixava antever
lindo par de pernas que viria a sustentar
esbelto corpo. O rosto é o mesmo. O soIriso
mostrava a certeza de um futuro dos mais
reluzentes, sob os holofotes;sobre as passa
relas. E o sinalzirtho no seu lado direito
(esquerdo de quem vê) não existe mais: não

passava de fantasia,
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Terminal de ônibus

sai da Praça Pio XII

para o aterro'

A transferência ainda não tem data marcada
mas aPrefeitura pretende executar o plano
ainda este ano. O destino da praça não está definido.

o terminal de ônibus da Praça Pio XII deverá ser transferido
ainda este ano para outro, novo, a ser 'construído nas proximidades
do aterro onde será aproveitado ainda o sistema viário da área. E os

comerciantes, pressurosos, já começam a se movimentar para
transferir seus negócios ao novo local.

O projeto acabou de ser elaborado na última sexta-feira, na

Divisão de Planejamento da Prefeitura e será encaminhado amanhã
ao secretário de Obras que o remeterá, para ser assinado pelo prefeito
Numa-segunda etapa, o terminal será completado com um bar-sani
tário que se in tegrará no projeto de instalação de diversos destes

serviços na cidade.
DETALHES
O novo terminal não será ponto final, mas de coleta de

passageiros normal como qualquer outro ponto de parada,
recolhendo as pessoas que de momento formam a fila. Os pontos
finais ficarão todos fora da cidade. Paulo Rocha, da Divisão de

Planejamento, adianta que;) terminal terá capacidade para abrigar
11 ônibus simultaneamente mas que deverão trafegar pelo abrigo a

uma velocidade máxima de 20km/hora
' •

A área aproximada do' terminal será de 6.500m2" menor que a da
Praça da Bandeira, que tinha esta necessidade por ser ponto final
para ônibus de trajeto mais longo. O trrninal próximo ao aterro será
formado por "4 ilhas de abrigo", cobertos de fibra de vidro e ao

longo destes pontos de espera serão colocados bancos feitos em

ferro galvanizado jjjQm assentos de madeira.
Paulo Rocha salienta os dispositivos de segurança que 'serão

colocados no novo ponto: no local de passagem de pedestre, sempre
no início dos abrigos, haverá faixas sinalizadoras no chão e para que
ninguém atravesse por entre os abrigos eles serão separados por telas.
Em determinados locais, haverá proteções na altura dos pneus dos
coletivos.
A iluminação será feita através de postes com.cerca de 14 metros

dê' altura, e que podéfão -ili.ímTiia��pistas e os aÕfigoS atravéS dás
coberturas de fibra de vimo.'

'

As linhas e empresas de transporte coletivo que deverão fazer

ponto no novo terminal ainda não estão definidas mas poderão ser

as que têm como ponto final agora na Praça PiQ XII é ainda ou tros.
O custo da obra ainda não está definitivamente calculado, e os

trabalhos poderão começar na primeira quinzena de abril.
O NOVO DESTINO
Para a Praça Pio XII, que com o novo terminal ficará livre do

trânsito de ônibus, as novas definições ainda estão no plano das
idéias. Paulo Rocha diz que pode haver duas opções segundo o que
'se observa atualmente: pu a praça fica só uma praça, melhorada de
diversas maneiras, ou en tão será transformada em área de
estacionamerito municipal. ,

Atendendo a segunda opção, 'a área será elevada ao mesmo nível
da rua Tenente Silveira. Paulo Rocha diz que, incluir a praça no

calçadão da Felipe Schmidt que então deveria ser prolongado até o

local, não é possível, porque a ma 7 de Setembro, a mais 'larga,
transversal da Felipe Schmidt, precisa sei- usada como escoamento

para o aterro. Caso contrário, um calçadão dificultaria o trânsito por
aquela rua.
o novo terminal contará em uma 'segunda etapa, com um

bar-sanitário de maiores proporções. Integra um projeto que
também deverá ser assinado brevemente e que prevê a instalação de
diversos destes locais na cidade.

Os bares-sanitários da 'cidade deverão funcionar num sistema de
,

conces são pela Prefei tura a particulares que por sua vez terão de se

incumbir da manu tenção. A previsão inicial é de se instalar um
bar-sanitário - além daquele do terminal - na Praça Abdon Batista,
no Saco dos Limões, enquanto que ficam prontos nos próximos dias

também, os dois sanitários públicos do Mercado.
,

Para os sanitários públicos de maiores proporções e movimento,
pode-se pensar em cobrar a sua utilização, diz Paulo Rocha. Para os

menores, em bairros, não deverá haver cobrança. Os sanitários
públicos de bairros serão pequenos, contendo geralmente um vaso

sanitário masculino, e outro feminino e pias. O sanitário do novo

terminal será grande: conterá 8 vasos sanitários femininos, 2 bidês e

4 pias, do lado feminino; na parte destinada aos homens-haverá 10

vasos, o mictório e as pias.
Quanto ao única mictório público da cidade, na ruaAntônio

Luz, diz Paulo Rocha que não há planos, para o mesmo. E 'opinião'
definida da Prefeitura que a instalação não tem nenhum valor

histórico nem arquitetônico porémnão existem projetos para ele.
"

Teatro reabre
à noite após um
.ano de reformas

Hoje, com início previsto para as 20h30pl, terão.
início os atos oficiais de reabertura do Teatro Alvaro de
Carvalho. - que permaneceu fechado um ano - em

cerimônia presidida pelo Governador do Estado e com a

presença de autoridades especialmente convidadas, a

unprensa, e órgãos de classe. Na ocasião haverá o

descerramento. da placa alusiva às obras de reforma, e em
seguida a ínauguraçãç de um retrato do patrono do.
teatro, o catarinense Alvaro de Carvalho, no. salão. rtobre
da Casa.

, Em seguida será iniciado. o. concerto especialmente
programado para a reabertura, a cargo da Orquestra de
Câmara de Florianópolis e Associação Coral de Florianô-
polis. ,

Participando como co.n�idados especiais ju�to. à 9r
ques tra de Camara, estarão os violinistas Mílewskí e

Cussy e Almeida, ambos considerados p,ela crítica como.

"virtuoses de extraordinária reputação '. Já na Associa
ção, a maestrina Rute solará trechos de óperas seleciona
dos, além da regência do Grupo. Na parte final, a

Orquestra e Coro atuarão em conjunto no "Credo. e

Glória" da Missa em Sol Maior de Schubert.
AOPúBuco
Já amanhã, às 21 horas, por ocasião do. primeiro.

aniversário. do Governo. Antônio Carlos Konder Reis,
será levada a efeito a mesma programação da noite de
hoje para o público, estando as portas do teatro. abertas a

todos o.s interessados.
'

menores, não se encontra nenhuma delas. As
mais vendidas na Capital são. as águas "Minal
ba", de Campos do Jordão, São. Paulo a

"Clarr,s", de Indaiatuba, São Paulo, e a "Impe
ratriz', de. S�to. ,Amaro da Imperatriz, da
Grande Flonanopolis.

-

, Ontem pela manhã foram visitados cinco
supermercados da cidade, e na pesguisa consta
tou-se que a mais vendida é, a "Mmalba", não
por ser a melhor, mas simplesmente por ser a de
maior 'penetração junto às organizações varejis
tas locais. São todas sem gás. Para Cecílio
Antônio Gerernías, gerente do Supermercado A
Soberana, da avenida Mauro Ramos, "não
coppro o�t!1l marca, principalmente essas que
estao proibidas no Rio' Grande do Sul. Os'
comentário são muitos, e não quero ter prejuí
zoo Na Palhoça alguns fiscais já recolheram
al�ns est?9,ues de uma marca, e não vou

arnscar maIS .

Opinião diferente é a do gerente da Cobal,
também da Mauro Ramos, Pedro De Bem. Ali
ele vende as águas "Clarys" e "Imperatriz'., por
Cr$ 3,48 a garrafa plástica. Para ele, "rão há
nada que contrarie a comercialização. Acho que.
não temos esses produtos fias prateleíras por
que eles não vêm nos visitar. Se tivéssemos?
Bem, acho que iríamos vender normalmente. A
fiscalização não esteve aqui, e o. público não

reawu contra essas ãzuas".
'SQ NA PRAIA'4"
Na maioria dos supermercados, os gerentes

desconheciam a, proibição da Secretaria da

Saúde do Rio Grande 'do Sul. Mostraram-se
surpresos, o mesmo ocorrendo com alguns
fregueses, que faziam suas compras ontem pela
manhã. Na Cobal da Deodoro, um senhor que
grocurava sabão em pó comentou espantado:
de novo? Olha, eu acho que tem coisa atrás

disso. Uma vez disseram que era a "Santa
Catarina", do Vilain. Mas eu, particularmente,
acho que essa é a melhor que tem por aí. Essa é
que é a boa".

Opinião parecida com a de dona Maria
VareIla, também fazendo compras ontem: "a
gente viu pelaa TV toda aquela propaganda, que
a água tava boa, e mil coisas. �ofil, proibida de
novo? Eu não via nada demais na '''Da.0.uru:::.
dá". Comprava sempre na praia, porque o

caminhão passava na porta, bem em frente de
minha casa. Aqui' na cídadex compro sempre, a
"Santa Catarina". Uma vez disseram que estava
contaminada, mas depois desmentiram '.

Em todos, a reação era sempre de espanto e

surpresa No Supermercado Comper, em Barrei
ros, o funcionário. encarregado do setor infor
mou que desde a inauguração da casa, há cinco
meses, só trabalham .com a "Minalba", vendida
ali por Cr$ 3,98 a garrafa de plástico. Dificil
mente. disse ele. aparece outra marca. E forne
ceu um detalhe curioso: "semanalmente vendemos
umã média de 600 garrafas".

Ainda não se sabe se a Scretaria de Saúde
catarinense irá tomar medida idêntica à efetua
da pela gaúcha.

Universidade
recebe

.

microscópio
Atendendo ao programa

de expansão e melhoramen
to das instalações do ensino
superior - Prernesu - MEC,
será entregue amanhã o pri
meiro lote de 'microscópio
Zeiss de fabricação nacional,
à Universidade Federal de
Santa Catarina.
A Carl Zeiss do Brasil

S/A, estabelecida no país
desde 1928; "associando-se
a estes imperativa; da eco

nomia brasileira", iniciou
Sua fabricação de microscó

pios. Esta decisão foi facili
tada pelo fato de poder con
tar com o apoio tecnológico
da sua matriz, Carl Zeiss
Oberkochen - Alemanha
Ocidental, "atualmente o

maior fabricante de micros-"
côpios do mundo".

O primeiro microscópi�
brasileiro da Zeiss, "com
índice de nacionalização de,
70 por cento em relação ao

preço, incorpora ainda, com
inteira aprovação da Matriz
Alemã, tecnologia nacional
para atender aos requisitos
prioritários de uma ampla
faixa de mercado".

Até maio deste ano, a

Carl Zeiss do. Brasil entrega
rá mais de 300 microscópios
nacionais il 12 universidades
brasileiras.

o controvertido
comércio de águas

Determinadas marcas de águas minerais, proibidas no Rio Grande do Sul são comercializadas impunemente em Santa Catarina,
I

,

Mesmo antes gue a Secretaria da Saúde do
Rio Grande do Sul constatasse a impureza das
águas minerais "Lindoya", "São Lourenço" e

"Da Guarda", tais produtos pouco eram consu

midos em Florianópolis. Na realidade, salvo a

"Da 'Guarda", as outras duas nem mesmo

chegam ao mercado local. E nenhuma delas está
proibida para Q consumidor catarinense.

Das três, a única catarinense é a "Da
Guarda", ãguamíneral sem gás, woveniente das
"Termas Santo Anjo da Guarda " de Tubarão.
Conforme o laudo da Secretaria da Saúde
gaúcha, o exame' da água Lindoya "revelou
ausência de organismos coliformes e conteúdo
bacteriano total elevadíssimo - 56 mil organis
mos por mililitro", o que a tomou não aceitável
"sob o ponto de vista bacteriológico, já que o

padrão limite para contagem de bactérias em

p'lacas é de 500 organismos por mililitro". A
'São Lourenço", produzida em São Lourenço,
Minas Gerais, revelou conteúdo total de 1.400

organismos bacterianos;, sendo, portanto, ',im-
pronna para o consumo .

,

'''NADA CONTRA"
A divulgação do 'exame realizado pelo órgão.

gaúcho foi feita sexta-feira, após intensa çampa
ilha realizada pela água rruneral Da Guarda,
tentando desfazer os comentários' anteriores, de
que estaria contaminada No Rio Grande do
Sul, o produto está proibido para o consumo,

juntamente com as outras duas, "Lindoya" e

'São Lourenço'. Em Florianópolisem qualquer
supermercado que se vá, ou mesmo armazéns

o PRimEIRO'dno.
FOIO TEmpo DE PLdn
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ço tá meio fora da tabela"� Mas já é

alguma coisa.
Em -todo caso, para quem trabalhou até

os 40 anos numa fábrica na cidade grande,
a situação' não é das piores. Tem um lucro

líquido anual de Cr$ 30 mil, já desconta

das inclusive as' despesas familiares. "Esse

dinheirinho a gente guarda, pra novos

investimentos"; Seu patrimônio ultrapassa
um milhão de cruzeiros. Mesmo assim,
considera a situação "não muito boa".

Praticando uma agricultura que na maioria dos casos é orientada apenas pelo empirismo, os homens que lavram as ten-as próximas
à cidade ainda encontram sérios problemas para o desenvolvimento dos seus negócios. As dificuldades começam com á falta,
de apoio governamental e se multiplicam com a ação dos intermediários. Textos de Ubaldo Balthazar, fotos de RivaldoSouza.

.: �u venuo minha
produção direta
men te pro merca

do, ou então pra
feira, lá nacidade.
Não uso o inter
rnedíário, não se

nhor. Pra que? É
uma picaretagem.
Vendo por ataca
do, mas nem por
isso ' posso dizer
que estou bem Na

juventude trabalhei na iridústria. Não_sei se
estaria melhor, .se tive se permanecido
nela.. Sei que agora não é fácil, na lavoura,
Um litro de veneno pras pragas tá custan
do Cr$ 120,00, e é por aí afora".

Chapéu na cabeça, a enxada na mão,
sob o sol forte o agricultor Here ílio
Vigarani, 56 anos, fala sobre seu trabalho,
os problemas que enfrenta com a crescente
concorrência das safras paulistas e gaúchas,
e as perspectivas que se abrem com a

criação e instalação da Cen tral de Abaste

cimentp - Ceasa, a ser, construída em São

José, próximo ao Roçado. Proprietário de
uma area de :400 mil metros quadrados, e
com uma área plantada de 50 mil, ele tem
alguma esperança de que a Ceasa venha a

resolver seu princiRal problema: a incerte
za dos preços. 'Não trabalhamos num

comércio firme. Uma hora é um preço, daí
apouco outro".

As terras de Vigarani estão localizadas
em Forquilhinha, São José, uns oito quilô
metros depois da BR-I01. Ele planta

principalmente tomate,

- Falta um pouco de _mercado prá nós,
isso não há dúvida, E só descer um

caminhão de São Paulo, e os preços
baixam bastante prejudicando a gente,
todo o nosso trabalho. Não temos um

preço mínimo, temos quee confiar, nas
altas que vêm

Por isso, ele acredita na Ceasa, onde
terá como colocar sua produção anual,
sem preo capações com as oscilações verifi
cadas no mercado. "Vai resolver muito,
sim Hoje em dia temos que levar pra feira
ou pro mercado, lá na cidade, sem qual
quer garantia". Uma caixa de tomate,
conforme explicou o lavrador, está custan
do em média Cr$ 30,0(4 "conforme os

preços da última safra.. No começo, chegou
a custar Cr$ 60,00, mas logo em seguida
chegou o tomate de Curitiba e o preço,
baixou bastante".

Ele diz que planta mais tomate, embora
cultive também, para comercializar no

mercado de Florianópolis, batatinha, mi
lho e hortaliças, eomo alface, pimentão,
pepino, beterraba, e cenoura Os preços
desses produ tos hortigranjeiros ele consi
dera "normais", dando em seguida sua

explicação:

- Sabe como é, trata-se de uma lavoura·
de pouca despesa Ao contrário do tomate
e da batatinha, 9,ue se descer abaixo de
Cr$' 30,00 já da prejuízo". Conforme
contou Vígarani, a beterraba está sendo
vendida a Cr$ 0,50 o pé, a alface Cr$
0,60, o pimen tão ( em caixa) a Cr$ 25,00,

e a ceno-ura Cr$ 0,50 o pé. Diz ainda �ue ,

só vende por atacado, não trabalhando '

de
jeito nenhum" a varejo.

Alto, tarte, o agricultor cultiva sua
terra em sociedade com Um filho e o'

genro. Os três moram um ao lado do
outro, três' casas à beira da estrada de
Forquilhina, Embora estejam em três, ain
da não se animaram a cultivar a maior
parte dos 40 hectares que possuem, fican
do em apenas cinco. Ele explica qual a

causa mais provável disso.

É que além da concorrência das safras
de fora, o que tira o estímulo do lavrador
local, está diminuindo visivelmente a mão
de-obra rural. "O 'pessoal novo está saindo
todo daqui, indo pra cidade procurar
emprego. Vão e acabam ficando. Espero
que esse mercado melhore, caso contrário
vai acabar faltando muitos produtos. E
não seremos nós, aqui na lavoura, que
sentiremos mais".

Lembrando que o milho é um dos
únicos produtos que já contam com um

preço mínimo fixado pelo Banco do Bra
sil, o que garante a produção, ele dá um

exemplo da situação crítica que passa,
com a instabilidade dos outros produtos.

"Só pra ter uma idéia, a sacada batatinha,
na época passada, chegou a Cr$ 70,00, o
que é, muito bom Logo em seguida, veio o

produto de fora, e a nossa batatinha
desceu pra Cr$ 20,00 ii. saca". Para um

homem que se diz "criado na lavoura"
(trabalhou doze anos na indústria), a

situação é sombria. Talvez por isso a Ceasa
tenha, a seus olhos, a imagem do anjo
salvador.

alface, a Cr$ 0,50 o pé. Estando agora na

época de preparar a terra para o repolho,
ele diz que vende o produtq por Cr$ 1,50
o pé, o ano todo. A beterraba também
custa Cr$ 0,50 a cabeça, "umas cinco mil

por mês. O tomate a gente vende por
caixa. Colocamos umas 400 por, ano, a

Cr$ 25,00 a caixa". O pepino (japonês), é
vendido pelo lavrador a Cr$ 20,üO a caixa.

São 200 por safra, duas por ano.
M.ostrando a plantação, ele diz que este

ano plantou 17,5 quilos de feijão, esperan
.do colher "no mínimo 17 sacas, a

Cr$ .250,00 a saca. Isso é
.

o mínimo, pois
acredito que esse preço vai subir logo. É,
pois tudo não está subindo escandalosa
mente? "

Luto
com grande
dificuldade.
'A lavoura
não atrai

mais ní n

guém. Por es

sa região, não
se encontrá
mais um ra

paz de 19 ou

20 anos trabalhando na roça. Nossos pre-
ços' são péssimos. Pra piorar tudo, ainda
temos que enfrentar a concorrência dos

produtos paulistas e de Curitiba..
Como seu vizinho Vigarani, Balduino

Hoffrnann, também 56 anos, se queixa dos

mesmos problemas. Mais falador, ele fez

questão de que fosse fotografada sua

produção de hortaliças, bem como seu

micro-trator Yama trabalhando a terra.

Foi o pioneiro, conta ele, na plantação de

produtos horti-granjeiros mi. região. Baldui
no planta feijão preto, já tentou o "feijão
manteiga", não aceito pelos consumidores
da Grande Florianópolis, e se dedica às
hortaliças. 'Também com uma enxada na

mão, o lavràdor limpava a terra onde
cultiva o feijão preto. Suas posses'abran
gem 25 hectares, tendo uma área plantada
de 9. É vizinho de Vígarani, tendo cons

truído uma das melhores casas das imedia
, ções

Balduino planta alface, repolho, beter
raba, tomate, e pepino. Coloca mensal
mente no Mercado Público e nas feiras de

Florianópolis 15 mil pés, em médi�, de

. Diante dos outros, agricultores, Baldui
no Hoffmann pode ser considerado bem

sucedido. Possui dois micro-tratores Yama,
um caminhã Dodge, e uma casa de alvena

.ria, além de toda a produção, vendida por
atacado no comércio da Capital. Mesmo

assim ele acha que a situação não está boa,
embora reconheça que "já foi bem pior".
Em linhas gerais, a queixa maior é contra a

concorrência dos produtos paulistas, que
diminuem o preço de seu produto. Na

produção de feijão preto, ele espera rece

ber Cr$ 100,00 líquido por saca.. "Se

compensa? .Olha, isso a gente vai receber

em 90 dias. Outras coisas dá pior que
isso., .. " Fala sobre a tabela fixada' pelo
governo federal, com o preço mínimo

garantido para '0 milho (Cr$ 48,00 'por
saca), achando-a despropositaL "Esse pre-

- Nossos preços são péssimos. Uma
saca de adubo está custando Cr$ 250,00.
Eu uso esterco orgânico de galinha, e gasto
mais de Cr$ 4 mil mensais. Luto com

grande dificuldade. Mas não me interesso
em vender terras não. Teve um cara do
Incra que me ofereceu Cr$ 400 mil por
uns 14 hectares pra botar uma granja.
Finquei o pé, e disse que só vendia por
Cr$ 500 mil. Ele não quis, mas se quiser,
aí eu vendo. Palavra dada, cabeça corta-

da".
Hoffmann não acredita muito na Ceasa

como solução para-os problemas enfrenta
dos pelos agricultores.. Diz que todos
lutam sozinhos, sem muito apoio oficial

"Tenho pouca esperança nesse negócio.
Umâ vez fui a Porto Alegre, e eles lá
tnham uma espécie, de, cooperativa, onde
os agricultores entregavam toda a produ
ção. Me entusiasmei com a coisa, é cheguei
a mandar uma produção de pepino. Acabei
ganhando uma ninharia. Acho que a solu

ção é melhor apoio, melhores meios para
que a produção alcance mais estabilidade".
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AGRICULTURA -75 (II)
ARROz, recessão à vista
Santa Catarina é um tradicional produtor de arroz com boa

aceitação no mercado consumidor através de seu· "amarelão de Santa
Catarina". Nas praças do Rio de Janeiro, São Paulo e Curitiba o

produto catarinense, amarelão e de grãos longos, já é tradicional,
propiciando aos produtores preços superiores ao preço mínimo. Na
safra passada (1974/75) a cotação média do arroz adquirido peIos

,engenhos pertencentes a cooperativas· e particulares fOI de
Cr$ 85,00 por saca de 50 quilos do arroz em casca, quando o preço
mínimo estabelecido -pela Comissão de Financiamento da Produção
(CFP) ea de Cr$ 57,00.

Esta foi a principal causa da expansão do arroz (proncipalmente
o arroz de' sequeiro, no Noroeste do Estado) acarretando uma das
maiores safras: 346.600 toneladas, representando um crescimento de
18,40% em relação à safra anterior. A área cultivada (o arroz

catarinense é tradicionalmen te cultivado sob a forma irrigada) sofreu
uma expansão em 22577 hectares, devido, principalmente, ao arroz
de sequeiro.

Uma mudança no comportamento do preço deverá reduzir a

"corrida para o arroz". O país deverá obter uma supersafra de arroz,
estimada em 9·milhões de toneladas, cujo excedente, da ordem de 2
milhões de toneladas, deverá provocar urna queda geral no preço de
comercíalízação do produto. ,

'

Os grandes produtores do Noroeste catarínense, a se comprovar
essa perspectiva, deverão Substituir as lavouras de arroz por lavouras
de soja ou de milho. O preço mínimo fixado para o arroz (safra
1975{76) é de Cr$ 73,00 quando, segundo cálculos efetuados por
técnicos da Acaresc, seu custo de produção (irrigado) atinge a

Cr$ 72,00 a saca de 50 quilos.
.

No mercado internacional não existe possibilidade de negócios a

preços compensadores. O arroz está cotado a US$ 320 por tonelada
FOB quando, a níveis de preço mínimo vai a US$ 430 FOB.
Exportar, nesse caso, não será a solução.

Uma saída que se afigura é 0_ aumento da produtividade dos
arrozais. Lavouras tecnicamente bem conduzidas já demonstraram
ser possível à obtenção de rendimentos da ordem de 5.000 quilos
por hectare quando a média estadual (a 2a. do país) é de 2278
kg/ba. .

BATATINHA, campo livre para semente
-A tendência da produção de batatinha, em Santa Catarina, tem

sido de crescer, 'principalmente em função da produtividade física
por unidade de area: 7.358 kg/ha. A taxa de crescimento anual, no
período 1966/1975 foi de 3,02%. Na safra passada (1974/75) o
aumento em relação ao ano anterior foi de 24,47%.

Entretanto, as más condições climáticas que prevaleceram
durante o ciclo vegetativo da la. safra ("das águas") para 1975/76
responderá, segundo previsões oficiais, por uma redução da ordem
de. -4,59%.

Santa Catarina é o maior produtor nacional (com mais de 90% da
produção) de batata-semente certificada. Para a safra 1975/76 a

produção de batata-semente certificada deverá atingir a 19.700
toneladas, uma grande parte exportada para São Paulo, com grande
aceitaçãç e crescente demanda.

FEIJAO, ainda dependente
O feijão é, basicamente, uma atividade subsidiária para 93.700

produtores rurais catarinense. São poucos os que dedicam ao feijão
uma área especial para seu cultivo (geralmente o plantio é
consorciado com milho ou mandioca).

66% da produção procede do Oeste e Norte catarinense. Santa
Catarina é um Estado exportador de feijão para outras unidades da
Federação, principalmente o Rio de Janeiro.

. Problemas relacionados à fertilidade do solo, uso de sementes de
má qualidade e consorciação com o milho são responsáveis por uma
pequena produtividade média - 781 kg/ha (ainda a 2a. do país).
Lavouras demonstrativas orientadas pelo Serviço de Extensão Rural
vêm acusando rendimentos superiores a 2.500 quilos por hectare.

Na próxima Página Agrícola O ESTADO dará sequência a essa

reportagem abordando o comportamento do trigo, frutas de clima
temperado e cevada.

.' .

O. deseRlpenh. eas persp�ctivas �a agropecuária catarinense
MILHO, o cereal-rei
A cultura do milho é da mais alta importância para a -economía

tatarinense. Cerca de 166 mil agricultores se dedicam a essa lavoura
cultivando (safra 1974/75) 942 mil e 400 hectares e colhendo 2,1
milhões de toneladas. Comparada com a safra anterior (1973/74),
houve uma redução na produção da ordem de -4,2%, embora a área
cultivada tenha aumentado em 6.080 hectares. Essa. redução,
segundo o engenheiro agrônomo (MS) Murillo Pundek, coõrdenador
do programa de agricultura da Acaresc, foi devido muito. mais às
excelentes condíçõesclímâtícas ocorridas na safra ocorrida em 1974
do que a intempéries da safra seguinte (1975). Tanto assim que
naquele ano (1974) o agricultor Athos Thomas (de GuaraciÍlõa-SC)'
coíheu 10.504 'quilos. mim hectare, sagrandõ-se recordista
sul-americano ',pe produtividade em milho. No ano passado, o

pnmeiro classifícado no cOn�urs� est�ua! �e produtivid�e �ão
'passou de 13.938 _kg/ha, inferior a media dos 10 pnmeiros
classificados no concurso do, ano ·anterior (onde Athos foi o

campeão) que atingiu a 13.950 kg/ha.
.

.' "
.

Para a próxima. safra (19.75/76) as estimativas oficiais da
Fundação I�GE são' fie ,2.450.'700 toneladas de milho (15,43% a

mais que ii safra passada) numa' área cultivada de 1.010.190
· hectares. .'

" ',.' -

'

. Entretanto, em função. das ótimas." condições climáticas.
(es�ífIcas parà a cultura do 'milho), alguns especialistas ligados à
as!Hstência técnica e extensão rufal. estão prevendo. uma ·safra
'recorde;su'perior,a),5 milhões de tonéladas.·. \ ,�.:'. "",. .: .

.. Santa Catarina 'ainda. é '0 50. produt6r. nl,i'cion� de milho (com'
13% daprodução brasileira. estimada em f9 milhões 'de toneladaa) e
o recordista em produtividade: 2.425 kg/lia,,�a sé 'confirmarem as

ptevisõ'� do lB�E': para a �róxima saft;á, que está l'ara começar;' "
'.

'0 milho, príncipãlmente no Oeste, Vale doRio doPeíxee Alto

Uruguai catarínense (grandes regiões proQutçras) é destinado em sua

quase totalidade à alimentação do rebanhó_aé sufnós e aves. Por
falta de armazéns uma parte da 'produção é escoada para o Paraná e

Rio Grande do Sul para, meses depois, retornar-a Santa Catarina por
um preço mais elev��.· .,.

. ,

.'

.

.
.'

.
"

Eín"197�;.as,eooperativas catarínense-exportaram 2300 toneladas

para o mercado internacional. .

.' ".
Acompanhando o ritmo de crescimento da suinocultura - cujo

desfrute ev.olliiu de 55 para 68% nos três últimos anos - e da
avicultura (o abate de aves passo� de 17 rni!hões �ara 50 milhõ.es'!l0
mesmo período), a cultura do milho devera continuar suaexpansao,
quer pela incorporação de novas áreas, substituiçãe de.cultu11!il.(0. -'.
arroz

. � sequeiro será li' pró�im�) ou 'pel� �mento. '�e.. _

produ tívidade; Segundo estudos realizados por, tecnícos daComíssão; .

Est�ual de Planejamen to Agrícola (Cepa), da Secretaria da
..Agricultura � Abastecímentoçdeverâ haver,um incremento dê, pelo .

menos, 3,4% (mais 34.-1410 hectares)' na area a sercultívada com'
milho na safra 1976/77. -. '.

. MANDIOCA, uma espiral descendente
< , •

Apesar do acentuado declínio verificado na cultura da mandíoca,
tanto' em área como em produção; Santa Catarina ainda é o 30.

produ tor do país, com 8% da produção nacional..,. .

.

, Cerca de 50% da produção estadual tem origem nas pequenas
propriedades 'do SUl do &tad<;l e do ':'ale do It�jaí.,N� região Sul,. Bovinos '.

_ onde cerca .de 10;000 famílias rurais se, dedicam a cultura, a'
,

-

mandioca é transformada em farinha, raspa e �JJ!a.. Já no 'Vale do
Itajaí, os' is.ooo agricultores que' se dedicam a exploração da
mandi6ca, vêm abast�cendo' a indústria de fécula, um êios produtos

'
. .., Aves

da pautade exportação doEstado.. : .'. '�\-:-,-.;_---����;;::?�---I--::-_:....:._---+--�"'-":-t--�----;,---:-:-t----'--:--:---lr-----:----:-:--<Em 1975; -foram colhidos 1.milhão e 85� miltoneladas (o 2ll' /

produto em volume de produção) em 123.550_hectares..A produçao
e· a área 'cUltivada com mandioca vêm caindo de/ano para 1q10. A
última safra' acusou. um decréscimo ;dà ordem .de -12,91% em

,relaçã<?;. à, safra antçrlór.' �prt;:Visões'õ�ci�s indi�airi 91!e, pll!a a • Leitesafra 1975/76,- a produção de . mandiêca contímrarã. decamdo
'{-'-22,87% em.relaçãç à:.safra 1974/,75).-mtIu�do negatívameãte no
desempenho dn agrjc1iltlq;!: catarínensé. .' .

-.

'. ..., .' .

.

. '.

. Entre..llS principais razõps, desse declínio dest,ac�se os baixos
r

preços' 'de comercialização. (nos três últimos anós'(I preço·.míi).irilo F"ont'es: ,F�ndação I BGE.'l
para m'ariéliciC�� S'ofreti minimas' alterações) e· a substituição 'por ., 1!.' Previ,são"

outras atividades ma1'ií rentáv.eis, como.·é''O 'qaso do fumo. onde a area
.

.

'. ,

•
,. .'

,... .. _:. .'.
. ,_o .,'

I '

cultivada'.i;)aSsou;d� 3�:7S0, �� 71.9.20 hectares, eiÍ!Ie 19?Le - ,'o
'".r PR

.. ·O·IIIo..Uç'1iI"O'" VEG�.·:r,.. 'L.- 5/1..N.TA, CA�A.RINA,.' t976. Nesse !lle�mo pelll;>do,:a, area C!J,1�ada.co� IJlanq}oca.balX,!u; l,. U A ....
_

.... ,

de 150.000para8S.846hecbréS. "
.. ;' ,"_

... : "'Í; ,." .,.'••.• '

., •. 'l' ., •...•;, "I·....7"!S<A ,'97&
, .. i". '.

;"Somen.tI<' :uma sigftificátlVa;, mud�hçl( -na porrtica "de ''Preços', • .

•
� --,.

<: mínimos poderá inverter esse prru:e$sO e fazer cOm que. a'cultura 'da ;-.,
'manàioca'�respcfu�vel pelâ manutehção,;4e' 2,5.000 flUjÚlias rurais .'i'
de SC - vólte a tE; o dltstaqu.e de alguns anos ,atrás,-E ,(}!ea.so·do
Plano Nacional do Alcool que, no caso;catarinense, dev.erá implantar"·, .

uma destilaria para fabricação do' álcool 'à pártír da mandioca e da __

, càÍla-de-i!.çúéar. " ....,. e' - .•...

,CANA-DE"'::AÇÚCAR, boas l?éri'pecti,vas ."
..

'. A .. :
. Depois do trigo, a cana.de-açucar foi a. cultura mais prejudicada .

-

_ 'pe!as intempéries -ocorridas no !U:I�'pas�ado. A. p�vi8�0 ofjciaJ Para a
..

P.l:0xima· safra (1975/76) çàhavtelr.ft e (je 93'9.300 toi1el�as, um'
'Cresciniento�� ,negativo, de __:n,ll%i' k; enchentes ocorridils nas •

_.. baci�· d'os. rios 'que' cortam ii área canaviei;ra do EstadO', a eXemplo"'.
;do;q�e oP9rieu na:s�a 1�7-�/74'caus�u séri'bs prej)lízos à cultura. '

Um ou tró f<lto co-respoWsave"l por eSse 'ietrdCesso; segundá 'o

engenheiro agrônomo Leônidas B, Martins" coordefiador.técnico da
·

Usati (a rj!aiQr usina de açúcar doEstado) é à faltade renovação dos'
canàviais velhos e improdutivos.

.

.'
.' '. .'

.

-,
.

'.

Na área cariavieira d.e SC ::_ litoral N'orte e blÜxp Vale 'do Itajaír2.
4 mil famílias têm na cultura da cánli sua principal�fonte de renâa.
Nessa região, foram produzidas 5�4.000 toneladas na última safra,
das quais 380.000 foram industrializadas pelas ,usilias de açúcar'e.de

· álcooL' As 200 mil tonefadas' restantes' foram utilizadas> na

alimentação do gado e em pequenas indú'strias de agUardente e
mel!lço. .: . ,

..
A cana',industrializad'a representa cerca de 38% da capacidade de

'moagem das usinas que, nos últimos anos modernizaram seus

equipamentos e ampliaram as eXportações. A Usati, por exe�plo,
foi a úÍlica usina brasileira a fabricar e exportar açúcar reftnado -

80.000 toneladas; .

•.

.

.

.

O Instituto dO',Açúcar e ,40 alcool já mstaloJl, na cidade portuária
de Itajaí, um escritório do Planalsucar com a fmalida<ie de promover
o melhoramebto dos canaviais. Já estão sendo pesquisadas 23 novas ,.

variedades de cana com vistas'ao aumento da produtiVidade agrícola
e do rendimento industriál.

.

,_'. .

SOJA, a estabilidade após a corrida ..

A exemplo 'do que vem ocorrendo nos demais estados, .a cultura
da soja vem sofrendo uma contínua expansão. Na safra 1963/64 a

área cultivada com soja em SC era de apenas 8. 333 hectares. Onze
anos depois passou para 361.475 hectares (safra 1974/75)
produzindo 467.,,160 toneJ,adas. .

.

. Atualmente cerca de 62.200 produtorc!s rurais se dedicam.ao
cultivo da soja, explorada em pequenas e grandes propriedades. De
iriício predominou o cultivo da soja consorciada com o milho. (com
1:>MxÓS rendimentos por hl;lctare) mas, com o advento d� grandes
lavouras mecanizadas, a cOl\sorcia,ção foi sen.do deixada. de laào�
aUfilentando, por cQnsequênda, a�rodutiv!dade. Noyen� ?orcent?
da produção<proCl;de dQ Vale do �o dq�elX(l' Alto UruguaI e Qes_te
catarínense. havendõ também um crescente incremento no Planalto.

Santa Catarma conta coril 8: indústrias que beneficiam a soja,
prQduziMo o .óleo e a, tortá, absorvendQ em torno de 60% da
produção estadual.'·O restante é exportapo através de cooperativas e

firmas pàrticulares. .

,
Na safra, que está para se iniciar, houve uma pequena reduç�o no

plantio, causada' principalme,nte pelo, grande interesse'em cultIVar o
arroz de sequeiro e milho (nas áreas de grandes lavouras

mecanizadas), em função do preço estimulante existente na época
.do plantio (setembro a novembro de 1975). No entanto, apesar.das
previsões oficiais acusarem um reduçãó de -5,06% par� a próxima
safra de soja, há uma expectativa, pelo "bom comportamento do
clima", de se atingir a produção do ano passado (em -íorno de 460
mil toneladas)<pelo aumento da produtividade. -.

Estudos realizados pela Cepa/SC indiéam uma tendência para
aumentar a área cultivada na próxima safra 1976/77 em, pelo
menos. 12%, atingindo a ci�a de 390 mil hectares com soja.

.

,Em 197.5 Santa Catarina I

.

produziu 7,3 mi Ihões de toneladas
'de alimentos (vegetal + animal)

mantendo ainda sua posição .corno
. 50. produtor nacional.

N o entanto, apesar
das promissoras safras de milho

arroz e soja, algumas adversidades. climáticas

comprometeram o crescimento
do setor primário 'de sua economia

que absorve 50% da

população economicamente ativa e participa
�,'

'

.. " .

� ?om.�.rca d�t30:*, �:�_ fwhiação�a,:
i ' \

�, i

• .� renda interna-do 'Estado.
.

Essa-rep�'rtag�m dá'seq�ênt;'fa-a
': uma anál.ise._ glÇ>bal do que ocorreu

.

com a agriçultura.Ca,ar}i1ense em J975 e
,

.' as perspectivas para 1'976.

Francisco da Cunha Silva

-Cres,cimento daAgriculturaCatarinens.e-1973aI97& _

.. '

(PRODUCÃO VEGETAL+ PR90UCÃO ANIMAL). ,

:A�No's .'.

197,3 1974
.

, 1975 1976
, {\ ,_

.�
.,

.<

, ,

.P.R0DU�ÃO 7.179.456 (-1,93%)
.,

.. t-...... 6.802.365 7.246.522 ( +6,5�%) ,7.�20.951 (+1,02%),'
�

- ..

..:\

PRODUÇAO ANIMAL�sANTACATÀRINA
'1973 A 197&

.'

623.1'75

RESTAURANTE
CORUJÃO

(A 'melhor comida d� Lagoa)

APRESENTA "FODAS AS NOITES:
ATAIDE' - O cancioneiro jovem.
CELIO JOSÉ - Cantor'exclusivo

do canal12 de Curitiba.

M IRANDINHA AO PIANO

DIA 20 "JACO TRIO"

PRODUÇÃO (t).
"_ :... .,

PRODUTO'

51, 4�5 54. 100

688,600

1974 1975. 1976�

EMPR�SA «ANTO ANJO DA GU�RÓA LT�A.
HORÁRIOS

EMPRESA SANTO ANJO DAGUARDA LTDA.
Agência Centro: Fone 22-2172 - 22·3682
Agêriciã Estreito: Fone 44-2936

De FLORIANÓPOLIS para
, Paulo Lopes - Laguna .....- Tubarão

- Criciúma - Araranguâ _

Sombrio - SaAta Rosa - Mampituba - Os6rio e Porto Alegrf
6.00 - 12.00 - 18.00 - 20.00 e 24.00 horas.

.

De FLORIANÓPOLIS a P. Alegre: DIRETO 22,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a P. Alegre: CARRO LEITO 22,11:

horas. .

De FLORIANÓPOLIS a Criciúma: 6.00 - 7,00 - 8.30 _

10.30 - 12.00 - 13,00 - 14.15 - 15.00 - 18.00 - 20.00 _

21.30 e 24.00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a Tubarão: 6.00 - 7.00::.... 8.00-

10.15 - 10.30 - 12.00 - 13.00 - 14;15 - 14.30 - 15.00 _

15.30 - 16.15 - 17.30 - 18.00 - 20,00 - 2130 - 2215-
e 24.00 horas.

.
• •

De FLORIANÓPOLIS a Laguna: 6.00 - 630 - 1000 _

.1;2.00 -14.00-17.15-18,00-18.00- 20 OÓe 24 OOhoras'
Oe t-LUHIANOPOLl::;'a imbltuba: 6.30"': \;.4U::' ;0.00-(

14.00 - 17,00 e 18.00 horas.
.

De FLORIANÓP0L1S a Imaru(: 16,45 horas.
.

I_De FLO'RIANOPOl.lSa Lauro Müller: 10.30e 14,,3.0holWr

1973 ,

Indústrias que,transformam a matéria prima
, proClu.zida _pelOS agrQ.pecuariS\adS catarinenses,em alimentos tia m,alS alta quah .ade para
o Brasil e para o ,mund�

.

.

Frios · Frangos · Perus •• Farinha de trigo
SADIA·CONCÕRDIA S.A. INDÚSTRIA 'E COMÉRCIO • CONCÓRDIA ·SANTA CATARINA

.
.

. �. ,

5 i ,.578

150.'382

110.600

I'
345, �65 t

-,

558.3'25-

32,775 .' 95 ...000 133.000

EVIDENTEMENTE

. ,

,.1

Suínos t04.196 124,500

l '.
35b, q.75 376.500 .1

281;,326
,.,

,

,

'TOT A4::

, Secretaria d.a Jl:gricultura e Ab�stecirr.ento··- CI'PA e,ACA�E;SC

., .. ..'

, i

'! :. .... o , -'

'SAFRAS .' .
'

"

•
..

1973/74 '

_

'1!j75/76�:.� .. J• 1972(73) . 191'4/75'

',(
-

,

,
..

,
'

" 1 ,
.• .,

:1
..

' ..

I•
- • �

.,' PRODUTOS � AREA (há') .' -PROOUÇIlO (t)
, ;AREA. (h".) PROOUÇIlO(t) AREA (hai ' PR9DUÇilO (t), AREA (ha)

.

P ROOUÇIlO (t)
._

,
,

., I I
.

(�ilhO' . �:
"o ....' <

'. l

2.450.700 ).8'15�Qdo �. i. lJ,1.OIrQ'· ·.936'320 ,2)18.201 942.4�0' .. 2.123,.025' I. O I 0,190
r .� �7: .'� ft,..� �., �. '.

. -,.
,

:
".

. • -
: �. �

Ma-ndi���; ��/.
-, '.

. ,

. -',.1,' 150.000 2.521.,24'0 " 142 1'-74 , '2. I 2'8 . I 4,5 <

'

12'3.550' ,1.853.250
. 85.846 I .•29.240"

-

Cana�dé.-açúcit�
" (. .. "

939.300123.465. 1,002.480 "i7.·709·' .. " 863.7-16 20.94Q I .068,840 21. O' o
,. .1· " ,

,

I SoJa'_ �8() �43.50� I� O
202.000 260.000 364.985 ' 431,849 -JGi ..475' 467.160 342,604

'. ..

I Arroz �
., .i,

,
"

}<-

108.000 '223,000 101�576' 231.39.6 1,2,4.975
"

, 292.735 1,47.552 -}46,600

I Bat�tinha °00
1

,
.. )�O _-':-:, '17.370 133.500 -·18.349 141.885 24.00'0 176',610 24.000 16'8,500

!

.�.
-

.I Banana ..

,

I' ".. 12,600 .164,248 ..
13,056 178.600 11.690 164.184 12.000 180.800)' ,,"

..
'

, ':

I- Feiiã�' �'@I. , ,

139,000J7íJ 125.700 ,87,900 173,466 127.910' 185,065 169.328 170,460
I

(FU�O :��. .' i
,

1�5.56� )33,750 " 51.485 43.151 70,561 49.000 18.570 71>.920
� .-

" . .
..

)Laranja 3.900 63,ÕOO .

6, "30 95 :600 6.165 95.800 '6.200 96,348
," ...

,
�:.

30.500')'Trigo 71,950 55,250 9�: 100 80.820 '84,970 (j;2.57Ü' 8� .466
"

'. 1 r' I
,

�Uva._ � 4.423 37,595 4,200 55.055 4.500 58.560(var, americanas>
.

,

4,500 53,800
, ,,J' , ,

I ;
..

,

'êeboi� '.," JÔ�
!_,

47.000 J{SOO 17.780
..

5.590 42.648 5.n:ü 38,090 5,947
.. # .. � ... , , ,.'

Tomate �e.�,
., -

-24.30
..

0 ); Z�O', '16,lb?, 621 14,311 740 17.530 915
" i

,
"

"

�Frutas de ��
•

�_çPfl i. ,
,

)2,207 1·.000 3.208 4,500 1/.001- 8.300 4.845 16.500
ClimaTemperado

I Ce���a '�
" ., .. ...

r D
t

o - ,. 2.500 3.000 2,820 3.164 3.000 3,600

"
. 1.574,605

'

6.365,643 . 1,937',135 6.683.197 1.951.327 6.697.776 1.999.456 6.490,056 )TOTAL
, .

'* Pre·visão

Fon tes: Fundação IBGE ,
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MÉD'IC·,OS
ORA. LI:A SCHMiDT OA NOVA.

Ginecologia - Obstetrícia
DR. ANTONIO CA·RLOS DA NOVÁ

Otorrinolarinqõloqia - Doenças de labirinto..
DR. LEONARDO LÓPES VÁLqíVIA

Otorrinolaringologia - Cirorgia de surdez

'Atendem 'diariamenté' no Ed. Fleming;_'
Av- Othon Gama D'Eça, 153 - Tel:,22.'1523

• •
•

J •

DR. PAULO MOTTÁ (CRM se 57.9)
DR. OSVALDO.'VI EIRA. (CRM se 580)"
Clínica e cirurgia do aparelho gênitO:u{inário c '.,

Av. Othon Gama O'Eça: 11)3 -:- Ed., Fleming ... conj...;
'J .
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. Escritôrlo: f;lua Felipe.Sch.n:iid,t, 58 .

.

«;OMASA) 'sala.1l06 ('.'
"

. ,I .
FO('le 22-1826 J

.

.,,'�'�Ja R'est�urante e Buf{et
.

, Ar cóndicionadó ',..: estacionamento - musica a)'Tlbiénte
.'

.

,Sanquetes - récefiçõis·._; 'cock-tails
. �

�',
"
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, '," �ten�em�s lodo .� I;sta�o .

.

.»

'.

Rua Felip�{Sé:hmidt: 71 - T-eI.:'22.4351 '
.
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., FJ�rian9,pblis -;SC ."
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'to " .....

. 'DR. EDIVAN JAEGER
'., Clínica {lerill - Editrcio Fleming.(.>

Diariamente -'- Av. Othon.Gema D'Eça: 1$3, - 60. andar -

fone 2'2-1523.
'

-, DR. A. SANTAELLA ,�;""
�j � ". � • ,f .;. •

..;: ,.

Psiquiatria - P�oblemátii:á Pslquicá.
Psicoterapia;' ,

" Consultas'
á partir das 16-horali "

,

.

1. '

'Ed. Fleming - Av: Othon Gámã'C>""Eça, 153'
Tel.: 22.1633, '1·

r,

",.t, ".: "'.

I)R.::A�).$I,Q':�L,�,P.",;I�':·.\ t,

,. �
.

(CRMJ.477) :"' .. ,

.

'f ;; >,: <;' CIII;i:Ga,e�d'�t."iC: .. (. ::�, -,\'<::.�, "Horário: 2a., 3a. 4a., !5a e -.(f�.felras'7 ,.

'.' <' 16 as �9.lióras:· ,

·�t9'lIIdé. com"hot(ma;'caga ;, • :.

�d. Fleming - Av. Otho('l q.}�rna O'Eça, 153-;-,

30. andar - Fooe: 22-605'7' ,
.

DR. CELSO NICODEMUS LOPES ; ,'o, :., ''o
Clínica d� aparelho digestivo com m0'qernó'instr\jm��ial' .�' x. -;.:,' "",
de endoscopia. . . .'

Gastroenterologia e proctelogla - tumores "do :àpar�lhêj,\
digestivo - fratamento de hemorróidas sêm cirugta ;-, el')-

.'

doscopia do estõmaqo, intestino, reto e ânus, . .... ' ..

Check-up do aparelho digestivo.
.

Atende às terças e quintas-feiras" -. '. ';J
Av. Othon 'Gama D'Eça, 153 �·Tel.22�4252 ';._

, ",

� .,

DR. RÓMULO COUTI,NHO DE'AZEVÊDO
CLíNléJt MÉ'DIC��

(CRMSC-13'91) ..
.

Av.· Othon Gama D'Eça. 1& sala 51
Tel. - 22-2508 (Consultório)
Tel. - 22-2316 (f!esid,êrlcial

Dr. Oswaldo 'Kers.ten, ',.'

Pr�fessor t.:ivre Docente.dá ÜFSC _.

Especielista em cirurgia gerál e .ptoctologia pela AMB.e ,

SBP., .�. r"
.•.•, -. �

.. "

••.
' .... _

Cl lnlca. e cirurgia: do .aparelho'digestiÍlg - tpr®tbloglá'" .

Cons. Rua Tirildentes, 26 (16 às 'lS-li'oras) tel.: 22-2131 •

Res. Rua Almirante Alvirii, no .•28":' Fone! 22-6861 '
'

.... , .

, •

,�
." �..;.l'#.·

r

';- � I � • •

i:)r. Wal'mor� Zome ..� Ga'rcia'> 1

. CRM 3 - CPF 019481>89,
,

Professor assistente da Cadeira Ginecologia

DOENÇAS DE ;���Ó����ap��;ó�'_:�O;�R��ÕES
Consu,ltório: Ru"ã Nunes 'Machaç:lo, .�� - 60, andar S/65 �
.66 (Edifício Tiradentesr - tel.; 22-3035 . Residência:

R�a Gene�al Bittencourt .. 19:1 .:.. te!.: 22.-2693. < ._ :
, .•.• "<

....' .

,',

_" ..
'

. <Pft:éL.6vIS JUSÉ ·.PRyD�NêIO '",
• > ; .. =�rugião Dent:Sta\ ,�<

.

., 'lt( .. �'''" . '(CROSG-'-315'" ''',.!
i

,

.,
. r .!"'I "!";;'.I, • . :-

•

Especiálista em:..prót�se e,reabilitação.oral
.

Consultório Galeria ,Çomasa .; 90. andin ..... Conj. 904
.;; tel::22-6736 _.• ,

.�. .'" ',\, ')�., ;, -.

Atende das 8.àst12'edas 14 �s 19 h'Ql'fIs �,' ;
"

'\ • .-' r '. • {. ".:
,� " '! _.'

•

". M .� \.. ·.�Z'.f'.'·�' �. � ''''
�".'

� 'Pá'ulo'�Ricardo lélti!S Stólfleck;· ::.�. _

: .{,
.' ':-' .ADVÔGADO ir. "'�.' ",'- .-' �.

.

.'

\.. . Caasa é'r�eis e t�balhi"stas ...
<,

. f'

Rua ,Félipe Schrnidt, 85/,s04'� Fone:22"ô083 .

Diariarhénte das 8 ãs'11.. 'e das 19 às 2O)loràs '..
"

•. :.,. •

; 1 ''-'''''FYoriai!'õpolis.. ...
":O'AB/SC·21.47, �,.-;: \:'. .pP� 145349409
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O TEMPO'··DOS
·CARI:·ÕES'E .� :7.:
,FOLHETINHO,S

...•. JÃPASSO.U,·

/'

''1'

.,

.' .:._.

oESTADO
O MAIS ANTIGO.DIÁRIO DE SANTA CATARINA

'," f

Co.NSU lTA .é a nova" f�r� de. anun-'.

ciar em'O ÉSTADO .. É um ti'po de classi
'.ficados espeêiai,s que furiciona corrio' um
indicador de' e r.'Ictereços

.

e telefones,"além
d�' lembrar' .. ao . leitor- (> s�u ,nomEt'
'ou s�a empreSa c9inercial/CONS,lJLTA, ,

,� I'ecado certo. ):

'. .�,
•

r..

. ,'- Clíni�� do apa'relhf?'�ig�stiVO .

Mo.d�rno Instrumental de..epdosçopla
Gastróênteroíogia e proctologia - "esiômÍ!go' "'T ffgadp - vesí- ,

'

.cúia � intestiÀa grosso r,,-- intejltinO Clelgádo. Dilirréias crônicas' .

- ebstipaçãó intes�i:('Iál � tumores d,o aparelho digestivo -

tratamento de .hemorr6id,as sem cirúrgia - endoscopia do es

.tõ·mago (gastro-câ;nera) - endQscôpia do intestino grosSo, do'
reto e do ânu,"

-, ': .

"

".

.

.

'

..Check-up do ap,arelho dig��ivo.: ,�:"." "",
. .-

, ·�ténde"làs terças e�q!lihtas-feir!lJ!"': ,Ediflc}p Flemin.9 ":' Av: :;
" Othq",Oaf,!la D"�C;a•.1,53" - Tel .. : 22-425�", '\

...

,
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Toni Ramos fará

HO Colecionador"
Toni Ramos em um grande'momento de sua carreira vivendo

Téo na novela.t'A Viagem", um personagem complexo e'cheio de
nuances, gosta muito doseu trabalho.. ' •

,

.

_ "Fazer um personagem gratificante, é1 as vezes, mais
lmpor�te que o salário que se recebe. E o Teo, que foi escrito
para mim, é um desses personagens maravilhosos, que por não
serem sempre iguais, por serem muito inesperados, fazem o

trabalh,o do ator render demais, muito mesmo".
.Procurando acentuar aí; várias nuances do personagem Téo,

Toni tem variado muito o estilo de representação:
_ Todos sabem que interpretar em televisão não é fácil,

por.<Iue e�lge do ator mudan,Ças totais. Por jsso mesmo considero
m�'spensavel trabalhar tambêm em teatro, e um reforço, obriga a

variações nem sempre possíveis em estúdio, mas indisoensáveis
no 'palco.

"

,
'

,
Quando terminarem as gravações de "A Viagem" Toni Ramos

encenará "O Colecionador", de John Fowles, para temporada
inicial em São Paulo., '

,

CLÁUDIO CORREA E CASTRO .

Enquanto esteve de férias, Claudio Correa e Castro eultivou
�ma barba, que muito' o ajuda a compor o personagem que
interpreta na novela "A Viagem", apresentada na TV Cultura às
26 horas, de segunda a sábado. .,

,Durante o tempo em que não trabalhou na televisão"
Gáudio também não descansou: fez um filme sob a direção de
Sílvio de Abreu. E continuou no SESC, onde está apresentando'
"O' Noviço", de Martins Pena, um grande sucesso. no Teatro,
Brasileiro de Comédia, sob a direção de Osmar Rodrigues Cruz. E
ainda dispõe de alguns momentos para criar cães de raça dálmata.
Seu personagem na novela"A Viagem", como 0 Conselheiro, é
completamente diferente de todos que fez até agora:

_ "�um personagem bonito, mas dramaticamente difícil .de
ser realizado. Meu personagem vai sermuito curtido�los que se

interessam por espiritismo, porque explicará uma serie de dúvi
das que porventura tenham Irmão Daniel é o orientador da casa

Nosso Lar, que é o local no plano astral, em que se encontram
Cesar e Dinha. É uma interpretação difícil, mas que naturalmen
te é um desafio que desgerta meus brios de ator e me dá uma
grande vontade de vencer .

,

'

,

, ,

}

_.., ..
"

Acontece cada' coisa
.

Neste domingo, meia noite, na :TV Cultura, o filme
"The Happening" (Acontece Cada. -Coisa]. No elenco,
Anthony Quinn, Michael Parks, George Maharis, Martha
Hyer e a extraordinária FayeDunaway. Acontece cada
Coisa tem roteiro de Frank, .Pierson, direção de Elliot
SilVerst;in -e 10Í ",i,'futos :di-'tiUração.;o.� ,'0 y

.

o atar

engrandecendo

a telévisão

No teatro, como no cinema,
o ator dispõe de tempo necessá
rio para estruturar o persona

gem. De posícíoná-lo, conhecer
em detalhes o seu comporta·
mento:

'

No' teatro, existe o "labora

tôrio", onde o ator cria e desen
volve o personagem. Que faz o

intérprete assumir a sua criação,
da forma mais correta possível.
Tudo isso,' aliado ao talento do
ato i; resulta num trabalho per
f'eíto.» convincente. Existem
tempo e condições necessários
para que o ator possa criar uma
estrutura, que convence, emocio
na e envolve. Na televisão; quase
nada disso é possível. Nela, por
questões de tempo, o que conta _

realmente é o talento e a capaci
dade de improvisação do ator. A,
rua possibilidade' de criar de
uma forma-quase artesanal, sem
o auxílio de técnicas sofistica
das. Sem o apoio de recursos

utilizados no teatro e no, cine
ma. Sem depurações.

Na televisão, o ator precisa
ser completo e eficiente. Nela, o
tempo é contado em segundos.
É por isso que todos nós precisa
mos despertar e ver por outras

perspectivas o trabalho realizado
pelos atores da Rede Tupi de
Televisão. Eles, sem os posicio
narnentos, os estruturalismos,
sem as técnicas de "laborató
rio", q,ue a televisão nãopermite
porque o tempo é sempre curto
e precioso, comportam-se diante
das câmaras com tal dignidade,
correção e perfeição que chegam
a emocionar àqueles que real
mente tenham um pouco de
conhecimento da extraordinária
arte de interpretar.

Sã9 pessoas que fazem do
seu' trabalho não apenas .uma
simples forma de ganhar dinhei
ro e fama. .Eles, antes de tudo,
dignificam de maneira absoluta
a arte de interpretar. Tudo-isso
porque '_ não, dispondo dastéc-

, -nícas utilizadas no palco ou 1\0
"set de filmagens - executam o

seu-ofíeío com carinho, ordem,
consciência, correção. Com a ne

.cessária eficiência para que entre
todos os demais veículos de pro
pagação da arte, a televisão seja
vista também com a mesma dig
nidade do teatro e do cinema. r-�

•

. ....
"1;;;. �1

.... ,

.

É o detetive Columbo.Nome esquisito, não? ,

Só que você ainda não viu mula. Ele é baixinho,
vesgo, chato, e usa roupas que qualquer

um teria vergonha
de vestir até para lavar o carro.

Columbo tem um também. Tão maltratado,
que ele não pode passar na

frente de um ferro velho e alguém
Já sai gritando lá de dentro que não quer comprar.

Mas tudo isso não tem tanta

importância. omelhor vem agora.
Você acreditaria que um detetive assim

possa ser melhor que Sherlock
Holmes? Bem, realmente é difícil

de acreditar. Só vendo.
Nesta-segunda-feira, às 10 da noite, ligue na TV
Cultura. Você vai ver quantos crimesperfeitos
existem por ai: Para Columbo, quase perfeitos.

Hoje,
na TV

Cultura

o ESTADO - 14 de março de 1976 - Págí. : ':
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, GlauceGraieb, do elenco
da novela"Um Dia,
oAmor". Uma das
atrizes mais bonitas
da Rede Tupi de
Televisão.

Participa da novela "A

Viagem ", desempenhando um

bonito papel. É uma das
atrizes de maior
.expanssão do Brasil.

Elizabeth Hartmann e Felipe Carone. Ambos, da Re
de Tupi de Televisão. Ela já participou de, alguns dos
maiores sucessos da Tupi. Ele é o curioso Dr. Zanatta
de "Um Dia o Amor".

'-' ,_ >..

Foi uma etapa de horas extras, de lutas intermináveis e

cálculos febricitantes, Na adequação dos recursos às

necessidades, no planejamento do futuro com os dados nem sempre
auspiciosos do presente, um quadrado de luz numa janela furando
a noite constituiu logotipo identificador de 365 dias de
atividades.

Nesse perlodo, o Plano Rodoviário 75/79 eclodiu. O
'--,,: asfalto e as obras de arte começam a tornar menores as distâncias.

É Santa Catarina emergindo. Um povo politizado a dizer presente
no mutirão maravilhoso da revolução brasileira.

O Governo Antônio Carlos Konder Reis faz um ano. Santa
Catarina está de parabéns, as distâncias estão cada vez mais
curtas. E, sobretudo, asfaltadas.

.

10:15 - Padrão Coloro
10:40 - TV Educativa - Via;

Embratel.
11 :55 - Caminhos da Verdade

e do Amor - Ao vivo.
12:10 - Domingão c-

,

Séries Infantis.
14:30 - Cinema como no

Cinema -r- Filme. ,

16 :00 - Domingão - Séries
Infantis,

17:30 - Futebol.
19:30 - Jornal de Domingo,

- Via Embratel.
20:00 -'Os Trapalhões

Embratel VT
22:00 � Cínerama 76 - Filme
24:00 - Cinema como no

Cinema - Filme.

A TV Cultura foi
escolhida cómo a

emissora que "ai gerar
as imagens de todos os

'jogos do Intemacional
pela Taça

Libertadores disputados
no Beira-Rio de Porto

Alegre. AS imagens
serão retransmitidas

para todo oBrasil
e E.xterior_.

HOJE fAZ UM ANO
QUE O PAíS BRASILEIRO
PASSOU A ADMIRAR MAIS
O ESTADO CATARINENSE

Joana Fomm. Do cinema.
Teatro. Jornalismo. Eda
Rêde Tupi de Televisão.

, Participa da novela "A
Viagem ", desempenhando um

bonito papel: É.uma das
atrizes de maior

expressão do Brasil:

Eva Wilma. Para os

mais chegados, Vivinha.
,

Atriz.. Assumindo os seus

personagens. Engrande
cendo-os. Tornando-os
vivos, participantes. Flu
indo capacidade, garra,
talento. Suave, bonita,
meiga. Mas também
agressiva. Mulher em di
mensão maior. Que nas
ceu para ser atriz. Efi
ciente no seu árduo ofí
cio. Arrancando aplausos
a 'cada minuto. Conquis
tando. Admirando. Eva
Wilma., Digna. Forte. A
Dinah, de "A Viagem':
A lágrima, o sorriso, o es

panto quase ao mesmo

('
, ,

-: tempo. Por isso, rara. Ei
linda. Egente, até as últi
mas .consequências. Eva
Wilma, da Rede Tupi de
Televisão; E da TV Cul
tura.

...

ASSOCIAÇÃO CATA,RINENSE DOS
. .

- ,
�

EMPREITE'IROSI DE OBRAS PÚBLICAS
't,

,

,.
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CONDICIONADOR DE AR CONSUL
Capacidade: 10.000 BTUS.
Um novo conforto em sua vida.
·De�.500�er
por 2.990,00
ou apenas 198,00 mensais.

._
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BARBEADOR PHILISHAVE "

"Exclusive", elétrico, ,.'ti . ��!-:..
., ' -

com estojo de luxo.
Aquele que tem 8 posições.
D�
por apenas .429,00

oi ,..

.

:� " \' .""
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"

REFRIGERADORES·
Consul, Clímax, GE, .'
Brastemp e Frigidaire.
A partir de 1.190,00 '
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CQNJ. ESTOFADO ARAUCARIA�:�':�:,:� ;���r��yM�.
'Por 569,00' '.' " ... ,f�f: "" i,," - '��:,.�;' v'.

ouapenas 5&,00 mensais. .t','" (o �

':enas 'S9�ÔO

"

DORMITÓRIO EM CAVIUNA

Apenas 1.590,00
"

'.�

� .

"

..� ,�1�
,,' ,TV GEPtlH,
r

.. 'Máscara Ne"
.

pe�'"
por apenas 1.290,

,.
' ,"'o·'

,.,.,..,',

", :10,

.rí�7.G� ���
- . Ã(,..

1·
....

-, VENTILADOR
WALITALUXO

Oscilante,30 cm.,
3 velocidades.
De"'1�.�VU

por 468,00
0111 apenas 49,00 mensais.

; FÓGQES . "

.

Wallig,'Brasil, Dako,
.

Semer, Brastemp e Geral
A partir de'apenas 565,00

BANDEJA DECORADA
Aço inox Wolff.
D� .

p()f apenas 69,00

,
. - .. �

J

�
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Em ato realizado no

I
Palácio dos Despa
chos, o governador. A Empresa SENAP,
Konder Reis e o pre- de São Paulo, mar

feito de Tubarão, Ir

moto José Feu rs-

* * *

* * *

e '

Governador Antônio

Carlos Konder Reis,
terça-feira no Palá

cio da Agronômica
recebe, o mundo ofi-

,cial para um jantar
em homenagem ao

Presidente do Tribu

nal de Contas do Es

tado e Sra. Conse

lheiro Nilton 'José

Cherem.
* * *

* * *

sexta-feira no Lagoa "Paulo Bauer' Filho Chegando de uma

Iate Clube, quando a está convidando au-, viagem ao Rio de Ja

diretq�iá do uc, .ote- toridades � a lm-']. neiro, o ex

receu .aos associa- " prensa, pára à [naú-: Governador do Es-

.
dos naquela noite; o 'guraçãb das agên", tado Engenheiro Co-
..' 'i . ,

espetacular show da cias 'desta orqaniza- , tombo Machado Sal-
cantora Perla. .çáo, em, Caçador,"] les.

e elegância e bom '

gosto da Sra. Dea Bor

nhausen; __ ",

Embaixador da Po

lônia Senhor Edward
"

-

Wychowaniec, mar

cou sua visita oficial

a Santa Catarina dia

5 do próximo mês. A,
informação foi do

'serviço de Helaçôee
Públicas do Palácio
do Governo.

""Z) * * *

Em seu gabinete, no
Palácio' Barriga
Verde, o Presidente
da Assembléia Legis
lativa, Deputado Epi
tácio Bittencourt, re
cebeu a visita oficial

do Presidente do

Tribunal de Justiça,
Desembargador Ary
Pereira Oliveira.

Pelo vôo da Trans- Jovem, presidiu reu-

, brasil, procedente de nião na sede do Dire
São Paulo, chegou a tório da Arena, com a

nossa cidade a Sra. presença do Depu-
Marta Medeiros tado Antônio Henri-

Gualberto. que Bulcão Vi<;tnna.

Duleca é agora o' De São Paulo estou

mais badalado res- recebendo cartão

taurante típico, na' do senhor Renato da

Lagoa da Conceição. Costa Lima, "Ho-
* * *

mem de Visao/75",
Em recente reunião agradecendo divul

social foi bastante gação das homens
comentada a classe gens recebidas no

* * *

Jorge Mussi, Diretor,

Regional da Arena

Srs. Lea Bornhausen

------------�.

Iinha9300
Nova, inteiramente

moduláveL Conheça de perto
sua extraordinária
versatilidade.

'v. tem 60 dias para
começar a pagar.
Planos diversos à sua escolha,

até-24 meses.

Comemorando o lançamento
da sua linhamodulável de
móveis para escritórios,

MOVEIS CIMO oferece preços
,

e condições excepcionais
para você dar nova vida
aos seus negóciQs.

,I>

mod.9200 mod.9210

cou para o próximo
dia 19, no salão de

ras, recebe o mundo chuette.: assinaram 'festa do Hotel Plaza
oficial e 'convidados .terrno aditivo" que, ltaperna, um jantar,
especiais, para a so- transfere àquela Pre- dançante, para a en

, lenidade de inauqu- feitura a importância trega de salvas de'
ração .da nova sede de 2.milhões de cru- prata às Personali-
do Tribunal. zeiros, conforme au-

" dades de Santa Cata-
* * * torizaçao da' Secre-

A Convenção' do taria de,," Planeja-
,

t.íons Clube Distrito' ,mento da ,,' Presídêrr
L 10 e Liôns Interná- .ciada Repúblicae do
clonai, se realizará ' Ministérto d� Fazen
em nossa cidade nos da.

,

dias 2, 3, e 4 do pró-

Rio de Janeiro.
* * *

Conselheiro Nilton

o lindo broto Patrfi- Sociedade Harmonia

cia da Silva Grillo, -Lyra, no salão de

".* * *

está em preparativos
para sua viagem a

Fiórida,. Estados

Unidos. 'Ü roteiro da

viagem de Patríclaa
em companhia de

sua mãe, elegante
Sra. Anita Hoepcke
da Silva Grillo,' 'foi'
elaborado pela Tu

rismo Holzrnann.
* .* *

o Presidente

Mafra, Joaçaba
Chapecó'.

* * 'I(

rina, A festa contará

com show de uma ar

tista de nome nacio

.nal. .1

� * *

Um concerto da Or

questra Sinfônica da

festa daquela socie

dade, realizou-se na

última semana, em

comemoração aos

125 anos dai cidade
de Joinville.

* * *

O Secretário do Tra

balho, Dr. Fernando
Bastos, com um

grupo de amigos al-

maçava no restau-

da .rante do Palácio

Barriga-Verde.
* * *

Iinha9600
Sóbria,
elegante,
moderna.

, � .

,
'

Dê, ao seu escritório o ambiente
ideaJ para.a realização dosmelhores
negócios � o ambiente CIMO, ,é claro.

Estantes em várias concepções
complementam o conforto e a elegância

do seu ambiente de trabalho.

Caixa Econômica de

Santa Catarina; Dr. /.,

-e: ,,'.'
�MOV���.CIMO\�Rua Jerônimo.Coelho; 5 - Florianópolis

�,;,
�------------------------------------�------------------------------------�--------------------._----��------��----����--����----._�----

José Cherem, Presi

dente do Tribunal de

Contas do Estado,
. terça-feira, às 1D ho-

ximo mês de abril.

Mais de mil Leonis

tas e Domadoras par

ticiparão da comen

tada convenção.

Embaixador da

China no Brasil, Se

nhor Chang Te

Chum, está confir

mando sua visita ofi

ciai ao nosso Estado, '

dia 16 do próximo
mês.

* * *

Bastante concorrida
aconteceu a festa de

"

mod.9221
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INAUGURAÇÃO DA SEDE APESUL-HABITAÇÃO
RAN,GEL REIS CONF.IRMA

INCENTIVO'S PARA Discurso proferido pelo presidente
das Organizações Apesul-Habitação

Dr. Péricles de Freitas Druck
na inauguração da sede própria do Grupo
em Porto Alegre, em 12 de março de 1976.

,
I

CADERNETAS DE POUPANÇA
o ministro Rangel Reis, do Interior, reafirmou em

"

Porto Alegre durante a inauguração da sede prbpria dás
Organizações Apesul-Habitação, à disposição do governo
federal em manter o esquema atual de incentivos para as

cadernetas de poupança, "instrumento que é considerado
como o mais perfeito e adequado às condições brasileiras".

A in�guração da sede da Apesul-Habitação, na rua João
Manoel, esquina com Siqueira Carfip�,- em Porto Alegre,
contou com a particlpeçâo do govemador Sinval G�azelli,
que' acentuou, em seu discu 1'50, aS perspec;tivas favoráveis
existentes de solucionar o "deficit de 141 mil unidades
habitacionais existentes ,�o: Rio <Grande do Sul, através de,
uma ação c'onjugada entre,9s'govemos Federal, Estadual;
,Municipal e iniciativa privàda". O' presidente das prganiza;'
ções Apesul-Habltação, Pérícles de Freitas Druck, que foi o
10. orador a falar, anunciou 1)$ planos da 'sua empresa em

,

financiar em 3 anos 30 mil habitações para familias de
renda baixa, com investimentos de um bilhão de cruzeiros.

• Na mesma soíenídade, foi também apresentada a mais
nova empresa do grupo, a Habitasul Crédito Imobiliário
SIA, cuja atuação se estenderá aos Estados do Rio Grande
do Sul, Santa Catarina e Paraná. O capital e as reservas da ,:;
Habitasul totalizam, 22,milhões de cruzeiros eserão abertas

-'

novas agências em Porto Alegre, Curitiba e Florianópolis.
Estiveram presentes, também, os representantes dos gover
nadores Jaime Canet' Júnior, do Paraná, fi Konder Reis, de
Santa Catarina; o prefeito Guilherme Socias Villela, secretá
rios de Estado, o vicellovernador Amaral de Souza, secretá
rios fÍ:lunicipais, diretores do BNH, autoridades federais e

grande_número de empresários.
RANGEL REIS
Além de reafirmar a manutenção do sistema de caderne

tas de poupança, o ministro do Interior chamou a atenção
em seu discurso 'para o fato de ter sido dada - no balanço
de dois anos do governo Geisel - uma ênfase muito grande,
dentro da poUtica do BNH, à geração de condições de casa
prbpria pela população de baixa renda. "Esta polrtica vem

atender de forma substancial às necessidades dos trabalha
dores brasileiros">

O ministro frisou que o êxito do Sistema de Habita
ção repousa fundamentalmente no funcionamento das com
panhias da habitação dos Estados e Municípios; nofortale
cimento: da empresa' privada, através das Associações de
poupança e empréstimo e no manejo adequado dos meca

nismos financeiros de habitação. "Os programas cooperati
vades. num perfodo de 3 anos, deverão construir, em todo o

país, 245 mil casas. Para tanto, serão mobilizados recursos
da ordem de 27 bilhões de cruzeiros". Outro ponto destàca
do pelo ministro do Interior, referiu-se aos incentivos dados
aos adquirentes de casa própria pelo Sis,tema Financeiro,de
Habitação, que no ano passado representou uma devolução
de 12 por cento sobre o valor das prestações mensais pagas.

O aperfeiçoamento contínuo que se vem processando no
esquema dirigido pelo BNH, no sentido de proporcionar'
sempre melhores condições de moradia à população, foi
evidenciado pelo ministro: "Hoje, nenhum conjunto habita-'
cional é eonstrufdo sem a infraestrutura básica, com todo o

sistema de serviços inerentes, dando condições dignas de
habitação". , .';

Impõe-nos o esforço de consolidação do Siste
ma Brasileiro de Poupança e Empréstimo que não
percamos qualquer oportunidade de estabelecer o
diálogo, divulgar as conquistas, valorizar os efei
tos, eventualmente minimizados, devido, talvez à
falta de tradiçâo dos nossos 'O anos de existên-

<cía, Com seu inexorável avanço, o SBPE Sofre,
'

por vezes, incompreensões naturais aos desloca
mentos que vem provocando, até pelo inusitado
de ser contemporâneo.

,

Sistema Financeiro ligado ao Banco Nacional,
da Habitação e, por via deste, ao Ministério do
Interior, tem na origem um compromisso com o

esforço de integraçãe nacional, de redução de
\ disparidades individuais e regionais-de direção do
processo de .crescimento das cidades, de promo
ção do hábito da poupança, de acesso à casa

própria de todos os .brasileiros, "de geração e

manutenção de empregos pára absorver, 'sobretu-,
do, a mão-de-obra não qualificada" ' ,

<''''i
'

,

Este atô. é uma pr!lStação ,de contas das

organizações APESUL - HAínTÀçÃO às. comu
nidades gaúchas onde atuamos como forças vivas
de propulsão sócio-econômica, segundo aquele
compromisso, e por' onde, se distribuem nossos

200.000 clientes. Prestamos contas" na impossibi
lidade de fazê-lo diretamente,' na pessoa dos
prefeitos destas comunidades e, como síntese, na
pessoa da Sr. Governador do Estado; Dr. Silval
Guazzelli, os quais nos dá a honra de aqui estar
con�sco, "

,

E, também, uma prestação de contas àquelas
autoridades responsáveis pela área de habitação e

desenvolvimento urbano, cujos 'representantes,
por sua mais alta expressão, o Sr. Ministro da
Interior, D1'. Máurício Râh�1 Reis, e pelos Srs.
Diretores da BNH, Dr. Hélio Lopes, Honório

'Hungria.; Teotônio Vasconcellos e Alberto
-Klumb, trazem-nos o estímulo de sua presença..

Mais do que os números que atingimos, mais
do que as taxas de crescimento, sempre superio->
res à .mêdia nacional, tudo constante do relatório
que estamos distríbuinde, alegra-nos .o êxito do
pioneirismo. Nossas empresas, por exemplo, d�
de cedo, acreditaram que o' mecanismo das coope-
'rativas habitacionais era a forma de, a curte

prazo, obter redução significativa no preço final
das habitações e agilizar sua produção. Já finan
ciamos, nestamodalidade, cerca de 8.000 unida
des, em conjuntos distribuídos por,13 municípios
do Rio Grande do Sul, .número 'que representá'
40% do _,total finanqiado no setor. Ainc:& amanhã,
na cidade de Santa 'Maria, estaremos; juntamente
com Diretores .do BlSH, visitando 3 conjuntas I�
financiados, 'um dos quais será entregue a, .seus
moradores.

' , ,
'

- ;:

Desde cedo acreditamos, também, na interíori
zação das nossas' atividades e, hoje, colhemos os

frutos: agências localízadas em cidades dQ, interior
, do Rio Grande do Sul apresentaram, em 1975,,0
melhor desempenho relativo, 'tanto' em aplicação
como em captação'de recursos.

Senhor.Miaistro Maurício Rangel Reis:
Tenho por dever, em, nome da, Associação

Brasileira das Entidades de Crédito Imobilíârio e

,Poupança - ABECIP, na condição de seu Diretor,
.Regional, e em nome de nossas empresas; traduzir
a homenagem 'e o agradecimento 'ao grande
esforço de, V.Exa. em, favor do Sistema F,inancei:

'

ro Habitação, uma das áreas deste amplo Ministé
rio, a .cuía frente V.Eu colhe já os, resultados de

,

seu profícuo' trabalho, que semateríalizam, p'or
,exemplo, no f�rtalecimeritb do PlanoNacional da'
Habitação e no crescímento do Nordeste.a taxas,
superiores à médianacio�;tI.'. .-

O apoio decidido de V.Exa. foi essencial à
implantação de medidas como o abrandamento'
dos efeitos da correção monetária nas prestações
da casa própria, pela devolução instituída com o

Decreto 1358 j à criação dá mecânica de redescon
tos hipotecários aos agentes financeiros privados
que, a um só tempo, institucionalizou ,o equilí
brio do Sistema e permitiu 'que se, voltassem as

empresas ao atendi�ento do crédito às famílias
(le mais baixa renda.

Credite-se a V.Exa., e a esta equip� que dirige
o Banco Nacional da Habitaçãe, de comprovada ,

competência e desvelo, .também a dinamização
dOs programas sociais, na, área da habitação
popular, do saneamento básico e do desenvolvi-
menta urbano. ", '

,

É notório o permanente 'empeflho de V.Exa.'
no prestígio à Caderneta de Poupança, o mais,
eficiente instrumento de captação dI! recursos do
Sistema, já desde a lei que estabeleceu os atuais
incentivos fiscais. Ainda agora, clara foi a sua

posição no sentido de não alterar as característi
cas básicas deste instrumento, cujos 12 milhões
de depositantes e os 60 bilhões de depósitos são o,
mais eloquente atestado de sua eficiência, acerto
e validade. Já agora revelou-se, categoricamente,
que o "governo desistiu de' red,uzii o incentivo às
cadernetas, e va,i diversificar as ,áreas de aplicação
de seus recursos". Não era lógic,ó 'pagar a caderne
ta de poupança pela falta de atualidade do rígido
esquema de compartimentos' estanques em como

se arganiza o sistema financeiro do Pais. Ainda
màis que a transposição de liquidez é, temporária,
pois os recursos hoje disponíveiS estãa col1lpro
metidos e são necessários ao cumprimento das
metas fixadas pelo setor privado na área habita
cional.

Senhor Governador Sinval Guazzelli:
Viv.emos, sob seu governo, num clima de

confiança e de otimismo. O diálogo político de
alto nível, a preocupação com a área social, as

reais conquistas no setor da economia, como,
entre outros, o pólo-petroquímico e a Companhla
Riogrand\lnse 'de Nitrogenados, e, sobretudo, o

vibrante trabalho que sua equipe desenvolve,
fechando os eSPJlços, mobilizando todas as forças
vivas deste Estado, furão dele, certamente, um

modelo, digno, sobretudo, de ser vivido por, seus
conterrâneos.

, ,

Na' área da habitação; seu govemo, ainda
agora, realiza o 10. Seminário de Habitação
Popular, com o qual desenvolve um oportuno
esforço de organizar os impulsos federal, estadual
e municipal na dinanúzação dos programa� habi
tacionais do Estado.

Tenho terteza, Senhor Governador, Senhor
Ministra, demais autoridades, que tais exemplos

,

de dedicação à tarefa do desenvolvimento integra
do, seguido de perto, a nível municipal, pelos

--Prefeitos, aos quais saúdo na pessoa do prefeito
anfitrião, Dr. G\lilherme Socias Villela, são pode
roso estímulo à iniciativa privada para tedabrar o
ritmo da sua atividade produtiva.

Saúdo a presença honrosa dos representantes
dos Governadores do Paraná e Santa Catarina,
certo de que em seus ,Estados não é outro o

quadJ:o de trabalho e desenvolvimento.
Saúdo, também, a presença dos Srs. Jer�alistas

destes 3 estados sulinos, também como repre�en
tantes legítimos das comunidades a que devem
formar e informar.

Ao ensejo deste ato, como razão mesma de

toda nossa estruturação'humana e material, que
remos somar a todos os demais esforços públicos
e privados e ambiciosa meta das organizações,
APESUL - HABITAÇAO: financiar em 3 anos,
30 mil. habitações para famílias de .renda iIDIal ou
superior a 5 salários mínimos. Destas, 8.00.0
habitações ainda este ano, significando um inves
timento dileto superior a 1 bilhão de cruzeiros,
programado à razão de 500 milhõescom recursos

de Cadernetas dé Poupança e o saldo com

refinanciamento <lo Banco Nacional da Habita-
ção.

Será este, pois, senhores, um ano \ muito
significativo na vida e na história

.e

de nossas

Organizáções. Circunstâncias externas e 'internas
às empresas, produto de um progressivo e seguro
amadurecímento'anterior, reúnem-se para ensejar"
como resíduo, o maior crescimento dos últimos
anos, e, como efeito principal, a plena' capacidade
de atender as comu�dades onde atuamos. ,,-

,

Consagra-se, por umIado, ",a 'necessidade de
,

estimular o ritmo da construção civíl-na produção.,
de habitações, setor que nos cabe financiar;' e ao

qual se reconhece vigoroso potencial de ativação
sócío-econômíca. Setor' totalmente nacionaI, 'de
tecnologia difundida, dirige-se ao atendimento de
uma, necessidade básica, não discutida, de mora

dias em quantidades capazes de assegurar uma

programação de longo prazo, no limite máximo
de produção.

Quanto a' recursos, cadernetas de poupança,'
letras imobiliárias e refinanciamentos junto ao

'

Banco Nacional da Habitação, asseguram a estabi
lidade de suprimento dos valores necessários e

suficientes aos programas de financiamento. Co
mo, aliás, convém a um Sistema que, apesar de
jovem, assume contornosoperacionais bem defi-
nidos. ", ,',

Em termos de mercado, cremos na permanen
te atenção e sensibilidaáe do órgão central do
Sistema Brasíleiro de Poupança e Empréstimo" o
BNH, 'no sentido 'de incorporar e reincorporar '

faixas da demanda, segundo critérios de governo,
e necessidades emergentes.' ,

'

Nossas empresas, por seu turno," chegam a

-1976,'.'conceitua....humana e materialmente pre
paradas para unia nova 'etapa. Somos, equeremos
ser, uma Organização financeira a serviço da

- família, 'reunindo sua poupança, financiando o
, acesso à casa própria e os equipamentos urbanos
.que a 'sucedem ou procedem. Somos -t; queremos
ser, uma Organização financeira a serviço" das
comunidades - conjunto de famílias - às quais
nós temos procurado integrar, aliados, no esforço
de . conduzir o processo de .crescímento das

.

cidades, como efeito e"fonte'dodesenvolvimento
econômico, mas, .sobretudo, 'pára ter 'o 'homem-

-',como principal beneficiário. "
" ,

,

,

"

' Temos e transmitimos, a rtossos depositantes e

financiados, a conscíêncía de que, juntosipartici-,
pa�os d� um esforço mâioi; de arregimentar os
recursos internos, no sentido 'do melhor aprovei:
tamento individual.e épletivo. Temos e transmiti
Plos a �nSçiência de .que trabalhamos com
mecanísmos de longo prazo que, se já constroem

algo do presente, constituem, muito mais, o
,

penhor de um-futufo sólido e socialmente bem,
'estruturado;.' '.

'

• Cr;scenios, priméiro no Rio -Grande do Sul,
onde, nossos serviços, e agências atingem as 'cida4

, -des-pólo, Agora, COIn a HAB'rr:ASUL'..i CREDI-
1;0 ItdOBlLIÁRIO S/A., expandimo-nos aos eSta

.

.dos do}>ar�á e Santa Catarina, onde abríremos
DSSas' Agências e levaremos nossos serviços às
principais regiões geo-econômicas,

.

HA'BITASUL - CRÉDITO IMOBILiÁRIO'
S/A., nova denominação da Aurea Sul S/A. -'
Creditó Imobiliário, adquirida pela Companhia
Comercial de Imóveis no curso do 20. semestre
,eJe 1975, oom a aprovação e o apoio das ,

autoridades do setor, significo'\!. antes de tudo,
um esforço de institucionalização, de presença

,

das 'Organizações APESUL - HABITAÇÃO em

todos os tipos de operação que caracterizam o

Sistema, utilizando, assim, todos os seus instru
mentos e'potencialidades e reunindo as condições
para o melhor e mais harmônico crescimento.
HABITASUL - CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
já capitalizada satisfatoriamente pela nova acio
nista, retoma o lugar 'que lhe cabe entre as

empresas do gênero, no país.
O esquema de centralização dos serviçós de

administração e controle foi, sem dúvida, fator de
racionalização li eficientização das diversas fun

ções 'das empresas, com sensíveis benefícios de
\ custo. Está na base do êxito dá APESUL e dá

HABITAÇÃO que, juntaS em serviços comuns, e
autônomas no atendimento a seus públicos pró
prios, lograram recíproco fortalecimento e posi
ção destacada dentre todas da espécie.
, A centralização diretiva e dos serviços, que' I

agora inclusive ganha dimensão física, definida
'pela ocupação deste prédio. planejado funcional- ,

mente, ,permite-nos, com uma ·só adinistraçâo de

meios, fornecer o apoiq,para que nossas agências, '

unidades de operação, liguem-se a suas comunida
des com a força e a personalidade de uma

empresa local, empresa que, por princípio,
'

aplica'
na localidade mais recursos do que capta, pois,é
agente nas operações de refinanciamentos com o

Banco Nacional da Habitação.
, Os investimentos que programamos para 1976;'
na ampliação de nossa rede de agências em 100%
da capacidade instalada, e' na agjlização do
credito individual, a ,:enipresários é a grupos'
cooperativos, estão todos previamente cobertos,
com imensa folga, pelas reservas, ou seja, por
recursos próprios não distribuídos, aúmulados
extamente com tal,destinação ao iongo dos últinio
anos. '

Tais inv.estimentos, já em curso, mais do que
em instalaçõtis� lIXas e equipamentos - como o

Centro de Processamento'de Dados - estão sendo

feitos, e assim deverá ser, em treinamento,
ciclagem e reciclagem de pessoal,' a todos os

níveis, e, ainda, no estudo e pesquisa para o

aperfeiçoamento de métodos, sistemas e'proces
sos, tudo com vistas à eficiência gerencial, verda
deira mola propulsora do desenvolvimento em-

presarial. \
Nosso maior investimento, -contudo, não tem

avaliação mateiial. Trata-se, já hoje, de um

'patrimônio .destas empresas: a fé, o amor, o

preparo e a dedicação de uma equipe de homens,
diversos na procedências, na idade, no tempéra
mento, unidos na tarefa de fazer esta Organização
tão grande, quanto eles o são no propósito de
fazê-Ia grande.

Cremos, finalmente, que, viVendo uma concei

tuação moderna de empresa, integrada, como

atitude empresarial, a um programa redistributivo
de riquezas e de melhoria do nível social, estamos
auxiliando o esforço de compatibilizar interesses
privados de lucro com necessidades e valores
coletivos, razão mesma do apoio que temos

recebido, a todos os níveis, dos homens de,

governo da, nossa 'ferra.

GOVERNADOR GUAZELLI
- As críticas feitas ao BNH, desdesua criação, serviram �

para o seu contrnuo aperfeiçoamento, ao longo dos anos",
disse o govemador Sinval Guazelli', lembrando 9ue nenhuma
instituição, em toda a história da civilização, ,

nasce perfei
ta". O Banco Nacional de Habitação, num esforço que vem
significando o resultado da atuação oficial junto com a
iniciativa privada, está dando um passo a mais, atendendo
não somente as necessidades habitacionais, mas também as
áreas urbanas e problemas ligados ao saneam'ento, lembrou
o governador:

Dando um exemplo concreto da, atenção que vem des
pertando os problemés habitacionais no Rio Grande do Sul,
e a enâlise de suas possfveís soluções, o governador citou o .

"I Semlnârio Estadual de Habitação Popular". Esse encon
tro contou com a participação de prefeitos, vereadores,
lideranças sindicais, técnicos: "Foi um debate amplo com -a
Secretaria do Trabalho e Ação Social, para o encontro dos
caminhos corretos na solução dos problemas que o setor
apresenta no Estado".

o G'RUPO E SEU DESEMPENHO
."

J ; f..

Alegre, F7orianopolis e Curi.
tiba, entre outras. Um cres

cimento rápido e seguro tem
caracterizado a 'orientação
empre�arial do grupo, desta-
cando-se o impulso demaior
'agressiVidade mer.cadológica
nos últirJ'lOs três anos, quan
do é antecipada a visualiza
ção de condições altamente'
favoráveis. ,

,

Esta correta avaliação do
mercado pode ser confirma
da pelos resultados obtidos'
no exerc(cio de 1975 Estes

, são os índices da Apesul -

Associação de Poupança e

Empréstimo: Cr$ 553,6 mi
lhões e financiamentos imo-,
biliários, acréscimo de 83%
so bre o, ano anterio;
0:$ 37,0 milhões em reser

vas acumuladas, acréscimo
de 116%,' Cr$201 milhões,
acréscimo de 163%;
Cr$ 3.0,2 milhões, em resul
tados, aumento de 161%;
109 498 associados, aumen
to de 94%.
Na Habitação - Assada

ção de Poupança e Emprés
timo os resultados não fo
ram menos favoráveis:
0$ 366,8 milhões, em fi
nanciamentos, ou mais 76%;
Cr$ 26,7 milhões em reser
vas acumulqd� acréscimo
de' 112%; Cri//> 185,8 mi
lhões em, devósitos de pou-,
pança(+ 106%); Cr$ 23,8 mI

lhões em resultados

, Em 1967, um grupo de,'
empresários de Porto Alegre
reuniu-se e colocou em an

damento as condições exigi
das pelo Banco Nacional de
Habitação para ins talar no

Rio Grande do Sul uma As

sociarão de Poupança e Em-
- préstimo. Em 3 de maio de

1968 receberam aprimeira
carta patente para atuarem
na área de Caderneta de
Poupança e Financiamento
à casa própna no Estado.
Instalada a Habitação - .4,s
sociação de Poupança e Em
pr�stimo, poucos dias de
pois, a 10 ae maio, a Apesul

- A

I d f
- Associação dePoupança e

As Organizaçõ�s Apesul - Habitaçao tem p ano e inan- Empréstimo recebia tam-
ciar, em três anos, 30 mil habitações para famílias' de renda' bém sua carta patente Esta
igualou superior a 5 salários mínimos.' Esta decisão foi ,foi a origem das Organiza
anunciada ontem pelo presidente das Organizações Apesul _- ções Apesul - 'Habitação.
Habitação, Péricles de Freitas Druck, em seu discruso, de- • que, mais tarde, caracteriza
pois de ter elogiado as últimas medidas tomadas pelo minis- ram-se por uma expansão
tro Rangel Reis, do Interior, e o interesse dos governadores cçJnstante.
do Rio Grande do Sul, Santa Catarina e Paraná em soluéio-

"

nar os problemas habitacionais de seus Estados. Do total de
30 mil habitações, 8 mil serão entregues éste ano, significan
do um investimento direto superior a 1 bilhão de cruzeiros.
Estes projetos, lembrou Péricles, serão, a curto prazo, uma
fonte de estímulo para a indústri'a de construção CiNii.

Dois fatos mereceram destaque�especial no discurso do
presidente das Organizações Apesul-Habitação: a confiança
em que o mecanismo das cooperativas habitacionais se cons

titui, a curto p�azo, na forma correta dI! obter redução
significativa no preço final das habitações e a interiorização
das atividades.

'

O presidente do Grupo Apesul-Habitação chamou a aten

ção as medidas adotadas no sistema. Entre elas citou o a·

brandamento dos efeitos da correção monetária nas presta
ções da casa própria pela devolução institu ída com o decrE1-
to 1358_ Além desses lembrou a criação da mecânica de
rede�ontos hipotecários aos agentes' financeiros privados,
que, institucionalizou o equilíbrio' ,do 'Sistema e permitiu
que as empresas se voltassem ao atendime'nto do crédito às
famílias de renda mais biiixa.

Sobre a decisão do governo em manter os in,centivos da
caderneta de poupança disse o presidente das Organizações
Apesul-Habitação que o Ministro do Interior-sempre foi um
defensor desse instrumento'. Lembrou, inclusive, posições

, tomadas pelo ministro Maurício Rangel Reis em relação ao

as_sunto e agora ratificadas pelo Governo Federal que anun
ciou a permanência dos incentivos à caderneta.

- Não era lógico a caderneta depoupança pagar pela
falta. de atualidade do rígido esquema de compartimeritós'
estanques como está organizado a sistema financeiro' do ..

País. Ainda mais que a transposição de liquidez é temporá�. -,',
ria, pois os recursos hoje disponíveis estão comprometidos e'
são necessários ao cumprimento das metas fi�adas pelo se-

tor privado na área habitacional.
'

Em relação ao relacionamento empresa-governo o empre
sário gaúcho salientou as conquistas do Governo Estadual
com o III Pólo Petroquímica, a Companhia Riograndense
de ,Nitrogenados e, na área Habitacional, recentemente o

Seminário de Habitação Popular.
'

(+ 115%); 54 026 associa
dos, ou um aumento de
65%
A Habitasul Crédito Imo

biliário S/A inicia agora suas

atividades, já garantidasrelaelevação de seu capita, de
-Cr$10milhõesparaCÍ'$ 16
milhões, através dé subscri
ção em dinheiro, conforme
decisão dp Assembléia G-eral,
Extraordinária realizada no

último dia 4 de fevereiro.
Quanto à empresa "hol
ding" do grupo,' Companhia
Comercial de, ImóveIS, sua
reéeita no último exerc(cio
foi de 0$ 18,0 milhões,
com um lucro líquido de
Cr$ 3,4 milhões. "

CONSELHO DIRETOR
Presidente: Dr. Péricles de
Freitas Drnck
Diretores: Sr_ E'urito de
Freitas Drnck;Dr. Clio Fiori
Drnck; Gen. José Plácido de
CãstroNogueira; Prof Artur
Ferreira da SilvaMoreira
Conselheiros: Prof Pery Pin
to Diniz da Silva; Dr. Ge
ralcy Clemente,Herrmann'
SUPERINTENDENCIAS

Prof Mauro Côrte Real �

Marketing e Captação; Dr.
Camilo Fortuna Pires - Fi
nanciamentos Imobiliários;
Eng. Matias Moreira Matias
- Administração; Eng. Car
los Sá - Sistemas; Dr. Daria'
Cesar Barbieri - Adminis
tração de Créditos

FINANCIAMENTO PARA

FAMíLIAS' DE

BAIXA ,RENDA

A Companhia Comercial
de' Imóveis, é a empresa
'''holding'' do Grnpo, en

quanto a Habitasul Promo- '

ção e Serviços centraliza a
, àdminis tração e serviços de
apoio, diluindo os custos
operacionais. A mais recente
aquisição do grupo é a Habi
tasu I Crédito Imobiliário
S/A, que amplia a penetra
,ção no mercado do ex tre

'mo-sul, com a abertura de
no_vas (JJ(ências em· Porto

-
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gado Sadi Lima, respectivamente, autor dos

'projetos arqultetõnicos ela PREDI BENS e As-

�,�'" "",;,' v ,

. .'

limitado, em r�içJas palavras, a dar por lnau-
. ��

guradas' as novas Instalações, aómesrno tempo
�"

,

·�elT,l qúe.convldava os participentes a conhecê-
Ias e� ain,da, a tomar parte do coquetel ofereci- .

- '. . : .' ,

'," ,po pela Direção daquela copceituada imobiliá-
." .

.

, ria. '
.

�. '. ,
"

As novas instalações 'di:1PREDJSENS, se-'
i. .

� •

gun�o sua Dlretcria, forram montadas vlsandç
.,

o'melhor e rpa_is 'çonfol'U\vel atendiriento de

,seu.� cli�n�p, dar � sôbria beleza de sua deço.. •

ração int�rrortaliada' à sualocalização, na avo
Rio' Branco, 104, .oferecendo fácil acesso aos,

, '

inreressados. . ...

, Dispõe, ainda, a empresa, para um pet{eito
.atendtmen to ,

, dos " telefones '22-60';99,
',.' 4;r' I' ;:',.;

c 22-67156 e'22-28-04.
,
'PRESENTES

. ,
� ,

Presidência, da Eletrosul; sras. Gerson Hono-
� , ..

,
•

<t .�, I " .�. •

rário de Paula e, Raimyndo Lacerda. Filho, ..
gerentes, do Banco Real' ,S.A., Agência de

"
Florlanópolisrsrs. João Pedro Délci'o Varela e

'Luiz Carlos;: respectivamente, gerent�:e sub

gerente da agência urbana do BESC e o sr.
. ,

Valmor Pires, gerenté da Caixa :ECOriôm�ca
Estadual de Santa Catàrina.

, ,

.

, Presentes, ainda, os empresários Aldo Za-

pel i�i e. Eugênio Bossle Júnior, incorporadores

irnobiliárlos e, também, à Diretoria da Cerâmi-
I

ca Tapuia.
":

Igualmente, destacavam-se as presenças do
.

'

"

arquiteto Onaldo Pinto de Oliveira e do advo-

-:

, João Ariel dos Santos,
Flávio Tito Peixoto, Sadi
Lima, Paulo José

dos Santos eOnaldo Pinto
de Oliveira, Diretores e
Assessores da PREDlBENS.

.
'

O sr: Afrânio Sanches

Loureiro, Assessor da
Presidência da

.;' Eletrosul, prestigiou
o ato e palestrou

demoradamente-com'

, ,

os Diretores,da
, PREDIBENS.

,o'-
'

.
' ,

"O

, .

-,
,-

N'i�:Rio JfrariéO, "
'

104, 'as novas

�alaçõesda
, PREDIBENS.

• .' <)'sr, Ariel João
"

, �os Sllnt�, Diretor da "
.

I�mp�� �m d;das;
palavras, deu por

'

)nauIDll'adas as novas

. '"jinstalações da
,

PREDIBENS.

,�.,\
.. � '-.-' ._----_ .._--

_._�-
..

--

,<

'<:

O Edifício MICHELLE, construído pela empresa, em área nobre.
entra agora em sua fase de 'acabamento, estando quase todo vendido.
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sessor Jurfdico da empresa, que tem a sua

frente urna Diretoria composta por homens da

'mais alta experiência no ramo de incorpora
ções, construções e corrercialização de írnõ

veis:

A DI RETORIA '

.A PREDI BENS vem acompanhando o de

senvolvimento da Capital, graças ao trabalho

de seus di retores: A�,iel' João' dos Santos,
Flávio Tito Peixoto e Paulo José dos Santos.

Arlel João dos Santos, co'nhecido homem,

do ramo imobiliário, já que conta Qom cerca

de 19 anos de atividades no setor.

Flávio Tito Peixoto, que concentra' sua

atividade' no setor fi nanceiro da empresa, ten

do' exercido suas atividades profissionais em

renomadas organizações de Santa Catarina.

Paulo Jesé dos Santos, economista, bacha
rel em Administração e Gerência, dá maior
atenção ao setor administrativo da PREOI
BENS.

O trabalho desta diretoria, somado ao es

forço de suas equipés de funcionários e operá
rio, tem permitido a manutenção do "slogan"
da empresa: "0 menor preço por metro qua
drado".

AS OBRAS

-Depols de executar, diversas obras na

Capital e no interior do Estado, a PREDI

BENS, presentemente, dentro de sua afirmati

vade que "Plcrianópolls é a melhor capital do
,Brasil para se' morai-':� está construindo o

'.
, Edif(cio.MICHELLE, em Coqueiros .

Localizado em área residencial nobre, com'
,

vistas panorâmicas para as Ba(as Sul e Norte,
-tsndo ao fundo a cidade..o ediHcio MICHEL-�

LE, tem quatro pavimentos e conta com 11

.apartarrantos de luxo e duas lojas em seu

: andar térreo.
Cada apartamento é composto de dois

dormitórios, ampla sala, copa-cozinha, depen-
'.

" dências de empregada e garagem.

O edifício já está com toda sua estrutura,
redes elétricas e hidráulicas prontas, entrando

agora em sua fase de acabamento, executado
, com esmerado cuidado, o que garante o seu

alto padrão e luxo, devendo, em breve, ser

entregue aos seus adquirentes, já que os apar
tamentos do ediffcio MICHELLE, encon

tram-se à venda na PREDIBENS.

NOVOS LANÇAMENTOS
Sempre atenta ao proqresso da cidade, a

PR�DI BENS lançará, já no próximo mês,
novos projetos que, imediatamente, terão suas'

construções iniciadas.

São projetos de alto padrão, executados

pelo arquiteto Onaldo Pinto de Oliveira e que
serão edificados em áreas nobres, de localiza

ção invejável e que reunindo ao cuidado dis

'pensado à obra, se constituirãó em imóveis de

grande conforto e qualidade, o que já é uma

tradição da PREDI BENS .

PREDIBENS AC.OMPANHA DESENVOLVIMENTO DA.

�,
.

CAPITAL E INAUGURA NOVA E AMPLA SEDE

fundada ,há 10,an�,"':e.rnTuba'rão e ,há dois,
,

.ancs' em, plena �ti\1idade no m�rcádo irn<?biliá- r

" '''10 da Capital>a IMOSI UAR'IA:PREDI BENS
'. LT6A.; ,âcpmpanhando o· aceterado cfe�nvol-

,

,: Virnénto.de F'lorian6pons/inà,ugUT�u"na noite ,�....

:,� :da':"Últiroa tquiltlta-fl[liréÍ1 su�_. �o,!a' '$ede,,-em';w .:

... moderna
.

e ampl� .instal,ações, .na
i

�. '/Ri�
Branco, 104,'eto:qâé�côntou' Com' �rp��sehçá

.'.
•

"

Ó, ,�
.. ,.

-

• '�.' � ;... •

;<te gran'ãe .fI�.mero de,J:llenteS; ,�f!ligos � cpnvi- ,

"

t •
.

,." :�'
•

",' dados da;@riíprêsa.. , ," ",! ."" '

"

. ,
, -'" . ''';l

'. A ,iNAUGURAÇAO
, "-

A ina'l.9uração da nova sede 9�' PRe[)t"
,

BeNS, 'cre�-se às -1-9. hores.. em ato que se
:"

\
.

�" �. -,.:
-

..

. .

.., ".
,

re�e.stiu desiinplicidaqe, com-todos os pr�enr ,� ,

-.... ........ ,: ,
..•.' ;

•

r

-tes multo a, vontade; tertdô� na oc'asiãb; o sr.
",

';.
.

' : � ':
.•.

'

� . J
.

.

Àriel João dos Sentes, Di reter 'da empresa, se.� , '�"_. );� �

..t .

..,
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','G"ÀTAO ÀUTOMOVEIS
Fra'ncisco Tolentino, 13 -rriLEFQNE� ri

,

BRAS(UA BEGE ALABASTRO , . . .. OK ,��,,"BRAS(L1A AZUL 1973
VOLKS 1.300 AZUL 1974
VOLKS 1.300 .!3BAN.ÇO LOTUS .. '.:.' : 197�

't';COMPRAMOS SEU CARRO À VISTA.
•

.---------------------------------------��

REVENDEDOR

AUTORIZADO

ESTOQUE DE vsrcucos

ESTOQUE DE VE(CULOS

VARIANT·VERMELHONOBRE ...•• .1975
BRASíLIA· AZUL CAI ÇARA ..••••• . 1974
PASSAT LM· MARROM CARAVELLE .••••.•• 1974
1300· LARANJA OUTONO .......••..... 1975,
.1300 • OCRE MARAJO ..•.•..... • .. 1974
,1300· VERMELHO MONTANA •.... 1973
1500 - VERDE GUARUJÃ ...••.. • ... 1972
1500- VERMELHO MONTANA .••• . ••.. 1972
VARIANT· AZUL PAVÃO .• . • • • . • .•.. 1971
VARIANT· VERMELHO CEREJA .. . . •••• 1970

• QUALIDADE E ECONOMIA, TR'ANQUI LlD'ADE COM A:
GARANTIA DE AMAURI PEÇAS E VEfCULOS LTOA.'
FONE 44-0522

POSSUI MOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R, GA$PAR OUTRA _ 90 ESTREITO
•

Fone: 44 - 0522
, Florianópolis.

l(===..=]]..---- i
DPTO. DE VENDA DE VEICULaS USADOS

MODELO . COR ANO
10.) Corcel luxo - Branco •..................... 1974
20.) Corcel standard - Laranja .•• ; ••...•..•••. ·.1974
30.) Corcel GT - Marrom 197�
40.) Corcel standard - Branco 1972
50.) Corcel standard - Amarelo ••• , •••. " ••• ···1972
60.) Maverick luxo - Azul c/vinil , 1974
70.) Maverick luxo - Amarelo ar condic. . 1974
So.) Maverick luxo - Prata metal. 1974
90.) Maverick GT - Branco/preto 1973
100.) Opala sedan 4 cil. - Marrom ...............• 1�71
110.) Opala sedan 4 cil. - Azul ',' " 1970
120.) Opala coupê 4 cil. - Vermelho 1973
130. Volks-TL - Branco , 1972
140.) Dodge GL - Branco. ',' 1974
15'0.) Dodge SE - Amarelo 1972

DlPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo. '

Rua 'Felipe Schmidt, 60
, '

,Fones: 22-3321 e 22-2197

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

vEfeVLOS \JSADOS
ANO �TIPO COR
1975 1300 Azul Caiçara
1975 Kombi Azul
,1973 TL 4 Portas' Verde
1975 Brasrlia Amarela
1975 Passat 2 Portas Vermelho
1974 Variant Branca
1974 Pick·Up Branca
1975 Fuscão Branco

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600/
novos ou recondicionados à base de troca

� �,:en::I:RA l�lill�-==========�============�,====�
E REPRE SEN rAçOESCOMERCIAL BEIRA MAR VEICULOS L � o A

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE _ 22·5757
Maverick 4 cilindros Marrom 'Madeira. . . . . . . . . . . . .. 1976'
Belina Amarela .•.........•.... :

'

, . . . . . . . .. 1973
Corcel Cupê Luxo Azul Colonial 1973
Corcel Cupê STD branco .........•.....•...... : 1910
Opala Cupê Marrom Metálico .................•.. 1972

Opala Cupê Amarelo ....•..•.................. 1,973

VolkswagenTL Bege Alabastro ..• , •.•....... 1974',
Volkswaqen 1300 Ocre Marajó •.. : . . . . . . . . . . . . . .. 1973

Volkswagen 1300 Vermelho 1969.

'Volksvvagen 1300 Bege Claro : 1969

Volkswagen 16004 portas Branco , ........•.. 196�
Oferta - Galaxie - 7.000,00 19ç7
Brasília Castanho Metálico, • • .

.
' ..... 1973

� 'JEN�.IROBA �,'�AUTOMOVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

, FONES: 22·0192 _ 22·1392 _ 22·2952
,

'CHEVROLET OPALA CUPÊ VARIAS CORES. ; 1976'
CHEVROLET CHEVETTE VARIAS CORES 1976'

. PICK·UP CHEVROLET COM PREÇO EXCEPCIONAL .f976,
CHEVROLET CARAVAN VARIAS CORES . .- " 1976
OPALA CUPÊ , , 1973
OPALA CUPÊ 1972'/
OPALA QUATRO PORTAS , .. , ' 1970'
GALAXIE ......................•........... 1968'
CORCEL STANDARD DUAS PÕRTAS, .•........ , 1972
DODGE 1800 , , , , .. 1974
VOI KS 1500 1972

BARBADA DA SEMANA, _ .

LANCHA TIPO GAIVOTA, MOTOR LTD, TURBINA E
CARRETA DE VIAGEM, ZEROMII �A

USADOS E REVISADOS '

GALAXIE ........•.......•....•...... ; .••• 70 e 7f
GALAXIE - LTD AUTOMATICO ............••.••.73
CORCEL - GT ·.·· ••..........•............ 72 e 73
CORCEL - 4 Portas ..... " ................•... 1.973
VOLKSWAGEN - 1300 .........•......•...... 1.974'
VOLKSWAGEN,- 1500 .............•......... 1.972
Caminhão FORD DIESEL - OK PARA PRONTA ENTRE·
,A.

OFERTA DA,SEMANA
lçAMINHÃO - F�750,C/TRUCK..'- 1972 -:- Çr$ 40 mil.

APTO.2 QUARTOS
No 20. andar do Edf. Portinari à Rua Es1lNes Júnior,
contendo 2 quartos, sala, cozinha, banheiro social,
lIrea de serviço, dependência completa de ,empregada.
Todo acarpetado. Aparelho de ar condicionado no

quarto lIe casal. Exaustor na cozinha.
Preço: Cr$ 310.000,00

Tratar no Ed. Dias Velho - Rua Felipe Schmidt, 27
- salas 15/1a/17•

Regis Imóveis: fones 22·3537 - 22·6551 ...." Creci no.
58. ,

.Ó»

.

".
,

- '

TERRENO

CAMINHÕES USADOS
.

MODELO ANO' 'OBSERVAÇOES

Rua José do Vale Per,eira (rua Juca do Loidel. L .,
calizado' em rua arborizada. 'Perto da praiá, 3 quartos,

, sala, cozinha, copa, 2 banheires, dependência de em
,

pregada, área de, seniiço, garagem. Primeira ocupação.
Tratar com Darci - fones .•. 22·6500 e 22-6290. ,

VENDE-SE um terreno de campos nativos e matas com

mais de 3.000 pinheiros de gralha, muita madeira de lei e

qualidade, situado a menos de 2 quilômetros do centro da
cidade de Bom Retiro, com a área de 6.400.000 m2, com boa

morada, mangueira e galpões, cercado e com muita aguada.
Facilita-se pagamento.
Tratar pelo telefone no. 44-1825 ou à Rua Marcelino

Simas, 163 no Estreito, no perlodo das 18 às 22 horss;
CRECI no. 070.

PRECISA-SE SECRETARIA - RECEPCIONISTA -

. L-1113 -c/truck - Ca�':"nceria convencionaf197t; i
, L-1113 7. c/truck . Carroceria graneleirá .1974 :
L-1113 - c/truck - Carroceria convencional 197:éi:
l-1113 - Toco - Carroceria convencional
L-608-D 1973

APARTAMENTO' _' 131 m2
COQUEIROS ','

'

.

VENDE-SE

VENDE-SE APARTAMENTO
Grande no Edifrcio Sul - Centro�

.

Ver e tratar no local - rua João Pinto, 10 - 100.
andar - apartamento 1001 .:_ diariamente de 14 às 17
hor�. .' ;

FATURISTA (homem) E OFFICE-BOY

Exige-se: maioridade, datilografia, boa
apresentação, desembaraço e que .seja.solteira,

Oferece: salário de acordo com a cepaoida
de, semana de cinco dias, registro em carteira
e assistência médica.

Apresentarem-se munidos de documentos,
com 1 foto de, 3x4 - na Poliprint. Cómércio e

Representação Ltda. à rua Araci Vaz Callado,
36 - esquina Cei. Pedro Demoro, das 9:00 às,

..,,11 :00 e das 14:00 às 17:30 horàs.
Tratar: com o Sr. Luiz Fernando.

REVISADOS E ÇOM GARANTIA DE NOVO

.I®I. DVA - VEíCULOS SIA.
'SR-l01 Km 205 - SÃo JOS� (FpoIis)

,

�
MeACEOES-eENZ FONE: 44-00-33 (PABX)

,

APTO. VENDE-SE
POr motivo (i8 viagem. Preço de ocasião. Sito à rua

Ferreira Lima, 55 - apto 102, com garagem, 2 quár- ,

tos e dependência de, empregada. Tratar: fone
22·0264. CORRETORES

PEÇAS - PL.ANTAO:SÂBADOS À T ARDE
�

.. ,-;:;

Na Rua Tenente Maêhado,' contendo 3 quartos (1 suit'ê-},b'a: ' .:

nheiro social, living, 'sala de jantar, cozinha, ,dependência
completa de empregada, hfJandetia e garagem.

"

,

Detalhes: rnessa fina, azulejos decoradas, semelha de gesso,
toda rrurada, bom quintal, inabitada (entrega em 20 dias).
PREÇO - Cr$ 420.000,00 (Parte financiada aproximada
Cr$ 350.000,00).

,

'

", •

Tratar: no Ed. Dias Velho � Rua Felipe Schmidt, 27", salas
1�1�1�

,

,

'

,

Regis Im6veis: fonés 22·3537 - 22-6551 - Creci no. 58

Necessitamos de corretores de ambos os se

xos. Possibilidades de excelente rem.! neraçêo,
,

TRATAR: Sr. Casemiro
DIAS: 15, 16 e 17/03/76, no horário comer

ciaI.

ENDEREÇO: Rua Deodoro, no. 13, Conjunto
no. 5 - Edifício Max:

.._'

ORA., MOEMA DESJARDINS
Ginecologista, e Obstetra

'Consultas das 15 à$ 19 ho,ras. no Ediffcio CEISA, ruã·
Jerônimo Coelho. 14, esquina Felipe Schmidt, 80. an
dar, conjuntos 801 e 802 - fone 22-0471. (residência'
fOl_'l,s: 22-2018 e 22-5481) - Florian6polis.

Vende-se casa de madeira, de bom acabamento,
assobradada, com 77 m2 (área de 7m x 11m), não
incluindo terreno, situada à Rua São Pedro no. 17,
'Estreito, Florianópolis. Apenas Cr$ 10.000,00 (dez
mil cruzeiros). Muito boa para residência na cidade,
campo ou praia. Tratar a partir de 2a. feira, dia 15. .

Dr. Arno 'L. Scnnelder
CIR URGIAo··D EN,T1STA

CONSULTORIO
Rua Felipe Schmidt, 27 - Edif(cio Dias Velho, 50. andar -

Sala 513 - Fone 22·5234 - Floríanbpolis· SC.
HORÁRIOS

7,30 - 11,30 - 19,00 - 21,00 Horas

"BARBADA

NEGOCia DE OCASI�ÃO,
Vende-se ou �u9a-se; uma ianélíonete, instaiáçio

nova, Centro -- Estreito. Procurar: o ,proprietário .na
padaria da Rodoviãria - Av. Mauro Ramos; 170;

VENDEDORES
Empresa Nacional com o ramo de brindes

estabelecida nesta Capital precisa devendedo
res para a Capital e interior. Pagamos ótimas
comissões e damos todas' as garantias traba
�histas.

.

,

Apresentar-se para entrevista, munidos de'
documentos à Rua Secundino Peixoto, Edifí
cio Angela - Conjunto 302 - em frente à
Farmácia I ndiana, no Estreito.

Dra. MARIA CARMEM
S. SANTOS BERBER
DERMATOI.:'OG rSTA '''''''''

Atende' diariamente das 1� 18 h9.t§,�.:,Rua Mal.
Deodoro, 15 . sala 202 - Fone 22-4138 . Florianópolis
- SC.

TELEFONE ALUGA-SE

,

U�a MEia de, 1.44Q,OO m2 plana, localizada em Barreiro�,
servindo para supermercado, depósitos. constituindo-se de 4
lotes de 12x30,OOm2 cada um, fazendo frente para 3 ruas.

,

Uma área de 667,44m2 plana no mesmo local em frente,
constituindo-se de 2 lotes de 12x28,02 e 12x27,21 m, frente
para a rua Moura. Tratar: com o Sr. Oswaldo· à rua Coronel
Lopes Vieira, 9 - Nesta

�. I VIAJANTE VENDEDOR

CI RURGIA PLASTICA
Ora. MARIA BERNARDETE MACHADO COSTA

Consultas 2as: e 5as. fei ras das 10:00 às 12:00 horas.
Rua Deodoro, 15· sala 202· Fone 22-41 �8

VENDE-SE

TERRENO CHAPECO.
\ ;:.. .

�

'. "b'
•. ·l�.i;"

,.

Vende-se, 3.000m2, na Rua Gu�por{>, na referida
cidÍlde. Tratarem Curitiba pelo te1efone,24·7817. (De
�referêneia no per'{odo nctume.)

METALÚRGICA Ll:JN�A LTDA." Rua João Guima·
rães no. 38() • Porto Alegre, precisa de um vendedor
autônomo com condução própria, para a venda de
COFRES E MOVEIS DE AÇO em todo o Estado de
Santa Catarina. Candidato deve conhec�r a atividade a

exercér de vendedor, ser dinâmico e dar referências.
Boa remuneração.

SAVAS APOSTOLO PITSICA
CLI1\JICA DE SENHORAS

ED. CEISA 404/05 - FELIPE SCHMIDT
lei. 22.4838 - horário das 14 às 20 horas.

CASA, VENDE-SE
Vende�se uma casa na rua Ferréira Lima, rio.
51, com 2 salas, 3:quartos, cozinha e banhei-,.,

roo Tratar no mesmo local.

VENDEDORES COMISSAO ,30%_

Necessita-se alugar um telefone comercial, urgente. para a

Estreito. Tratar: rua Araci Vaz Callado, 36 - Esq. Cei. Pedro
Demoro.

TERRENO ITAGUAÇO
Nos altos do JARDIM iTAGUAÇU, com vista para o

mar, JARDIM ROMA, infra-estrutura pronta dentro
de 90 dias. LOTES com 450 e 525m2. ,',

,

PREÇOS - 153.000,00 e 183.750,00 "

'.

Tratar: no Ed. Dias Velho - Rua Felipe Schmidt. 27
- salas 15/16/17 '

"

Regis Imóveis: fones 22-3537, 22-6551 - Creci no.
58

Kirig lança no mercado brasileiro o mais novo mostruário
de Folhinhas e Calendários de bolso para 1977. Com 200'
modelos novíssimos. Venha ver ou peça pelo correio. Basta
uma foto e 60,00 do mostruário. King Ltda - Loja rua do

'

-Oarmo, 128/132, São Paulo:

TELEFONE
Vende-se telefone comercial .: Centro. Tratar éom Valm1r

- Praça Perei ra Oliveira � na Telesc - segunda, quarta e

sexta, no per(odo da manhã•

,,' VENDO,

, "',ORAÇÃO AO DIVINO EspfRITO SANTO
Ohl ,'vino Espirita Santo, Vós que me esclareceis de tudo, que

, Ilurnlnais todos os meus caminhos, paí'a'que eu. possa atingir a felici
,dade. Vós que me concedeis o subi ime dom de perdoar e esquecer as

ofensas e até o mal que me tenham feito; e Vós que estais comigo
em todos os instantes, eu quero humildemente agradecer, por tudo
que tenho e confirmar mais uma vez a minha intenção de nunca me
afastar de Vós, por maior que seja a ilusão ou tentação materiais,
com a' esperança de um dia merecer e poder [untar-me a Vós e a

todos os meus irmãos, na perpétua Glória e Paz. Obrigado mais uma
vez. (A pessoa dever. fazer .esta oração por 3 dias seguidos. sem
dizer o pedido, den tr de 3 dias.. será alcançada a graça, por mais
diflcil que seja). Publi 3f assirn que receber a graça.

Ao Divino Esprritc Santo, agradeço as graças recebidas.
E.C.C .•

CERTIFICADO EXTRAVIADO
[.'eC!àro para fins de obtenção de segunda via que foi perdido o

Certificado de Propriedade no. 780859, do caminhão marcar Merce
des-Benz, ano 1970. motor no. 344912006296, chassis no.

2440321007205, pertencente a Brizot & Cia Ltda
Coronel Freitas, 10 de março de 1976

B RIZOT & CIA LTDA
'

Volks - 1300 - 72 . Super novo amarelo colonial
transf. Financiamento entre 13.400,00 - 17 x 492,0�
- F. 44-2677 - NICOLAU

EXCELENTE TERRENO - Se-Ol
Próximo ao canteiro de obras da A. Gonzaga -

Estrada Geral de Canasvieiras com mais ou menos
8.932m2..

,
Tratar: à rua Silva Jardim 89, apto 202,

descida dôHospital de Caridade.

VENDE-SE CORCEL GT-73

LOTEAMENTO STODIECK
Vend� terreno de belfssima vista penorâmica

Morro da Cruz.
Tratar: rua Tenente Silveira, 15 - sala 105 - fone

22-5071, hórário comercial.
' ,

Em perfeito estado. Cor amareio e-preto. Só Cr$ 25.000,00:
Tratar: rua Cônego Bernardo. 40 - Trindade - perto da Igre-,
ja '

ARRENDA-SE LANCHONETE'"
I '::'" j' .,'

Completamente montada e com Freguesia no centro
comercial do Estreito· Fone 44·1377.

,VOLKS-69 - Cr$ 12.000,00
Branco, condição ótima, emplacado 1976. Tratar:

Pl'Of. John - Dep. de Engenharia Industrial - UFSC.' .

VOLKS-68
20. dono, 87.000 km Ótimo estado, pneus novos,

rãdio, equipado.
Traga mecânico. Preço:' Cr$ 12.500,00. Tratar

com Proprietãrio à rua Ferreira Lima, 33.

VENDE - SE' KOMBI 69
Preço 10.000,00 - tratar F.44-1377

HONDA XL-250, E JEEP
UNIVERSAL 1975

A

Com 10.,000 km. Tratar: fone - 22-0420.

,

HONDA CB-360
Vende·se, baixa quilometragem. Ver e tratar: rua

Bento Guia - COqueiros, na ofici,na Cleristcm.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ADMINISTRADORA DE IMOVEIS '

sAO FRANCISCO LTOA.
'tr�v. Adelaide, 51/65 : _. Fone: 22�37951

tMOVEIS: .PARA ALUGAR
'

GHI:CI .... 2b:t
JED. JAIME LlNHARES, - tiUA VIUAL RAMOS - LOJA.'
com 48 m2, telefone comercial.
ED. SOLAR DONA EMMA - APTO 103 -HUA DIB MUS

; SI - Apto. com 3 qtos., sala, cozinha, banheiro social, áiea
de serviço, 'garagem e demais dependências.
ED. SÃO FRANCISCO - APTO. 204 - RUA ARNO HOS·

,

CHELL - Apto. com 2 qtos., sala, banheiro social, banheiro
de empregada, área de serviço.
RUA PRESIDENTE COUTINHO No. 53 - 2 casas de alvena
ria com fundos para a Av. Rio '3ranco e frente para a Presi-
dente Coutinho.

.

RUA SILVEIRA DE SOUZA No. 16 - Uma casa antiga, mas'
conservada, com 3 qtos, 2 salas e demais dependências,
RUA SILVEIRA DE SOUZA' No. 22 - Uma casa com 2
pavimentos independentes, com as devidas dependênctas e

nos fundos uma casa de material, mais quintal.
''_ AVENIDA RIO BRANCO No. 59 - Uma casa de alvenaria,
com 2 qtos., sala, copa, cozinha, banheiro e área de serviço,
RUA JUAN GANZO FERNANDES S/No . -r: SACO DOS LI
MÕES - 2 terrenos (terreno de esquina).
'RUA CRISPIM MIRA No. 34 (fundos) - um terreno grande
com Uma casa de madeira.
PRAIA DE JURERt: - Um terreno tipo Chácara distante
400 m da praia, .

EM BIGUAÇÚ - Um terreno com frente para BR-l01, água'
encanada e I uz no terreno.

"

,

IMÓVEIS PARA ALUGAR
ED. EMMA - Apto 103 - 'Apto com 3 qtos., garagem e

demais dependências.
ED. SOLAR 'DO FAVAL - APTO 103 - Apto com 3 qtos e

demais-dependências.
RUA: PADRE ROMA No. 48 - Apto com 3 qtos e demais
dependências.
RUA' GERÓNIMO COELHO No. 16 - CENTRO - Apto
com 3 qtos e demais dependências.
ED. BRIGADEIRO FAGUND,ES - APTO 41 - CENTRO
Apto com 3 qtos e demais dependências.
ED. ANTARES - APTOS 201, 301 e 501 - Apto com 3

.

qtos., garagem e demais dependências,
ED. PORTINARI - APTOS 301 e 601 - BLOCO C - CEN
TRO - Apto Com 2 qtos, garagem, ar condicionado, gás cen
tralizado e demais dependências.
ED. SOLAR DONA EUG!:NIA - APTO J04 - CENTRO
Apto com 3 qtos.,. telefone, garagem e demais dependências.
AV. HERC(L10 LUZ No. 241, - CENTRO - Apto com 4
'qtos, e demais dependências.
CASAS
PRAÇA GENERAL OSÓRIO No. 33 - CENTRO - Casa

com 2 oto= e clAmais dAn."nrlll��;� .

RUA ÃNGELO LAPORTA - CENTRO - Casa com 2 qtos.,

garagem, telefone e demais dependências'.
CASA NO PANTANAL - Casa com 3'qtos., e demais depen
dências.
RUA SILVA JARDIM No. 216 - CENTRO - Casa com 3:
qtos, garagem, telefone, jardim de inverno, piscina, churras-:
queira e demais dependências.

. ,

. ,

� i

..

, ,

,
,

i;
SALAS'
Sala Comercial - Av. MAURO RAMOS No. 77 - Com 90m2,
duas portas de frente com sanitários.
.

Rua TRAJANO No. H! - CENTRO - LOJA 04 - Com

36m2.
, .

, .

•

l\lm�iba *Jinóbtig
Edifício Visconde de Ouro Preto· Sala 19
Praça Pereira OliveirQ - Fone 22-6293

(reei 121 - XI Região f

! '
VENDE-SE

CENTRO
Lindo apartamllnto' situado no 'Solar de Alperstedt, à Av.

Othon Gama D'Eça, com área de 172,S4 m2, contendo as

seguintes peças: 3 dormitórios, 2 banheiros, living, cozinha,
área' de Serviço, dependencia completa de empregac;la e

garagem.
- Apartamento no Ediflcio Presidente, à Avenida Osmar
Cunha, com linda vista panorâmica; com 2 quartos, living,
cozinha, banheiro de empregada e área de serviç'o.

- Apartamento novo, situado no Ediflcio Anna Teresia,
frente para a rua Almirante Lamego, contendo: living,
'cozinha, 3 çlormitQrios, 2 banheiros, área de serviço, depen.
dência de empregilda e garagem, Salão de festas. Pequena
entrada e transferência da'd Ivida

- Sala para escrit6rio situada em ediflcio bem no centro da
cidade, com área de 40,00 m2. Preço: Cr$ 130.000,00
somente a vista Neg6cio urgente, Está carpetada e com

divisões.

- Apartamento no Ediflcio BIANCA - 90. andar - cantendo
2 dormit6rios, sala em forma de "L", cozinha, banheiro, á�ea
de serviço, dependência completa de empregada e garagem.
Ótimo preço.

- APARTAMENTOS DE LUXO, COM AREAS DE 169,00 E
179,00 m2, SITUADOS NO EDIFfclO "VENEZA", AVENI
DA MAURO RAMOS, A SEREM ENTREGUES NO PRÓXI
MO MÊS DE ABRIL, TENDO: L1VING, SALA DE JAN
TAR, 3 DORMITÓRIOS, 2 BANHEIROS, COPA, COZI
NHA, AREA DE SERViÇO, DEPE�lDÊNCIA COMPLETA
DE EMPREGADA E GARAGEM, INTERFONE,.GÃS CEN
TRAL, SALÃO DE !"ESTAS, JARDIM INTERNO, CHUR
RASQUEI RA E PISCI NA IN FANTI L. PODE SE R FI NAN
CIADO. ACEITAMOS IMOVEL COMO ENrR.�DA. PREPA
RAMOS A DOCUMENTAÇÃO PARA O FINANC!AMEN
TO.

,

,

(

ESTREITO
- Terreno medindo 13,00m.

-

de' frente por 30,00m. de
fundos, situado entre as Ruas Melvim JONES e LuiíZ

Dacampora Cr$ 45,000,00

COQUEIROS,

I,
,

- Dispomos de 6 ótimos' terrenos situados no JARDIM
ROMA (Prolongamento do Jardim' Itaguaçu) para serem

vendidos a vista ou com facilidade de pagamento: Vários

preços, cánforme os tamanhos.
- Terreno situado na linda Praia de Itaguaçu, esquina com a

Rua Dona Antonia, medindo 20 metros de frente por 30 de

fURdos. FRENTE PARA O MAR.
'

::_ PA,LACETE siwado numa das principais ruas de Coquei
ros, na parte mais alta, contendo: 3 'amplos, dormitórios,
sendo· um com, banhe�ro privativ? e .sacada, banheiro social,
escrit6rio, área,de serviço, dependencla completa de emprega
da, churrasqueira, garagell) para dois carros. .Entrega dentro
de vinte dias. Area 250,00 m2,

CAPOEIRAS
Casa de Alvenaria, contendo as seguintes peças: varanda,
Iiving, 3 dormit6rios, banheiro, copà-côzinha, garagem para 2
carros, dependência de empregada e churrasqueira. Cr$
450.000,00

/

CACHOEIRA DO BOM JESUS

..

- Lindo terreno plano, medindo 42 metros de frente para a

estrada geral e 250 metros de fundos, Perto do Armazém do
Expedicionário., ",

.

\ TRIN'DADE
Linda casa de Alvenaria situada no Jardim Santa Mônica,

lado direito, com lage,'3 dormiréirios, Iiving, 2 banheiros, com
azulejos decorados até o teto, cozinha ampla, área de serviço,
dependência de empregada, aquecimento central, instalação
para telefone e antena de TV. Tendo 181,30 m2. Quintal.
Massa corrida e' esquadrias de alumlnio. Cr$ 380.000;00
(TR1:ZENTOS E OITENTA MIL CRUZEIROS)

VENDE-SE TER�ENO
Em Cachoeira do Bom Jesus, com 900m2, pe�to'

do mar. Preço: Cr$ 12.000,00. Tratar: fone 22·458&

J

CASEIROS
..

Precisa-se de casal de,meia idade, para ge
rê�cia de um Sftio .em Ilha Bela. É necessário
ter prática, ele para gerência, ela para arruma

deira e cozinheira.
Tratar - em São Paulo à rua Frei Caneca _

1173, com Ana Maria.

rr1 ' ,J_.� �_ O�Jié(liu:u:_;:, . .
,

'

ic4i>MINtSTRADORA PRtdfA1. DO!/I.JL tTt»..

��iJi�nii�, ���A. 10. �n_.� ��ne'��182s,
ALUGAM-SE

'

CENTRO - VENDE-SE

ED. ANTARES - Av. Rubens A. Ramos - aptos. c/três qts., living,
demais dep. garagem, telefone
ED. EDUARDO - RU,a Visco Ouro Preto - Apto. 105 - dois qts.,
duas salas, coz., banh., dep. ernpr.iárea servo

ED. ALEXANDRA - Av. Hercllio Luz - aptos de 1 e 3 qtos.,living,
e demais dep. e garagem ,

ED. DANIELA - Rua A. Garibaldi - aptos. 1001-1006, con]., c/li
ving, suite, três qts., s/jantar, vest., banho social, lavabo, escrito copa-
coz., dep. ernpr., área servo garagem, armo emb.

,

AV. OSMAR CUNHA, 74 - Apto. 10. and., três qts., living, escrit.,
demais dep. abro carro.

ED. BIANCA - Av. Herclllo Luz - apto. 402 - três qts., living,
demais dep. garagem.
ED. DIAS VELHO- R. F.Schmidt-Apto. 1201-trêsqts.,living,
demais dep. (mob. ou não).
ED.SANTACATARINA- R, F. Schmidt - Apto. 703 - dois qts.,
living, s/jantar, coz., banh., dep. empr., área serv., armo emb., gara
gem
ED. ITAMARACA - R. Abel Capela - apto. e/três qts., living, de-

, mais dep, ga�agem
'

ED. BEIRA MAR - Av. Rubens A. Ramos - Apto. 402 - três qts.,
living, dois banh., demais dep. garagem Irnob, ou não).
RUA CONS. MAFRA, 55 - Apto. c/dois qts., sala, demais dep,
RU A DU RVAL. SOUZA, 29 - apto. c/dois qts., .Iiving , cOZ., banh.,
área serv,

'

ED. JORGE DAUX ,- Rua dos Ilhéus -. amplo apto. cltrês qts.,
living, demais dep, garagem.
ED. FLORtNCIO COSTA - R. Felipe Schmidt - apto. c/dois qts.,
sala, coz, banh., dep, empr.

'

CASAS
RUA EMI R ROSA, 121 - ampla resid., c/sete salas amplas, insto
sanit., própria p/escrit., 'repartição 'ou empresa.
RUA NEREU RAMOS - ampla casa c/dois pav., vfÍrias salas, própria

TELEfONE
.

COMERCiAL
Casa grande, com 4 quartos e demais dependêncías. Tratar:

com a proprietária à rua Hermann Blumenau, 56.
Permuta-se um t�lefonli comerciel no Estreito por

'um telefone comercia! no Centro. Tratai': fone
22·0971 ou 22·2511 ..

VENDE-SE
ACEITA-SE IMOVEl DE ENTRADA

Apartamentos no Edifício MEDEIROS FI·
LHO, com todas dependências necessárias.
PREDIBENS: Av. Rio Branco,104- Fones:
22�6099 e 22·6756 _: CRECI ·25 RUA FRANCISCO TOLENTINO,48--CENTRO

CONFECCIONA-SE QUALQUER TIPO DE CHAVE

para empresa ou rep. pública
RUA JAI RO CAlLADO, 3 - excelente resido c/432m2; hall, living,
duas salas, escrit., lavabo, cinco qts. quatro BWC, cOZ., área serv.,

,

garagem p/três carros
RUA IRMÃ BONAVITA - Jardim Sta Mônica - Travessa "D" -

suite casal, dois qts, living, demais dep. garagem, telefone.
RUA JOAQUIM COSTA, 26 - três qts., living, demais dep., gilra-
gem, telefone.

'

LOJAS E CONJUNTOS
CENTRO COM. ADE RBAL RAMOS DA SI LVA - Rua F. Schmidt
.. temos excelentes conjuntos p/escrit6rios, ótimo ponto comerc.
RUA DURVAL M, SOUZA, 29 -loja térrea c/200m2, insto próprias
para grande empresa, fácil estaciemamento, junto ao Centro Comer-
ciai. ,

ED. FLEMI NG - Av. Ott'on d'Eça - ôtima loja térrea c/110m2; ed.
novo, fácil estacionamento.
�MPLO ,DEPOSrrO..., Rua Eco. Tolentino,'- área'150m2, c{dl:las
c'âmaras fr'ig: pll00 'ton., escrito c/ar. cond. e' tel. amplo espaço'
p/ve Iculos de porte.
ED. JAIME UNHARES - R._Vidal Ramos -loja 2, c/área de 33m2,.
excelente local,

.

RUA CEL PEDflO DEMORO - Estreito - casa p/fim comercial,
c/cinco salas, garagem.
RUA SETE SETEMBRO, 16 - loja ótimamente localizada, área útil: !'
40m2.
GAL. JACQUELlNE - R. F. Schmidt - loja 3 - ampla loja, excelente
ponto

Brognoli Imôveis Itda
CENTRO

Rua Nunes Machado, 12 Conj. 03 .: 1 O. anda�
FONE: 22-1655

ALUGA
- Estamos alugando no centro, excelente im�el, para insta
lação de clInicas ou empresas de grande porte, localizado à
rua Jerônimo Coelho - 21 em zona privilegiada
105 - �partamento no Centro - Ed. Visconde de Ouro Preto
Apto. 905, c/3 quartos, sala, cozinha, banheiro, dependência
de empregada, área de serviço, e com telefone. c-s 3.000,0.0
- Apartamento no ediflcio "MARTINHO CALLADO JR",
Rua Almirante Lamego, ótima localização, c/2 quartos com

sacada individual, 1 suite c/sacada (casai), 1 banheiro social,
sala grande, copa, cozinha, área' de serviço, dependência de
empregada, e com garagem mais telefone.
- Ed. Visconde de Ouro Preto, Apto. 706 - c/2 quartos, 2
salas, 2 banheiros, dep. empregada, cozinha, garagem telefo
ne, c/móveis. Cr$ 3.400,00 - sem móveis Cr$ 3.000,00.
,- Sala equivalente a 5 quartos, banheiro; copa, cozinha, pá
tio, Cr$ 3.500,00 - Rua Fernando Machado no. 26.
- Apartamento no EtI. BEl RÃO, Rua Tiradentes, 3 quartos,

, sala cozinha grande com pia inox, banheiro, dep, empregada,
área de serviço, e com telefone Cr$ 3.000,00
- Apartamento no Ed. LEB LON, Rua Jade Magalhães, 3
quartos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço, e/telefone -

Apartamerito todo acarpetado, Cr$ 2.800,00
VENDE

- Casa de alvenaria, na subida do morro da Lagoa da Concei
ção, c/excelente vista panorâmica, acabamento de luxo, 278
m2 de área construrda, 5 quartos, 2 salas de estar, 1 sala de
jantar, 3 hall, 2 varandas, cozinha, f'ár.ea coberta dispensa,
garagem, churrasqueira, água potável encanada diretamente
de uma cachoeira existente no quintai, área total do terreno:
17.503 m2. Cr$ 1.500.000,00.
011 - Area de terra na praia de Cacupé e/6.000m2. ... Cr$
55.000,00
023 - Area de terra na lagoa da Conceição, Estrada do Rio
Tavares c/área de 3.600 m2 � Cr$ 50.000,00 ou lotes de Cr$
30.000,00.
117 - Area de terra em Hlo Bonito Municlpio de Rancho
Queimado c/476.00Q m2. Cr$ 125,000,00 (Aceita proposta).
'112 - Área de terra c/129.000 m2, terreno plano situado no

Arroio da Cruz - Jaguaruna Cr$ 80.000,00.
1 l8 - Area de terra na estrada de Sambaqui - Via R-atones
c/área de frente medindo 70m, fundos SOm, e lados 1.000m e

2,000m. Cr$ 100.000,00.
037 - Apto. no Centro E. Visconde de Ouro Preto c/3,quar
tos, sala, cozinha, banheiro, com, bOl< dep, empregada, área de'
serviço todo acarpetado, c/telefone, Cr$ 377.500,00 (50% no
ato e saldo a combi'nar).
"la.,,,, I.,.ote na p):aia o, Balneário do Camb.irela - 3QQrn2. -9�1:t
lote 06. Cr$ 25.000,00.

'

,

- Lotes no Pantanal, nrs. 6 e 14 - Cr$ 30.000,00 e 40,0ô0�00
respectivamente.
029 - Terreno c/429m2, fazendo frente c/as águas da Lagoa,
situado no Rio Tavares -' Lagoa da Conceição - Cr$
46.000,00.
121 - Lote no BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - ójima loca
I ização - Situado à Ru a 500 - Lote 15 - perto da Nova Aven i
da - Cr$ 50.000,00.

VENDE E AtUGA EM'QUALQl)�R
PONTO DA CIDADE

,tRC129
ESTREITO

Rua José Candido de Silva, 121
fones 4402424 -

Iocaclo,44-1467 -- Vendas
44-2677 - ADMINISTRACÃO

VENDE
244 - Casa de alvenaria em' fase de acabamento, totalmente
financiével. Area construfda: 124,OOm2. Forro de laje .corn
cebertura etsmír, Calha imperm�abilizada. Banheiro com box
de abrflico e pia inox na cozinha Azulejos decorados até o

teto. Relevo de massa fina, Aberturas de madeira quinada,
assoalho com siteco, - 3 quartos, living, cozinha, banheiro,

área de serviço, gar"gen·'. - Rua Nossa Senhora do Rosário,
Estreito. Cr$ 29.0.000,00.
249 - Rua Mourâ, Barreiros - Casa mista c/2 quartos, sala,
cozinha, copa, ban he i roo Terreno c/720,OOm2. Cr$
85.000,00.
270 - Rua João Grumiché, Campinas" Casa mista c/3 quar
.tos, sala estar, sala jantar, cozinha, varendão, garagem. Cr$
95.nnnnn
277 - Rua Antônio Schroeder, Barreiros - Casa c/3 quartos,
sala, copa, cozinha, banheiro. Cr$ 1.00.000,00,
275 - Rua Tolentino de Carvalho, Estreito - Casa de alvena
ria c/3 quartos, sala! cozinha, banheiro. Cr$ 150J)OO,OO.
264 - Rua Min. Ribeiro Costa, Estreito - Casa de alvenaria
c/2 quartos. sala, cozinha, banheiro, 'área de serviço, abrigo
p/carro. Cr$ 180,000,00.
276 - Rua Percy Borba, J. Atlântico - Casa de alvenaria c/3
quartos, sala, cozinha, banheiro. Cr$ 22.0.0.00,00.
262 - Rua dos Navegantes, Estreito _, Casa de alvenaria c/4
quartos, living, copa, cozinha, área de serviço c/fogão BWC'
depósito, garagem, Cr$ 25.0.000,.0.0,

."

259 - Rua Fulvio Aducci, Estreito .- Casa de .alvenaria e/3
quartos, sala, cozinha, circulação, banheiro, dep.vernpregada,
sal a de recreação c/fogão, área de serviço, chu rrasquei ra, gara
gem. Cr$ 320,000,00,

'

255 - Transv. R. Egldio F. de Souza, Capoeiras -- Casa mista
c/3 quartas, sala de estar e jantar, copa, cozi nha, banheiro.
Cr$ 60.000,00.
267 - Rua Irmã Bonevita, Capoeiras - Casa c/2 quartos, sala,
copa, cozinha, banheiro, varandão. Cr$ 75:000,.00.
142 -r- Terreno c/585,OOm2 à Rua Joaquim Nabuco, Capoei
ras - Cr$ 60 . .000,00 .

136 - Terreno c/392,OOm2 à Rua Antonieta de Barros, Es
treito. Cr$ 80.000,00.
133 - Terreno c/302,00rn2 à Rua Dutra, COqueiros - Cr$
86.000,0.0,
139 - Terreno c/600,OOm2 à Rua Roberto Borba, Barreiros -

Cr$ 50.000,00.
126 - Terreno na Trànsv. Rua Tupinambá, Estreito. Cr$
40.000,00.
c,,' "., " ALUGA '

','

�.:iI' l \" ,

!

Casa à rua José Maykot - Pró>dmo ao Estádio Orland,O Scar
peUi, 2 quartos, 1 suite, sala, copa, cozinha, qependência
completa de ern'pr!l9ada', 2 banheiros, jardim, garagelTl pi 2
carros, churrasqueira, casa nova, Cr$ 4.500,00.
Sala à Rua Antonieta de Barros - H3 - sala 2, clseg!,Jro e água
Cr$ 800,00.
Sala à Rua Afonso Pena s/n, sala .04 c/instalação sanitári� -

Cr$ 1.5.00,00.
Sala à Rua Gaspar Dutra, no. 09, 39,41 m2, c/instalaç<ro,
sanitária. Cr$ 3.500,00.

I

�

I
i

VARIEDADES
IMOBILIÁRIAS

PRED ImóvEl1
FELlP.E SCHMIDT, 58 -- GALERIA COMASA

FONES:22-4261-22-1100- CRECI571

I CENTROI
A ALGUNS PASSOS DO CENTRO - Casa com living, sala de jantar,
,três dormitórios com a!'l1lários embutidos, COPél. cozinha, dois banhei

ros, área de serviço, sacadél. casa toda mobiliada.
COO - 123-C PreçoC,r$ 350.000,00-

I ESTREITOI
CHANCE DE �ORAR BEM - Casa com hall, livin�, três dormitórios,
banheiro, despensa, COPéI. cozinha, á,reél. dependência de empregada,
depásito, churrasqueira, jardim e qu!ntal.
COO· 153�C Preço Cr$ 300.000,00

,ICOQUEIROSI '

EIS UMA NOVA QUALIDADE: MORAR BEM - Casa com living, três'
dOl1l1itórios, banheiro, dependência de empreeada, cozínha, área de ser·
viço, churrasqueira, jardim. garagem.
COO· 158-C , Preço Cr$ 320.000,00

IITAGl:JACUI
ITAGUAÇU SEMPRE.ITAGUAÇU - Casa com living, ,sala de jantar,
sala de televisão, qu.atro quartos sendo um suite, copa, cozinha, lavabo,
banheiro social, dependência completa de empregada, escritório, sala de
jogos, área de serviço, churrasqueira, garagem, para tr.ês· carros e um

aquário..
COD- 134-C Preço Cr$ 1,200.000,00

ICENTROI
,

CONFORTAvEL APARTAMENTO - Com dois dormitórios, living,
banheiro, cozi�ha, copa, dependência completa de empregada" área de

serviço, apartamento de frente.

COO - 132-A Preço Cr$ 330.000,00
, I CENTRO I

LINDO �PARTAMENTO -living, um dormitório, cozinha, banheiro,
área, ap'Jrtamento todo com massa corrida e carpet
COO - 120-A Preço Cr$ 186.000,00

PLANTÃO TAMBÉM AOS DOMINGOS

J

COMPRI. VEIO.. CORREJlGfM. IIDMIIISTUCAO E INCORPORACÕES Df IMÓVEIS
Rua Felipe Schmidt, 21 - Edi!lcio Dias Velho - I·. hds, - Sa!a$ !'DI elOS

C. G. C. M. F. 82 1195 42& / 001 C RUI MO. zg U. Q, N. 6509

Fone: 22· 3670

,VENDE APARTAMENTOS - CASAS - TERRENOS

Ref.: 01/76 - Apto. EDIFlélO VENEZA
Av. Mauro Ramos, em frente à, LBA, para
ser entregue este mês, contendo 3 dormitó

rios, sendo um suite, banheiro social, living
com 41,50m2, copa, cozinha, quarto e WC

empregada, área serviço, piso em mármore,
azulejos em cores até ó teto, carpet nas de
mais dependências, massa corrida com pin
tura acríli'ca, ja_nelas de alumínio, play
,ground, churrasqut!ira, piscina infantil, salão
de festas, garagem, box alumínio a acrílico,
aquecimento central, acabamento de alto
padrão. Area �onst'ru ída: de frente
-179,58m2 e fundos 169,77m2.
Preço - Cr$ 590.000,00 e 550.000,00,res
pectivamente. Seu imóvel vale como entra

da. Também financiável. Restam poucas uni
dades.

Ref.: 02/76 --: Ótima residência à Rua Jairo
Callado, Stodieck, contendo 3 dormit6rios
(1 suite), banheiro social, living, sala jantar,
copa, cozinha, garagem, dependências servi
ços, quintal. ,e jardim. Cr$ 750.000,00 .c.

Maiores detalhes'no escritório.

Ref.: 03/76 - Uma residência à Rua Lauro

Unhares, entre Agronômica e Trindade, em
terreno de 477,30m2, com 5 quartos, 3 ba

nheiros sociais, living, sala costura, q4intal:
jardim e garageni. Cr$ 650.000,00. Maiores'
detalhes no escritório.

Ref.: 04/76 - Excelentes lotes no melhor

local da Ilha, ainda existepte, -o lado do

Colégio Catarinense, categoria A, eom todos
os melhoramentos, loteamento fechado. De
talhes no escritÓrio.

Ref.: 11/76 - Uma casa com 3 quartos, sála,
cozinha, banheiros, copa, hall de distribui
ção e garagem. Area de 94,00m2, sita à Rua
São Jose, 365 - Estreito. Cr$ 300,000,00 -

Detalhes no escritório.

Ref.: 12/76 - Um apartamento à Rua Dur
vai Melquíades de Souza, 21, perto do Quar
tel da Pol ícia Militar, contendo 3 dormitó

rios, living, banheiro social,lcozínha, dep. de
,empregada, área de serviço e garagem.
135,OOm2, Cr$ 470.000,00 - Maiores deta
lhes no escritório.

Ref.: 13/7-6 - Uma casa com sala, 2 dormi

tórios, copa, cozinha, com azulejos, até o

tetá, b.anheiro social, área de serviço, entra
da para carro, quintal e porão habitável com
3 quartos e'demais dependências à Rua Ma-
jor Costa, 117.

'

Cr$ 300.000,00 --: Terreno com 276,00m2
- consto 96,00m2.

Ref.: 14/76 - 2 salas com 76,OOm2 - Ed.
-

Dias Velho -- 70. andar. Cr$ 265.000,00 -

Detalhes 110 escritório.
Ref.� 15/76 - Um apto. Ed. Brigadeiro Fa
'gundes com 74,22rn2 cORtendo 3 dôrmitb
rios, living, banheiro, cozinha - de frente:
Cr$ 260.000,00 - Detalhes no escritório,

'

Raf.: 16/76 .- Ed. Alexandra - Av. Hercílio
Luz --- ':ontendo living, (6,00x4,00), um
dormitório, cozinha, banheiro, área de servi
ço, todo acarpetado, azulejos decorados até
o teto, pint'ura em massa corrida.
Cr$ 2'18.000,00 - corn 95.000,00 de entra�
da e 123.000,00 financiado - Deta'lhes no

escritório.

Ref.: 17/76 - Apartamento Ed. is. Medei
ros Filho contendo 3 dormitórios, sendo 1

,

com suite, living, sala jantar, COpai cozinha,
banheiro social, quarto e WC de empregada,
área de serviço com 161,10m2 com gara
gem. Cr$ 550,000,00 - Entrega ern abril de
76,

Ref.: 05/76 - Excelente apartamento no

centro da cidade, à Rua Felipe Schmidt Ed,
Dias Velho, contendo !iving com 36,OOm2,
3 quartos, banhei'ro social completo, cozi ..
nha, área serviço, armário embutido, área de
146,00m2. Cr$ 450.000,00 - Maiores det,,
I hes no escritório.

.

ReT.: 18/76 � Apartamento no Ed. Marti
nho Callado Jr. Rua Almirante Lamego com

168,00rn2 e 195,OOm2, contendo 3 dormi-
'

tórios (1- com suite) living, ,banheiro social,
co,zinha, área serviço e quarto e WG empre
gada com garagem. Cr$ 600,000,00 e

700.000,00 com parte financiada pela Cai
xa.

Ref.: 07/76 _: Um apartamento à Av. Trom-
'

powski, 50 com área de 178,00m2, conten
do 3 dormitórios (1 suite), livil'lg, 3 banhei
ros sociais, dep. de empregada, armários em

butidos, garagem, aqüecimento central, azu,
I ej os deco rados, co,rtinas, I.ustres, etc.

Cr$ 700.000,00, sel'ldo 300.000,00 à vista e

restante financiado.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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em ninero bastante eleva- Filatélico de Itajai), Sr. Ca-. alcançaram em representaço colaboração dos jornalístas mentel, (SP), Teixeirá da que tem por finalidade irite-

F i, ate'
_ 1.5_mO do; deu ao Encontro um . milo Mussi, na presidência Brasil ftlatélico perante o não esteja sujeita (no Brasil Rosa (Fpolis), Dr. Heitor grar a juventude na comuni-

. colorido muito especial. As eventual, em face da molés- mundo por ocasião das Ex- ou no Exterior) ao paga- Fenício (SP), Ayres Gevaerd dade, através do cólecionís-

Te ixe ira da Ró 5a senhoras foram alvo de dís- tia que acometeu o Presi- posições Internacionais. Es- mento de taxa alguma, Tam- (Brusque), Amir Mendes mo de selos.

. tríbuíção de brindes, oferta- dente efetivo. Não entende- se propósito, mau, ridículo, bém foi decidido que os (Niterói), Sérvulo Nunes Os Presidentes dos Clubes e

.iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiill
dos p� indústria joinvillen- mos porque o nome "Fede- ingrato, não existe, a não ser jornalistas pertencentes à A- (Joinville), Dirceu Gomes -e de Associações Fllatélícas de

ENCONTRO CATARINEN- de Campos se tem mostra- se �:!'�feitura local. Por ração Nacional" ou "Confe- na idéia e da parte de quem BRAJOF se neguem a cola- Camilo Mussi (Itajaí). Itajaí e Joinville saudaram a

SE DE FILATELIA E NU- do, desde há muito um.ami- mteirtt�ib daFederação Fi- deração Brasileira"· possa queira impedir de todo o borar; r articipando de Ex- <) Sr. Prefeito Municipal,· Presidência da ABRAJOF,
MISMÁTICA - Inquestio-: go bom e' seguro da Filate- latélicl de Santa Catarina, servir de entrave para demo- jeito, a criação de uma uní- posiçor cujas Comissões Pedro Ivo Campos, que se por haver aceito o convite

navelmente, o Encontro Ca- lia, recebeu então de filate- foram oferecidas dezenas de rar ou impedir a criação de dade federativa. Organ....adoras não hajam fez acompanhar de sua para realizar em Joinville o

tarinense de Filatelia e Nu- listas catarinenses e outros opúsculos que se ocupavam uma entidade federativa que O Sr. Camilo Mussi aprovei- manifestado previamente Exma. esposa, na ocasião II Encontro Nacional de

mismática realizado .

em vir dos de Porto Alegre, São do movimento turístico em reúna todos QS filatelistas tou para anunciar que a seu apreço no recebimentó oportuna saudou os partici- Jornalistas Filatélicos. Final
Joinville dia 7 de março, Paulo, Rio e Minas Gerais, Santa Catarina, e particular- brasileiros e suas respectivas FEFINUSC, ao completar, dos trabalhos jornalísticos, pantes. do Encontro, e, gran- mente, o Presidente da As

quando a mencionada cida- ®monstração do apreço. mente da Ilha de Santa Ca- Associações ou Clubes.' em ni"aio, Q 40, aniversário em geral. A ABRAJOF, por demente emocionado, em sociação Filatélica de Join
de festejava seus 125 anos que lhe é devotado, através tarina, Aliás, se o número de vezes de fundação, Iria eleger sua sua Diretoria, ficou de en- nome do povo de Joínvílle, ville, Sr. Sérvulo Nunes, teve
de fundação, foi o mais im- dos vários discursos de que Após acalorada discussão, e reuniões em que o assunto nova Diretoria para o perío- tender-se com os vários Clu- agradeceu a homenagem palavras especiais para o Sr.

portante de todos os Encon- Di alvo. ('.nnduzida com muita or- tem sido debatido merecesse do 76/77, em maio próxi- bes promotores de. Exposi- prestada pelos filatelistas ao Prefeito, face à atenção que
tros já realizados no Estado, 'orderil. e ouvidas opiníoes di- melhor consideração geral, o mo, por ocasião do novo ções, nas ocasiões propicias, Munícípío _l'0r mctívo dos ele demonstra sempre pela
face ao desdobramento dos Esse Encontro foi um dos vergentes sobre qual o nome nome Confederação'jádeve- "Encontro", que será em afim de cientificá-las dessa 125 anos de fundação. Filatelia.
assuntos ali tratados e solu- mais concorridos. O livro de mais indicado: se a criação ria estar consagrado, visto Itajaí _ SC. Acerca do trata- decisão abrajofiana. Aos jor- Em nome da Câmara, de . CENTENÁRIO DA PRI-

ções buscadas, inclusive no presença registrou o nome de uma. Federação Nacional. que em Porto Alegre, no II mento a ser dispensado nas alistas cabe cumprir a refe- Vereadores e do Prefeito de MEIRA LINHA TELEFO-
tocante à fundação da Con- de 134 pessoas. Sabendo-se ou Confederação Brasileira, Congresso de Filatelia, a Co- Exposições' Filatélicas à Li- rida decisão, prestigiando a Porto Alegre, o Presidente NICA CRIADA POR A.

federação Brasileira de Fila- que muitos deixaram de as- os participantes, por unani- missão Julgadora das teses teratura Filatélica eãs cola- ABRAJOF, e, ao mesmo da referida Câmara, Sr. Car- GRAHAM BELL - A res-

telia. síná-lo, o número de compa- midade manifestaram-se a ali discutidas opinaram una- borações apresentadas pelos tempo, prestigiando-se indi- los Pessoa Brun,ofereceu ao peito do referido lançamen-
A Direção dos trabalhos és- recimentos é avaliado em favor de uma CONFEDE- nimemente, pelo título Con- jornalistas filatélicos pro- vidualmente. Findo o Sim- Prefeito de Joinville, uma to ocorrido dia 10 do cor-

teve a cargo do Dr. Ângelo 170. Compareceram fílee- RAÇÃO. Neste sentido vo- federação. Em Itanhaem, nunciou-se o jornalista J.L. pósio, realizou-se o Almoço belíssima medalha dourada, rente, daremosinformações
A Zione, visto que, conco- listas de Tímbó, Apiuna, taram os representantes das num Simpósio promovido Barros Pimentel, de S. Pau- de Confraternização, ocorri- expressando-lhe homenagem �etalhadaS na jrrôxima edi-
mitantemente, .com o "En- Florianópolis, Itajaí, Brus- Federações: Riograndense, i pela ABRAJOF, o resultado lo, cujas palavras foram co- do no Coffee-Chopp Odi- como homem público e ami- ção,
contro Catarinense" tam- que e outros Municípios ca- que mudou sua sede de S. foi o mesmo. O que parece roadas de palmas, merecen- van, à rua João Colin, nq go extraordinário da mate- CORRESPONDBNCIA -

bém se realizava o II Sim- tarinenses, fazendo-se cada Maria para Porto Alegre, e existir é uma desconfiança do, ao ser posta em discus- mesmo lugar em que se efe- lia. O Sr. Dorival Nogueira Qualquer nota, comentário

pósio Nacional .da ABRA- filatelista acompanhar .. se de Federação Catarinense - A infundada de que .alguém ou são, aprovação por grande tuou o Simpósio. O c�dá- ofereceu também ao Prefei- 'ou sugestão deverá ser enca

ror. sua esposa, sendo que díver- FEFINUSC. A primeira es- alguns estejam querendo maioria. Ficou deliberado pio foi bem variado e satis- to uma publicação feita pela minhada para Teixeira da
Joínville, cujo dinâmico Pre- sos também 'estavam em tava representada pela Sra. alijar os maiores Clubes dos que a ABRAJOF

_

vai movi- fez a todos. ECT de Bauru, onde são Rosa - Caixa Postal, 304 -

feito Pedro Ivo Figueiredo companhia de filhos, O Thím e a segunda pelo fila- grandes centros (SP e RIO),' mentar Campanha no senti-_ Ao final, usaram da palavra apresentadas �. atividades fi- $8000 - Flo.ri,!�.()lis - Se..
r--------------------------------------------------------�----�-----

FOLCLORE

Manual de Folclore

Cinofilia

RESULT'ADOS DA I ExPOSIÇÃO IN
l'ERNACIONAL CANINA DE ITAJA!
.- _Melhor Cão da Exposição, Sclllnauzer
Miniatura - Prudence of Beautiful de pro
priedade da sra. Dulcemar Pereira Gomes.

Reserva da Exposição - Cocker Spaniel
Americàno - Double Play (Esion, de pro
priedade do Dr. Enio Germano Wurdig.

Melhor de Criação Nacional - Schnau
zer Miniatura -' Prudence of Beautiful So
rais, da Sra. Dulcemar Pereira Gomes.

Melhor Importado - Coker Spaniel
Americano - Double Play, do Dr. Enio
Germano Wurdig.

Melhor Filhote daxposição - Dober
mann - Baron Von Vera, do sr. Rodrigo
Brandão Heineberg.

MELHORES DO GRUPO
10. Grupo - Collie pelo longo - Dark
Ught of the Collie Star Kennel's, do sr.

Ricardo P. Gartner.
20. Grupo - Boxer Alemão - Belami do
Lago de Zurigo, da sra. Martha Lagarrnilla,
do Uruguai.
30. Grupo - Selayharn Terrier - Pem
broke's White Bird, do casal Ricardo e

Maria José Gaertner.
.

40. Grupo - Daschshund pelo liso - Au
drey Von Jagerhaus, da sra. Sylvia Ravache.
Assai.
70. Grupo - Weimaraner - Jardel do
Samuré - do sr. Glauco Pinto de Moraes.
80. Grupo - Cocker Spaniel Americano -'
Double Play, do Dr. Enio GyrmanoWurdig. '

90. Grupo - Schnauser Miniatura - Pru
dence of Beautiful Sorais, da sra. Dulcemar
Pereira Gomes.

MELHORES DA RAÇA
Pastor Alemão - Attilla de Manto Ne

gro, do sr.,.Femando Tietzman. Collie -.
Dark Ught of the Collie Star Kennel's, do
sr. Ricardo P. Gaertner. Boxer - Belarni do
Lago de Zurigo, da sra. Martha Lagarmilla.
Doberrnann - Negus de Sumatra, do sr.

.

Dieter Hobbha})n. Dogue Alemão - Mac
Hill's Golden Daphne, da sra. Janette do
Rosio Pontaroli. Fila Brasileiro - Apolo de
Araretama, do Canil ltiberê. Buldog Inglês
- Flash of Outdoor's, da sra. Ophelia,
Veloso Ribeiro. Huski Siberiano - Alcex
of Reenget, do sr. Sérgio Tramujas. Scotch
·Terrier - Matilda of Cardroff, do Canil de
Bleu Gascogne. Sealyham Terrier - Pem-.
broke's White Bird, do sr. Ricardo e sra.

. Maria José Gaertner. Fox Terrier pelo duro
- K�l Dellé Iva, do sr.· Mário Morgnster.
Fox Terrier pelo liso - Mister Billy Tiju Di
Guarnieri, da sra. Odete Bolzoni. Dachs
hund Mmiatura pelo longo - Woodheath
Piper, do Canil Des Grands Boulevardas.
Dachshund Miniatura pelo liso - Kalli Von
Hollenloch, do sr. José Antonio Cruz. Da
chshund pelo liso - Audrey Von Jager
haus, da sra. Sylvia Ravache Assai. Dachs
hund Miniatura pelo duro - Hula des
Grands ,Boulevards, do Canil Des Grands
Boulevards. Dachshund pelo duro - Wabe

Von Dei Zev,en Bergjes do Canil Des
Grands Boulevards. Basset Hound - Cla
rerrce de Cryscamar, do Dr. Arnaldo da
Costa Filho. Weimaraner � Ja:rdel do Su
maré, do sr. Galuco Pmto de Morais. Braco'
Alemão - Acari Von Ghezi, do sr. Gilberto
Elias Chaibem Pointer Inglês - Dafa de
Smal do Chui; do Dr. lienrique Dias de
Freitas Uma.' Seter Irlandês - Asta de
Chantillon, do Dr. _ Altarniro Becker de
Freit�. Cocker Spaniel Inglês - Tatiana of
Langchafp, do Canil Red Hot Coai. (Floria
nópolis). Cocker Spaniel Americano -

Double Play (Esion), do Dr. Enio li. Wur
digo Schnauzer Miniatura - Prucende of
Beautiful Soraia, da sra. Dulcemar Pereira
Gomes. Pinscher Miniatura - Quinquim de
Avis do Canil Dy Airam Dálmata - Sa
man tha of the Ebony Sports, da srta. Maria
Heloisa W. de Oliveira Brito. lorkshire Ter
rier - Harleta Precil:lS Wanetta, do sr. Flá
vio Perdiza. Spaniel Japonês - Asaguri of
Bras Dog, do Canil Sumatra.

EXPOSIÇÃO ESPECIAUZADA DA
RAÇA BOXER DE ITAJA(

Melhor Macho da Exposição � Ch. Bela
mi do Lago do Zurigo, de propriedade da
sra. Martha Largamilla.

Melhor Fêmea da exposição - Gr. Ch.
Vivian de Maiorca, da SID. Lory Brunner.

EXPOSIÇÃO ESPECIAUZADA DE
DOBERMANN

Melhor Macho -.Ch. Negus de Sumatra,
do sr. Dieter Hobbhahn

Melhor da _classe vencedor macho -

Kenedy de Edimburg, do sr. Saulo Unha-
res. (Florianópolis) .

CLUBES, PROGRAMAM OS SEUS
CERTAMES
-Março-
13-14 - Curitiba Paraná - Paraná Kennel
Club
20-21 - Curitiba - Paraná - Soco Cães
Pastores Alemães do Paraná.
27-28 - Londrina - Paraná - Kennel Club
de Londrina -' CACIB

.

-Porto Alegre - Rio Grande do Sul- Soco
Gaúchade Cães PÍlstores Alemães.
- Abril-
03-04 - São Paulo - Rennei Club Paulista
-'CACIB

.

- _Rio Grand� do Sul - Kennel Club da
.

cid�d� do Rio Grande
.

24-·15 - Portô Alegre - Rio Grande do
Sul - Soco Gaúcha de CãeS" P�tores Ale
mães.
- Maio-
01-02 - Curitiba - Paraná - Paraná
Kennel Club
08-09 - Caixas do Sul - Rio Grande do
Sul- Kennel Club de Caxias do Sul.
- Blumenau - Santa Catarina - Kennel '

. Club de Santa Catarina
15-16 - Porto Alegre - Rio ·Grande do
Sul - Kennel Club do Rio Grande. do Sul e
Especializada de Boxer.

I

Horóscopo Omar Cardoso

Darci Costa �
Coral: 2 horas - As 4
ChavesMágicas - 5 anos.
4 - 8 e 10 horas - O BEBE
DE ROSEMARY (Rose
mary's Baby) de Roman

Polansky, com Mia Far

row, John Cassa�etes -

18 anos.

Roxy: 2 e 8 horas - O
DUELO MORTAL DE

KUNG FU -, MESTIÇA
SEDUTORA - 18 anos.

Jalisco: 2- 4..7,30 e 9�3Õ
horas - BANZÉ NO
OESTE (Blàzing Sad
dles) deMel Broo�s; com
Cleavin Little, Gene
Wilder- Censura 5 anos .

Glória: 2 horas - Asterix
e Cleópatra - 5 anos.

4e 8 horas-QUE ASSIM

SEJA .... TRINITY, com

Jack Palance - O MAU
CARÁTER, comJece Va
ladão - 18 anos.

Rajá: 2 - 5 e 8 horas - O
LEÃO DE TEBAS, com
Mark Forrest. Censura
10 anos.

)
Aconteceu na Livraria Teixeira, à rua saidas dos vários congressos e seminários

Marconi.. em São Paulo, em à noite de têm sido muitos, entretanto o folclore
22 de fevereiro último o lançamento do ainda é visto somente como ciência para
Livro Manual de Folclore de autoria da os estudiosos, e brincadeira do povo,
professam Laura Della Mônica. não como "cultura popular.

"

A obra que visa a área didática-esco- Oficializa-se � dia do Folclore em

lar, contou com o comparecimento de ado o Brasil. Institui-se como obrigato-
elevado número de pessoas, entre pro-

. .

riedade palestras, concursos, exposições
fessores e. pessoas do meio cultural da nas escolas' etc., mas sem se estabelecer
Capital e outrosMunicípios do Estado. obrigatoriedade de ensino nessas mes- .

O livro em sua primeira edição tem mas escolas, onde professores carentes
uma tiragem de cinco mil exemplares e é de conhecimentos de profundidade par-
editado pela Produção Audiovisuais Bra- tem para as improvisações.: São s tais
sileira, é destinado a professores do lo. incoerências, dificeis de se entender,
e 20. graus, não só da área educacional, dentro do sistema educacional brasilei-
bem como de outras áreas. roo

Ê um livro que vem preencher, uma A professora Della Mônica, sentindo
lacuna na área do ensino do Folclore nas esse problema, entre os professores atra-
escolas, pois acabará com as improvisa- vés dos cursos que tem ministrado, em

ções pelos professores, que pouco orien- vários Estados do Brasil, inclusive em

tados lutam com dificuldades na prepa- Santa Catarina, vem ao encontro desses
ração das aulas sobre folclore. Assim o professores, com a sua primeira obra de
professor terá um guia certo; que irá caráter didático. O seu segundo livro já
redimir as dificuldades naturais dentro em preparo será "Pedagogia do Folclo-
de uma área de ensino, que mesmo não re", que completará o Manual do Fol-
sendo obrigatório no momento,' pois clore. Em São Paulo muitas escolas
ainda o será, lhe indicará a maneira certa colégios e Faculdades, irão adotá-lo,
de encaminhar os seus alunos para o esperando-se o mesmo entre as escolas
estudo das manifestações da cultura . dos demais Estados do Brasil.
popular. Entre (JS personalidades presentes que

As observações e relacionamento da prestigiaram a noite de autógrafo do
professam Laura Della Mônica ligados lançamento do Manual de Folclore, na

ao setor de ensino do folclore, principal- Livraria Teixeira, foram anotados Car-
mente na área do' lo. e 20. graus, mem Martins, Diretora da Discoteca
levou-a a preparar oManual de Folclore, Municipal; Jornalista Hélio Damante,
procurando vir ao encontro do professor presidente da Comissão Paulista de Fol-

.

responsávelpor esse setor no ensino. clore; Prof. Halley Alves Bessa, da Fa-
Inúmeras obras já foram publicadas culdade de Ciências Humanas de Belo

. sobre o folclore brasileiro, obras subs- Horizonte;Prof. José Santana do Colé-·
tanciosas onde são encontrados os mais gio Estadual de Olímpia, Cap. Mestra
valiosos estudos. Entretanto, raras fo- José dos Santos da Corporação da P.M
mm escritas, objetivando o ensino do e o sr. Paulo Dantas do TribunalRegio-
folclore nas escolas. Razões existem, nal Eleitoral.,
visto que até a presente data, o ensino Esperamos para breve, o Manual de
do folclore nas escolas não foi oficializa- Folclore, nas Livrarias Lunardelli em
do. As recomendações nesse sentido nossa Capital

ÁRIES - Os assuntos LIBRA - Dia em que re

ceberá o afeto, a com

preensão e a ajuda de
seus subordinados no

campo profissional. Sua
mente estará bastante
clara, penetrante e in

tuitiva, o 'que deverá
elevá-lo espiritual, so

cial e [inanceiramente .

ESCORPIÃO - 'Grandes
possibilidades de êxito
em todos os empreendi- .

mentes que estão liga
dos às diversões públi
cas e ao ensino de um

modo geral. Vida fami
liar tranquila, juntá
mente com O setor amo
roso e profissional.
SAGITÁRIO - Chances
de muita felicidade e su

cesso em seu ambiente
[amiliar e. conjugal.
Fará harmoniosas rela
ções sociais e influen
ciará pessoas importan
tes em seu progresso ge
ral. Viagens e transpor-

sas. tes bem sucedidos,
CANCER - Se ainda é li- CAPRICÓRNIO - Feli

cidade e lucros para
você Capricórnio, em

viagens, meios de trans

portes e em suas relações
sociais. O trabalho 'es
tará rendoso e os pre
núncios de progresso ge
ral, são os melhores pos
síveis, Ame.
AQUÁRIO - Dia e1p que

LEAO - Dia em que de- deveria auxiliar e ajudar
verá tomar algum cui- os menos afortunados .

dado com fraudes, rou- Terá recompensa. Mas,
bos e com o trato com por outro lado, o fluxo
pessoas de moral suspei- favorece muito os seus
ta. Muito perigoso, tam- negócios, interesses fi
bém, lZ sua saúde, porém, nanceiros e profissio
se não evitar excessos de riais e a sua elevação so-
um modo geral. cial.
VIRGEM Dia excep- PEIXES - O aumento da
cional ao casamento ou a -

popularidade, da condi
uma união feliz e [ecun- ção financeira e osicolé
da. O fluxo também [a- gica está previsto para
vorece bastante os seus hoie ou nos próximos
interesses monetários, dias. Contudo, se ainda
as novas associações e o não aniversariou, evite
trato com seus seme- excessos e as coisas.
lhantes no campo pro- extra-conjugais, Pode
[issional . viajar.

extra-conjugais, as ações
vis e os mal entendimen
tos muito poderão resul
tar negativamente para
você neste dia.
Matitenha-se alerta,
cuide da sua saúde e zele
mais pela sua reputação.
TOURO -, Provavel
mente nesta fase, uma

velha amizade, se ainda
não tem compromissos,
deverá se transformar
em amor. O dia lhe pro-·
mete muito êxito no

campo profissional e no

comércio de jóias e

adornos.
GEMEOS - A pessoa
amada, os familiares e

amigos verdadeiros
muito deverão col�borar
pura a sua ascenção pro
fissional e social, sobre
tudo. Fará excelentes
negocies, principal
mente se trabalha com

metais e pedras precio-

vre de compromissos,
possivelmente se afeiço
ará a uma pessoa neste
dia. Terá muita felici
dade íntima, boa dispo
sição ao trabalho e exce
lente condição mental
pum realizar seus negó-
u.io,< .

�

� Ministério dasComunicaçOes .

TELESCI telecomunicaçoes de santa catarina S/O

_ .'
<

Subsidiária da Telebrás II '

CIP cria dificuldades para
indústria de azulejos

..

� Cinema, ..

A TElESC NECESSITA DE

Cecomtur: 2 - 4 - 7,45 e

9,45 horas - O CASAL -

filme nacional de Dq,niel
Filho, com José Wilker,
Soni{l Braga - 16 anos.

São José: 1,30 horas -

Som, Amor e Curtição - 5
anos.

3,45 - 8 horas - O IN

FERNO NA TORRE

(The Towering Inferno)
de lrwin Allen e John
Guillermin, com Steve
McQueen, Paul New-.

mann, William Holden,
Faye Duríaway, Jennifer

.

Jones - 14 anos.

Ritz: 10 horas' - As 4

ÇhavesMágicas -5 anos.
2 hora� -

- Que Assim

Seja ... Trinity - 10 anos �
4 - 7,45 e 9,45 horas -

ENCONTROS CRUZA
DOS (Les Seins de Cla

ce), de Georges Lautner,
. com Aláin Delon, Mi
reille Darc.

DIGITADORAS Cf PRÁTICA
EXIGE:

Curso ginasial completo
Idade mfnima de 18 anoS

Experiência em Digitação

OFERECE:

Jornada d-e trabalho de seis (6) horas diárias
Seguro de vida em grupo
As interessadas d.everão comparecer na TE
LESC, à Pt:aça Getúlio Vargas, no. 15, no ho
rário comercial nos dias 15 e 16 de Março.

A Resolução no. 72 de 22.10. 75, do
CIP, que determina, normas à fixação de

preços para produtos novos, tornou

muito mais rígido o sistema até então
(

vigente e a indústria cerâmica, notada-
mente a do ramo de azulejos e pisos é
uma das que foi mais atingidas.

Nenhum produto novo poderá ser

. lançado no ,mercado sem o atendimento

prévio de, no mínimo, treze exigências
ue, para o ramo de azulejos, represen
tam medidas restritivas e onerosas.

'Como é sabido o azulejo é um

produto industrial ligado à padrões esté
ticos, tamanhos, cores, desenhos, forma
tos, que acompanham a moda e às

variações de gosto, bem como fatores
econômicos financeiros. Ora, esses pa
drões são mutáveis e suas variações são

imprevisíveis. Assim, a apropriação de
seus custos somente se poderá fazer de
maneira concreta, depois dos lançamen
tos, çpos 'constatar-se, as reações do
mercado ao produto novo e nunca

antes, no desconhecimento da aceitação
ou recusa por parte dos consumidores.

Assim, em face a essa Resolução do

CIP, os fabricantes de azulejos vem-se

envolvidos em sérias dificuldades. Uma
vez que, se lançam um rW)Jo produto -

e o mercado consumidor está sempre a

exigir novos produtos - sem poderem
satisfazer todas as exigências do CIP e

estão incursos nas sanções legais previs
tas; ou então, não lançam novas linhas e

correm o risco de se marginalizarem do
mercado pelas novas demandas estéticas
e funcionais dos consumidores.

A satisfação dessas novas exigências, '.
entre elas a capacidade instalada de

produção para o produto novo e sua

previsão para o corrente exercício é o

seguinte: parcelas que serão destinadas
aos mercados interno e externo; deta
lhes da política de comercialização;
principais produtos concorrentes ou si
milares e respectivos preços; descrição
detalhada dos critérios de apropriação
de .custos diretos e indiretos e sua

estrutura, demonstram que, para azule

jos, tal sistema é impraticável.

,

COLO UE .1. � EMPRESA,ESCRITORIO
OU CONSULTORIO,BEM NO CENTRO DOS
ACONTECIMENTOS.

..-,

Localização perfeita (Rua Anita
Garibaldi esquina com a Rua dos

. Ilhéus e Padre Miguelinho)�
Conjuntos a partir de 27m2, planta
modulável, categorja Emedaux,

valorização automática.

ED. DE 'ESCRITÓRios
DELACROIX.
,

.'

Você.
Pequeno, médio ou grande· empresário.
Profissional Liberal. Investidor.
A EMFDAUX está lançando no coração da cidade o Edifício Delaeroix,
excl�ivo para aqueles _que desejam progredir e prosperar.

.

Aqueles que não querem ficar à margem dos grandes negócios.
Para ser esse. ideal, o Edifício Delacroix precisava, primeiro erguer-se no

ponto central da cidade, Rua AnitaGaribaldi esquina com a Rua dos Ilhéus e
Padre Miguelinho a zona de maior '

densidade de população e de efervescência comercial.
.

'Em segundo, vir dotado de todas as características que fazem de cada
empreendimento EMEDAUX uma obra prima .arquitetônica em acabamento,

·requinte e funcionalidade. A planta do Edifício Delacroix ê modulável.
Seja qual for o tamanho de sua empresa ou consultório o Delacroix tem espaço para eles.

Os· conjuntos já vêm acarpetados. Com música ambiental. Pontos de ar refrigerado.
Hall de mármore. Esquadrias de alunúnio.

Condições totais de segurança. Portas corta-fogo.
Todos esses detalhes correspondem aos

�sejos de centenas de executivos,
profissionais liberais e investidores que a

EMEDAUX consultou antes de iniciar o projeto.
,

"

t .-

': - .1
EmEDflUX

ENGENHARIA E EMPREENDIMENTOS S.A.
EMPRESA DO GRUPO EMEDAUX.

, .

Colocar sua empresa ou consultório no Delacroix, onde aS-COIsas boas vão acontecer muito antes do que você pensa, é uma das decisões
mais inteligentes que você pode tomar para o bem dos seus negócios. Afinal, a sorte está do lado dos inteligentes.

Edifício Delacroi�. Sua empresa ou consultório. É muita sorte.

, .

I N FORMAÇÕES
Rua Trajano, J8-fone 22-0053
Rua Deodoro. l3-fone 22-4368
Praça Pereira Oliveira, 14
fone: 22 - 4340

. CRECI3]

i_ Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ALUGA-SE
1 Sala no Ed. João Moritz
1 Sala na Rua João Pinto

Tratar na Rua Saldanha Marinho esquina Tira
dentes

10. andar _. Forie: 22-0449

VENDEMOS SEU IMOVEL
Apartamentos ou Casa (de preferência}, PRE
DIBENS: Av. Rio Branco, 104 - Fones:
.22-6099 e 22-6756, e aguarde nossa visita.
CRECI·25

TOMAZ
Armários Embutidos, cozinhas americanas é
com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 -'

fone 22-5888.

VENDE-SE
Casa de Material, com Habite-se recente, bem localizada, com
4 quartos, sala, cozinha, banheiro, garagem, toda murada,
área construida 120m2, à rua Firmino Costa, 285, prbxima
ao Ginásio Polivalente. Preço Cr$ 370.000,00

ALUGA-SE
Casa dê material, com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, de
pendência completa de empregada, no J. Santa Mônica, Rua
"Q", 10. Preço c-s 1.700,00 e com mobflia. Cr$ 2.000,00.
Tratar fone: 44-0485 - CXIX -

.

ATENDEMOS EM NOSSO ESCRITORIO TAMBtM AOS
DOMiNGOS ATt ÀS 12:00 HOR,\S

CENTRO - AV. OTHQN GAMA D'EÇA - Apartamento
com living, 3 quartos, banheiro privativo no quarto principal,
banheiro social e cozinha com azulejos decorados, área de
serviço, dep. completa para empregada. Preço: Cr$
450.000,00 Financiado.

. :1'"

r;:�' .�

CENTRO
OpçÃO No. 31 - RUA: FRANCISCO
TOLENTINO, ED. PEDRO' I, APTO.
1205, COM LIVING, 1 DORMITÔRIO,
CdZINHA, BANHEIRO. S/GARAGEM
E DEP. EMPREGADA ÁREA CONS
TRUI'DA 58,38 m2. CR$ 40.000,00 NO
ATO E O RESTANTE FINANCIADO.
orcxo No. 105 - RUA: FELIPE
SCHMIDT, ED. 80UGAINViLLEA, AP
TO. 404, COM LlVING, 1 DORMITÓ
RIO, 1 BANHEIRO E AREA DE SER
ViÇO. ÁREA CONSTRUt'DA 57,86 m2.
PREÇO CR$ 20·1.561,Op. NO ATO
25.931,00 O RESTANTE FINANCIA
DO.

OpçÃO No. 58 - TERRENO C/308
m2, ENTRE A PRAÇA GETÚliO VAR
GAS E AV. MAURO RAMOS, RUA:
CRISPIN MIRA. EXISTE UMA CASA
ANTIGA. PREÇO CR$ 250.000,00, A
COMBiNAR.
APARTAMENTO

ED. PEDRO I - APARTAMENTO No.
1.005 -. COM 58,38m2. COM 1 DO RM I·
T6RIO� SALA, COZINHA, E BANHEI
RO. ATO Cr$ 82,750,00 - RESTANTE
FINANCIADO PELA C.E.F. ED. EM FI·
NAL DE CONSTRUÇÃO - ENTREGA
EM MAiO 76.

OpçÃO No. 25 - 2 SA LAS C/75,61
m2, (SALAS CONJUGADAS), NO ED.
DIAS VELHO - RUA: FELIPE SCH
MIDT, FRENTE P/A BArA SUL, 2

BANHEIROS, PORTA DE COMUNICA
çÃO ENTRE AS SALAS, 70. ANDAR,
JANELCES, PARA A BMA SUL. NE
GÓCID URGENTE. BMA SUL. NEGO
CIO URGENTE.

opçAo No. 55 - .RUA: FELIPE
SCHMIDT. ED. STA. CATARINA,
APARTAMENTO 602, COM LlViNG, 3
DORMITÓRIOS, 2 BANHEIROS, DE
PENDIÔNCIA COMPLETA DE EMPRE
GADA, AMPLA COZINHA, ÁREA DE
SERViÇO E GARAGEM. A.PTO. TODO
PINTADO C/TINTA PLAsTICA, LOU
ÇAS COI_ORIDAS, AZULEJOS DECO
RADOS ATE: O TETO, SANCA DE
GESSO, EM TODOS OS CÓMODOS,
COZINHA EM FÓRMICA, BOX DE
ACR,'LlCO NOS BANHEI ROS, ÁREA
CONSTRU(DA 167.34 m2.

opçJi.O No. 14 .- Rua Esteves Junior -

Edifício Solar Dona Martha, apto 1.003

-8, Livinq, 3 dorrn itórios, banheiro, de

pendência completa de empregada, copa,
cozinha, area de serviço, sem garagem. -

DormitÓrio com arrnárros embutidos.

CENTRO - AV. MAURO RAMOS - t\?timo apartamento
com 2 ou 3 quartos, living, banheiro, COZinha com refrigera
dor, fogão, gilragem, acarpetado e com cortinas. Preço: Cr$
250.000,00 Financiado

RUA FREI CANECA (inicio) Casa de alvenaria antiga, terre
no com área de 760m2. Próximo à Praça Celso Ramos. Preço
- Cr$ 550.000,00

RUA ABEL CAPELLA - Apto. com 2 quartos, living, cozi
nha, banheiro, garagem. Preço: Cr$ 50.000,00 de entrada
com SALDO de' Cr$ 100.000,00 em Prestações de Cr$
1.000,00 mensais.

COQ�E IRaS - Excelen� _residência à rua Milton Campos
com area de 180m2, 3 dorrni tõnos, suite.S salas, 4 banheiros,
dep. completa de ,empregada, hall, área. de serviço, garagem
para 2 veículos. Ter rena com área de 380m2. Preço: Cr$
·560.000,00 com finànciamento.

ITAGUAÇU - Excelente terreno com área de 680m2. De
esquina. No mesmo terreno, uma casa de madeira com 3 l
quartos e demais dependências. Depbsito, churrasqueira e ga-
ragem de alvenaria Preço: Cr$ 450.000,00. .

LAGOA DA CONCEiÇÃO - AV. BEIRA MAR - Casa mista
com 2 pavimentos, contendo 3 quartos com armários, varan
da, banheiros, área de iazer, cozinha com fogão, geladeira;
armários de aço, churrasqueira, abrigo para carro, depósito,
Terreno de 22 x 33m. Preço: Cr$ 180.000,00.

BALNEÁRIO CAMBORIÚ - RUA 55 NO PONTO MAIS
CENTRAL OCUPAÇÃO IMEDIATA - Aptos. com l ivi.iq, 3
quartos, cozinha Americana, banheiro social com azulejos de
corados até o teto, dep. completa para empregada garagem.
Fino acabamento. Preço: Cr$ 330.000,00 - 10 por cento de
entrada, saldo a longo prazo .

AVISO À PRACA E AOS CLIENTES

CHAPECÓ _ DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS

ALlMENTfclOS LTOA, avisa à praça e aos clientes

que o Sr. GElSON VICTORINO DA CUNHA não é

mais seu vendedor, razão porque não está autorizado
a

. vender quaisquer de seus produtos ou a efetuar

qualquer cobrança em nome da firma a partir do dia

06 de março do corrente ano.

Airton Antônio Gallina
Gerente Administrativo

& h1óveisL.tda
APARTAMENTOS

APARTAMENTO CENTRAL (RE s 014) Ótimo)lPartamento
c/sala de estar, Sala de jantar, 1 dormitório, banheiro social,
copa-cozinha, área de serviço. Cr$ 210.000,00:
APARTAMENTO CENTRAL (REF 003) Apartamento c/hall
de entrada, sala de estar, sala de jantar, 3 dormitórios, 2

banheiros, copa-cozinha, área de serviço e garagem. Com ex

celente vista panorâmica Cr$ 390_000,00.
APARTAMENTO PRAINHA (REF 013) Excelente aparta
mento c/sala de estar, sala de jantar, 3 dormitbrios, banherro
social, copa-cozinha, dep. de empregada, área de serviço, todo
acarpetado, decorado em gesso. Cr$ 400.000,00.
APARTAMENTO CENTRAL (REF 015) Apartamento c/sala
de estar, sala de jantar, 3 dormitbrios, banheiro social, copa
cozinha, 3 armários embutidos, dep, completa de empregada
e garagem Cr$ 430_000,00.
APARTAMENTO COQUEIROS (REF 17) Apartamento c/sa
Ia de estar, sala de jantar, 3 dormitórios, cozinha, banheiro
social, área de serviço e garagem. Cr$ 190.000,00.

CASAS
CANTO DA LAGOA (RE F 030) Residência de alvenaria
c/aproximadamente 130m2, em área de terra de 10.200m2
aproximadamente, sendo 70m de frente para a Estrada do
Rio Tavares e fundos até a Lagoa da Conceição: contendo:
bosque, área de recreação, toda gramada, árvores frutlferas,
terreno todo drenado, iocal apropriada c/churrasqueira, área
totalmente beneficiada. Cr$ 1_000.000,00.
SACO DOS LlMCES (REF (27) Casa de alvenaria, c/living,
sala de jantar, copa-cozinha, 3 dormitbrios, banheiro social,
área de serviço, dep, completa de empregada, armários embu
tidos e garagem. Cr$ 350.000,00.
APARTAMENTOS E LOJAS EM CANASVIEI RAS
EDIFt'CIO MURAL "1" LANÇAMENTO
Apartamentos com 2 e 3 dormitórios com suite - no melhor
ponto de Canasvieiras.

TERRENO
LAGOA DA CONCEiÇÃO (REF 024) área de terra c/aproxi
madamente 11.000 metros quadrados, sendo 29m de frente
p/a rua João Pacheco da Costa por aproximadamente 357m
de fundos cortado pela faixa de asfalto na mesma largura
-c-s 370.000,00.

VENDAS E INFORMACÕES
End. Praça Pereira Oliveira
Ed.Visconde de Ouro Preto

sobre loja 'n"6.
Fones: 22-54-95 22-32-03 CRECI63.

OpçÃO No. 27 - ED. DONA IZABEL,
AP. 407, CI 68,22 m2, SALA, 1 DOR
MITÓ R 10, BANHEIRO, COZINHA.
PRtDIO EM FASE FINAL DE
ACA BAMENTO. CONDiÇÕES DE PA
GAMENTO: NO ATO CR$ 86.310,00 A
COMBINAR, O RESTANTE CR$
33.690,00, PARCELADOS' D'A SE
GUINTE MANELRA: 7 PGTOS. DE
CR$ 570,00, 1 PGTO. DE 'CR$ .

6.500,00, NAS CHAVES CR$
23.200,00, OU 4 PGTOS. DE CR$
5.800,00 OU AINDA 40 PGTOS. DE
CR$ 998,00. PREÇO TOTAL CR$
120.000,00

MÓVEIS SILVA - IND. & COM.
Rua G"I: Gaspar Dutra.ôõü - Estreito - Ftnr i anúnolis-SC

FONE 44-0009

VENDENDO T.UDO
A PREÇO DE FABRICA

Telefones lndustria: 44-0080 _ Loja: 44-0099 e 44-2909

,

COQUEIROS
OpçÃO No. 56 - ED. RIVIEIRA, AP.
12 - LlVING, 3 DORMITÓRIOS CO
PA-COZINHA, BANHEIRO E GARA:
GEM. PREÇO - CR$ 375.000,00, A
COMBINAR.

OpçÃO No. 37 - RUA: JOÃO MEl
RELLES, EM COQUEIROS, TERRENO
PLANO COM .10.253 MIL METROS
QUADRADOS. FRENTE C/22 ME
TfWS PARA A RUA JO.Ãio MEl
RELLES E 470 METROS DE FUNDOS

.

P/O MAR: PREÇO CR$ 600.000,00, A
COMBINAR. NEGÓCIO URGENTE.

OpçÃO No. 14 - TERRENO, RUA:
JAU GUEDES 'DA FONSECA, No. 8,
COM 490 m2, TERRENO PLANO E
FIRME. EXISTE NO LOTE UMA CASA
ANTIGA. RUA CALÇADA, PREÇO -

c-s 165.000,00 A VISTA.
OPÇAO No. 34 - CASA DE ALVENA
RIA, NOVA, coM 100,00m2, COM
LlVING, 3 DORMITORIOS, BANHEI
RO, COPA-COZINHA, GARAGEM,
DEPENDIÔNCIA COMPLETA; ÁREA
DE SERViÇO E CHURRASQUEIRA.
ÁREA DO TERRENO 193 m2.
opçÃb No. 03 - RUA TAVARES
SOBRINHO, 2 LOTES COM 853,55 m2.
PREÇO - CR$ 200.000,00.

PRAIA ARMAÇÃO
OpçÃO No. 95 - AV. PRINCIPAL,
CASA DE MADEIRA NOVA, COM
75,50 m2,COM LlVING, 2 DORMITO
RIOS, BANHEI RO, COPA-COZI NHA,
DISPENSA, HALL, VARANDÃO,
CHURRASQUEIRA. CASA TODA MO
BILIADA, GELADEIRA, TV, FOGÃO
MESA ETC.' ETC., PREÇO CR$
?OO.OOO,OO, NEGÓCIO URGENTE.
AREA DO TERRENO 490 m2_

ESTRADA GERAL
OpçÃO No. 21 - Área de terra com

·50.400ml!_m2 c... 63,00 metros de frente
para o mar e 800 metros de fundos-e 63
metros de frente para a lagoa do PER!.

ITAGUACÚ
OpçÃO No. 52 - RUA: JOÃO MEl
RE LLES No: 1970, ESQUI NA C/A
RUA ROSATTO EVANGELISTA. CA..

SA DE MADEI RA, EM BOM ESTADO,
COM 80,00 r.12, COM AS SEGUINTES
DEPENDIÔNCIAS: LlVI.NG "L", 3
DORM ITÓRI OS, COPA-COZINHA,
BANHEI RO, VARANDA E GARAGEM_
TERRENO C/490,47 m2. PREÇO CR$
250.000,00 A COMBINAR.

CENTRO - RUA ALMI RANTE LAMEGO - Amplo aparta
mento contendo I iving, 3 quartos, sendo o de casal com ba
nheiro privativo, banheiro social, lavabo, ampla cozinha, área
de serviço, dep. completa para empregada, garagem, termerô,
gás centralizado. Área de 198 m2. Preço: .Gr$ 600.000,00
com Cr$ 175.000,00 a combinar. Saldo financiado em 15
anos.

CENTRO - AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS - Finfssl
mo apto. de frente para o mar, contendo sinteko, lavabo,
suite, dois dormi tbrios, amplo living, copa, cozinha com azu

lejos, água quente em todos os banheiros e cozinha, luxuoso
salão de festa totalme,nte decorado, garagem. Preço: Cr$
650.000,00

CENTRO - RUA EMI R ROSA - Apartamento com 3 quar
tos, 2 banheiros, sendo um privativo do quarto de casal e

outro social, living, copa, cozinha, dep. completa para empre
gada, área de serviço, garagem.

IMOBILlARIA NOSSA SENHORA DE FATIMA LTDA.

Rua Fernando Machado No. 35 - Centro
CRECI No. 549 - telefone 22-4831

OpçÃO No. 22 - ED. FRANCISCO
NAPPI, APARTAMENTO, 601 - COM
LlVING, 3 DORMITÓRIOS, 2 BANHEI
ROS, CO?INHA, ÁREA DE SERViÇO,
DEPENDENCIA DE EMPREGADA E
GARAGEM. ÁREA CONSTRUI"DA
·160,60m2.

TERRENOS - LOTES - CHAcARAS .

MORRO DA LAGOA - área de 69.35.1,69 m2 e/vista total
p/lagoa Cr$ 1.500.000,00 a combinar.
SAMBAQUI - área de 5.00Q,OOm2 c/44m de frente p/0 mar

Cr$ 190.000,00 a combinar.
BR-SC-l - estrada p/\largem Pequena c/175,00m de frente

pio asfalto p/45,00m de fundos próprio p/comércio. Cr$
150.000,00 a combinar
RATONES - temos várias chácaras c/metragens e preços di
ferentes
INGLESES PRAIA - temos vários lotes e chácaras c/metra
gens e preços diferentes.
SACO GRANDE - temos vários lotes e chácaras com metra

gens e preços diferentes.
CACUPE - ótimo terreno próprio p/loteamento com 70,OOm
de frente p/300,00m de fundos a 100m do asfalto c-s
300.000,00 a combinar.

.

PONTA DAS CANAS - temos vários lotes e chácaras c/me-
tragens e preços diferentes..

.

SACO DOS LIMÕES - temos vários lotes c/metragem e pre
ços diferentes.

CASAS E APARTAMENTOS
AV. Hercüio Luz no. 74 ao lado do LOBO ACESSORIOS c/3
quartos e demais dependências próprio p/comércio. Cr$
650.000,00.
Rua Fernando Machado fundos Instituto Educação c/5 quar
tos, garagem, terraço e demais dependências. Cr$ 600.000,00
a combinar. •

JARDIM SANTA MÔNICA - ótima �ES2 c/141,00m2 - 3

quartos e demais dep. Cr$ 400.000,00 a vista.
TRI NDADE - temos várias casas, pequenas, médias e casas

grandes.
CAPOE IRAS - temos vári as casas para vender com metra

gens e preços diferentes.
AV. MAURO RAMOS - palacete c/5 quartos e demais de

pendências, terrenà c/16,00m por 36,DOm de fundos fino
acabamento Cr$ 1.350.000,00 aceita imbveis menores como

parte de pagamento.
/

PARA ALUGAR - PARA ALUGAR - PARA ALUGAR -

PARA ALUGAR ternos várias casas para alugar c/rnetraqens
grandes próprias para estabelecimentos com.

OpçÃO No. 23 - RUA: EMI R ROSA,
ED. VELA::,QUES, APTO. 202, COM
UVING, 2 DORMITÓRIOS, COPA
COZINHA, ÁREA DE SERViÇO, COM
BWC, SEM DEP. EMPREGADA, 1 BA
NHEI RO, E GÀRAGEM. COZI NHA E
BANHEIRO COM AZULEJOS ATt O
TETO, MASSA ·CORRID'A, TODO
ACARPETADO, LIVING E DORMITO
RIOS DECORADOS A GESSO, ÁREA
CONSTRUi'DA 1,21,:>':' -r.2. PREÇO
CR$ 420.000,00.

.

LAGOA
LAGOA DA CONCEIÇAo
OpçAO No. 30 - LINDO TERRENO
COM 510 METROS QU'ADRADOS, 17
METROS DE FRENTE POR 30 ME
T R OS D t FUNDOS. PREÇO c-s
35.000,00.

ESTRADA GERAL DA LAGOA.

OpçÃO No. 21 - TERRENO CQM
2.556m2, FREr-.JTE PARA A ESTRADA
GERAL DA LAGOA COM 41 METROS,
TERRENO PLANO E FIRME. PREÇO
CR$ 150.000,00.

VILLAGE - LAGOA DA CONCEiÇÃO
OpçÃO No. 76- LiNDÁ RESIDÊNCIA
DE ALVENARIA, C/17.7;54 m2 DE
ÁREA CONSTRUi'DA, C/LlVI NG, 1
SUITE,2 DORMiTÓRIOS BANHEIRO
soei AL, COPA-COZINH.A:, DEP.
COMPL. EMPREGADA, GARAGEM E
CHURRASQUEIRA. TERRENO
C/505,75 m2. EM FRENTE DO 'LlC,
BAIRr�O FECHADO C/VIGIA NOTUR
NO - PREÇO CR$ 420.000,00 A COM·
BINAR.

OpçÃO No. 69 - CASA DE ALVE
NARIA DE ESQUINA, COM LlVING, 3
DORMITÓRIOS, SALA DE JANTAR, 2
BANHEIROS, C/AZULEJOS ATé O
I ETa, LAVABO, RALL DE ENTRA
DA, . LAVANDERIA, DEPENb�NCIA
COMPLETA DE EMPREGADA, 2 GA
RAGENS E CHURRASQUEIRA.
AREA CONSTRUrDA 201,93m2,
ÁREA DO TERRENO 450,00m2. PRE
ÇO CR$ 380.000,00 - NO ATO CR$
130.000,00 RESTANTE FINANCIADO.

VILLAGE
VALORIZOU 50% EM 1915
ÚlTIMOS LOTES A VENDA.

RUAS CALCADAS, ILUMINACAo PÚBLICA,
ÁGUA ENCANADA. JUNTO AO LAGOA

IATE CLUBE. BAIRRO FECHADO
COM VIGIA NOTURNO
PLANTÃO NO LOCAL:

SÁBADO DAS 9,00 às'lS,OO H
DOM I NGO DAS 9,00 às 18,00 H

OpçÃO No. 54 - RESIDÊNCIA DE
ALTO �ADRÃO: Casa de alvenaria, com
5 dormitórios, 3 salas, 3 banheiros, 1 es

critório, copa-cozinha, lavanderia, gara
gem, dependência completa de emprega
da e jardim de inverno, pisos em mármo
re branco. Três anos de construção; área
constru ída 287m2, área do terreno
430m2.

.

opçÃO No. 100 _ LlNOA RESID�NCIA DE ALVENARIA,
COM VISTA PARA O MAR, RECÉM CONSTRU(DA, AiNDA
NÃO FOI HABITADA, COM 153 m2, LlVING, � DORMITÓ
RIOS C/ARMÁRIOS EMBUTIDOS, MAIS UMA SUITE TODA,

ACARPETADA, BANHEIRO PRIVATIVO C/ARMARIOS EM·
BUTIDOS E AZULEJOS DECORADOS ATÉ O TETO, BANHEI
RO SOCIAL C/ARMÁRIOS EMBUTIDOS E AZULEJOS DECO
RADO ATÉ O TETO, COZINHA C/2 CUBAS DE AÇO INOX. E
ARMÁRIOS EMBUTIDOS, AZULEJOS DECORADOS ATÉ O

TETO, SALA DE ESTAR, DEPEND�NCIA COMPLET� DE EM

PREGADA, ÁREA DE SERViÇO, GARAGEM P/2 CARROS.
CASA DE ESQUINA. TERRENO COM 492 m2, TODO GRAMA
DO E MURADO. ZONA ESTRITAMENTE RESIDENCIAL,
COM RESID�NCIAS DE miMO PADRÃO_ PREÇO CR$
530.000,00, JÁ TEM FINANCIAMENTO DE CR$ 300.000,00, .

O RESTANTE A COMBINAR.

..

opçÃO No. 101 - Casa de alvenaria,
recém construída,. com living, 1 suite, 2
dormitórios, banheiro, cozinha, depen
dênba completa de empregada, área de

.

serviço, Churrasqueira e abrigo para três
carros. Área constru ída 194,40m2, -

área do terreno 393,20 m2. Preço Cr$
578.906,40 - à combinar.

JARDIM STA. MONICA - CA
SA DE ALVENARIA, REC�M CONSTRUfDA, COM
LlVING, 2 DORMITORIOS, 1 SUITE COMPlETA,
BANHEIRO SOCIAL, COPA-COZINHA, AREA DE
SERViÇO, DEPENDENCIA COMPLETA DE EMPRE�
GADA, GARAGEM. CASA TODA ACARPETADA
BANHEIROS E COZINHA CI AZULEJOS AT�.O
TETO. AREA CÕNSTRUfDA 136m2.. TERRENO
360m2.
PHEÇO Cr$ 470.000,00, À COMBINAR, JÁ TEM
FINANCI AME NTO.

PONTA DE' BAIXO
OpçÃO No. 88:'" PONTA DE BAIXO
CASA DE ALVENARIA, RECEM
CONSTRU(DA, COM 139,00 m2, COM
LlVING, 3 DORMITÓRIOS, BANHEI
RO SOCiAL, COZINHA, DEPENDÉN
CIA COMPLETA DE EMPREGADA,
LAVANDERIA E GARAGEM. ÁREA
DO TERRENO 360 m2. RUA CALÇA·
DA COM FRENTE PARA O MAR. PRE
ÇO CR$ 360.000,00, COM CR$
50.000,00 NO ATO E O RESTANTE ·FI
NANCIAÓO P/C.E.F.

BALNEARIO DAN/ELA
2 LOTES - VALOR Cr$ 25.000,OOCADA

<
'

.

(,
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 14 de março de 1976 - Página 31

CASA DAS CHAVES
E FECHADURAS DE
FLORIANÓPOLIS LTOA ..

RUSTICO ;. COLONIAL
CROMADOS

Verifique nossos preçose
,

.

"

Faz-se- chaves- na hora !: ªt!ln�l!.,mosfa
domicílio. Fana: 22-3879
-Rua AraújoRguelredo, 7

-

PR EDI BENS - Av. Rio Branco; 104
Fones: 22·2884 - ;2-6099'e

22·6756
Nova Sede - próx. Sinaleira da Rio
Branco c/Gama D'Eça. CRECI 25

VENDEMOS
- Châcara da Espanha - Apto. com 3 quartos, gara-

.

gem, etc. Aceito imóvel como entrada.
- Ed. Medeiros.Filho - Apto. com 161m2, 3 quartos
(suite), garagem, salão de festas, etc. Aceito imóvel.

cano entrada I
- Ed. LUiz Gonzaga Valente - Estreito - com.
109m2. 2 quartos, garagem etc. .

- A 60 segundos do Centro - temos apartamentos
com 4 quartos, garagem etc.
- Solar DOna Marta - Apto. com 3 quartos, garagém,
etc.
- Agronômica - Casa com 3 quartos, garagem, etc.
Aceito imóvel como·entrada
.,.. Terreno (Chãcara) na Estrada para Canasvieifas com
6.00Om2.

.

- Terreno na Praia de Santo Antônio - com 266m2.
ATENÇÃO: Compramos terrenos (com ou-sem casa)
na Ilha ou Coqueiros. '.

Trate de seus negócios diretamente na Predibe.1s
ou solicite nossa visita._

CR5Cl- 57.'
IM6vEIS PARA ALUGAR

.L-30 � Apta. mobiliado no Ed. Solimar com uma suite, dois
quartos, garagem e demais dependências, Cr$ 5.000,00.

L-46 - Casa de alvenaria situada no Village, Lagoa da Concei
ção, com uma suite, dois quartos, garagem e dependências.

IMÓVEL À VENDA
CASA EM BARREI ROS ..

C-124 - CASA D� ALVENARIA SITUADA À RUA JOSÉ
ARAÚJO, !:M BARREIROS, CONTENDO LlVING, 3
·QUARTOS, COPA, COZINHA, BANHEIRO, QUARTO DE
EMPREGADA E TELEFONE.

PARTE EXTERNA CONTENDO GARAGEM, SALÃO
DE RECREAÇÃO COM 100,OOm2, BANHEI RO, LAVAN
DERIA, DESPENSA, CHURRASQUEI·RACOM60,OOm2,
TODA ÁREA COM PISO ROMANO, INCLUSIVE GARA
GEM.

DESTAQUES: LUSTRES, PAPEL DE PAREDE NO LI
VING, SINTt;:KO EM TODA A CASA, MASSA CORRIDA,
COZINHA COM ARMÁRIOS FORMIPLAs. ÁREA DA CA
SA: 304,OOm2, DO TERRENO: 780,OOm2.
A-50 - APARTAMENTO NO ED. DONA LI LA, CHÁCARA
DE ESPANHA, COM 177,00m2, CONTENDO UMASUITE,
DOIS QUARTOS, LlVING, BWC, COPA-cbzINHA, ÁREA
DE SERViÇO INTERNA E OUTRA EXTERNA, DEPEN
DÊNCIA DE EMPREGADA. GARAGEM INDIVIDUAL,
TERRAÇO COM CHURRASQUEIRA, AQUECIMENTO
CENTRAL, CARPET, PORTEI RO ELETRÓNICO, ACABA
MENTO DE UXO.

"� �

Depto. Imóveis Terceiros
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AO LADO DO DETRAN

encaminhamos carteira de motorista, identidade,
regs. no DNE'R, imposto sindical, atestados,

certidões, fotocópias, fotografia3' seguros total, incêndio e

obrigatório, plastificações, instruções teóricas,
EMPLACAMENTOS, etc.

F . 44 2870RAPI DEZ E EFICIÊNCIA one. -

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA
ARQUITETURA E AGRONOMIA DA

D!:CIMA REGIÃO

EDITAL
TESTE DE SELEÇAO PAR�
AUXILIAR DE ESCRITÓRIO

EXJGt!.NOA
. 1 - Ser brasileiro
2 - Estar em dia com o Serviço Mil itar e Eleitoral

.

3 - Atestado de conclusão do 10. grau completo
4 - 2 fotos 3x4
5 - Taxa de inscrição Cr$ 30,00

VANTAGENS
1 - Salário in icial Cr$ 1.175,54
2 - Avanços trienais
3 - 130. Salário
4 - Gratificação de produtividade
5 - Expediente das 12:00 às 18:30 horas de 2a. a 6a. feira

NÚMERO DE VAGAS
Três (03)

LOCAL E DATA DA �SCRlçÃO .

Rua Dom Jaime Câmara no. 9 - CREA 10a. Região de
15-03-76 a 19-03-76
DAS PROVAS

Constarão questões versando sobre as seguintes matérias:

Português
.

Matemática
Conhecimentos Gerais
Os 10 (dez) primeiros colocados serão submetidos a testes

.

de datilografia e entrevista pessoal.
LOCAL E DATADAS PROVAS

Rua Dom Jaime Câmara no. 9 - CREA 10a. Região, às·
8:00 horas do dia 20-03-76.'

.

A PRESIDÊNCIA

ALLlANCA
VENDE-SE

Casa final de acabamento, com 245,28m2 de área

construída, terreno com 360m2. Preço: Cr$ 376.000.

Financiamento pelo Sistema Financeiro dª Habitação.
ALUGAM-SE

Sala comercial com 92,64m2 de área construída, si

tuada no Jardim Itaguaçu - Edifício Itapoã. Aluguel:
Cr$ 4.800,00.

.

Casa . .residencial com 3 pavimentos, âreaisolada com

pletamente. Rua Ângelo Laporta, 45. Aluguel:
Cr$ 6.500,00.

.

Tratar: Construtora ALLlANÇA - Creci 169 - Rua

Fulvio Aducci, 930 - Fones: 44-0255 e 44-0291

ESPECIALIZADA NA.

CORREÇÃO DO
FATOR DE POTENCIA

COMERCIAL
HIDREL LTOA.
Jerônimo 'C'oelho, 325

Fone 22-0178 e 22-0988

"MOCABEL"
Administradora e Corretora de Imóveis Ltda.

CRECI No. 300 - FONE 22-1835

TERRENOS A VENDA
Loteamento Santo Antônio - Barrei ros - São José
Lotes no. 406 - 407 e 413 medindo - 12,00 x 30,OOm cada
Lote - Preço Cr$ 20.000,00 cada um.

Terreno com 16.000m2 situado à Rua Custódio Ferminio
Vieira rios Saco dos Limões - C'r$ 100.000,00
Dois Lotes medindo 12,00 x 30,00 sito à Rua Otto Julio.
Malina em Barreiros - São José - Cr$ 30.000,00 cada um
Um terreno medindo 18 x 623 na localidade de Serraria -

BR-101 -11.214 m2 - Cr$ 150.000,00
Um Terreno Loteamento Jardim Cidade Universitária - Lote
com 497,55 m2 - lote no. 7 Quadra J

.

Um terreno na Lagoa da Conceição medindo 10 x 25,00 m2-
Cr$ 25.000,00
Um terreno na Lagoa da Conceição medindo 17 x 30,OOm -

Cr$ 35.000,00
APARTAMENTO

Ed. Bianca Apto. 202 - 20. andar com 131,00 m2 com-ê
qtos., sala carpetados, banheiro social, lavatório com mármo
re, dependo de empregada completa garage e área de serviço -

Cr$ 420.000,00. Financia-se Cr$ 275.000,00 e Saldo de Cr$
145.000,00 ernS vezes.

SALAS P/COMÉRCIO
Ed. Dias Velho - Salas 716 e 717 - com 78,00 m2 e sanitários,
pode ser financiada. Cr$ 265.00,00.

Depto. Imóveis Terceiros

() 'SEU IMOVEL
CASA MISTA - c/3 quartos, sala estar e jantar, copa-cozi
nha, banheiro social, dep. empregada, lavanderia e garagem.
Somente Cr$ 130.000,00 (casa quase nova)
TRr;S LOTES - Na antiga rua de Barreiros, ao lado do mar,
com 22 por 60 metros, plano seco e localização privilegiada,
apenas Cr$ 165.000,00

.

CASA COQUE - C/2 quartos, sala estar e jantar, copa e

cozinha, banheiro social, dep. empregada, área de serviço e

garagem, dois armários coloniais embutidos, toda acarpetada,
toda acortinada, e receberá uma pintura total a escolha do

comprador. C/25.000,00 no ato saldo em 15 anos

(275.000,00). .

CASA NOVA. - C/3 quartos, suite de casal, sala de jantar e

estar, copa-cozinha, banheiro social, suite de empregada, área
de serviço, circulação, churrasqueira e garagem. Toda murada,
nova e desocupada, com 35.000,00 de sinal e o saldo

345.000,00 em 15 anos.

Informacões: VIFA EMPREENDIMENTOS
.

IMOBILlARIOS LTDA.
TENENTE SILVEIRA 21 sala 102

- Fone 2,2-1660 - Creci 37
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Presidente da Volks fala de

boicote .árabe e anuncia
novidades em .sua linha brasileira

"O Brasil tem chance .de superar um veículos está bem 'adiantada, num. misto

. boicote, possível de ser aplicado às suas entre a dos Estados Unidos e a dos 'países
exportações de carros da linha Volkswagen da Europa. À diferença fundamental entre
ao Oriente Médio - que representaran:t 30 alegislação americana e a brasileira, quan-
mil unidades no ano passado -, como resul- "do as exigências para a venda de um carro,
tado das negociações que estão sendo con-

.

está nos aspectos ecológicos, sobre os quais
duzidas nesse terreno", afirmou o Presiden- os Estados Unidos são muito rigorosos".
te Mundial da Volkswàgen, Sr.' Toni

. Admitiu também o Sr. Toni Schmue-
Schmuecker, . cker, "que' a Volkswagen poderá produzir,
.Dísse, airida, o dirigente mundial da caminhões no Brasil, possivelmente como '.

Volkswagen, "que a indústria .automobilfs- os da linha alemã". .

tica deve estar preparada "para crescer a"
.

.

E esclareceu: "IS'8'0 é apenas uma possi-
taxas menores, que deverão situar-se entre bilidade diante de um quadro de altemati-
5 a 6%, no período de 76 a 78, elevando-se vas, já que devemos manter certas reservas

. um pouco mais a partir dessa data, mas e não. falar muito sobre planos futuros de

jamais alcançando as grandes taxas do pas-' produção e expansão da empresa, embora.
sado". '

' '

. possa adiantar a nossa intenção de produ-
Segundo o Sr. Toni Schmuecker: "O, zir, no Brasil, o nosso modelo Polo",

boicote árabe, cujas primeiras informações .' "Quanto ao emprego' do .motor diesel
circularamesta semana em Brasília, resulta-' em veículoVolkswagen. revelou -, existem
ria da licença concedida;' há alguns anos, na Alemanha, 300 carros de passeio rodan
pela Volkswagen a indústriâede Israel, para, do com motores «lesse tipo" desenvolvidos
produção daquele país' de motores Wankel, em Wólfsburgo, em fase de testes e só serão
destinados ao abastecimento da indústria lançada; em faixa comercial, num sistema
automobilística da; judeus". . opcional para Os veículos Pofo e Passat, se

Como o motor não foi 'construído até definitivamente aprovados riestes testes".
hoje, e, os israelenses acabaram desistindo

. '

E prosseguiu o Sr. Toni Schmuecker: "O
-de sua produção, não existem razões para 'modelo besouro, da línha.Volkswagen, ain-
que a Volkswagen seja incluída na lista dos da é um carro competitivo é; futuramente,
passíveis de boicotes econômicos, determí- sem a previsão para uma data, eles poderão
nados pela Agência de Proteção dos Países ser retirados de linha. Por enquanto, são

Árabes, que organiza a relação. produzidas 4QO unidades/dia de seu mode-
"As chances de êxitó nas negociações lo no mercado aleinão, ·que são vendidas'

são grandes", informou, acrescentando com facilidade, enquanto no mercado nor-

'que: "as exportações prosseguem em ritmo te-americano, existe uma demanda por eles
normal para os países árabes, que compram. que não pode �er a,tendida.",:· ,

.

,

,

cerca da metade da produção exportável da Na oportunidade, o Presidente da Volks-
subsidiária brasileira. No;mo passado, a �agen abordou outros pont�, dentre ,eles:
Volkswagen do Brasil

. .vendeu ao, mercado, Mesmo que o preço da.gasolina fosse Igual,'
internacional, cerca de 60 mil unidades 'de ao do óleo diesel, no Brasil, a utilização de

veículos".. motores movido ao último combustível
NOVIDADES seria mais compensatória".
"No próximo ano. adiantou - a Vólks- , "A Volkswagen brasileira deve conti-

wagen deverá introduzir nos veículos pro- nuar expandindo suas, exportações (quê
duzidos no Brasil, o circuito duplo de c�ceram 5()% em 1975), com liberdade e

freios, exigência.básica para a venda de um complascência da.ma triz, 'mas isso .poderá .

vefculo 11'0 mercado norte-ameríeano, isto acabar um dia".
,

.dentro das normas de segurança daquele E, finalmente, embora alegasse não co-

país"."
.

nhecer, de memoria, os números, declarou: «Ó:
, 'À, respeffo 'de segurança, declarou o' '·A remessa de lucros ao'êxteríor, empatou .

. . Presidente Mundial da Volkswagen: "A Le- com o volume dos recursos' aplicados no
gislação brasileira sobre a .segurança de assessoramento da fi)ial brasileira", . .

"
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CbegQu,o
carr. ue você es

'

arava.
� . g�arro!ª,"!oto àra.

Mais luxuoso e

confortável. ",
Novo volante
e novo desenho
de estofamento,

nas cores

preto e caramelo,
combinando
coma cor

do carro.

.

Maior
e

economuae
e

mais'

POtência:
92hp.
Com o 'novo

diâmetro(Jas
'válvulas e o
carburador
SU-175 de
depressão
constante. o
Dodge Polara
ficou ainda

mais econômico
e mais
potente:
92hp,

';0; :

h5eira'
maisbaim.

_ ttova ...

,�uspelJsãO.
AOsuspensão

do.Dodge'polara
deixou 'a traljeira
do carro nivelada

,

corri a diaritefra.
E os am'ortecedores
também são novos,
cinco vezes mais

duráveis.

'Nova
grade.
o Dodge Polam
ficou màjs

.

valente também
na,oparência ..

Novas
lanternas
.

. .

traseiras.
Novo desenho, '

realçando a�.linhas
traseiras !lo

,

carro. ,'.

Novas
cores.

castanhoA ragutJia,
Márrom Iguaçu,
Branco Valência,
PrataMonterrey,

Verde Jade,
Vermelho Veneza,
Turquesa MÔ1!aco,
Amarelo, I;.enerife,

Preto·Onbe, ,

'Vermelho Dinastia. '

Garanlia
Tolal.'ótimos'

.

, 'planos ele
.

,

financiamento.
Nos

Revendedores Dodge
você não

, encontra apenas
um novo e

maravilhoso carro.
Encontra

tambêm maravilhosos
planos de

financia'!lento para
çompraresse carro.

A Garantia Total do Dodge 1800/75
continua no Dodge Polara

É a sua mpiorprova de qualidade.
Uma garantia que durante 6 meses

ou 12.JJOO km
dáa você

tranquilidade
total, em

, relação apeças
e mão-de·obrcJ•

, MEYER VEICUlOS

Maurício Chularn, campeão brasileiro da Divisão 4 '- Classe "A'\correrá com o Polar no. 77.
'.>'

Equipe Hollywood renova contrato'
mas só correrá na Fórmula Super-Vê

',A equipe Hollywood re

novou seu contrato de pa
trocfnio com a Cia. Souza
Cruz Indústria e Comércio
pela sexta vez consecutiva,
só que agora com uma noví
dadê.. disputará 'apenas li
Fórmula Super-Vê, abando
nando as demais categorias.

Para II presente tempora
'<la, a' Hollywood contará
com os mesmos pilotos e

carros do ano passado. Des
ta forma, Tite Catapani, 56..
colocado no último campeo
nato, dirigirá o Avallone de

, no.94; Maurício Chulam, .

campeão brasileiro da Díví
são 4 :.:_ Classe "A", correrá
no Polar no. 77; e Luis An
tonío Siqueira Véiga, o "Te
leco", _píloto que já dispu
tou a Fórmula-S inglesa, fi-

cará com seu Polar'no. 90. los em, cada temporada, .
. lística do Dístrí to Fed-eral,

Luiz, Pereira' Bueno e INICIO 'DA TEMPORA- contando com o patrocínio
Anísio Campos, diretores da . DA ' da Cia. Souza Cruz - Indús.
equipe, dizeIl! ,que "a expe- Com a-realização da pro- tria e Comércio, distribuirá
nencia adquirida em .75, va ":400 milhas Hollr' Cr$ 30 mil de prêmios. entre
muito ajudará na tentativa wood", a ter início hoje; as os partici:tlantes da prova,
de conquistar o título do 10 horas, em Brasília, estará que devera reunir cerca de
corrente ano, pois os carros sendo aberta, oficialmente, ,50 carros das Classes "A"
apresentarão grandes ,novi- a temporada automobilístí- :(até 2.000 cc) e "C" (acima
dades mecânicas e. aeródínâ-. ca brasileira de 1976. de �.001 cc).

,

micas".
.

. Na ocasíão, estará 'sendo
Como as corridas de Fôr- disputada a Copa Planalto e Como a Confederação

mula, principalmente 'a Su- se dando a abertura do Cam- Brasileira de Automobilismo
per-Vê, sãrr bastante compe-

'

peonato Brasileiro do Grupo homologou o Dodge 1800
titivas e, dificilmente, apre: .1, em corrida que vem dês- Polara 'e, ainda, 9� Opalas
sentam um vencedor anteci- pertando grande interesse, SS-4 e SS-6, as "200 Mi
pado, a Hollywood está jo- não s� entr.e �. equipes de lhas Hollywood" marcará Q
gando tudo em seu time ese Brasíl}a e' GOlaQIa, corno, primeiro "pega:' entre os
não for campeã, tal fato tambem d� o�!�os centros, Polara, enquadrada;'na Clas-

. ocorrerá pela primeira vez, estando quase certa a pie- se "N' e os Passat, que ter
desde a sua fundação, eJV.· sença paulista PauloGomes, " minaram de 'forma inVicta a

1971, tendo. sempre. con- campeão do ano passado. última temporada desta elas-
quístado de um .a. três títu- ,.Á Federação Automebí- .
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""A. ,FI,.ORI,SA.,,_;,,: Empresa ,jntegranie "içlO·
Grupo Sul .Br�siliiro -. está ad,mitiné:io um

, !\!. .,' "

CONTADOR, com experiência.
'Ap'resEmtar;::�e, pará en!rev'ista, ',na FJ':ORI

SA, à rua Santós Saraiva; '554;,- no horário de
7h30m �s 111T30m; com Q S'�;.S'ilas. '

.
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TOMADA DE �REÇOS, N�,·.08/�6
AVIS'O,,'

. .... .Jf

Finalmehte V��ê pode cohhecer o �oâge P�lara
.

'

Um carro que tem novidades .de acabâm.ento inferno e extemo que o deixaramainda "

,

. mais bonito,
Inovações de conforto e requinte, Aperfeiçoamentos mecânicos que fiz'eram dele

. um carro ainda mais econômioo; E, de longe, o de mâior desempenho.
"

. Conheça agora algumas 'das principais atrações do DodgePolara.
"

Novo' Depois venha conhec�·lo de perto em nossp loja.. '

• .' .voc� vai df'!scobrir que, realmente, valeu à pena esperarpor e)e.
'Intenor.

. .. '

.,

. "

I
A conji'SSão Permanente'd,é Licit�ões.:ta IOE�C �

IMPRENS,AOFICIA.L DO ES,'tADO DE ,SANTA CA·
TARINA �/Ai torna,público, que est� reéebendo pr�
posta pa'rá' alienação: dos ve(o�ulos abaixo relaC'ion�os

't..
� _. ._

-

-roi' ,-.' ",
! •

até o �ia/24.0�)·� às l!),�O h�ras"dàta da abertUra. '.
1;' I<:ombi Volksw�en ""'o ano .1969 - cor !;Jege clã'

ro - capacidade 9' péssoas
.

- Chassis no.
B-9159272 - certificado de registro no.

820181, em bom 'estado. de funcionamento..
2.. Pick·.Up - ano 1968 - cor cinza - capacidacJe
'3 péssoas - Chassis no.> lA81HE1737.;. - regis
tro no. 820182, em bom estado de funciona-
mento. :'

,

,>
"

,:
'

\
,0utrQssim, ,infor� que �� ve rcu los Rodedio ser' : :

vistoriados nâ sede da IOESC à P,.iáDuqu�.de CA?<iaS" J �
33'- Saco dos. Limões - 'Florianópolis � SaFI'Ia'Cá'l:a-' •
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REPÚBliCA ,FEDERATIVA DO B-RASil"
.

40. Ofíci� de'Notas e ProtêstdS em Geral
,_.,

,

, ,,\

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO E PROTESTOS

Por não terem sido encontrados pessoalmel'lte nos endere
ços a mim fornecidos ou por recusarem a tomar ciência, faço
saber aos que 'o present� edital IIi rém eu ,dele tiverem conheci
mento que deram ept'rada neste Ofício à rua:,Conselheiro
Mafra, 37, parà serem protestados contra os responsáveis den·
tro do prazo lega!', os titulos com as seguintes caracteristicas:

,

,N. Promissória � 09/24 - Cr$ 810,46 - Venc. 16':'1-76-
Apresentante: Mercantil Finasa - devedor: JOSÉ MI RANDA
DOOS�T�'

.

2 Dupiicatas - Cr$ 390,00 cada - Venc: 10-9- 10�75 -

apresentante: Koesa SIA - devedor: MARIA ISABEL FREI·
BERGER ','
D4plicata - 6779 - Cr$ 1.565,88 - Venc: 16-2-76 -

cedente: Prod. Quim. Itamaraty - apresentante: Banco do
Brasil S/A.,- devedor: PAULO CESAR COSTA
N. Promissória, - 28/30 - Cr$ 1.928,40 - Venc: 19-2-76
- apresentánte: Mercantil Finasa 'SIA - devedor: PESCA·
MARLTDk ..

Duplicata ,::.. 3872 - Cr$ 791,98 -, Vens: 31,-12-75 - Ce
dente: Lyderno S/A -' apresentante: Ba�co do Brasil S/A-
devedor: MARIA VI DAL ROCHA. ,

Duplicata - 3871 - Cr$ 1.485,68 - Venc: 31-12-75 -

Cedente: Lyderno SIA - apresentante: Banco do Brasil S/A
- devedor: MARIA VIDAL ROCHA.

"-Ouplicata-5399- Cr$ 4.263,00-Venc:01-2-76 - Cedente:
Deiab Cia - apresentante: Mercantil Finasa SIA - cjevedar:
NIVALDO SALVATO ORIANO

Florianbpolis, 12 de março de 1976,
TABELIÃ

,. 'v ,

"FÂTURISTA
"

.,.\.

1
.'� , ." J'" ... �', '!l. •

�f
.., A. .. �LO:B:I�A �.:... Énípresa' intégrante do:

.

Gr-upo Sul,Brasileiro -""está, admitindo um'
FATURISTA.../ .,' .

Apr�entàr.:�e; para en�r��ista,' na f=,LGRI
SA, à rua .sántos Sélraiva, -554, no horário de

, 7h3.0m às i 1h30.rn, com o-S�. SiTas.'
'

,

i.,

,
."

CECOMTUR' S.A. - CENTRO TURíSTICO
COMERCIAL SANTA CATARINA

C.G.C.MJ. No. 82.51�.492/001
SO'CIEDADE ANÔNIMA DE CAPITAL ABERTO
ASSEMBLÉIA GERAt ORDlNÁRI'A

CONVOCAÇÃO'
, 'São convocados osSrs. acionistas a se reunirem e'm�
Assembléia Geral Ordinãria, no dia 15 .de abril·de

1976! às 15 horas, na sede social, à rua Arcipreste
Paiva, 17, nesta Capital, a fim de defiberar �obre a

seguinte ordem do dia:

aI leitura, discussão e votação do Relatório da

Diret�ria, Balanço Geral, e Parecer do Conselho

Fiseal, relativo.ao exercíci'o encerrado em 31 de

dezembro de 1975;
b). Eleição dos Men:'lbros do Conselho Fiscal e res- '

pectivos suplentes para o exercício de 1976;
cl Outros assuntos pertinentes à Assembléia Geral
Ordinâria

NOTA
Acham-se à disposição dos Srs. acionistas os docu

mentos a que se refere o art 99 da lei no. 2.627 de

26.09.40. _

Florianópolis, 09 de março de 1976.
D.IRETOR PRESIDENTE
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